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CURA PER IL CANCRO: IL PROTOCOLLO DI RICK SIMPSON

Il protocollo Rick Simpson

“Inizia le persone con dosi minuscole, delle dimensioni di mezzo chicco di riso secco a grana corta. Sebbene
l'olio  sia  innocuo,  meno  è  meglio  di  più  per  coloro  che  iniziano  il  trattamento.  All'inizio  prendi  solo  un
minuscolo granello di questa straordinaria sostanza ogni otto ore, quindi aumenta il dosaggio ogni quattro giorni
su base regolare e presto la tua tolleranza aumenterà. Se la persona dice che non ha sentito i suoi effetti o che li
ha sentiti solo leggermente, lo considererei un buon dosaggio per un principiante. Vuoi solo ottenere un po'
della medicina nel loro sistema in modo che possano iniziare ad abituarsi.

Non sai mai esattamente come risponderà la persona, quindi procedi lentamente e aumenta il dosaggio ogni
quattro giorni, finché il paziente non può ingerire un totale di un grammo ogni 24 ore. Il modo migliore per
farlo è fargli assumere dosi che equivalgono a circa un terzo di grammo ogni otto ore, una volta che si sono
abituati al suo utilizzo. Tuttavia, vorrei ricordare a coloro che incontrano difficoltà che il loro dosaggio può
essere aumentato più lentamente, ma per ottenere i migliori risultati, dovrebbe essere ingerito il più rapidamente
possibile.

Queste sono le istruzioni di dosaggio che Rick raccomanda, se il paziente può aumentare la propria tolleranza
abbastanza rapidamente. Se si segue questo protocollo, molti pazienti possono arrivare al punto in cui in tre
settimane possono ingerire un terzo di grammo ogni 8 ore. Ma in media di solito la maggior parte dei pazienti
impiega dalle quattro alle cinque settimane prima di poter ingerire questa quantità per dose, dopodiché possono
continuare a prendere un grammo al giorno fino a quando non sono guariti o le loro condizioni sono sotto
controllo.

A Rick piace fornire  questo farmaco in siringhe di  plastica,  che non hanno aghi,  ma c'è  solo una piccola
apertura attraverso la quale l'olio può essere spremuto. Dice che fornire l'olio in questo modo rende più facile
per il paziente misurare le proprie dosi e impedisce alle sostanze estranee di contaminare il farmaco.

Il modo più semplice per la maggior parte di capire la quantità che dovrebbero ingerire è confrontarlo con
qualcosa  come il  riso secco a  grana corta.  La dose di  un principiante  dovrebbe essere circa  la  metà delle
dimensioni di uno di questi chicchi di riso o lunga circa un ottavo di pollice, questa quantità sarebbe pari a circa
un quarto di goccia. In alcuni casi, quelli con una tolleranza molto bassa potrebbero persino scoprire che questo
potrebbe essere troppo per loro da gestire comodamente all'inizio, quindi, se necessario, potrebbero iniziare con
anche meno.

Dosi di queste dimensioni dovrebbero essere ingerite tre volte al giorno, al mattino presto, a metà pomeriggio e
circa  un'ora  prima  che  il  paziente  vada  a  letto.  Tutto  quello  che  un  principiante  deve  fare  è  spremere
l'equivalente di mezzo chicco di riso secco dalla siringa di plastica e questa è la loro dose. Anche se stiamo
parlando di una quantità molto piccola e non danneggerà il paziente, grazie alla sua potenza, questa sostanza
deve essere usata con rispetto.

Dopo quattro giorni a questo dosaggio, viene quindi raddoppiato a dosi pari alle dimensioni di un chicco di riso,
o dosi che sono lunghe circa un quarto di pollice quando vengono spremute dalla siringa. Quindi, quattro giorni
dopo, il dosaggio viene nuovamente raddoppiato e questo continua ogni quattro giorni fino a quando il paziente
può ingerire l'equivalente di sedici chicchi di riso per dose. Questa quantità equivale a circa otto-nove gocce di
olio per dose, che è circa un terzo di grammo.

Un ml è solo poco più di un grammo in peso, quindi se i pazienti  lo desiderano, possono utilizzare questa
misurazione per determinare il loro dosaggio. A quel punto, i pazienti di solito continuano a questo dosaggio
fino a quando non hanno raggiunto l'effetto desiderato con la loro condizione medica. Ci saranno pazienti che
non  saranno  in  grado  di  aumentare  il  dosaggio  così  rapidamente,  ma  Rick  li  esorta  a  prenderlo  il  più
rapidamente  possibile,  in  modo che  l'olio  possa  alleviare  la  loro  sofferenza.  Inoltre,  ci  saranno quelli  che
possono prendere questo farmaco più rapidamente e Rick non ha problemi con questo, finché il paziente si sente
a suo agio nel prenderlo più rapidamente, significa semplicemente che guarirà più velocemente.
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In realtà, Rick sente che i pazienti dovrebbero rimanere nella propria zona di comfort quando si tratta dell'uso di
questo medicinale. Ma pensa ancora che chiunque abbia una condizione grave non dovrebbe giocare con questa
sostanza, poiché se non viene assunta correttamente, potrebbe non essere in grado di superare la condizione per
cui era destinata a trattare.

Poiché questo farmaco è così sicuro da usare, di solito non misuriamo esattamente le dosi, ma per coloro che
amano misurazioni accurate e possiedono bilance di accuratezza sufficiente, iniziare con circa 0,01 g (10 mg) o
meno tre volte al giorno per il primo quattro giorni. Quindi, se puoi, raddoppialo a 0,02 g (20 mg) per quattro
giorni, quindi a 0,04 g (40 mg) per quattro giorni, 0,08 g (80 mg) per quattro giorni, 0,16 g (160 mg) per quattro
giorni , e poi 0,32 di grammo (320 mg). Questo sarebbe il programma di dosaggio ideale per coloro che possono
ingerire questa sostanza rapidamente. È anche bene sapere che dosi di 1-5 mg sono generalmente tollerate senza
sintomi.

Quando  puoi  ottenere  ceppi  di  Indica  di  alta  qualità  con  cui  lavorare,  l'olio  che  viene  prodotto  sarà
estremamente sedativo. Questo è l'effetto che avrà l'olio se hai prodotto il vero “Rick Simpson Oil” e c'è poco di
cui preoccuparsi. I pazienti si addormentano semplicemente e alla fine si svegliano. Alcuni possono sentirsi un
po' rincoglioniti all'inizio, ma rimarranno illesi, e di solito entro un'ora dopo essersi alzati, quella sensazione di
sonnolenza scompare. Se l'olio è prodotto da varietà di canapa sativa, aspettati  problemi e un effetto sativa
energizzante di lunga durata. Non vuoi che le persone con condizioni gravi come il cancro cerchino di assumere
olio con questi effetti e il paziente non riceverà i benefici medicinali che una buona indica può fornire. Non a
tutti piace essere sballati e non è il punto in medicina diventare eccessivamente sballati con questa sostanza.

Il punto è portare la medicina nel paziente tre volte al giorno. Il paziente può semplicemente metterlo al dito e
poi grattarlo via sui denti. Quindi, bevi un bicchiere di acqua fredda o tè e dovrebbero trovarlo abbastanza facile
da deglutire. Alcuni ceppi producono un estratto che non ha un gusto gradevole ma è facile da trattare. Metti
semplicemente la dose dei pazienti su un piccolo pezzo di pane e piegalo, quindi mettilo in bocca e dai loro un
bicchiere d'acqua. Lo stesso si può fare anche con l'utilizzo di banane o altri tipi di frutta. L'idea è di portare
l'olio nel paziente il più rapidamente possibile, ma a Rick piace ancora vedere che rimangono nella loro zona di
comfort.

Ognuno è diverso e la nostra tolleranza per questo farmaco varia da persona a persona, quindi assicurati che il
paziente sia a suo agio con la quantità che sta ingerendo. Con molte condizioni gravi, è importante che i pazienti
ingeriscano  rapidamente  questo  farmaco,  in  modo che  possano avere  maggiori  possibilità  di  sopravvivere.
Come ho già detto, anche se l'olio è innocuo, se ne viene preso troppo, spesso ai pazienti non piace l'esperienza.
Quindi aumenta il loro dosaggio lentamente; in questo modo si sentiranno a proprio agio con il suo utilizzo.

Tuttavia, come ci piace dire, le malattie aggressive dovrebbero essere trattate in modo aggressivo, quindi se
avessi qualcosa che fosse pericoloso per la vita, ingerirei più estratto possibile nel più breve tempo possibile.
Penso che valga la pena essere preparati, quindi chi può dovrebbe iniziare ad abituarsi agli effetti dell'olio il
prima possibile, perché poi saprà cosa aspettarsi, se mai dovesse prendere dosi maggiori.

Il trattamento standard per riportare il tuo corpo a un buono stato di salute è 60 grammi di olio di alta qualità
ingerito in un periodo di tre mesi. Per coloro che hanno preso chemio e radiazioni, è una buona idea ingerire da
120 a 180 grammi di olio il prima possibile. Di solito, 60 g possono curare un cancro grave, ma per coloro che
sono stati danneggiati dal sistema medico, spesso ne servono di più per prevenire il ritorno del cancro e per
annullare i danni che questi trattamenti hanno lasciato.

Una volta che il paziente è di nuovo in buona salute, puoi ridurre il dosaggio a uno o due grammi al mese o
quanto  piace  al  paziente  ingerire;  dal  nostro  punto  di  vista,  più  sono  e  meglio  è.  Non  saltare  le  dosi  di
mantenimento, poiché sono importanti per mantenere una buona salute. Un grammo al mese o una goccia al
giorno dopo il lavoro la sera non sembra molto ma, secondo Rick, dovrebbe essere sufficiente per mantenere
sano il tuo corpo.
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Inoltre, gli piace che i pazienti utilizzino altre cose naturali come i semi di mela e l'erba di grano insieme al
trattamento con olio. Dalla mia esperienza, vorrei anche che i pazienti mangino semi di canapa, poiché l'olio che
contengono è così nutriente e buono per il corpo.

Rick  crede  anche che i  pazienti  dovrebbero cercare  di  aumentare  il  pH del  loro corpo il  più rapidamente
possibile ingerendo cose come anguria o succo di limone, ecc. Dice che questo è della massima importanza e
farlo può dare al paziente una possibilità molto migliore di sopravvivere.

I pazienti dovrebbero anche iniziare a mangiare più frutta e verdura cruda e mangiare meno carne, specialmente
le varietà lavorate, che contengono più tossine. Rick crede fermamente nell'uso delle macchine per succhi di
frutta e ritiene che anche grandi dosi di vitamina C possano essere di grande beneficio.

Questo è il protocollo di Rick Simpson ed è il motivo per cui il suo nome sarà conosciuto per l'eternità. È
probabilmente la scoperta più importante di tutti i tempi e l'effetto benefico di ciò che quest'uomo ci ha donato
non può essere sopravvalutato. A che servono la medicina e la tecnologia moderne quando non funzionano? Se
vuoi vedere i risultati, prova il metodo di guarigione di Rick.

Siamo stati criticati per aver definito questo olio un toccasana, ma cos'altro potresti chiamare una sostanza che
può essere utilizzata  con successo per trattare  così tanti  problemi medici?  Alcuni sembrano pensare che le
parole  panacea  significhino  che  questo  olio  fornirà  la  vita  eterna,  ma  non  era  questo  l'intento  di  Rick.
Certamente, questo farmaco può prolungare la tua vita e potresti vivere molto più a lungo con il suo uso, su
questo ci sono pochi dubbi. Tuttavia, questo non significa che fornirà la vita eterna.

Questo  olio  non è  ancora  legalmente  disponibile  per  la  maggior  parte  e  quindi  ci  vorrà  molto  tempo per
determinare  quanti  anni  aggiuntivi  può  fornire.  Finora,  non  consideriamo  questo  farmaco  un  elisir  di
immortalità e crediamo fermamente che non ti renda a prova di proiettile. Tuttavia, come dice Rick, se mai
troveremo la chiave per l'immortalità, è sicuro che la canapa sarà un ingrediente importante.

Per favore, non pensare che quando lo stai usando, non puoi contrarre un virus. Potresti ancora contrarre cose
come l'influenza, ma i suoi effetti possono essere notevolmente ridotti e ti riprenderai molto più rapidamente. In
caso di pandemia o qualcosa del genere, se ingerisci o stai già ingerendo il meraviglioso olio che questa pianta
può fornire, le tue possibilità di sopravvivenza aumenterebbero decisamente». Jindrich Bayer, Phoenix Tears:
La storia di Rick Simpson

Informazioni sul dosaggio

Esiste un protocollo per il trattamento?

“Esiste un protocollo e dovrebbe essere seguito per garantire che il trattamento sia efficace. Piccole quantità di
olio possono essere utilizzate per trattare il cancro della pelle e altre condizioni per via topica oppure possono
essere vaporizzate e inalate per aiutare a trattare le condizioni polmonari.  L'olio può anche essere assorbito
dall'organismo se utilizzato sotto forma di supposta o, naturalmente, può essere ingerito direttamente per via
orale. Per trattare i tumori interni, il paziente deve ingerire l'olio il più rapidamente possibile. In generale, vuoi
sempre portare questo farmaco nell'area che sta causando il problema nel modo più ragionevole. Ad esempio, se
si trattasse il cancro dell'intestino, il mezzo di trattamento più efficace sarebbe probabilmente assumere l'olio in
forma di supposta.

Il paziente medio può ingerire un trattamento completo per il cancro di 60 grammi in circa 90 giorni. Le persone
che hanno subito danni da radiazioni e chemioterapia o pazienti che hanno sofferto per anni di SM e altre gravi
condizioni scopriranno in alcuni casi che i loro problemi di salute possono richiedere molto tempo per guarire.

Coloro  che  hanno subito gravi  danni  dal  sistema medico  e  stanno appena iniziando il  trattamento  devono
rendersi conto che questo olio naturale non produce una cura istantanea. Spesso, tali pazienti richiedono molto
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più olio e dovrà essere assunto per un periodo più lungo. Tali pazienti dovrebbero cercare di ingerire da 120 a
180 grammi in sei mesi per annullare il danno che tutta la chemio e le radiazioni hanno lasciato e per riparare i
danni causati da altre malattie a lungo termine e da ciò che è stato usato per curarle. Una volta che il paziente è
guarito e tutto il danno è stato risolto o la condizione è stata portata sotto controllo, raccomando che continuino
a prendere una dose di mantenimento da 1 a 2 grammi di olio al mese per mantenere una buona salute. Per un
adulto ciò equivarrebbe a circa una goccia al giorno, e una volta che si sono abituati al suo utilizzo, non ne
sentono nemmeno gli effetti, quindi non riesco davvero a immaginare che questo sia un prezzo troppo alto da
pagare per una buona salute”. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

Perché le dosi di mantenimento sono così importanti?

“Tutti  dovrebbero assumere dosi di mantenimento per mantenere il  proprio corpo disintossicato e in buona
salute. Tutto ciò che serve sono da 1 a 2 grammi di olio al mese, basta ingerirne una goccia la sera circa un'ora
prima di coricarsi. Questo ti darà una buona notte di sonno e ti fornirà anche una certa protezione contro le
radiazioni emanate dal Giappone e altrove.

L'olio lavora con il tuo corpo per mantenerti in salute e per fornire protezione da un'ampia varietà di problemi di
salute. Non permetterei nemmeno a mio figlio di prendere questi orribili vaccini e iniezioni che persone come
Bill  Gates stanno cercando di infilarci  in gola.  Se voglio proteggere  i  miei  figli  da cose come l'influenza,
metterò la mia fiducia nell'olio di canapa prodotto correttamente, poiché so che è efficace e non causerà danni.

Suggerisco ai pazienti di iniziare con tre dosi al giorno delle dimensioni di mezzo chicco di riso secco a grana
corta. Una dose come questa equivarrebbe a circa ¼ di goccia, quindi come puoi vedere, nella maggior parte dei
casi i principianti dovrebbero iniziare con dosi molto piccole.

L'unica volta che consiglierei ai pazienti di iniziare con dosi più elevate sarebbe di liberarli rapidamente da
farmaci antidolorifici che creano dipendenza e pericolosi o se fossero proprio in punto di morte. Quando le
persone che usano tali  farmaci iniziano il trattamento con olio,  di solito dimezzano i farmaci antidolorifici.
L'obiettivo è ingerire  abbastanza olio  per curare il  dolore e aiutare il  paziente  a liberarsi  dall'uso di questi
pericolosi farmaci che creano dipendenza. Prendere l'olio rende molto più facile per il paziente svolgere questo
compito  e  soffrirà  di  meno  problemi  di  astinenza  perché  l'olio  funziona  meravigliosamente  per  aiutare  a
rompere le dipendenze.

Per coloro che si trovano in questa situazione, penso che la loro prima dose dovrebbe essere circa il doppio di
quella  che ingerirebbe un principiante  medio.  Quindi  dovrebbero aumentare  il  dosaggio il  più rapidamente
possibile fino a raggiungere il punto in cui non richiedono altri farmaci per controllare il dolore. Quando togli
alle persone cose come la morfina, potresti incontrare alcuni problemi. A volte, quando si mescolano olio e
morfina,  gli  effetti  della  morfina possono essere ancora più pronunciati  e il  paziente  può iniziare  ad avere
allucinazioni.

Questo è solo un inconveniente a breve termine, poiché quando si riduce l'assunzione di morfina da parte del
paziente, le allucinazioni diminuiranno fino a quando non si verificheranno più. Nella maggior parte dei casi,
far smettere i pazienti di queste sostanze presenta pochi problemi, quindi non aspettarti di avere troppi problemi.
Man mano che continuano ad aumentare il dosaggio, il paziente svilupperà una maggiore tolleranza e presto
non sentirà più nemmeno gli effetti dell'olio. Una volta che ciò si verifica, possono ingerire qualsiasi quantità di
olio necessaria molto rapidamente fino a quando non sono guariti.

Dopo quattro giorni di assunzione di un dosaggio per principianti, la maggior parte delle persone è in grado di
aumentare la quantità che sta ingerendo. Suggerisco che ciò avvenga circa ogni quattro giorni, perché questo
consente al  paziente  di  sviluppare la  propria  tolleranza  a questa sostanza.  La persona media impiega dalle
quattro alle cinque settimane per arrivare al punto in cui può ingerire un grammo al giorno. Ciò significa che il
paziente ingerisce da 8 a 9 gocce di olio di alta qualità ogni otto ore. Una volta raggiunto questo dosaggio, il
paziente può continuare a questa velocità fino a quando la condizione non scompare o è sotto controllo.
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Molti pazienti sviluppano una tolleranza per questo farmaco molto rapidamente e possono assumere l'olio a un
ritmo molto più veloce. Se ti capita di essere una di queste persone, sentiti libero di ingerire questa sostanza il
più velocemente possibile, poiché il risultato finale sarà che guarirai molto più velocemente. Avverto sempre i
pazienti di rimanere nella propria zona di comfort con l'uso di questo farmaco, ma se l'olio può essere preso più
rapidamente, dà al paziente una migliore possibilità di sopravvivere.

Questo metodo consente al corpo di sviluppare la sua tolleranza lentamente e dopo quattro o cinque settimane,
la maggior parte delle persone non ha problemi a ingerire un grammo al giorno o anche di più in alcuni casi. Per
la persona media che aumenta il dosaggio ogni quattro giorni, di solito si riscontrano pochi problemi. In effetti,
ho  rapporti  di  persone  che  hanno  preso  l'olio,  che  hanno  affermato  di  non  essersi  mai  sballati  durante  il
trattamento. Abbiamo tutti tolleranze diverse per qualsiasi farmaco, quindi ritengo che sia meglio consentire al
paziente di determinare la quantità di questa sostanza che si sente a proprio agio nel prendere.

La tua taglia e il tuo peso corporeo hanno poco a che fare con la tua tolleranza all'olio di canapa. Ho visto
principianti  che  erano  uomini  molto  grandi  prendere  una  goccia  di  questo  olio  e  nel  giro  di  un'ora  non
riuscivano nemmeno a scendere dal chesterfield. Mentre le loro mogli, che erano molto più piccole, potevano
prendere la stessa dose e non provare assolutamente nulla. Quindi, come puoi vedere, le dimensioni non sono un
fattore importante quando si tratta di determinare quanto il paziente può assumere, è davvero più un problema
del paziente stesso.

Sii consapevole quando inizi il trattamento con questo farmaco che abbasserà la pressione sanguigna. Se stai
assumendo farmaci per la pressione sanguigna, controlla spesso la pressione, perché è molto probabile che non
avrai più bisogno di altro che l'olio per controllare la pressione sanguigna in un tempo molto breve. Inoltre, se il
paziente è diabetico, dovrebbe monitorare il livello di zucchero nel sangue. Nella maggior parte dei casi, il loro
bisogno di insulina diminuirà e alcuni non richiedono più la sostanza.

Quando le persone prendono l'olio, mi piace vederle rimanere nella loro zona di comfort, ma la verità è che più
velocemente riescono a prenderlo, maggiori sono le possibilità di sopravvivere.

Ho  avuto  un  uomo  con  una  tolleranza  estremamente  bassa  che  ha  impiegato  sette  mesi  per  ingerire  il
trattamento da 60 g. Ha curato il suo linfoma terminale, ma avrei preferito di gran lunga che avesse potuto
prendere l'intero trattamento più rapidamente.

Fortunatamente, raramente mi imbatto in pazienti che impiegano così tanto tempo per ingerire il trattamento,
ma succede. Ho anche visto pazienti che hanno preso l'intero trattamento in un mese e sono stati in grado di
curare i loro tumori terminali. Pertanto, la velocità con cui l'olio può essere ingerito dipende per la maggior
parte dai pazienti stessi e da quanto velocemente possono costruire la loro tolleranza.

Alla fine del trattamento, la maggior parte delle persone continua a prendere l'olio, ma a una velocità molto
ridotta. Come ho detto prima, da uno a due grammi al mese, che equivalgono a circa una goccia di olio ogni
sera prima di andare a dormire, sarebbe una buona dose di mantenimento.

Non mi piace vedere persone che fanno un'overdose di olio,  ma un'overdose non fa male,  quindi non farti
prendere dal panico se ciò dovesse accadere. Il principale effetto collaterale di questo farmaco è il sonno e il
riposo, che svolge un ruolo importante nel processo di guarigione. Di solito, entro un'ora dall'assunzione di una
dose, l'olio ti dice di sdraiarti e rilassarti. Non combattere la sensazione di sonnolenza, mettiti comodo e lascia
che l'olio ti dia il riposo di cui hai bisogno. Nella maggior parte dei casi, entro un mese, la stanchezza diurna
associata a questo trattamento svanisce ma il paziente continua a dormire molto bene la notte.

Dico ai pazienti che stanno morendo di cancro che l'olio farà una di queste due cose: o curerà il loro cancro e
continueranno a vivere, o, nei casi in cui è troppo tardi per influenzare una cura, l'olio allevierà la loro via
d'uscita e possono almeno morire senza troppe sofferenze e mantenere la loro dignità.

L'olio  di canapa ha un tasso di  successo molto alto  nel  trattamento del  cancro e la  maggior parte  tende a
sopravvivere.  Sfortunatamente,  molte  persone  che  vengono  da  me  sono  state  gravemente  danneggiate  dal
sistema medico  con la  chemio,  le  radiazioni,  ecc.  I  danni  che tali  trattamenti  provocano hanno un effetto
duraturo e le persone che hanno subito questi  cosiddetti  trattamenti  sono le più difficili  da curare. Ma non
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disperare, perché anche se sei stato gravemente danneggiato, questo olio ha ancora una percentuale di successo
dal 70 all'80%.

Se prodotta e utilizzata correttamente, la medicina della canapa è il più grande guaritore naturale su questo
pianeta, nessuno escluso. Non importa di cosa soffra una persona, dovrebbe provare l'olio e vedere cosa può
fare per aiutarla. Se sei veramente stanco di soffrire, concediti una pausa e prova qualcosa che funzioni davvero.
Una volta che sperimenterai cosa può fare questo farmaco, capirai perché la storia e io definiamo entrambi la
medicina della canapa una panacea. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

Altre cose naturali che puoi fare che potrebbero aiutare

“Quando i pazienti vengono da me per l'olio per curare il loro cancro, la prima cosa che dico loro di fare è
cambiare la  loro dieta.  Cerca di stare il  più possibile  lontano dalle proteine  animali,  poiché questo tipo di
proteine  favorisce la crescita del cancro. Procurati uno spremiagrumi e inizia a mangiare più frutta e verdura
cruda possibile, perché le proteine  vegetali combattono la crescita del cancro. Smetti di usare lo zucchero e
sostituiscilo con dolcificanti naturali come il miele grezzo.

Aumenta il pH del paziente il più rapidamente possibile ingerendo cose come anguria e succo di limone, ecc. Al
cancro  piace  un  ambiente  acido  e  quando  si  aumenta  il  pH del  corpo,  è  difficile  per  le  cellule  tumorali
sopravvivere.

Decenni fa, i ricercatori hanno ottenuto ottimi risultati nel trattamento del cancro con mega dosi di vitamina C,
che è stata iniettata direttamente nel flusso sanguigno del paziente più o meno allo stesso modo in cui i medici
iniettano  la  chemio,  ma  senza  gli  effetti  collaterali  devastanti  che  possono causare  la  morte  del  paziente.
Pertanto,  penso che grandi  dosi  di  vitamine  potrebbero essere di  grande beneficio  per i  pazienti  affetti  da
condizioni gravi come il cancro.

Inoltre, chiedi al paziente di iniziare a mangiare i semi di due mele ogni giorno, questo darà loro una buona dose
giornaliera di vitamina B17, nota anche come laetrile. Anni fa, c'era molta propaganda sul fatto che questo
trattamento non fosse sicuro, ma queste accuse si sono rivelate false. In realtà, B17 di per sé ha una buona
esperienza nel trattamento del cancro. Ci sono anche altre cose naturali come l'erba di grano e le alghe blu-verdi
che potresti trovare di beneficio. Alcuni anni fa, un medico in Italia stava addirittura curando alcuni tipi di
cancro con l'uso del bicarbonato di sodio, quindi dobbiamo tenere la mente aperta a tutte le possibilità.

Molte persone che hanno usato l'olio per curare i loro tumori non hanno cambiato nulla, ma l'olio ha comunque
operato la sua magia e sono state guarite. Tuttavia, se hai una condizione grave come il cancro, penso che sia
una buona idea prendere altre cose naturali che possano aiutare l'olio a sradicare il cancro e darti una migliore
possibilità di sopravvivere.

La cosa più importante di tutte è che le persone devono rendersi conto che per la maggior parte ciò che il
sistema medico fornisce fa molto più male che bene.  Questo è il  motivo per cui dico alle persone che mi
contattano che se vogliono sopravvivere, è meglio stare il più lontano possibile dal sistema medico.

Questo è il triste stato in cui si trova il sistema medico in cui ci troviamo oggi e non cambierà fino a quando le
persone che lavorano all'interno di questo sistema non si renderanno finalmente conto che le sostanze chimiche
e  il  veleno  non  guariscono.  Per  quanto  mi  riguarda,  ciò  che  la  maggior  parte  dei  medici  pratica  oggi
difficilmente potrebbe essere considerato medicina. Sarebbe molto più corretto chiamarlo con il suo vero nome,
follia.

Dal mio punto di vista, chiunque abbia il cancro dovrebbe fare tutto il possibile per ottimizzare le proprie
possibilità di sopravvivenza. Quindi, con tutti i mezzi, prendi l'olio di canapa per curare il tuo cancro, ma penso
che sarebbe meglio includere anche altri  trattamenti  benefici  naturali.  Rick Simpson, Canapa: la pianta  più
medicinale
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Suggerimenti aggiuntivi per i malati di cancro ai polmoni

D. Questo era sull'olio da un po' di tempo e doveva ancora usare antidolorifici, quindi stavamo cercando altri
modi per aiutare il paziente. 

A.1) Fai un altro lotto di olio e prova a mescolarlo con quello che hai, cerca l'olio più sedativo possibile, non
vuoi dare energia al paziente.

2) Cerca di produrre l'olio da più di un ceppo alla volta, se possibile, di solito ha un effetto tappeto migliore in
questo modo. Ancora una volta, cerca il potere più brutale e sedativo del materiale di partenza e dell'olio.

3) Sarebbe meglio se smettesse di usare l'olio in capsule. Ne vuoi un po' in bocca per un ulteriore assorbimento
sublinguale (in questo modo ha un effetto antidolorifico migliore)

4) Prepara delle supposte da 0,3-0,5 g con burro di cacao e falle usare almeno due volte al giorno, può usarle
analmente e viceversa. 

5) Falle vaporizzare l'olio più volte al giorno - la tosse è desiderata, ha bisogno di espellere tutto ciò che non
appartiene ai suoi polmoni, compresi quei tumori (si restringeranno semplicemente e poi cadranno a pezzi e lei
li espellerà).

6) Fare una tintura oleosa con alcol (20-30-50%, a seconda di quanto olio si ha; 1-2 ml di olio in 4 ml di alcol
96-99%) e applicarla nel punto in cui è stata operata con un contagocce o un contagocce - di solito vanno bene
una o due gocce e in questo modo puoi risparmiare molto olio. Naturalmente, puoi anche applicare dell'olio
direttamente sul punto e coprirlo con una benda e ripeterlo ogni tre giorni o quando la benda cade.

7) Preparare un unguento con burro di karitè o sciogliere dell'olio in olio di semi di canapa tiepido o olio extra
vergine di oliva di alta qualità e strofinare sulla zona più volte al giorno. Questo dovrebbe aiutare ad eliminare il
dolore alle costole e puoi anche usarlo per le piaghe da decubito e qualsiasi cosa sulla sua pelle.

8) Includi semi di canapa, cuori di canapa e olio di semi di canapa nella sua dieta - almeno una manciata di
semi/cuori, o 1-3 cucchiai di olio di semi di canapa. 

9) Aumentare il pH del suo corpo con anguria e succo di limone ecc., farle mangiare i semi di due mele ogni
giorno (B17). 

10) Cerca di sostituire  gli  antidolorifici  e i  cerotti  con l'olio il  prima possibile.  Se inizi  ad applicare l'olio
localmente, dovrebbe essere di grande aiuto. Le supposte fanno miracoli anche per le condizioni polmonari. Più
olio ingerisce e prima lo fa, meglio è. Dovrebbe rimanere su un grammo o più al giorno fino a quando non vince
la malattia e quindi mantenere una dose di mantenimento di 1-2 g al mese. Leggi e segui anche tutte le altre
istruzioni sul nostro sito. I migliori auguri, JB e RS

Vie di amministrazione

Quali vie di somministrazione dell'olio consigliate e quali sono i rispettivi vantaggi?

“Suggerisco sempre ai  pazienti  di  ingerire  l'olio  per via  orale  per  condizioni  interne,  o  semplicemente  per
riportare i loro corpi in uno stato di buona salute. Dopo alcuni decenni di esposizione alle tossine nella nostra
vita quotidiana, anche coloro che pensano di essere sani dovrebbero prendere in considerazione l'assunzione di
un trattamento completo di 60 g per disintossicare il proprio corpo prima che queste sostanze possano causare
problemi alla propria salute.
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Per curare molte malattie come le emorroidi o il cancro intestinale, ecc., potrebbe essere meglio usare l'olio
sotto forma di supposta. La maggior parte delle persone non se ne rende conto, ma assumere l'olio nel tuo corpo
in questo modo è uno dei modi più efficaci per portare a termine il compito.

Penso che sia di beneficio per il paziente che l'olio venga somministrato il più vicino possibile a un tumore oa
qualunque cosa venga trattata. Pertanto, se hai problemi intestinali, le supposte probabilmente funzionerebbero
meglio, ma se hai qualcosa come il cancro alla gola ingerirei l'olio per via orale.

Da anni  medici  e  ricercatori  iniettano  THC a  tumori  negli  animali  da  laboratorio  e  hanno ottenuto  buoni
risultati. Tuttavia, purtroppo, non faranno lo stesso con un malato di cancro morente, quindi ancora una volta
questo evidenzia l'incapacità del nostro sistema medico di fare ciò che è giusto per il paziente. Se i medici
riconoscessero solo questo straordinario farmaco per quello che è e iniziassero a lavorare correttamente con
questa sostanza, molti di coloro che stanno morendo potrebbero essere salvati.

Spesso, i pazienti vengono da me con un cancro ai polmoni e altre condizioni polmonari. Per queste persone,
raccomando l'uso di un vaporizzatore oltre a ingerire l'olio. Vaporizzare questo farmaco insieme all'ingestione
può avere un effetto molto benefico per chi soffre di tumori polmonari o altre condizioni polmonari. Tutto ciò
che  un  paziente  deve  fare  è  ingerire  la  sua  dose  regolare  e  poi  riscaldare  un  vaporizzatore  e  inalare  i
cannabinoidi vaporizzati nei polmoni. Questo potrebbe essere fatto ogni otto ore quando ingeriscono il loro
dosaggio regolare e richiederebbe solo al paziente di inalare i cannabinoidi vaporizzati un paio di volte ad ogni
impostazione.  Utilizzando questo metodo, il  cancro del polmone viene attaccato da entrambe le direzioni  e
questo può aumentare notevolmente l'efficacia del trattamento.

Nella maggior parte dei casi, i tumori semplicemente scompaiono, ma ho sentito dire che alcuni pazienti hanno
effettivamente tossito pezzi morti  dei tumori di  cui soffrivano. Sono sicuro che questa non è un'esperienza
piacevole, ma è il modo naturale in cui i nostri polmoni si liberano di cose che non dovrebbero esserci.

Inoltre, conosco pazienti che hanno avuto tumori durante i movimenti intestinali, ma ovviamente anche questo è
naturale.  In alcuni casi,  questi tumori incapsulati  morti potrebbero dover essere rimossi chirurgicamente,  se
sono troppo grandi per passare con mezzi naturali, quindi in una situazione come questa, sarebbe necessario un
medico.

A giudicare da coloro che ho fornito l'olio a chi soffriva di varie forme di cancro, non conosco nessun tipo di
cancro che questo olio non sarebbe efficace nel trattamento. Per me, tutte le forme di cancro sono curabili, non
importa  dove scelga di manifestarsi  nel tuo corpo. Meno danni il  paziente ha ricevuto dal sistema medico,
maggiori sono le sue possibilità di guarigione, quindi secondo me coloro che desiderano curare il proprio cancro
dovrebbero usare questo metodo naturale collaudato. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

Uso topico

“Per  uso topico,  l'olio  può essere miscelato  con creme per  la  pelle,  lozioni  solari  ecc.  Tuttavia,  per  gravi
condizioni della pelle, consiglio di utilizzare solo l'olio nella sua forma più pura. Mescolare l'olio con qualsiasi
cosa ridurrà la potenza di questo farmaco. Tuttavia, molte di queste forme indebolite di medicina della canapa
possono essere molto efficaci per trattare i problemi della pelle.

Spesso per le persone con condizioni della pelle molto brutte che si estendono su vaste aree del loro corpo,
consiglio una tintura di cannabis. Una tintura è semplicemente olio mescolato con alcool o un supporto simile.
Quando si usa un contagocce per applicare una tintura a una condizione della pelle, l'alcol fa sì che una goccia
si diffonda su un'area piuttosto ampia. L'alcol evapora in pochi secondi, lasciando l'area coperta da un sottile
velo d'olio.

Le tinture sono un modo conveniente per somministrare l'olio su vaste aree e i pazienti stessi possono regolare
la forza di tale tintura in base alle proprie esigenze.  Se si  desidera che la tintura sia più forte,  aggiungere
semplicemente più olio; se vogliono indebolirlo, basta aggiungere altro alcol.
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Pensi che le tinture di canapa possano essere potenti quanto il tuo olio di canapa?

In volume, sarebbe impossibile che una tintura di canapa sia potente quanto l'olio puro. Un paziente potrebbe
ingerire le sue dosi mescolate con l'alcol, ma a cosa servirebbe al paziente l'assunzione di questo farmaco con
l'alcol? L'olio è la medicina e mescolarlo con alcool o altri vettori simili secondo me non è di alcun beneficio
per uso interno.

Attualmente, c'è una compagnia farmaceutica che vende una tintura a base di cannabis troppo costosa chiamata
Sativex, che viene spruzzata sotto la lingua per alleviare il dolore, ecc. Ho fornito olio ai pazienti che stavano
usando questa sostanza e dopo aver sperimentato gli effetti dell'olio, non avevano ulteriore bisogno di acquistare
Sativex, dal momento che hanno trovato l'olio che ho fornito per essere più efficace. Per le condizioni topiche,
si può usare una tintura per far andare oltre l'olio, ma per una grave condizione della pelle o un'infezione,
preferirei che l'olio puro fosse usato nel suo trattamento.

Quali sono gli usi principali dell'applicazione topica e hai assistito a reazioni allergiche all'olio?

Ho scoperto che le tinture sono efficaci nel trattamento di molte condizioni della pelle e l'uso dell'olio in questo
modo può essere molto meno dispendioso. Per le persone preoccupate per la loro carnagione, semplicemente
mescolare l'olio con la loro crema per il viso preferita e concedersi un buon trattamento del viso può avere
risultati drammatici.

Herpes, cancro della pelle, verruche, nei e altre condizioni della pelle possono essere trattate con olio puro senza
reazioni allergiche che io sappia. In realtà, l'unica reazione a cui ho assistito quando l'olio viene utilizzato per
via topica è stata causata dalle bende usate per coprirlo. Quando usi una benda per lunghi periodi, l'area coperta
dalla parte appiccicosa della benda può irritarsi. Basta semplicemente smettere di usare le bende per un giorno o
due e la condizione scomparirà.

Un'altra cosa che devo menzionare è che l'olio non consente alle bende di attaccarsi alla ferita o all'infezione
che viene guarita.  Questo potrebbe non sembrare troppo importante,  ma se hai mai attraversato l'agonia di
rimuovere una benda che si è attaccata a una ferita, capirai cosa intendo.

Quando ero in Canada, ho spesso mescolato oli di diverse varietà, perché possono variare molto nelle loro virtù
mediche. In questo modo, ho scoperto che questi oli miscelati hanno avuto un migliore effetto curativo generale
su molte condizioni, quindi se hai intenzione di produrre olio su scala più ampia, potresti considerare di fare lo
stesso. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

Puoi combinare vari tipi di somministrazione dell'olio?

“Tutti  i  diversi modi di somministrare l'olio possono essere combinati  senza effetti  collaterali  dannosi e, in
effetti, farlo può essere di grande beneficio in alcune situazioni. Ad esempio, se avessi il cancro ai polmoni,
potrei combinare l'ingestione dell'olio con l'uso di supposte e vaporizzerei anche l'olio in modo che possa essere
inalato direttamente nei miei polmoni.  Sia l'ingestione orale che le supposte funzionano bene per trattare il
cancro ai polmoni e anche la vaporizzazione dell'olio può essere di beneficio per coloro che soffrono di questa
condizione.

La letteratura scientifica afferma che il corpo non può elaborare il THC a meno che non venga dissolto nel 
grasso animale. Non sarebbe più efficiente usare l'olio in questo modo?

Mi interessa davvero poco ciò che dice la letteratura scientifica e non credo che il grasso animale sia un bene
per i pazienti che soffrono di condizioni come il cancro. Dalla mia esperienza, l'olio non deve essere mescolato
con nulla per essere efficace. Dato che l'ho preso molte volte senza cibo e ne ho ancora sentito gli effetti, penso
che ci siano buone probabilità che ciò che ci è stato detto sia sbagliato. Se il corpo non può elaborare il THC
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senza essere mescolato con grasso animale, perché potrei ancora sentire gli effetti dell'olio? Inoltre, quando si
fuma cannabis, non c'è grasso animale presente nella canna, quindi come fanno le persone a sballarsi?

Usando processi  che  dissolvono il  THC in  grasso animale,  burro,  strutto,  ecc.,  sento  che  la  potenza  della
medicina è ridotta.  È l'olio che fa la guarigione, non il burro o il grasso animale,  quindi penso che questo
farmaco dovrebbe essere usato nella forma più pura per ottenere la massima efficacia. Se prendessi una persona
che aveva due tumori della pelle e ne curassi uno con olio puro e l'altro con una miscela di grassi animali, non
ho dubbi che il cancro trattato con l'olio puro guarirebbe molto più velocemente e in modo più efficace. Rick
Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

Fumare Cannabis

Puoi confrontare il valore medico del fumo e del consumo di canapa?

“Quando una persona fuma una canna, oltre il 90% degli aspetti medicinali del materiale vegetale è andato in
fumo. È ironico per me vedere pazienti che hanno preso la chemioterapia fumare canapa per ridurre la nausea,
perché fumano proprio quella sostanza che, se assunta correttamente, potrebbe curarli.

Per me, c'è poco o nessun confronto tra fumare cannabis e ingerire l'olio essenziale di questa pianta per curare
una condizione medica. Se stai semplicemente cercando un po' di sollievo dalla tua condizione, fumare cannabis
può essere di  qualche  beneficio.  Ma se vuoi trattare  correttamente  la  condizione,  ingerire  l'olio  è  il  modo
migliore  per  farlo.  Non  c'è  dubbio  che  anche  fumare  cannabis  abbia  alcuni  benefici  medicinali,  ma  non
aspettarti di curare una condizione grave in questo modo.

A cosa serve la marijuana fumata da un punto di vista medico?

Da un punto  di  vista  medico,  fumare canapa ha  un valore  medico  limitato  rispetto  all'ingestione  dell'olio.
Fumare erba può spesso avere un effetto sui livelli di zucchero nel sangue per le persone con diabete e può
anche aiutare a  ridurre la  pressione oculare per le  persone che soffrono di  glaucoma.  Sappiamo tutti  della
capacità della canapa di ridurre la nausea e fumare questa sostanza aiuta spesso a combattere il dolore associato
a molte condizioni mediche.

Anche semplicemente fumare una buona varietà Indica tende a far rilassare una persona, il che di per sé può
essere piuttosto vantaggioso. Fumare erba può aiutare a ridurre i sintomi di molte condizioni come la SM ed è
spesso  molto  vantaggioso  per  chi  soffre  di  disturbi  spasmodici.  Non  mancano  le  prove  che  dimostrano
chiaramente che anche fumare la canapa può fare molto per aiutare il benessere di innumerevoli persone in tutto
il mondo. Ma, dal mio punto di vista, perché limitarsi a ridurre i sintomi quando è possibile una cura o un
controllo molto migliore del problema se il medicinale viene assunto correttamente sotto forma di olio?

C'è poco confronto tra fumare canapa e ingerire olio di canapa. Il fumo è il metodo meno efficace per usare la
canapa come medicinale. Il potere curativo della canapa viene amplificato molte volte quando viene prodotto
l'olio essenziale concentrato della pianta di canapa. Se vuoi vedere la vera magia medicinale di questa pianta,
inizia a ingerire olio di canapa di alta qualità. Quando si inizia a ingerire il THC crudo e non bruciato e i suoi
cannabinoidi  associati,  spesso  il  risultato  sono  miracoli  medici".  Rick  Simpson,  Canapa:  la  pianta  più
medicinale

Su cosa dovrebbe concentrarsi la ricerca?

"Nel prossimo futuro, la cosa più importante da fare è coltivare i migliori ceppi medicinali possibili, in modo da
poter determinare le loro vere virtù mediche. Poiché questo farmaco è innocuo, possiamo fare qualsiasi ricerca
sia necessaria mentre stiamo guarendo le persone.
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Alcuni  ceppi  di  canapa  sono  molto  più  efficaci  di  altri  per  diverse  situazioni  mediche.  In  breve  tempo,
dovremmo essere in grado di determinare i ceppi migliori per trattare qualsiasi condizione e questo consentirà di
trattare questi disturbi in modo più efficace. Inoltre, dobbiamo mettere in atto una qualche forma di controllo di
qualità  il  più  rapidamente  possibile  e  sviluppare  standard  a  cui  i  fornitori  devono aderire.  Al  momento,  i
pazienti non hanno idea della qualità o dell'efficacia degli oli che acquistano da altri. In verità, c'è ancora molta
ricerca sulle qualità medicinali di questa pianta, ma se la affrontiamo nel modo giusto, in breve tempo penso che
possiamo imparare molto». Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

“La mia amica di 28 anni è stata operata oggi per un cancro al seno, dicono che il cancro è stato rimosso, ma
vogliono ancora farle la chemio. Abbiamo parlato prima e le ho detto di rifiutare la chemio e prendere solo
RSO. Ho ragione su questo? Da quello che ho letto su Phoenix Tears, penso che sia corretto, ma vorrei il tuo
aiuto per rispondere a questa domanda. Grazie." Justin

-- Ben fatto, Justin. Niente chemio o scansioni. L'operazione non è stata necessaria. Falle mangiare 120-180 g di
olio nei prossimi sei mesi e segui le istruzioni sul nostro sito. JB

“Immagina di provare a insegnare alle persone come indossare i pantaloni... Sembra facile. E se le persone ti
scrivessero ogni giorno chiedendoti come metterti i pantaloni? (aggravando) È come il giorno della marmotta!
Se mi metto i pantaloni ed è fatto bene, questo è il modo in cui lo mostrerò a qualcun altro. Potrei ridere delle
persone che vogliono provare a mettersi i pantaloni al contrario e dire: “Ehi, si adattano bene, certo, ma non
cambia il fatto che siano al contrario! (Ha funzionato per Khris Kross).”

JB ci sta semplicemente dicendo cosa funziona e non ci dirà in nessun altro modo perché non c'è bisogno di altri
modi. Segui le indicazioni o vai in giro con i pantaloni al contrario, ma non arrabbiarti con JB quando ti rendi
conto che ti  stava solo mostrando il  modo giusto per farlo! Non proviamo a cambiare il  testo in un libro,
andiamo semplicemente a cercare altri libri!” Chad

-- Grazie, Chad, questa è stata un'ottima spiegazione e sì, hai ragione. L'intera questione della medicina RSO è
così  semplice  in  modo offensivo che  in  realtà  la  rende più  complicata.  È  troppo semplice  per  le  persone
crederci, in particolare quando non possono provare la medicina da soli e devono solo leggerne.

E il fatto è che sono in gioco le vite delle persone. Parlo con loro di persona, vedo il dolore nei loro volti, non
chiedetemi cosa mi fa dopo tutti questi anni. Per me non c'è molto spazio per l'improvvisazione qui, non c'è
tempo per lunghi assoli di bebop o free jazz. Questo è un solido blues vecchio stile di dodici battute ed è lungo
dodici battute. Rick ci ha dato indicazioni da seguire, ma tutti vogliono reinventare la ruota a causa di alcuni
problemi di ego o di cosa si tratta.

Tutto quello che dico su questo è: "Prima padroneggia un cuociriso e un ventilatore. prima la RSO, poi tutte le
altre forme (meno potenti) di medicina della cannabis. Perché la potenza conta. Più potente e sedativo è l'olio,
meglio è per il paziente. Non devi testare sulle condizioni interne, provalo prima sulle condizioni della pelle e
guarda se guarisce più rapidamente con il  vero RSO molto potente e sedativo con 95-98% di THC o con
qualsiasi altra cosa, che dovrebbe rispondere per te. Quindi sappi che la stessa cosa che sta accadendo sulla tua
pelle sta accadendo all'interno del tuo corpo quando ingerisci questo medicinale.

Una volta fatto questo,  fondamentalmente perderai interesse per forme meno potenti  di  medicina a base di
cannabis. Non perché in alcuni casi non possano essere d'aiuto, ma perché perché volare in seconda o terza
classe quando puoi volare in prima classe con gli stessi soldi e salvarti la vita in modo più rapido e affidabile
allo stesso tempo?

La RSO è una medicina premium, e il modo in cui la considero tutto il resto non è una medicina premium. E
voglio una medicina premium, perché dovrei volere una medicina diluita invece di quella vera? Più l'olio è
brutalmente sedativo e potente, meglio funziona come medicina -- e questo non cambierà mai.“ JB

"Il miglior RSO è il 95-98% di THC ed è estremamente potente e sedativo. Qualsiasi altra cosa (cannabis cruda,
succhi, edibili, oli ad alto contenuto di CBD, BHO non decarbossilato, tinture, unguenti, intrugli, macerati, e
così via) è una forma meno potente di medicina della cannabis. Tutte le forme di medicina a base di cannabis
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sono benefiche in una certa misura, ovviamente, ma non scommettere la tua vita su forme meno potenti di
medicina a base di cannabis". JB

Il processo di Rick Simpson per la produzione di olio di canapa

"Di solito lavoro con mezzo chilo o più di cime provenienti da incroci indica o sativa a predominanza indica di
alta qualità molto potenti. Un grammo di cime buone di solito producono da 3 a 4 grammi di olio di alta qualità
e la quantità di olio prodotta varia da ceppo a ceppo. Non sei mai veramente sicuro di quanto olio otterrai finché
non avrai elaborato il materiale con cui stai lavorando. In media, un chilo di buone cime di solito produce circa
60 grammi di olio di alta qualità e, a volte, potresti anche ottenere molto di più da alcune varietà.

Molti sembrano credere che l'olio debba essere ambrato e che dovresti essere in grado di vederlo attraverso.
Spesso gli oli che producevo mostravano questi tratti ma non sempre. Il colore e la consistenza dell'olio che stai
producendo dipendono molto dal ceppo, dal metodo e dal solvente che usi per produrre l'olio. Non preoccuparti
se l'olio che produci è di colore più scuro, questo non significa che un tale olio non sia una medicina potente. In
effetti, alcuni degli oli più forti che abbia mai prodotto erano di colore scuro, ma avevano ancora gli effetti
medicinali desiderati.

Penso che queste istruzioni dovrebbero rendere la produzione di questo olio abbastanza facile per chiunque, ma
prima di iniziare, assicurati di avere tutto il necessario per farlo correttamente. Tutto ciò che serve è il materiale
di partenza, solvente, un pezzo di legno, due secchi di plastica, alcuni piccoli contenitori con imbuti e filtri per il
caffè, un cuociriso elettrico, un ventilatore, un misurino in acciaio inossidabile, uno scalda caffè e siringhe.

Il processo che sto per descrivere prevede il lavaggio del materiale di partenza due volte con un buon solvente
come nafta alifatica leggera pura o alcol isopropilico al 99% per rimuovere la resina disponibile dal materiale
vegetale. La nafta leggera si è dimostrata un ottimo solvente per produrre l'olio, inoltre è abbastanza economica
da acquistare rispetto al costo di altri solventi. È disponibile in diverse forme e con nomi diversi, ma il solvente
che ho usato è chiamato nafta leggera in Canada, e in Europa è spesso chiamato benzin(e). È venduto con molti
nomi, ma se vai da un fornitore di carburante, non dovresti avere troppi problemi a rintracciarne alcuni se chiedi
solvente  alifatico  leggero  idrotrattato  nafta/etere  di  petrolio/benzina/solvente  idrocarburico  con un punto  di
ebollizione compreso tra 40 e 100°C (140 - 212°F), numero CAS 64742-49-0.

La nafta leggera ha molti usi industriali ed è spesso usata per sgrassare parti del motore o vernici sottili ecc.,
quindi sono sicuro che dovresti avere pochi problemi a trovare ciò di cui hai bisogno. Giusto per darvi un'idea
dei  suoi  molteplici  usi,  è  la  stessa  sostanza  utilizzata  per  alimentare  lampade  e  stufe  Coleman.  Ma,
sfortunatamente, gli inibitori della ruggine vengono aggiunti al carburante Coleman, quindi non consiglio di
utilizzare questo carburante per produrre olio. C'è anche nafta medica (esano) disponibile in molti paesi del
mondo,  ma  è  un  po'  più  costosa  e  di  solito  più  difficile  da  ottenere  e  non  ho  trovato  alcuna  differenza
significativa tra la nafta leggera pura e la sua versione medica .

Il butano può produrre olio ma non ne consiglio l'uso come solvente per produrre questo farmaco, poiché è
molto volatile e richiederebbe l'uso di attrezzature costose per neutralizzare il pericolo. Inoltre, l'uso del butano
per produrre l'olio non decarbossila il prodotto finito, quindi gli oli prodotti in questo modo sarebbero meno
efficaci per l'uso medicinale, a meno che non venga impiegato più tempo per decarbossilare correttamente.

Gli unici solventi con cui ho esperienza diretta finora sono l'etere, la nafta alifatica leggera e l'alcol isopropilico
al 99%. L'etere è il mio preferito ed è un solvente molto efficace, ma è costoso e può essere piuttosto difficile da
ottenere. Penso che l'uso dell'etere sia più adatto per i dispositivi di distillazione chiusi, poiché è molto volatile e
i suoi fumi rendono pericoloso lavorarci.

Sia l'etere che la nafta leggera sono solventi più selettivi in natura, il che significa che l'alcol non è altrettanto
efficace come solvente, ma funziona comunque bene. L'alcol dissolve più clorofilla dal materiale di partenza e
per questo motivo, gli oli prodotti con l'alcol di solito hanno un colore più scuro.
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Perché un solvente sia efficace, dovrebbe essere puro al 100% e l'alcol puro al 100% è costoso e può essere
piuttosto difficile da trovare. La nafta leggera, d'altra parte, è abbastanza economica da acquistare e di solito non
è troppo difficile da individuare. Oltre all'uso dell'etere, la nafta alifatica leggera pura è il mio solvente preferito.

Tutti questi solventi, incluso l'alcol, sono di natura velenosa, ma se segui queste istruzioni, i residui di solvente
nell'olio finito non sono un problema. Dopo che il prodotto finito si è raffreddato a temperatura ambiente, è una
sostanza densa simile a un grasso piuttosto che un olio ed è il più anti-velenoso possibile. Anche se rimanesse
una leggera traccia di residuo di solvente, l'olio stesso agirebbe su di esso per neutralizzare qualsiasi effetto
velenoso dannoso. In sostanza, tutto ciò che stai facendo è lavare via le resine medicinali dal materiale delle
gemme. Quindi, dopo che la miscela di olio solvente è stata filtrata e il solvente è stato evaporato, rimangono le
resine nella loro forma più medicinale.

Per ottenere i migliori risultati, il materiale di partenza deve essere il più asciutto possibile. Assicurati che il
luogo di lavoro sia ben ventilato e che non ci siano scintille, fiamme libere o elementi roventi nell'area.

Collocare il materiale di partenza in un contenitore di buona profondità per evitare che la miscela di olio e
solvente fuoriesca durante il processo di lavaggio. Quindi, inumidisci la gemma con il solvente utilizzato e il
materiale delle gemme viene quindi frantumato usando un pezzo di legno come un pezzo di 2×2.

Dopo che è stato frantumato, aggiungere altro solvente fino a quando il materiale è completamente immerso nel
solvente. Lavora il materiale delle gemme per circa tre minuti con la lunghezza del legno che hai usato per
schiacciarlo. Quindi versare lentamente la miscela di olio solvente in un altro contenitore pulito, lasciando il
materiale di partenza nel contenitore originale, in modo che possa essere lavato una seconda volta.

Ancora  una  volta  aggiungi  del  solvente  fresco  al  materiale  di  partenza  fino  a  quando  non è  nuovamente
immerso nel solvente, quindi lavoralo per altri tre minuti con la lunghezza del legno che hai utilizzato. Quindi,
versa la miscela di olio solvente nello stesso contenitore che contiene la miscela di olio solvente dal primo
lavaggio che hai fatto.

Provare a fare un terzo lavaggio sul materiale vegetale produce pochissimo olio e sarebbe di scarso o nessun
beneficio come medicinale. Il primo lavaggio dissolve dal 70 all'80% della resina disponibile dal materiale di
partenza; il secondo lavaggio rimuove poi la resina che è utile, che rimane.

Gli oli prodotti dal primo lavaggio sono i più potenti in medicina, ma se si utilizza materiale di partenza di alta
qualità, anche l'olio del secondo lavaggio ha dei vantaggi. Se per qualche motivo si deve lavorare con materiale
che non è potente come dovrebbe essere meglio usare l'olio del primo lavaggio solo per uso interno e poi
iniziare  a  crescere  o  cercare  materiale  di  partenza  che  sia  di  qualità  migliore.  Ricorda,  la  qualità  è  più
importante della quantità e migliore è il materiale di partenza, migliore è la medicina.

Usa qualcosa come contenitori per l'acqua pulita con una piccola apertura nella parte superiore e inserisci gli
imbuti nelle aperture, quindi metti grandi filtri per il caffè negli imbuti. Versare la miscela di olio solvente dal
primo e secondo lavaggio nei filtri del caffè e lasciare che la miscela di olio solvente si scarichi attraverso i filtri
per rimuovere qualsiasi materiale vegetale indesiderato.  Più imbuti e contenitori  usi,  più velocemente verrà
filtrato. Una volta che la miscela di olio solvente è stata filtrata, è ora pronta per far evaporare il solvente.

Se non ne possiedi già uno, puoi acquistare un cuociriso più grande ed economico con una parte superiore
aperta che ha impostazioni di calore sia alto che basso per far bollire il solvente dall'olio. Assicurati  che il
cuociriso sia posizionato in un'area ben ventilata e posiziona un ventilatore nelle vicinanze per soffiare via i
fumi mentre il solvente evapora. Ciò eviterà che i fumi si condensino e rappresentino un pericolo. I cuociriso
sono  progettati  per  non  bruciare  il  riso  durante  la  cottura.  I  sensori  di  temperatura  integrati  riporteranno
automaticamente il fornello sull'impostazione di calore basso se la temperatura all'interno del fornello inizia a
diventare troppo alta.

Quando si produce olio, se la temperatura supera di poco i 300°F (148°C), inizierà a vaporizzare i cannabinoidi
dall'olio e, naturalmente, non si desidera che ciò accada. Se un cuociriso funziona correttamente, si spegnerà
automaticamente  dall'impostazione  di  calore  elevato  a  circa  230  °  F  (110  °  C),  che  è  al  di  sopra  della
temperatura in cui si dice che avvenga la decarbossilazione ed è ancora ben al di sotto del punto in cui il THC e
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altri i cannabinoidi vaporizzeranno. Per questo consiglio vivamente l'utilizzo di un cuociriso a chi non ha mai
prodotto olio prima, poiché elimina ogni pericolo di danneggiare l'olio in questione. Inoltre, l'olio risultante è
decarbossilato, il che è anche importante, in modo che possa ottenere tutti i suoi effetti medicinali.

Suggerisco che le persone non dovrebbero cercare di usare pentole di coccio e apparecchi simili per produrre
olio. Quando ho provato per la prima volta a produrre l'olio, ho usato una pentola di coccio e poiché non sapevo
quanto calore potessero generare questi dispositivi, l'olio si è surriscaldato e si è rovinato. Quindi penso che sia
sensato che un principiante inizi usando un cuociriso e segua attentamente le nostre istruzioni. In questo modo
potrebbe risparmiare loro un sacco di dolore.

Un dispositivo di distillazione può essere utilizzato anche per produrre questo farmaco e recuperare il solvente
che viene utilizzato. Questo metodo ha davvero più senso rispetto all'uso di un cuociriso, ma gli alambicchi
progettati per far evaporare i solventi in modo sicuro sono costosi e la maggior parte delle persone non sa come
far funzionare correttamente uno di questi dispositivi. Se disponibile, preferisco usarne io stesso un alambicco,
ma, in alcuni paesi, possedere un distillatore è contro la legge. Se uno è serio e vuole produrre grandi quantità di
olio, cerca di distillare e istruirti sull'uso corretto di questa attrezzatura.

Assicurati sempre che non ci siano scintille, fiamme libere o elementi roventi nell'area mentre stai riempiendo il
cuociriso o facendo bollire il solvente perché i fumi prodotti dai solventi sono molto infiammabili e tossici. Ho
usato lo stesso processo migliaia di volte e non ho mai avuto un incidente, ma per la tua sicurezza, segui le
istruzioni e assicurati che l'area sia ben ventilata. Vi avverto inoltre di evitare di respirare i fumi che producono i
solventi poiché possono avere effetti sgradevoli su chi si trova nelle vicinanze.

Assicurati che la ventola sia in funzione e produca un flusso d'aria sufficiente per soffiare via i fumi, quindi
riempi il cuociriso fino a riempirlo per circa tre quarti. Ciò consente alla miscela di olio solvente di evaporare
senza fuoriuscite. Metti il  cuociriso a fuoco alto e inizia a far bollire il solvente. Non tentare mai di eseguire
questa operazione senza l'uso di un ventilatore, poiché i fumi potrebbero condensare e se entrano in contatto con
l'elemento riscaldante potrebbero causare un incendio.

Man mano che il livello nel cuociriso scende, continua ad aggiungere con cura il mix di olio di solvente rimasto,
fino a quando non ne rimane più nulla. Quando il livello nel cuociriso si abbassa per l'ultima volta ed è stato
ridotto a circa due pollici  di  miscela di olio solvente rimanente,  aggiungere circa 10-12 gocce d'acqua alla
miscela di olio solvente che rimane. Questa piccola quantità di acqua consente al solvente rimanente di far
evaporare più facilmente l'olio che rimane nel fornello.

Quando rimane molto poco nel fornello, di solito indosso un paio di guanti e poi prendo il fornello e inizio a far
roteare il suo contenuto. Questo viene fatto con il flusso d'aria dalla ventola che elimina ancora i fumi e può
accelerare  leggermente  il  processo  di  finitura.  In  breve  tempo,  la  cucina  avvia  automaticamente  la  sua
impostazione di calore alto e poi passa a fuoco basso. Mentre l'ultimo solvente viene evaporato, sentirai un
crepitio dall'olio rimasto nel fornello e vedrai un po' di gorgogliamento nell'olio che rimane. Inoltre, noterai
quella  che  sembra  una  piccola  quantità  di  fumo  o  vapore  che  fuoriesce  dall'olio  nel  cuociriso,  ma  non
preoccuparti, poiché questo è principalmente solo vapore prodotto dalle poche gocce d'acqua che hai aggiunto.
Dopo che il cuociriso è passato automaticamente al livello di calore basso, Di solito lo lascio raffreddare fino a
quando non può essere nuovamente impostato sulla temperatura alta. Dopo che il fornello si è automaticamente
impostato per la seconda volta sul livello di calore basso, estraggo la pentola interna dal fornello e ne verso il
contenuto in un misurino di acciaio inossidabile.

Rimarrà una piccola quantità di olio nella pentola che troverai quasi impossibile da togliere, a meno che non usi
qualcosa come il pane secco per assorbire l'olio, mentre è ancora caldo. Quindi, piccole quantità di questo pane
possono essere consumate come medicina, ma ricorda che a volte può volerci un'ora o più prima di sentire i suoi
effetti. Attenzione quindi a quanto pane come questo si consuma, perché anche una piccolissima quantità può
farvi addormentare per parecchie ore proprio come farebbe l'olio crudo. Un altro buon modo per pulire l'olio
rimasto nella pentola è lavare la pentola con una piccola quantità di alcol per produrre una tintura di olio di
canapa.
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Una tintura come questa può essere molto efficace nel trattamento delle condizioni della pelle e solo un po' può
fare molto, il che può farti risparmiare denaro. Dato che mi piace spesso mescolare l'olio di diversi ceppi, di
solito lascio semplicemente l'olio rimanente nella pentola fino alla prossima volta. Mescolando oli di diversi
ceppi, ricevi i benefici medicinali di tutti questi diversi tipi di olio e ho scoperto che tali oli sono efficaci nel
trattamento di tutto. Se hai molte varietà diverse di buona canapa a tua disposizione, penso che mescolare gli oli
sia una buona idea, ma se non lo fai, credo che l'olio di un solo ceppo probabilmente soddisferà le tue esigenze.

Prendi l'olio che hai versato nel misurino in acciaio inossidabile e mettilo su un dispositivo di riscaldamento
delicato come uno scaldino del caffè per far evaporare l'acqua rimasta nell'olio. Molto spesso, ci vuole solo
poco tempo per far evaporare l'acqua rimanente, ma anche alcune varietà producono più terpeni naturali di altre.
Questi terpeni possono far bollire l'olio che hai ora sullo scaldacaffè per un po' di tempo e potrebbe volerci un
po' di tempo prima che tali oli cessino questa attività. Quando l'olio sullo scaldacaffè ha smesso di gorgogliare e
l'attività è scarsa o assente, togliere l'olio dallo scaldacaffè e lasciarlo raffreddare un po'. Un altro modo per
finire  l'olio  senza  l'uso  dello  scalda  caffè  è  mettere  l'olio  in  forno  a  130°C  per  circa  un'ora.  Questo
decarbossilerà l'olio finito e i residui di solvente non dovrebbero essere un problema.

Quindi, usando applicatori di plastica o siringhe senza aghi che sono disponibili nel tuo negozio di droga locale,
usa lo stantuffo per aspirare lentamente l'olio caldo nelle siringhe e lasciarlo raffreddare. In breve tempo, la
resina diventerà una sostanza densa simile al grasso.

A volte la resina è così densa che può essere difficile estrarla dalle siringhe quando si raffredda. Se accade una
cosa del genere, metti semplicemente la siringa in una tazza di acqua calda in breve tempo sarai in grado di
spremere il dosaggio più facilmente. A volte un paziente costringerà a fuoriuscire troppo olio, ma se ciò accade,
basta tirare indietro lo stantuffo della siringa e l'olio in eccesso di solito può essere risucchiato nella siringa
senza troppe difficoltà.

In media, un chilo secco di materiale richiederà circa 2 galloni (8-9 litri) di solvente per eseguire i due lavaggi
necessari. Se hai intenzione di produrre l'olio da più o meno materiale di partenza, fai semplicemente i conti per
determinare approssimativamente la quantità di solvente necessaria. Dall'inizio alla fine, di solito ci vogliono
dalle tre alle quattro ore per completare l'intero processo, e poi il medicinale è lì pronto per essere usato.

Va anche detto che questo olio ha una durata di conservazione estremamente lunga. Ma per la conservazione a
lungo  termine,  lo  metterei  in  una  bottiglia  scura  con  un  coperchio  stretto  o  in  un  contenitore  di  acciaio
inossidabile.  Se  conservato  in  un  luogo  fresco  e  buio  quando  conservato,  può  mantenere  la  sua  potenza
medicinale per anni.

All'inizio, può sembrare scoraggiante per alcuni provare a produrre la propria medicina, ma in realtà questo
processo è estremamente semplice. Tutto quello che devi fare è seguire attentamente le istruzioni e dopo aver
prodotto questo farmaco un paio di volte, scoprirai che non è molto più difficile da preparare di una tazza di
caffè. Una volta che hai prodotto il tuo farmaco, togli tutto il mistero dalla medicina e nella maggior parte dei
casi non devi più fare affidamento sui medici, perché ora sei diventato il medico di te stesso”. Rick Simpson,
Canapa: la pianta più medicinale
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D. Perché la macinazione del materiale secco porta alla perdita di THC? C'è qualche spiegazione per questo?

R. Hai mai macinato cime davvero potenti? Se lo hai fatto, dovresti sapere perché. Quella polvere bianca che è
tutto intorno al tavolo dopo averla macinata è THC (o tricomi) ed è ciò che sarebbe dovuto rimanere nell'olio.
Inoltre, quando viene macinato, è troppo fine e rimuoverai molto di ciò che non volevi davvero mettere a nudo
nel tuo olio.

Elabora le cime intere dopo averle inumidite con nafta o con il solvente che preferisci, ma non toccarle molto
prima di lavorarle perché ogni volta che le tocchi ne perderai un po'. Gli oli prodotti da materiale macinato sono
significativamente  meno  potenti  dell'olio  prodotto  da  gemme  che  sono  state  schiacciate  dopo  essere  state
inumidite.

Il primo lavaggio rapido è il più potente e rimuove circa il 70% di THC disponibile, il secondo circa il 20% e il
terzo circa il 5%. Quando lo macini, ottieni tutti e tre i lavaggi (in realtà quattro) nel tuo olio e non lo vuoi.
Qualità più che quantità. JB

“Ciao JB. Qual è il tempo più breve in cui puoi lasciare asciugare le cime se ne hai bisogno urgentemente?
Grazie." Priscilla

-- Fino a quando non è asciutto. Ma vorrei solo asciugare rapidamente 5-7 g di gemme, che ti daranno circa un
grammo di  olio,  abbastanza per  cominciare,  e poi puoi  finirlo  quando si  è asciugato correttamente,  in una
settimana o giù di lì. Meno maneggi il materiale di partenza prima di lavorare, meno resina sprecherai. Quindi è
meglio non decarbossilare il materiale di partenza (come fa GW senza alcun motivo, puoi decarbossilare l'olio
con meno problemi riscaldandolo, cosa che devi fare comunque per rimuovere i residui di solvente). La cosa
migliore da fare è mettere le cime in un secchio per la lavorazione direttamente nella stanza di essiccazione,
senza ulteriori manipolazioni, quando possibile. Meno tocchi il bocciolo, meglio è. JB

1.) Ho macinato le gemme secche solo con le mani, non ho usato un grinder. Il materiale di partenza sembrava
boccioli molto piccoli di ca. Diametro da 5 a 10 mm, quindi per lo più senza polvere. Dato che ora ho la mia
esperienza di "cucina", sono totalmente d'accordo con te su tutti i punti, tranne il punto C. Ho visto oli fatti con
alcol che di solito sono molto più scuri poiché l'acqua nell'alcol dissolve le clorofille. Ho fatto il mio olio con
etere di petrolio puro di qualità da laboratorio. Questo olio ha un colore molto più brillante (marrone dorato) e
ha un eccellente e delizioso sapore speziato rispetto all'olio alcolico che ho avuto la possibilità di provare. Il mio
punto qui è che credo che la nafta non tolga tanti terpeni e clorofille come fa l'alcol. Inoltre bolle in modo molto
più controllato e gestibile come fa l'alcol. Quindi la mia domanda qui è,

-- Non macinare prima il materiale. Qualsiasi manipolazione del materiale secco delle cime ti farà perdere THC
e altri cannabinoidi (la polvere fine sul tavolo è ciò che dovrebbe rimanere nel secchio). Sì, la macinatura e la
nafta sarebbero "migliori" della macinatura e dell'alcol: questa combinazione è un fallimento quasi garantito,
semplicemente non puoi fare un buon olio in questo modo.

Mettere il bocciolo in un secchio, inumidirlo con la nafta, schiacciarlo con un bastoncino per due o tre minuti,
versare la miscela olio-solvente in un secchio. Se lavori con materiale di buona qualità, effettua un secondo
lavaggio e versa la seconda miscela nel secchio con il primo lavaggio. Se non stai usando un buon materiale,
usa il primo lavaggio solo per scopi interni (e continua a cercare un buon materiale).

L'etere  produce ottimi oli  (ci  piacciono gli  oli  ambrati  meglio degli  oli  scuri,  ma ricorda che alcuni  ceppi
producono oli più scuri di altri). Ci piacciono anche gli oli ambrati per motivi pratici: chi vuole avere denti neri
con segni di clorofilla? Ma non lo consigliamo molto al momento perché è abbastanza pericoloso lavorare con
l'etere,  è difficile da ottenere nella maggior parte del mondo e siamo molto preoccupati  per la sicurezza di
coloro che producono l'olio. Può esplodere molto facilmente a temperature relativamente basse. Quindi, per la
maggior parte delle persone, la nafta alifatica leggera funzionerà bene. Di solito usiamo nafta, ma l'etere sarebbe
il solvente di nostra scelta.

L'attuale elenco di solventi che useremmo personalmente è: 1. etere, 2. nafta leggera pura, 3. alcol isopropilico
al 99%, 4. alcol per uso alimentare - preferibilmente 99%, ma di solito è difficile da ottenere e molto costoso.
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Quando lavori con il 96% di alcol, il restante 4% è solitamente acqua. Il 4% su 10 litri è 4dcl, quasi mezzo litro
d'acqua che dovrai far bollire - e ci vuole tempo che potresti spendere in modo più ragionevole.

2.) Ho messo anche l'olio caldo finale a 60°C per 1,5 ore sotto vuoto in modo da rimuovere completamente tutti
i residui di solvente. Come ti ho scritto, ho decarbossilato l'olio 35 grammi dopo mangiato… Il sapore dell'olio
prima della decarbossilazione era molto più piccante, non direi peggio, ma sul rutto hai ragione.

-- Come ho detto l'ultima volta,  il  rutto era dovuto all'acqua avanzata.  E l'acqua era lì  a causa della bassa
temperatura "scientifica" che hai usato. Devi comunque decarbossilare l'olio, quindi un cuociriso che si spegne
a 110°C funziona bene. O, naturalmente, la cosa migliore da usare sarebbe un alambicco, ma ancora una volta,
molte persone non li possiedono e non sanno come utilizzarli, e il rischio di un'esplosione è sempre presente.
Quando un alambicco esplode, di solito demolisce l'intera casa. Quando il contenuto di un cuociriso esplode,
produrrà solo una fiamma alta due o tre metri che è abbastanza facile da gestire.

Per quanto riguarda il vuoto, ovviamente, perché no. Se hai l'attrezzatura e se sai come usarla correttamente,
non è una cattiva idea finire l'olio, se vuoi essere sicuro al 100% che non ci siano residui di solvente o se vuoi
chiudere le bocche di coloro che sono contro i solventi  petrolchimici.  Alcune persone lo usano con grande
successo e io non sono contrario. Ma come sai, la maggior parte delle persone non possiede questa attrezzatura
e molti  dei nostri pazienti  non possono o non possono nemmeno permettersi  un cuociriso e un ventilatore,
quindi non raccomandiamo l'aspirapolvere come necessità.

Guarda quanto è facile e semplice il metodo di Rick e a quante domande dobbiamo ancora rispondere. Ora
immagina cosa accadrà quando aggiungeremo informazioni su altri metodi di produzione dell'olio. Causerà solo
confusione e dovrò passare giorni e settimane a cercare di rispondere alle domande di persone "confuse", cosa
che comunque non farò ancora per molto.

3.) Per favore, spiega perché stai suggerendo di ingerire l'olio direttamente dal tubo, direttamente in bocca,
senza capsule? Qualche problema di assorbimento? Mangio la maggior parte dell'olio sulla carta da sigarette,
ma uso raramente alcune capsule se devo uscire di casa per più ore. Inoltre, non mi piace averlo sui denti,
perché è davvero difficile scendere...

-- Per diversi motivi. Il principale è che questo metodo di ingestione si è dimostrato il più efficace e vantaggioso
per  i  pazienti.  Migliora  l'igiene  della  bocca  perché  disinfetta  anche  la  bocca  e  quindi  aiuta  con  qualsiasi
condizione del tratto digestivo o della gola ecc. In realtà, quando ho mal di gola, cerco di spalmare l'olio nella
parte posteriore della bocca e poi continuo a nella mia bocca per tutto il tempo che posso sopportarlo. Nella
maggior parte dei casi, l'influenza o il mal di gola (oi suoi sintomi) vengono curati durante la notte.

Come dici tu, un po' di olio rimane sui denti e sotto la lingua, quindi questo metodo di ingestione combina
effettivamente la  lavorazione sublinguale  dell'olio  (ala  Sativex e altri  spray e tinture sotto  la lingua che le
persone usano) e la lavorazione nello stomaco e intestino. La cosa principale è ottenere l'olio nello stomaco.
Quindi, se hai un olio con un sapore non proprio buono, puoi metterci un pezzo di pane o banana ecc. (o carta
da  sigarette,  se  ti  piace  mangiare  le  sostanze  chimiche  in  esso),  piegarlo  e  ingoiarlo  come  una  pillola  e
sciacquala con acqua o tè o qualunque cosa tu voglia. Lavarsi i denti con l'olio dopo, diciamo, una decina di
minuti, aiuterà anche con l'igiene orale. Molti oli hanno un sapore delizioso (soprattutto quando il materiale di
partenza non è macinato e quando l'alcol non viene utilizzato per produrre l'olio.

Capsule - a) devi comprarli da Big Pharma, con cui li sostieni con i tuoi soldi, b) alcune persone sono allergiche
a loro, c) alcuni si sciolgono nell'intestino e non nello stomaco, d) i rivenditori spesso mettono meno olio in una
capsula di quanto dovrebbe essere, e) non funzionano così bene per così tante condizioni, f) è difficile estrarre
l'olio da loro quando si desidera fare un'articolazione o vaporizzare l'olio per le condizioni polmonari o quando
si desidera utilizzare l'olio per via topica. Non sto dicendo che non puoi usare le capsule, sto solo dicendo che è
meglio imparare a usare l'olio direttamente dal tubo. Dopo aver fatto più pratica, imparerai come usare l'olio
senza  alcun  disagio.  Personalmente  mi  piace  mangiare  l'olio  direttamente  dal  cuociriso,  ci  immergo
semplicemente il dito e ne prendo quanto penso di poterne prendere. intendiamoci, questo è molto "consumo di
petrolio"  e  di  solito  ne  prendi  più  che  da  una  siringa.  Quando l'olio  è  buono,  un  "overdose"  ti  farà  solo
addormentare, un grosso problema. Ma ovviamente, posso farlo grazie alla mia esperienza e tolleranza, non lo
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consiglierei e non lo consiglierei ai principianti o a coloro che non hanno tanta esperienza. Tanti auguri anche a
te, Stefan. Jindrich”

“Se sei preoccupato per il  costo, è molto più economico del co-pagamento sulla maggior parte dei farmaci
antitumorali  e  alcuni  se  i  farmaci  che  prendi  a  casa  per  il  cancro  non sono coperti  dall'assicurazione.  Se
qualcuno nella mia famiglia avesse bisogno di questo olio per il cancro, troverei un modo. Buona fortuna!!!!"
Lisa

-- “Sono d'accordo, Lisa, l'olio è un trattamento molto più economico quando si prendono in considerazione
tutti gli altri costi e spese. Inoltre è incomparabilmente più sicuro di qualsiasi cosa il sistema medico fornirebbe,
per non parlare del fatto che funziona in modo molto più efficiente e affidabile ed è decisamente più divertente
da prendere rispetto al veleno o alle radiazioni.“ JB

D. So che consigli  di  fare  l'RSO da  solo,  ma un dispensario  ha alcuni  locali  e  mi stavo chiedendo quale
dovrebbe essere un prezzo equo su di esso. 

R. Per produrre un grammo di olio occorrono 4-7 g di cime di alta qualità, quindi questo dovrebbe essere il
"prezzo giusto". Non parliamo dei prezzi ridicoli della canapa, per me il prezzo giusto per una dose da 60 g è di
50-100 USD (o meno, se coltivata legalmente all'aperto su larga scala). Non sto dicendo che so dove trovarlo a
quel prezzo in questo momento, l'olio di prima qualità costa quello che costa il materiale di prima qualità dove
vivi. JB

Altre forme di estrazione

Hai trovato altri modi per fare l'olio?

“Ci sono molti modi per produrre l'olio e non affermo che il mio metodo sia necessariamente il migliore, ma per
quanto ne so è l'unico che si è dimostrato vincente in migliaia di casi.

In effetti il metodo che abbiamo mostrato al mondo sarebbe considerato nella migliore delle ipotesi rozzo, ma
una forma molto pura di questo farmaco può essere prodotta in questo modo. La mia intenzione era quella di
presentare un metodo per produrre l'olio con attrezzature prontamente disponibili, in modo che, se necessario,
quasi tutti potessero produrre la propria medicina in modo semplice.

Fino a quando sono stato perquisito nel 2005, avevo usato processi di distillazione per produrre la medicina e
recuperare i solventi. Questo metodo è molto meno pericoloso ed è più "amico della terra", poiché il solvente
non viene sprecato. Ma la polizia ha confiscato la mia attrezzatura, il che mi ha costretto a iniziare a usare i
cuociriso per portare a termine il compito.

Quali altre forme di estrazione possono essere utilizzate allora?

Di nuovo, ci sono un certo numero di metodi di estrazione e non mi professo di essere un esperto in queste cose.
Il problema con i metodi scientifici come le estrazioni di gas nobili ecc. è che la maggior parte delle persone
non ha le attrezzature e le conoscenze per eseguire tali estrazioni. Ecco perché abbiamo mostrato al pubblico il
modo più semplice possibile per produrre questo farmaco da soli.

Esistono anche metodi di estrazione ad acqua fredda che possono essere utilizzati per estrarre le resine. Ho
provato a fare questo tipo di estrazione solo un paio di volte e i risultati non sono stati buoni come mi aspettavo.
Tuttavia, conosco persone che affermano di aver prodotto olio di alta qualità in questo modo. Ovviamente,
l'acqua fredda non può prendere fuoco o esplodere, quindi i metodi di estrazione dell'acqua fredda potrebbero
certamente essere un'opzione, ma bisogna assicurarsi che l'olio sia decarbossilato prima di essere somministrato
al paziente.
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Cos'è la decarbossilazione?

La decarbossilazione si verifica quando le molecole all'interno dell'olio sono state ruotate nella posizione delta 9
con l'uso del calore in modo che diventino più attive dal punto di vista medicinale. La temperatura alla quale ciò
si verifica è discutibile, poiché molti rapporti che ho visto sull'argomento non sono d'accordo. Facendo ciò che
ho suggerito,  l'olio  viene  riscaldato  a  temperature  ben  al  di  sopra  di  quella  a  cui  si  dice  che  avvenga la
decarbossilazione. Il gruppo carbossilico viene rimosso, il che consente quindi alle molecole di inserirsi nei
recettori CB1 e CB2 del nostro sistema endocannabinoide e consente loro di superare la barriera cerebrale.

C'è un modo per rendere l'olio più potente?

Esistono diversi modi per aumentare la potenza dell'olio, ma ancora una volta, molti di questi metodi richiedono
attrezzature  e  conoscenze  specializzate  che  la  persona media  non  ha.  In  passato,  ho  prodotto  tali  oli  e  li
considero più potenti  e medicinali,  ma con le leggi in vigore e l'attrezzatura necessaria,  mi era impossibile
produrre qualsiasi quantità.

C'è qualcosa che posso fare quando l'olio che ho prodotto o acquistato non è abbastanza potente?

Se  si  utilizza  un  buon  materiale  di  partenza  per  produrre  l'olio,  questo  problema  non  dovrebbe  essere
riscontrato, ma sono sicuro che ci sarà chi lo farà. Quando si tratta una malattia grave, solo i migliori andranno
bene, quindi se l'olio che hai non è all'altezza del compito da svolgere, prenderei più materiale per le cime e lo
produrrei correttamente. Con la vita di qualcuno in bilico, non è il momento di giocare con olio di bassa qualità.
Se tu fossi quello che soffre, non vorresti il  miglior farmaco possibile? Quindi, per favore, cerca di fornire lo
stesso per gli altri". Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

Produrre gli oli della più alta qualità possibile

"Nell'interesse  di  consentire  all'uomo comune  di  produrre la  massima  qualità  e  la  maggior  parte  degli  oli
medicinali  possibili,  ho scoperto un metodo semplice che consentirà a quasi tutti di produrre oli con valori
medicinali ancora più efficaci di quelli che ho mostrato al pubblico in passato . Tutto quello che devi fare è
aggiungere qualche passaggio in più al processo che ti abbiamo già mostrato, ma dopo aver prodotto l'olio in
questo modo penso che sarai d'accordo sul fatto che fa un'enorme differenza.

Se hai cime medicinali di alta qualità con cui lavorare, dovresti essere in grado di produrre oli con livelli di
cannabinoidi molto alti,  semplicemente usando un buon solvente e un cuociriso. Gli oli che ho prodotto in
questo modo di solito mostravano livelli di THC del 95% o più insieme a livelli variabili di altri cannabinoidi e
cere vegetali. Il potere curativo di oli come questo è ciò che ha finalmente dato alla pianta di canapa di cannabis
il riconoscimento medico che merita, ma ho comunque scoperto che il potere curativo di questa sostanza può
essere portato a un livello completamente nuovo senza troppe difficoltà.

Tutto  quello  che devi  fare  è  prendere l'olio  e  metterlo  in  un'unità  di  riscaldamento  in grado di  catturare  i
cannabinoidi  mentre  evaporano  e  questo  produrrà  oli  di  qualità  e  purezza  superiori.  Sebbene  un  normale
vaporizzatore possa svolgere questo compito, in realtà non sono progettati adeguatamente per svolgere questo
ruolo, poiché ci vorrebbe così tanto tempo per produrre qualsiasi quantità di farmaco e la maggior parte dei
vaporizzatori disponibili tende a perdere.

Per produrre olio su scala più grande sarebbe necessaria un'unità di vaporizzazione molto più grande che fosse
ermetica e richiederebbe anche l'uso di una cupola di raccolta molto più grande che è impostata su un angolo, in
modo che una volta che i cannabinoidi hanno iniziato a raccogliersi, inizierebbero a scendono fino al punto più
basso della cupola, dove potevano essere raccolti da un piccolo foro di drenaggio sotto forma di olio altamente
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purificato. Chiunque sia incline alla meccanica non dovrebbe avere troppi problemi a mettere insieme un'unità
per eseguire questo compito, ma ci vorrà un po' di tempo e fatica per assemblare il dispositivo.

La  quantità  di  olio  che  può essere  raccolta  dopo che  è  stata  vaporizzata  dipende  da  quale  percentuale  di
cannabinoidi  in  peso  aveva  l'olio  di  partenza  originale.  Se  l'olio  che  stai  usando  conteneva  il  99%  di
cannabinoidi in peso, dovresti recuperare all'incirca quella quantità dopo che è stato vaporizzato.

Dovrei anche menzionare che questo è un ottimo modo per migliorare la qualità degli oli di qualità inferiore che
hanno molte impurità, quindi possono essere usati come un farmaco più potente ed efficace. Anche un olio di
partenza con un contenuto di cannabinoidi molto più basso può produrre un farmaco decente, se i cannabinoidi
vengono vaporizzati e le impurità vengono lasciate nella ciotola. Potresti non ottenere tanto quanto hai messo,
ma almeno ti ritroverai con un olio molto più medicinale di quello con cui hai iniziato. Quando si tratta di
guarigione, la purezza e l'efficacia di un medicinale significano tutto per il paziente, quindi se desideri produrre
il maggior numero possibile di oli medicinali, penso che dovresti prendere in seria considerazione ciò che sto
dicendo.

Finora, non riesco a spiegare perché gli oli prodotti in questo modo siano molto più attivi dal punto di vista
medicinale  rispetto  anche  ai  migliori  oli  che  sono  stati  prodotti  con  altri  metodi.  Poiché  gli  oli  che  ho
vaporizzato sono stati decarbossilati prima ancora di essere inseriti nel vaporizzatore, ciò dovrebbe significare
che erano già il  più attivi  possibile  dal punto di vista medicinale,  quindi ci  si  aspetterebbe di vedere poca
differenza  di  potenza  dopo  che  l'olio  è  stato  raccolto  dal  vaporizzatore.  Quando  i  cannabinoidi  vengono
vaporizzati da questi oli di alta qualità, tutto ciò che rimane nella ciotola del vaporizzatore sono cere vegetali e
altri  contaminanti  indesiderati.  Lasciando queste sostanze indesiderate  nella  ciotola,  l'olio  che raccogli  sarà
molto più puro, ma poiché questi oli avevano poche impurità prima ancora di essere messi nel vaporizzatore,
questo spiega poco perché l'olio è ora molto più potente .

I cannabinoidi vaporizzano l'olio tra 300 e 400 gradi Fahrenheit e queste temperature sono molto più alte di
quelle che ci è stato detto sono necessarie per realizzare la decarbossilazione. O c'è qualcosa che non capiamo
ancora sulla decarbossilazione che sta causando questo incredibile aumento di potenza, o tutto questo calore
extra necessario per vaporizzare i cannabinoidi potrebbe fare qualcosa all'olio di cui non ci siamo mai resi conto
in passato .

Ho parlato di questo nuovo processo nelle ultime settimane quando ho fatto interviste e ora ci sono alcuni
individui che hanno iniziato a produrre oli in questo modo e da quello che mi è stato detto sono rimasti scioccati
dalla  differenza  di  potenza.  Dalla  mia  esperienza,  anche  gli  oli  di  altissima  qualità  prodotti  con  l'uso  di
apparecchiature di distillazione o di un cuociriso non possono essere paragonati agli oli che vengono raccolti
dopo che i cannabinoidi sono stati vaporizzati. Possono sembrare in qualche modo uguali, ma penso che gli oli
vaporizzati siano molte volte più forti e in effetti questo dovrebbe renderli ancora più adatti per il trattamento di
persone con condizioni gravi.

Alcune  persone  mettono  semplicemente  del  materiale  vegetale  in  un  vaporizzatore  e  poi  raccolgono  i
cannabinoidi sotto forma di olio dalla cupola del vaporizzatore, dopo che il materiale vegetale è stato riscaldato.
Usando la materia prima vegetale si può produrre un olio decente, ma i test hanno dimostrato che questi oli non
eguagliano la potenza degli  oli  prodotti  in un cuociriso e questo è il  motivo per cui istruisco le persone a
produrre l'olio usando i miei metodi. Se metti olio di alta qualità in un vaporizzatore, l'olio risultante che verrà
prodotto dopo che i cannabinoidi si saranno vaporizzati, sarà molto più forte anche dei migliori oli che possono
essere vaporizzati da materiale di cime di alta qualità. Quindi, se vuoi vedere grandi risultati, possono essere
ottenuti semplicemente vaporizzando il miglior olio possibile e questo ti darà una medicina, che ritengo non
abbia paragoni.

Non importa se ai governi piaccia o no, nel prossimo futuro molti di noi produrranno le nostre medicine e
poiché questi oli sono così efficaci per una così vasta gamma di problemi medici, mi aspetto di vedere questa
semplice medicina popolare prodotta ovunque, da quelli che non hanno i soldi per giocare con le compagnie
farmaceutiche. Sono sicuro che in futuro le compagnie farmaceutiche cercheranno di dire che sono le uniche
qualificate per produrre questo farmaco, ma sappiamo tutti che qualsiasi cosa questi criminali siano disposti a
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fornire avrà un prezzo molto alto; e dal momento che quasi chiunque può produrre questa sostanza, non vedo la
necessità che le aziende farmaceutiche svolgano un ruolo.

Dopo aver fatto la semplice ricerca necessaria, saremo in grado di miscelare i diversi cannabinoidi naturali e
produrre  oli  specificamente  progettati  per  trattare  diverse  malattie,  ma  anche  se  questi  nuovi  oli  avranno
incredibili capacità curative, gli oli che noi stessi possiamo produrre saranno sempre hanno il loro posto nei
nostri armadietti dei medicinali. Non ho mai provato a brevettare nessuno dei metodi che ho scoperto, poiché
sento che questa conoscenza dovrebbe essere a disposizione di chiunque scelga di usarla e nessuno ha il diritto
di trattenere nulla che possa salvare la vita di qualcuno e, di fatto in effetti, penso che sarebbe un mondo molto
migliore se non avessimo nulla come i brevetti.

Sebbene  coloro  che  desiderano  vietare  l'uso  di  questo  farmaco,  come  le  aziende  farmaceutiche,  abbiano
dimostrato in passato di essere più che felici di avvelenarci e ucciderci con la spazzatura che hanno fornito,
sono sicuro che cercheranno di dirci che sono gli unici che possono produrre correttamente questo farmaco.
Usando il nuovo metodo che ho appena descritto, chiunque può produrre farmaci che sono altrettanto puri di
qualsiasi cosa possa fornire un'azienda farmaceutica. Inoltre, penso che i farmaci che possiamo produrre noi
stessi saranno molto più efficaci di quelli che offrirebbe un'azienda farmaceutica, perché a differenza di loro
non siamo in questo per i soldi e il nostro obiettivo è semplicemente quello di guarire noi stessi.

Ora non c'è alcuna ragione sensata per cui non possiamo produrre le nostre medicine e quando i nostri governi
comprati e pagati cercheranno di impedircelo, sarà solo un altro esempio del perché dobbiamo liberarci della
loro corruzione e una volta e per tutti, liberate l'umanità dalle loro grinfie. Ormai dovrebbe essere più che ovvio
che le aziende farmaceutiche e i nostri governi si preoccupano poco o nulla della nostra salute e del nostro
benessere, quindi diamo il buon senso e Madre Natura la possibilità di vedere cosa possono fare per migliorare
la nostra salute generale, e una volta lo facciamo, sono sicuro che non accetteremo più quello che è successo in
passato”. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

Canapa o Marijuana?

“Nel corso della storia, la cannabis è sempre stata conosciuta come canapa da coloro che per migliaia di anni la
coltivavano come coltura. Con la manipolazione da parte delle grandi aziende e dei governi che controllano, i
ceppi  di  canapa con un alto  contenuto  di  resina  sono stati  ribattezzati  marijuana  e  resi  malvagi  al  grande
pubblico. All'epoca in cui questo accadeva, il pubblico in generale per la maggior parte non aveva idea di cosa
fosse la marijuana. Tutto ciò che gli è stato detto è che la marijuana è una droga pericolosa e mortale che crea
dipendenza. Siamo stati tutti portati a credere che fumare una canna fosse la cosa più autodistruttiva e dannosa
che potessimo fare a noi stessi. Naturalmente, tutto questo era semplicemente un mucchio di bugie, ma all'epoca
il pubblico non aveva i mezzi per scoprire il contrario.

Se il pubblico avesse saputo quando i loro governi stavano cercando di mettere fuori legge questa pianta che
molti dei padri fondatori e dei passati presidenti degli Stati Uniti hanno fumato canapa abbastanza ampiamente
durante le loro carriere, avrebbero potuto non ingoiare queste nuove restrizioni che venivano loro imposte così
facilmente . Ci sono un gran numero di resoconti documentati che descrivono in modo abbastanza vivido le
pratiche di fumo di molti famosi statisti e persino come presidenti come Abraham Lincoln si godevano il tempo
trascorso fumando canapa nella sua pipa seduto sulla sua veranda.

A  giudicare  da  alcuni  documenti,  i  leader  politici  di  quell'epoca  hanno  creato,  come  la  Dichiarazione  di
Indipendenza e la Costituzione, penso che sia sicuro dire che in realtà erano pensatori molto chiari. Sembra che
i temuti effetti della marijuana che stavano fumando, a cui ora veniva detto al pubblico, siano così dannosi, non
abbiano avuto alcun impatto su tali individui o sulla loro capacità di pensare razionalmente. Tuttavia, decenni
dopo, quando furono messe in vigore le leggi che limitavano l'uso della canapa all'inizio del 1900, pochissime
persone erano a conoscenza di queste cose.

25



CURA PER IL CANCRO: IL PROTOCOLLO DI RICK SIMPSON

L'uso medicinale della canapa nel corso della storia è leggendario. Era usato per trattare praticamente tutti i tipi
di malattie e lesioni. Solo negli ultimi decenni l'uso medicinale della canapa è stato negato al pubblico. Per
riconoscere la pianta di canapa per quello che è veramente, tutto ciò che dobbiamo fare è separare i fatti dalla
finzione.

Il sistema ha denigrato la canapa al pubblico ribattezzandola marijuana. Ai nostri genitori e nonni è stato detto
dai media e dai film che la marijuana e/o la pianta di canapa erano una droga mortale, pericolosa e che creava
dipendenza. Niente avrebbe potuto essere più lontano dalla verità, ma in quel periodo era quasi impossibile per
il pubblico scoprire i fatti da solo.

Coloro che hanno prodotto questa ridicola propaganda sono morti da tempo, quindi perché le bugie e gli inganni
sulla  canapa  persistono?  La  risposta  è  semplice:  soldi.  Stiamo soffrendo e  morendo  perché  le  compagnie
farmaceutiche e altri grandi interessi finanziari vogliono migliorare i loro margini di profitto. Per continuare a
farlo, devono garantire che la canapa sia tenuta illegale e lontana dal pubblico, per uso medicinale e altri scopi.

Se esaminiamo la storia dietro tutto questo, scopriremo che sono stati John D. Rockefeller e i suoi ricchi amici,
insieme alla corruzione che coinvolge i governi di quell'era passata, a darci il sistema medico che abbiamo oggi.
Nelle scuole di medicina finanziate dai ricchi e dai potenti, ai medici veniva insegnata la medicina allopatica,
cioè la medicina a partire da sostanze chimiche e veleni. Nel corso del tempo, le loro bugie e i loro inganni
hanno convinto non solo i medici, ma anche il pubblico in generale che le sostanze chimiche e i veleni sono
benefici per le condizioni mediche. In altre parole, queste cosiddette scuole di medicina hanno fatto il lavaggio
del cervello sia ai medici che al pubblico in generale facendogli credere che il nero sia bianco”. Rick Simpson,
Canapa: la pianta più medicinale

Quale ceppo o ceppi dovrei usare per fare l'olio?

“Questa è una domanda piuttosto difficile a cui rispondere, poiché in realtà siamo tutti alla mercé dei mercanti
di semi, perché sono loro che hanno l'ultima parola su ciò che stiamo coltivando.

Il problema è che se dovessi ordinare una varietà come la White Widow da cinque diversi fornitori di semi,
quando le coltivi,  probabilmente finirai  per coltivare cinque tipi  di piante completamente diversi.  Il tipo di
White Widow che stavo coltivando in Canada aveva un effetto sedativo molto pesante come una buona varietà
Indica ed era uno dei migliori antidolorifici che abbia mai incontrato. Ma se provassi a ordinare gli stessi semi
dall'azienda  da  cui  li  ho  originariamente  acquistati,  oggi  probabilmente  mi  manderebbero  semi  con valori
medicinali completamente diversi.

La White Widow che ho visto in Europa è molto più energizzante di quella che stavo coltivando in Canada,
quindi sembra che i semi disponibili qui debbano essere più a predominanza sativa. Sfortunatamente, per la
maggior parte, non aveva i valori medicinali che sto cercando per produrre l'effetto sonnolento pesante come la
White Widow che stavo crescendo in Canada.

Alcuni ceppi sono migliori per alleviare il dolore, mentre altri saranno più efficaci per controllare i livelli di
zucchero nel sangue per i diabetici o per abbassare la pressione oculare per chi soffre di glaucoma. Abbiamo
bisogno di una buona e costante fornitura di semi che hanno valori medicinali conosciuti,  così una persona
comune saprà cosa stanno coltivando. Tutto ciò di cui abbiamo bisogno è la libertà di coltivare i ceppi più
medicinali sulla terra, quindi usando un semplice processo di eliminazione, potremmo determinare quali ceppi
producono l'olio migliore per trattare diverse condizioni mediche.

Dopo che questo è stato fatto, una fornitura stabile di questi semi potrebbe essere messa a disposizione del
pubblico e quindi potrebbero coltivare ceppi adatti alle loro esigenze mediche. Ma fino a quel giorno, non posso
davvero raccomandare un particolare ceppo o venditore di semi e dire che "questo è quello che fa per te" e ha
"effetti garantiti".
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Alcune aziende produttrici di semi hanno informazioni disponibili sui valori medicinali dei ceppi che stanno
vendendo. Quindi sarebbe una buona idea esaminare queste informazioni prima di effettuare l'acquisto.

Quali ceppi dovrebbero cercare i pazienti allora?

In questo momento, tutto ciò che posso fare è dire al pubblico di ordinare incroci indica o sativa a predominanza
indica forti e molto sedativi che hanno il 20% di THC o più per produrre il loro olio. Inoltre, le persone mi
chiedono sempre dove possono trovare i semi e questo può essere un vero problema per chi vive in alcuni paesi
che non ne consentono la vendita. Se vai su Internet e troverai molte aziende di semi che forniranno semi di
cannabis e alcune spediranno in tutto il mondo. (Suggerimento: Google le parole semi di marijuana in tutto il
mondo e vedrai una selezione di negozi online che potrebbero soddisfare le tue esigenze).

A cosa bisogna prestare attenzione quando si scelgono o si acquistano piante per la produzione dell'olio?

Per le persone che non hanno esperienza con la canapa,  devono fare attenzione,  poiché molti  coltivatori  e
rivenditori  cercheranno semplicemente  di  venderti  tutto  ciò che hanno.  Per chi non ha mai  fumato canapa
consiglio di portare con sé una persona con esperienza al momento dell'acquisto.

Non puoi sempre guardare e annusare per determinare la potenza della canapa. Ho visto cime che luccicavano
di  resina e avevano un profumo meraviglioso,  ma non avevano la  potenza per produrre un buon farmaco.
Quindi è meglio scoprire quanto è potente il materiale prima di acquistarne una grande quantità.

Quando qualcuno porta una sterlina per produrre la medicina, prima ne verifico gli effetti su me stesso. Ho
tagliato un po' di gemma e ci ho fatto rotolare una canna. Se la canapa è buona, quando ho fumato metà della
canna, ne sento gli effetti. Quello che cerco è una forte sensazione di sonnolenza che ti faccia venire voglia di
sdraiarti.  Se  sto  fumando  una  buona  indica  o  un  incrocio  indica  sativa  dominante,  di  solito  tali  varietà
mostreranno questi effetti.

Ho scoperto che praticamente tutte le varietà di canapa che producono questa sensazione pesante e assonnata
sono molto medicinali. Queste sono le varietà che ho usato con così tanto successo nella produzione di oli per
curare il cancro e altri gravi problemi interni". Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

Come determinare quale materiale di partenza acquistare?

"Il modo più semplice per determinare quali tratti ha il materiale delle cime è semplicemente fumarne un po' e
vedere che effetto ha su di te. Quando le persone mi portano la canapa per produrre questo farmaco, mi rollo
una canna.  Quando ne ho fumato  circa  la  metà,  so se  possiede l'effetto  sedativo  che cerco  ed è  così  che
seleziono il materiale che uso.

Se hai intenzione di acquistare canapa per produrre farmaci e non fumarla da solo, porta con te qualcuno che sia
un fumatore esperto e  fagli  provare un po'  del  materiale  che stai  pensando di  acquistare.  Dì loro che stai
cercando un effetto sedativo e non vuoi comprare qualcosa che sia edificante o energizzante.

Inoltre, non è una cattiva idea portare con sé una lente d'ingrandimento tascabile, così puoi esaminare la resina
sul bocciolo che intendi acquistare. Un buon bocciolo sembra ricoperto di brina, il più delle volte può essere
visto anche ad occhio nudo. Una volta che ci si abitua a produrre l'olio, spesso si può avere un'idea abbastanza
precisa di quanto olio può produrre una varietà per chilo, semplicemente guardando il materiale delle cime con
una lente  d'ingrandimento.  La  resina che  stai  osservando è la  medicina  e  generalmente  più  è  presente  sul
materiale delle gemme, maggiore sarà la quantità di olio che produrrà.
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Perché consigli alle persone di produrre l'olio da una libbra o più del materiale di partenza? Potrebbero 
produrlo da, diciamo, un'oncia di canapa secca?'

Sì, certo, l'olio può essere prodotto anche in quantità minori. Un'oncia di un buon germoglio di canapa secco
dovrebbe produrre da 3 a 4 grammi di olio di alta qualità e sarebbero necessarie solo circa 16 once fluide di
solvente per fare i due lavaggi.

Ma ci sono ragioni per cui suggerisco che i pazienti producano l'olio da una libbra, se possibile, e implicano che
il  paziente  si  senta  a  proprio  agio  con il  suo  uso.  Ritengo  che  anche  coloro  che  sono relativamente  sani
dovrebbero ingerire un trattamento completo da 60 grammi per disintossicare i loro corpi e riportarli in uno
stato di buona salute. Per produrre così tanto olio di solito è necessario circa mezzo chilo di gemme e penso che
sia un po' più facile per il paziente se non prova a produrre oli da molte varietà diverse.

Ogni ceppo produce oli con effetti diversi, quindi se il paziente passa da un ceppo all'altro, non sa mai cosa
aspettarsi. Per coloro che sono a proprio agio con l'uso di questo farmaco, il cambio di olio presenta pochi o
nessun problema. Ma per i pazienti che sperimentano i suoi effetti per la prima volta, penso che sia meglio
ingerire un solo tipo di olio.

Quanto sono forti e potenti le piante che usi per fare l'olio?

Faccio sempre la medicina dal materiale più forte e sedativo a mia disposizione e spesso i ceppi con cui lavoro
producono anche un effetto euforico. Gli oli prodotti da ceppi con queste caratteristiche hanno effetti molto
piacevoli e i pazienti tendono a prenderli con piacere.

A livello locale, molti fumatori di marijuana si lamentano del fatto che compro tutta la canapa buona per la
medicina e non lascio nulla per coloro che desiderano fumare. Non presto molta attenzione a questo, poiché
ritengo che salvare vite umane sia molto più importante delle esigenze ricreative di chi non è malato.

Sono sempre alla ricerca di ceppi che mostrino un elevato contenuto di resina e i giusti valori medicinali. Gran
parte del materiale che uso per produrre la medicina proviene da varietà, che dovrebbero essere nella gamma del
20% di THC. Naturalmente, se queste varietà contenessero davvero così tanto THC, una libbra produrrebbe da
90 a 100 grammi di olio. Ci sono alcuni che coltivano effettivamente canapa medicinale di questa qualità, ma
credetemi, canapa come questa può essere molto costosa e difficile da trovare.

La maggior parte del materiale di cime a mia disposizione avrebbe prodotto circa 60 grammi di olio di alta
qualità per chilo secco; quindi senza dubbio la qualità avrebbe potuto essere migliore. In realtà, avevo ben poca
scelta in materia. Se dovevo salvare la vita dei pazienti, dovevo usare ciò che era disponibile. Quello che le
persone hanno davvero bisogno di sapere è che ogni ceppo varierà nella quantità di olio che produce e questi oli
varieranno anche nel valore medicinale.

Inoltre, i metodi utilizzati per coltivare la canapa hanno molto a che fare con la quantità di THC presente nel
materiale delle cime secche. La varietà coltivata può essere in grado di produrre cime che possono contenere il
20% di THC o anche di più, ma molti coltivatori non hanno le competenze o le attrezzature necessarie per
raggiungere questo obiettivo. Ho lavorato con ceppi che hanno prodotto 90 grammi di olio da un chilo secco di
gemme e talvolta anche un po' di più. Sfortunatamente, la canapa di questa qualità è piuttosto rara, quindi se
riesci a ottenere 60 grammi di buon olio da una libbra secca di germogli di canapa, sii felice. Cerca sempre la
canapa più potente possibile quando acquisti  il  materiale di partenza; la vita di qualcuno può dipendere da
questo.” Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

Cannabis Sativa contro Cannabis Indica

Qual è la principale differenza tra la cannabis sativa e la cannabis indica nel trattamento?

“Non  mi  piace  vedere  nessuno  che  ingerisce  olio  di  sativa  per  cercare  di  curare  il  cancro  e  altre  gravi
condizioni.  C'è certamente la possibilità che l'olio prodotto da una buona sativa possa curare il  cancro, ma
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l'effetto energizzante di questo olio non favorisce la guarigione. Certamente, non esiterei a trattare il cancro
della pelle esternamente con un tale olio, ma l'ingestione di oli di varietà sativa può influenzare gravemente il
sonno del paziente.  Considero anche questi oli molto efficaci nel trattamento delle persone che soffrono di
depressione. In alcuni casi, chi soffre di depressione potrebbe trarre beneficio dall'assunzione di una piccola
dose di questo olio quando si alza dal letto. Questo li energizzerebbe e solleverebbe i loro spiriti, ma se ne viene
preso troppo, alcuni oli sativa forti possono essere troppo energizzanti e alla maggior parte delle persone non
piace questo effetto.

Sebbene gli oli  prodotti  dalle sativa possano essere utili  in alcune situazioni,  per la maggior parte cerco di
evitarne l'uso. Spesso questi oli sono troppo energizzanti e non voglio vedere qualcuno con un cancro terminale
o altre gravi condizioni che cercano di dipingere il fienile. Alcuni pazienti non gestiscono bene gli effetti degli
oli energizzanti, il che spesso può renderli molto irrequieti. Dalla mia esperienza, il paziente risponderà molto
meglio se l'olio è prodotto da ceppi sedativi con tratti come quelli che ho menzionato.

Il sonno extra che il paziente sperimenterà è molto rinfrescante e logicamente, un paziente ben riposato guarirà
meglio di uno che ha difficoltà a dormire. Per uso interno per il trattamento della maggior parte delle condizioni
mediche,  consiglio  vivamente  di  utilizzare  ceppi  indica  o incroci  sativa  a  predominanza  indica.  Le  indica
rilassano una persona e le danno più riposo, sonno e tranquillità.

Ho anche scoperto che gli  oli  prodotti  da ceppi  a predominanza  indica sono efficaci  nel  trattamento  della
depressione e di altri problemi di salute. Dal mio punto di vista, gli oli prodotti da buone varietà indica sono più
desiderabili dal punto di vista medico rispetto alla maggior parte degli oli prodotti da sativa.

Ho provato oli di molti ceppi e combinazioni di ceppi. Ricordo un olio che mi ha quasi regalato un nirvana. 
Come descriveresti l'olio ideale che produrrebbe l'esperienza più piacevole per i pazienti?

Raggiungere il  nirvana non è necessario quando si utilizza questo olio per guarire efficacemente il  proprio
corpo, ma anche se si prendesse troppo e si raggiungesse questo stato, non si sarebbe danneggiato. In realtà, per
coloro che sono molto vicini alla morte per cose come il cancro, una grande overdose di olio di alta qualità
aumenterebbe le loro possibilità di sopravvivenza.

Il paziente potrebbe farlo a casa, ma se l'olio fosse permesso, penso che questo potrebbe essere eseguito molto
meglio in un ambiente ospedaliero. A meno che il paziente non sia prossimo alla morte, dico loro di seguire le
nostre istruzioni di dosaggio, ma per coloro che sono in pericolo di vita consiglio di assumere questo farmaco il
più rapidamente possibile.

Molti di coloro che hanno fumato canapa in passato non hanno paura di questa sostanza e ho visto alcune
persone con un cancro terminale curare la loro condizione in un mese. In realtà, dipende dal paziente stesso
quanto velocemente viene assunto questo medicinale. Una volta che sarà di dominio pubblico quanto sia sicuro
da ingerire, mi aspetto che più persone cercheranno di ingerirlo in modo più veloce.

Indica, Sativa o Ruderalis?

Fortunatamente,  sembra che per  la  maggior  parte  dei  buoni  ceppi  di  cannabis  indica  siano un trattamento
efficace per tutti i tipi di cancro. Ora ci sono migliaia di diversi tipi di canapa che sono nati da allevatori che
hanno incrociato ceppi diversi. Le tre varietà principali di questa pianta sono cannabis indica, cannabis sativa e
cannabis ruderalis. Le indica pure producono un farmaco molto sedativo che è efficace nel trattamento della
maggior parte delle condizioni mediche.

Anche le buone varietà indica che sono state incrociate con una sativa o una ruderalis possono possedere questo
pesante effetto medicinale sedativo. Tuttavia, la loro efficacia come farmaco dipende molto dalla percentuale di
indica presente in questi nuovi incroci. In generale, più alto è il contenuto di indica, più sedativi ed efficaci
saranno questi incroci come medicinale.

La pura sativa, d'altra parte, produce un effetto energetico, che nella maggior parte dei casi non favorisce la
guarigione e può interferire con i modelli di sonno di coloro che cercano di usarlo come farmaco. I farmaci
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prodotti da incroci puramente sativa o sativa dominante indica o ruderalis possono essere utili nel trattamento di
qualcuno che soffre di depressione o di condizioni della pelle che possono essere trattate topicamente.

Ai fini dell'ingestione, gli oli prodotti da incroci a dominanza sativa e sativa devono essere usati con cautela.
Tali oli possono essere incredibilmente energizzanti se ingeriti e questo effetto, secondo me, non favorisce il
processo di guarigione.

Negli ultimi anni, la cannabis ruderalis ha guadagnato molta attenzione nel mondo della canapa. A quanto ho
capito, la ruderalis viene incrociata con indica e sativa per rendere queste varietà più resistenti e resistenti alla
muffa. Inoltre,  le varietà ruderalis sono ricche di CBD e alcuni pensano che questo possa essere di grande
importanza,  ma deve  ancora  essere  dimostrato.  Non posso esprimere  un'opinione  sull'efficacia  dei  farmaci
prodotti da questa varietà in medicina. Dal momento che non ho esperienza di lavoro con le varietà ruderalis, in
questo momento non mi sento qualificato per offrire le mie opinioni.

Tuttavia,  per ottenere  i  migliori  risultati,  userei  incroci  indica pura o indica  sativa dominante  per produrre
questo farmaco, perché si sono già dimostrati efficaci.

Dalla mia esperienza, praticamente tutti i ceppi a predominanza indica possono produrre un farmaco che è un
trattamento  efficace  per  molte  condizioni  mediche.  Anche le  persone che soffrono di  depressione  possono
beneficiare  degli  effetti  degli  oli  prodotti  da  buone indica.  Quindi  è  meglio  stare  lontano dalle  sativa  per
produrre medicine per la maggior parte degli scopi interni. Tuttavia, se vuoi trattare una condizione della pelle o
un cancro della pelle per via topica, penso che scoprirai che gli oli prodotti dalle varietà sativa possono essere
molto efficaci nel trattamento di tali cose. Non c'è dubbio che alcuni ceppi producono un farmaco molto più
potente di altri per diverse condizioni mediche. In futuro, è lì che deve essere fatta la ricerca”. Rick Simpson,
Canapa: la pianta più medicinale
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All'aperto contro al chiuso

Ci sono differenze tra oli da piante da interno e da esterno?

"Ho prodotto l'olio dalla  canapa che è stata coltivata  sia indoor che outdoor con buoni risultati.  Preferisco
lavorare con la canapa coltivata all'aperto, poiché in media la canapa di alta qualità coltivata all'aperto in una
buona stagione di crescita può essere più potente e spesso produce più resina. Lo attribuisco principalmente al
sole, perché non credo che la maggior parte dei sistemi di illuminazione per interni possa competere con questa
fonte  di  luce.  Inoltre,  ci  sono altri  stress  e  fattori  in  natura  che possono influenzare  la  potenza  del  ceppo
coltivato che le piante coltivate indoor non incontrano.

La canapa che viene coltivata indoor, ovviamente, può essere molto potente e produrrà una buona medicina, ma
ci sono molti inconvenienti legati alla coltivazione indoor. Le piante coltivate all'interno sono generalmente di
statura molto più piccola di quelle coltivate all'esterno. Inoltre, con gli allestimenti interni, sorgono problemi
riguardanti l'odore, il movimento dell'aria, le infestazioni e il calore. I sistemi di coltivazione indoor di solito
producono una grande quantità  di  calore in eccesso e spesso le infestazioni  e la  crescita delle  piante  sono
controllate con l'uso di prodotti chimici.

Non posso dire di aver riscontrato problemi nella produzione di medicinali da colture indoor; quindi se non hai
un'alternativa,  questo  è  un  buon  modo  per  rifornirti.  Per  coloro  che  non  vivono  in  un  ambiente  rurale,
suggerisco di costruire o acquistare un piccolo sistema di coltivazione indoor dal quale possano soddisfare le
esigenze  medicinali  di  tutta  la  loro  famiglia.  Attualmente  sono disponibili  molti  diversi  tipi  di  camere  di
coltivazione indoor o, se lo desideri, puoi sempre costruirne una tua. Tuttavia, dal mio punto di vista, c'è solo un
modo per coltivare correttamente la canapa ed è nei grandi spazi aperti. È necessario un terreno aperto con un
buon drenaggio e un pH adeguato. Questo insieme a un sacco di sole, letame di cavallo e abbondanti quantità
d'acqua possono produrre un raccolto straordinario.

Non ho notato alcuna differenza nell'olio di canapa prodotto da piante da interno o da esterno, a parte il fatto
che le piante da interno sembrano essere leggermente meno potenti. Ma potrebbero esserci diverse ragioni per
cui ciò si è verificato e forse, nelle condizioni appropriate, le piante da interno potrebbero essere altrettanto forti
di quelle coltivate all'aperto.

Gli  oli  più  potenti  che  abbia  mai  prodotto  in  Canada  provenivano  da  piante  da  esterno.  Le  piante  da
appartamento possono produrre oli leggermente meno potenti, ma sono comunque molto efficaci come farmaci.
Quindi, al momento, lavorerei con la gemma sedativa più potente che puoi ottenere, non importa se proviene da
interni o da esterni". Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

Con quale tipo di luce artificiale ottieni i migliori risultati?

“Ho ottenuto i migliori risultati indoor utilizzando una combinazione di luci ad alta pressione. Abbiamo usato
un  sodio  ad  alta  pressione  da  1000  Watt  e  un  alogenuro  metallico  da  1000  Watt  nella  stessa  camera  di
coltivazione per produrre le cime più grandi che abbia mai coltivato all'interno. Anche se non ho mai usato
sodio ad alta pressione da 600 Watt in un sistema di coltivazione indoor, da quello che posso dedurre, tali
lampadine sono le più efficienti perché emettono il maggior numero di lumen per watt. Il problema principale
con i sistemi di illuminazione ad alta pressione è il calore che producono e l'energia che consumano, quindi ho
esaminato altre forme di illuminazione per aiutare a risolvere questi problemi.

I  bulbi  fluorescenti  bianchi  freddi  standard  da  4  piedi  cresceranno  abbastanza  bene  la  canapa  nello  stato
vegetativo; ma per germogliare consiglierei molta più intensità della luce. Oggi sono disponibili molte forme di
LED ad alta  intensità  e apparecchi  fluorescenti  compatti  che i  coltivatori  mi hanno detto  ottengono buoni
risultati.  Questo tipo di illuminazione produce pochissimo calore,  ha un basso consumo energetico e questi
apparecchi hanno una lunga aspettativa di vita.
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Negli ultimi anni, il costo di queste diverse forme di illuminazione è diminuito drasticamente, quindi questi
apparecchi sono ora in una fascia di prezzo che molti coltivatori possono permettersi. Per chiunque sia nuovo
nell'arte  della  coltivazione  indoor,  credo  che  questa  forma  di  illuminazione  in  combinazione  con  l'uso  di
apparecchi fluorescenti sia un buon modo per iniziare e possa eliminare molti dei problemi associati ai sistemi
di illuminazione ad alta pressione.

Sebbene i LED e gli apparecchi fluorescenti possano far crescere un buon raccolto indoor, la fonte di luce di cui
sono più entusiasta è l'illuminazione al plasma. Da quello che ho capito, è molto efficiente dal punto di vista
energetico con una bassa emissione di calore e la quantità di luce che può emettere solo una lampadina da 1000
Watt è quasi incomprensibile. Solo l'uso di una di queste lampadine può eliminare la necessità di utilizzare
molti sodio ad alta pressione da 1000 Watt. Per i coltivatori più grandi, questo può aiutare a risolvere i problemi
di calore e ridurre drasticamente i costi energetici e di cablaggio. Al momento, tale illuminazione è piuttosto
costosa ma, come gli apparecchi a LED, il prezzo scenderà presto.

Penso che un apparecchio al plasma con lo stesso spettro di luce del nostro sole nella tua stanza di coltivazione
sarebbe  un  buon  investimento  per  i  coltivatori  più  seri.  In  breve  tempo,  mi  aspetto  di  vedere  lampade
fluorescenti compatte, LED e al plasma cambiare per sempre il volto della coltivazione indoor e rendere le cose
molto meno complicate per tutti  coloro che sono coinvolti  nella coltivazione della pianta di cannabis.  Rick
Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

Cosa devono sapere i pazienti per coltivare la canapa?

“Per chiunque sia nuovo alla coltivazione della canapa, un buon libro o un video sull'argomento è una necessità.
Basta andare in una delle pubblicazioni sulla cannabis online o acquistare una di queste pubblicazioni in un
negozio locale in cui vivi. Di solito queste riviste ti diranno dove sono disponibili buoni libri sull'argomento. Il
mio preferito è "The Indoor Outdoor Medicinal Grower's Bible" di Jorge Cervantes. Inoltre, Ed Rosenthal e
molti altri hanno a disposizione ottimi libri sull'argomento.

Per coloro che desiderano saperne di più sulla canapa e sui suoi numerosi usi, consiglio vivamente di leggere il
libro di Jack Herer, "The Emperor Wears No Clothes" o di guardare il video di Jack "Emperor of Hemp".

Dopo il viaggio di scoperta che questa pianta mi ha portato, non importa quale sia il tuo problema medico, sento
che se questo farmaco non ti aiuterà, quindi penso che sia altamente improbabile che tu possa trovare qualcosa
che lo farà. Ho buoni motivi per chiamare questa meraviglia della natura la pianta dai mille profili medicinali
diversi. Una volta che sperimenterai gli effetti medici che gli oli prodotti da diversi ceppi possono avere, capirai
esattamente cosa intendo. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

D. L'Afghan Kush è un materiale adatto per produrre olio? Ho fatto un po' di olio da roba di strada e l'ho usato
nelle ultime due settimane perché avevo problemi di sonno, ora dormo come un bambino e mi sveglio ben
riposato al mattino. Il problema è che è difficile trovare roba buona a Londra, ecco perché ho ordinato AK, ho
solo bisogno della tua opinione ora. Grazie molto.

R. Non posso davvero chiamare il nome del ceppo. Se è potente e ti fa venire sonno, potrebbe produrre una
buona medicina. Come sai, raccomandiamo i ceppi più potenti e più sedativi (preferibilmente con il 20% di
THC e oltre) e i migliori oli sono prodotti da una combinazione di diversi ceppi molto potenti e sedativi, quindi
proverei a ordinare diversi ceppi sedativi se non del tutto possibile, sarebbe l'ideale. Ma anche gli oli a singolo
ceppo possono fare miracoli, tutto quello che sto dicendo è che i migliori oli sono generalmente prodotti da una
combinazione di diversi ceppi. Tanti auguri, JB

"Ciao, mi è stato segnalato dal mio amico Bobby... Sono un badante/coltivatore in RI e ho appena scoperto che
mio padre ha il cancro, quindi naturalmente produrre un po' di Rick Simpson Oil è diventata una priorità. Ho
una domanda veloce sul materiale utilizzato per fare l'olio...
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Deve essere sempre a predominanza indica? Ho accesso a un sacco di materiale A+, ma la maggior parte è a
predominanza sativa perché non sono una testa indy... east coast sour diesel, chemdog d, chemdog 4, chemdog
sister, clone di mirtillo sativa, biscotti da scout, OG Kush ecc. ... Tutto tende di più allo spettro sativa... Potrei
mettere le mani su materiale a predominanza indica se necessario... Grazie per tutto quello che fai...“ Sam

-- Sam, vuoi che l'olio sia prodotto dal materiale più sedativo, le sativa energizzeranno troppo il paziente e non
hanno i giusti effetti curativi che stiamo cercando. Quindi seleziona le gemme più sedative, fai qualche grammo
di olio in modo che possa iniziare il trattamento e continua a cercare il giusto materiale di partenza.  Tanti
auguri, JB
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Ci sono ceppi che non sono efficaci contro il cancro?

"Fortunatamente per noi, se l'olio è prodotto correttamente da varietà sedative, sembra funzionare molto bene
nel trattamento di tutti i tipi di cancro. Come ho già detto, di solito produco questo olio utilizzando varietà
indica forti, ma anche incroci sativa a predominanza indica possono spesso produrre risultati eccellenti". Rick
Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

“Dopo aver perso mia moglie per cancro a 35 anni, e con mio fratello in attesa di un trapianto di fegato negli
ultimi cinque anni a causa del cancro, ho cercato RSO nei dispensari. Il prezzo varia da 100 $/g fino a 30 g nello
Stato di Washington. Uno dei cosiddetti posti RSO aveva l'olio a un empio 7% di THC con CBD più alti, ne
vale la pena? Quello era l'olio da 30 g. Il grammo di olio da cento dollari era superiore a 90, penso al 92%. Qual
è il perfetto equilibrio di tutte e tre le sostanze chimiche psicoattive?" Brughiera

-- Heath, il miglior RSO è intorno al 95-98% di THC, di solito intorno all'1% di CBD ed estremamente potente
e sedativo, con un'enfasi sulle parole potente e sedativo (che blocca il divano, deve renderti molto assonnato e
rilassato  quando ingerito  Quando non succede,  prova un altro  lotto  e  conserva  l'olio  energizzante  per  uso
topico).

Per quanto riguarda gli oli "ad alto contenuto di CBD" con il 7% di THC, almeno ora sai perché siamo contrari
a tali oli: la maggior parte degli oli ad alto contenuto di CBD attualmente forniti sono sinonimi di ciò che
chiamiamo spazzatura, perché conosciamo la differenza tra gli oli di alta qualità olio e praticamente tutto il
resto.

È davvero meglio fare semplicemente il tuo olio quando possibile. Prendi il germoglio dai dispensari, compra il
meglio che hanno e poi fai l'olio, non c'è davvero niente da fare. Io stesso non comprerei l'olio da nessuno, lo
farei sempre da solo. Vuoi essere il tuo controllo di qualità, non vuoi dipendere da nessuno. Se puoi fare una
tazza di caffè o un mojito, puoi anche fare l'olio. JB

Magazzinaggio

Quanto tempo può essere conservato l'olio?

“Dalla mia esperienza, non esiste una "data di scadenza" per quanto riguarda la conservazione dei medicinali a
base di canapa. Ci sono tre cose che possono influenzare la potenza dell'olio di canapa: aria, luce e calore. Dico
alle persone di conservare questo farmaco in un luogo fresco e buio, ma non richiede refrigerazione. Questo si
prende cura di eventuali problemi associati alla luce e al calore. Per quanto riguarda l'aria che causa difficoltà,
l'olio  è  un  grasso  denso,  quindi  l'aria  non può entrarvi,  quindi  l'olio  può essere  conservato  per  decenni  e
mantenere ancora la sua potenza.

Per  motivi  pratici,  di  solito  fornisco l'olio  in  siringhe per  facilitare  ai  pazienti  la  misurazione  delle  dosi e
prevenire la contaminazione. Per conservare l'olio a lungo, suggerirei un contenitore in acciaio inossidabile o
una  bottiglia  di  colore  scuro  con  un  coperchio  ermetico.  Se  l'olio  viene  conservato  correttamente,  la
preoccupazione per la sua data di produzione può essere trascurata per molto tempo". Rick Simpson, Canapa: la
pianta più medicinale

Sarebbe meglio o più sicuro produrre l'olio usando alcol per uso 
alimentare?

“Spesso, le persone mi dicono che preferirebbero produrre l'olio usando alcol di grano. Per qualche ragione,
sembrano pensare che l'alcol etilico sarebbe più sicuro da usare, ma in realtà è ancora veleno come qualsiasi
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altro solvente. Uno dei problemi principali con l'alcol di grano è che è molto difficile trovare alcol come questo
che sia puro al 99 o al 100%. Nella maggior parte dei casi, è difficile trovare alcol che superi il 95% e di solito il
restante 5% sarà acqua. Poiché quest'acqua è presente, rende l'alcol meno efficace come solvente e alla fine del
processo, nell'olio rimarrà un po 'd'acqua che deve essere evaporata.

Dalla  mia esperienza,  non considero l'uso dell'alcol  di  grano più sicuro dell'alcol  isopropilico o della  nafta
leggera per produrre l'olio. Non importa come lo si guardi, l'alcol è veleno e quando si consuma alcol, produce
un effetto velenoso che colpisce le tue capacità motorie e questo è noto come essere ubriaco. Non sto dicendo
che l'olio di alta qualità non possa essere prodotto usando alcol di grano. Piuttosto, sto dicendo che dovresti
essere consapevole che questa sostanza non è migliore o più sicura di altri solventi che ho usato e in qualche
modo non funziona altrettanto bene.

Spesso vengo contattato da persone che desiderano estrarre l'olio usando cose come burro o olio d'oliva, ecc.
Abbastanza spesso, mi chiedono se penso che un'estrazione fatta in questo modo possa produrre un medicinale
con potenza simile al medicinale che produco usando il mio metodo. La risposta è no. Considero le estrazioni
fatte in questo modo semplicemente forme di medicina della canapa indebolita. In volume, non è possibile che
un farmaco prodotto in questo modo possa avere la stessa potenza del farmaco che produco. Se avessi un cancro
serio, vorresti trattarlo con una qualche forma di medicina a base di canapa annacquata, o useresti prima la cosa
vera nel tuo trattamento?

L'olio di canapa può essere usato insieme all'alcol?

Ho visto molte persone che stavano diventando molto rumorose per l'alcol calmarsi subito dopo aver fumato
una canna. Non c'è dubbio che l'alcol sia una delle cose più distruttive su questo pianeta, ma le persone saranno
persone e a molti piacerà il loro liquore. Dalla nostra esperienza, sembra che l'olio di canapa non presenti alcun
pericolo per un bevitore e possa anzi spesso diminuire l'assunzione di questa sostanza nociva. Spesso i forti
bevitori che hanno preso il trattamento con olio di canapa per i loro problemi di salute riferiscono che la loro
sete di alcol è notevolmente diminuita e alcuni hanno persino smesso di bere del tutto. Rick Simpson, Canapa:
la pianta più medicinale

Solventi e residui di solvente nell'olio

“Nel corso degli anni sono stato contattato da un buon numero di persone preoccupate per la possibilità che
residui di solvente potessero rimanere nell'olio finito. Dalla mia esperienza, ritengo che non vi sia alcun pericolo
nel  consumare  olio  se  vengono seguite  le  istruzioni  che  abbiamo messo a  disposizione  per  produrre l'olio
correttamente.  Ho ingerito questo olio da solo per circa dieci anni senza effetti  negativi.  Inoltre,  ho messo
questo  olio  a  disposizione  di  migliaia  di  persone e  ho  ricevuto  pochissime  lamentele.  Se  qualcuno  ha  un
problema con il sapore dell'olio, non è causato da residui di solvente. Invece la causa sono i terpeni naturali, che
l'olio contiene. Alcuni oli hanno un sapore molto scarso mentre altri possono avere un sapore sgradevole, ma
per quanto ne so la medicina non dovrebbe comunque avere un buon sapore, quindi ho poca preoccupazione per
queste cose.

Nei test di laboratorio eseguiti sugli oli da me prodotti non è stato riscontrato alcun residuo di solvente. Mi
sembra assurdo che qualcuno si preoccupi dei residui di solvente nell'olio quando si considera ciò che il sistema
medico ha nutrito il pubblico. Sostanze chimiche tossiche per il fegato, veleni, chemio, radiazioni, vaccini, ecc.
Mi sembra che chiunque sia preoccupato di essere avvelenato dovrebbe essere molto più interessato a ciò che
fornisce il sistema medico, piuttosto che ai residui di un solvente che è stato completamente evaporato.

Se qualcuno ha problemi a prendere l'olio, di solito è perché è stata usata una sativa energizzante per produrre la
sostanza. Inoltre,  possono sorgere altri  problemi se il paziente sta cercando di assumere farmaci insieme al
trattamento  con olio,  o se non lo sta usando nel  modo giusto.  In una situazione ideale,  altri  membri  della
famiglia potrebbero portare l'olio insieme al paziente. Questo li aiuterebbe a capire gli effetti dell'olio e quindi
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non si preoccuperebbero così tanto dell'effetto che sta avendo sul paziente. Poiché non sanno cosa aspettarsi
dall'uso dell'olio, i membri della famiglia spesso tendono a reagire in modo eccessivo se il paziente ne ingerisce
troppo. Ma gli effetti svaniranno in breve tempo e il paziente rimarrà illeso. Pertanto, penso che anche altri
membri della famiglia dovrebbero provare l'olio a piccole dosi,

L'olio di canapa di alta qualità ha la capacità di sostituire l'uso della maggior parte dei prodotti farmaceutici, ma
quando un paziente cerca di assumere farmaci insieme all'olio, a volte possono sorgere problemi a causa delle
interazioni. Molte delle sostanze fornite dai medici sono di natura velenosa e l'olio non gradisce la presenza di
tali cose nel corpo del paziente. Di solito, poco dopo che il paziente cessa l'uso di farmaci, qualsiasi problema
che stava vivendo semplicemente scompare”. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

"Nafta è il nome commerciale del petrolio, quindi prova a cercare che, l'etere domestico ha molti usi industriali,
sgrassante per verniciare i diluenti". Al

"RICORDA che il THC e il CBD non sono polari... e la clorofilla e l'H2O sono polari... Quindi il miglior olio è
prodotto con un solvente non polare... è pulito... senza clorofilla." Michael

“Un mio amico chimico mi ha semplificato l'intera  storia e mi ha spiegato perché la nafta potrebbe essere
migliore (anche se non pensa in modo significativo): la nafta è un solvente non polare quindi estrae le molecole
non polari più facilmente ed efficientemente (THC e Il CBD sono fondamentalmente molecole non polari) e
lascia fuori le molecole polari.

L'alcol isopropilico (e l'etere per quella materia) è un debole solvente polare, quindi è molto buono per questo
scopo, ma forse un po' meno della nafta - dal momento che JB dice che hanno testato entrambi, e quelli erano
più potenti. EDIT: Oh, sì, quasi dimenticavo: ha anche detto che non c'è paura che la nafta (o l'iso) rimanga nel
prodotto finale se segui la ricetta fornita da Rick Simpson (il mio amico ha detto di non usare un secchio di
plastica,  tuttavia,  ma di vetro o di acciaio inossidabile) e se non sei sicuro, fai quello che dice sempre JB:
aggiungi un po' d'acqua e mettilo nel forno in modo che evapori completamente. Userebbe alcol isopropilico
però, perché sei sicuro che è quello che dovrebbe essere...” Sandra

-- Sandra, il metodo che Rick ha mostrato al mondo è il più semplice, semplice e conveniente. È quasi infallibile
quando si seguono le istruzioni di un T. Il vetro è buono ma si rompe e non vuoi che accada, mai. L'acciaio
inossidabile è ok, ovviamente. Il 99,9% di iso funziona bene, ma useremmo comunque la nafta alifatica leggera,
quando possibile. JB

“Consiglio anche di raffreddare tutto il più possibile prima dell'estrazione. La maggior parte mette l'alcol, la
cannabis, i contenitori, tutto ciò che è coinvolto nell'estrazione nel congelatore per 24-48 ore. In questo modo
otterrai un prodotto molto più pulito. I tuoi rendimenti saranno inferiori ma non ne avrai bisogno. Scusate per
eventuali errori di battitura o parole mancanti, la SM fa schifo e non ho medicine, lol. Benedici.” Mandrino

-- Chuck, il congelamento va bene, ma non è necessario farlo quando si lavora con solventi  e materiale di
partenza di qualità. Inoltre, non ci piace avere le mani fredde, la temperatura ambiente funziona bene per noi e
non avremo problemi di artrite dopo alcuni mesi o anni di congelamento del germoglio. Inoltre, spesso l'olio
viene prodotto in luoghi dove non ci sono congelatori a centinaia di chilometri di distanza. Quindi, sì, puoi
congelarlo se vuoi, ma non lo faremmo da soli.

A me non piacciono le verdure surgelate, evito di mangiarle quando possibile, quindi non vedo perché dovrei
fare un'eccezione e congelare la verdura che più mi piace di tutte. Ma sì, può aiutare quando devi usare l'alcol
per estrarre l'olio, quindi non sono completamente contrario.

È solo che noi stessi non usiamo alcol come solvente (o meglio: non è un solvente di nostra prima scelta), non
vedo un solo motivo per cui dovrei pagare allo stato una tassa extra per un solvente che evaporerà comunque (a
meno che non si utilizzi un alambicco, cosa che faremmo quando possibile). Posso comprare un litro di nafta
leggera per circa 3 – 4 dollari, un litro di alcol al 99% costerebbe circa cinque volte di più e produrrebbe meno
olio e quell'olio non sarà molto probabilmente buono come se nafta leggera o 99,9 % iso è stato utilizzato.
Inoltre otterrai meno olio.
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Allora, qual è esattamente il vantaggio di usare l'alcol come solvente? Non riesco a vedere un solo motivo
razionale per cui l'alcol dovrebbe essere preferito alla pura nafta alifatica leggera bassobollente, cioè quando si
considera che non ci sono residui di solvente nell'olio di cui ci si dovrebbe preoccupare quando l'olio è prodotto
correttamente.  Quando  non  viene  prodotto  correttamente,  ci  sono  o  potrebbero  esserci  residui  di  solvente
nell'olio. Ma non prendetevela con noi per oli prodotti in modo inadeguato, non possiamo proprio essere ritenuti
responsabili per la mancanza di qualità degli oli forniti da altri. E 'così semplice. "JB

“Una spiegazione molto semplice a una domanda infinita...  io personalmente ho usato nafta... alcool iso... e
butano per fare l'olio... e di gran lunga il migliore... il più pulito... il più forte... e il migliore assaggiare l'olio
proveniva dalla nafta... non capisco cosa non piaccia alla gente... Non c'è più carburante se fatto correttamente...
e la nafta sembra anche togliere di più le piante... Lo fa molto più veloce... Così olio più pulito... (oro)...” Peter

“La nafta leggera è la frazione che bolle tra 30 °C (86 °F) e 90 °C (194 °F) ed è costituita da molecole con 5 – 6
atomi di carbonio. La nafta pesante bolle tra 90 ° C (194 ° F) e 200 ° C (392 ° F) ed è costituita da molecole con
6 - 12 atomi di carbonio.

La nafta viene utilizzata principalmente come materia prima per la produzione di benzina ad alto numero di
ottani (attraverso il processo di reforming catalitico). Viene anche utilizzato nell'industria mineraria del bitume
come diluente, nell'industria petrolchimica per la produzione di olefine nei cracker a vapore e nell'industria
chimica per applicazioni  con solventi  (pulizia).  I  prodotti  comuni realizzati  con esso includono liquido per
accendini, carburante per fornelli da campo e alcuni solventi per la pulizia.

“La nafta ha la formula chimica di CnH2n+2. La nafta leggera ha 5 e/o 6 atomi di carbonio, che si riducono a
C5H12 e  C6H14,  noti  anche  come pentano  ed  esano.  Quindi  quello  che  stai  cercando  è  una  nafta  che  è
puramente una miscela di pentano ed esano. Wouter

“Volevo solo pubblicare qualcosa sui solventi. Sono andato da un mio amico che ha diversi dottorati e master in
chimica e gli ho chiesto cosa potevo fare per rimuovere completamente la nafta dall'olio. Ha detto: “Prendi 5 ml
di alcol isopropilico e mescolalo dopo che ha smesso di gorgogliare per l'ultima volta. Evaporerà e porterà con
sé la nafta. Il solvente tossico diventa quindi solvente non tossico. Questo non è il mio vero nome, è un peccato
che non possa usare il mio vero account per paura di essere licenziato o assunto come infermiera". Bobbie

"Per trovare Naphtha nel Regno Unito, cerca "panel wipe" o "fast panel wipe". È un prodotto utilizzato nella
riparazione della carrozzeria dell'auto, per pulire il metallo e non lasciare residui. La difficoltà è trovare un
elenco dettagliato degli ingredienti esatti in quanto possono variare. L'isopropanolo al 99,9% dovrebbe essere
facile da trovare. Em

“Rick Simpson, abbiamo seguito il tuo processo utilizzando VM&P Naphtha e tutto è andato secondo i piani, ad
eccezione dei primi due prelievi di siringhe che sono usciti un po' più liquidi di quanto ci aspettassimo. Ho
aggiunto un paio di gocce d'acqua e ho riprovato e sembra andare bene. La mia unica preoccupazione/domanda
è il gusto. Ha ancora il sapore di solvente. Va bene o devo fare qualcosa di più? Il destinatario di questo dorme
per circa 12 ore ogni volta che prende l'olio. È giusto finché non sviluppa una tolleranza? Qualsiasi aiuto è
molto apprezzato." Pamela

-- VM&P non sembra essere un buon solvente (anche se alcuni MSDS dicono che dovrebbe essere la stessa
sostanza di quella che vorremmo usare). Sembra essere nafta pesante e non sembra evaporare completamente e
sembra richiedere cure aggiuntive.

Aggiungerei dell'acqua e lo metterei in un forno elettrico a 130 °Celsius (266 °F) per alcune ore, forse durante
la notte, o fino a quando il solvente non è completamente sparito, alcuni dicono che occorrono fino a quattro
giorni per rimuovere i residui di solvente . Non dovrebbe esserci alcun retrogusto di solvente se l'olio è prodotto
correttamente e l'olio non dovrebbe essere liquido, dovrebbe essere più simile a un grasso. Assicurati che l'olio
sia davvero filtrato correttamente, poiché i residui di solvente tendono ad attaccarsi ai materiali vegetali.

Basta  fare un test  delle  dita  con il  solvente che si  desidera utilizzare.  Immergici  il  dito e  vedi se evapora
completamente entro 30 secondi o più velocemente. Più velocemente evapora, senza lasciare pellicola, meglio
è.
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Se non è possibile ottenere la nafta alifatica leggera pura (chiamata anche benzina in Europa, chiedere il numero
CAS 64742-49-0. È venduta con molti nomi diversi. Non è il tipo utilizzato come carburante nelle automobili,
ma il tipo utilizzato come un solvente o diluente per vernici o sgrassatore), sceglierei alcol isopropilico al 99% o
anche meglio al 99,9%, che sembra essere possibile trovare quasi ovunque nel mondo.

Al momento preferiamo la nafta alifatica leggera (basso bollenti,  idrogenata), ma produce oli migliori e più
potenti della maggior parte degli altri solventi attualmente in uso. Meno materiali vegetali e clorofilla nell'olio,
meglio funziona come medicinale, migliore è il sapore e più è potente. L'intero trucco sta nel quanto potente e
sedativo è l'olio. Più è potente e sedativo, meglio è. JB

“La nafta corretta NON viene venduta negli Stati Uniti, né da Tractor Supply, né da Home Depot, né da Lowes
né da Sherwin Williams. È ancora venduto in Canada però. Ho un amico che lo distilla a 100 ° F e salva il
solvente che viene fuori, da usare per fare l'olio. Steve

“Se vivi negli Stati Uniti, non otterrai la nafta giusta, non ci si può fidare di tutta la nafta prodotta negli Stati
Uniti a causa della regolamentazione allentata sugli ingredienti in questo tipo di solvente. Non otterrai mai nafta
pura negli Stati Uniti, anche il VM&P può essere completamente incoerente da una bottiglia all'altra e non è
nemmeno pubblicizzato come puro. In Canada producono nafta pura ed è il miglior solvente da usare rispetto
all'ISO o all'alcool  di  grano, non commettere un errore enorme e sprecare farmaci  o peggio ancora farti  o
qualcun altro  ancora  più  malato  usando il  solvente  sbagliato.  Tieni  presente  che la  nafta  negli  Stati  Uniti
produrrà persino un olio che sembra completamente come dovrebbe, ma ti farà molto male. caccia

-- Il fatto che la nafta alifatica pura non sembri essere venduta ovunque negli USA non significa che la nafta
alifatica pura con numero CAS 64742-49-0 e punto di ebollizione intorno a 60-80°C non esista o che non esista
non producono un olio  migliore  della  maggior  parte  degli  altri  solventi,  se  usati  correttamente.  Se  non è
possibile ottenere pura nafta leggera, l'alcol isopropilico al 99% o anche meglio al 99,9% sarebbe la nostra
seconda scelta.

Ma non mi arrenderei ancora: la nafta leggera (benzene) o solventi simili sono usati per estrarre gli oli dalle
piante, quindi controllerei con i produttori di olio vegetale e vedrei cosa usano. Dove vivo in Europa, posso
comprare il solvente praticamente in ogni negozio di ferramenta o vernice, è uno dei liquidi tecnici più comuni
che ricordo dalla mia infanzia, lo usavamo per sgrassare le catene delle biciclette ecc., e praticamente tutti ne
avevano una bottiglia di esso a casa. Quindi tutto questo dibattito senza fine sui solventi mi sembra un po'
ridicolo. Quando si usa la nafta chiara giusta, non ci sono residui di solventi di cui preoccuparsi, forse qualche
ppm,  proprio  come  nella  maggior  parte  degli  oli  vegetali  economici  che  sono  spesso  prodotti  con  quasi
esattamente lo stesso solvente di quello che consigliamo. JB

“La nafta alifatica leggera ha funzionato alla grande e ha un ottimo sapore, nessun accenno di solvente è rimasto
nel mio olio. Se segui le istruzioni di Rick alla lettera non dovresti avere alcun problema.” Rick

“Ci sono 2 categorie principali di nafta: leggera e pesante. La nafta leggera NON contiene benzene, che è ciò
che intendeva Raina (non esano). Anche se non consiglierei nemmeno la nafta leggera a meno che l'estratto di
cannabis non possa essere testato dopo che è stato prodotto per i residui di nafta, può essere usato se questo è
tutto ciò che puoi ottenere per un solvente. La chiave è assicurarti di far bollire l'estratto in uno stato di grasso
denso:  a  quel  punto  la  maggior  parte  della  nafta  dovrebbe  essere  sparita.  L'utilizzo  di  apparecchiature  di
distillazione è il modo per produrre l'olio più puro e privo di solventi, ma oltre la capacità della maggior parte
delle persone comuni. Spero che aiuti." segnare

“Raina, non ho intenzione di discutere con te. Da Wikipedia: “L'etere di petrolio, nonostante sia sinonimo di
benzina,  non va  confuso  con benzene  o  benzine,  né  va  confuso  con  la  benzina  anche  se  molte  lingue  lo
chiamano con un nome derivato dalla benzina, ad esempio “Benzin” (tedesco) o “ benzina” (italiano). L'etere di
petrolio è una miscela di alcani,  ad esempio pentano, esano ed eptano, mentre il benzene è un idrocarburo
ciclico aromatico, C6H6. Allo stesso modo, l'etere di petrolio non deve essere confuso con la classe di composti
organici chiamati eteri, che contengono il gruppo funzionale RO-R'. Il mio background è la microbiologia, in
cui ho studiato chimica organica, un po' di biochimica/un po' di chimica inorganica... Certamente non so tutto,
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ma ne  so  un  po'.  La  nafta  leggera  NON contiene  benzene  -  punto.  Ignorerò  il  tuo  commento,  "Sarebbe
nell'interesse di tutti se non facessi affermazioni al di fuori dei dati scientifici". segnare

“Cosa vorresti regalare a tuo padre? Il meglio del meglio o qualcosa che sembra simile ma semplicemente non
ha gli effetti  giusti? Quando prepari il  medicinale secondo le istruzioni di Rick, la possibilità di fallimento
durante il trattamento è molto bassa. Quando produci l'olio secondo le istruzioni di "esperti e scienziati", stai
realizzando  un prodotto  diverso.  E  in  base  alla  nostra  esperienza,  potrebbe non fare  il  lavoro  bene  come
consigliamo.

Quindi  vorresti  che tacessi  e  lasciassi  che fornissero spazzatura  di  bassa qualità?  O preferisci  imparare  da
me/noi e sapere come farlo bene in modo da avere gli stessi risultati di cui parlano i nostri pazienti?” JB

“Uso l'alcol isopropilico al 99%, che è quello che era più facilmente disponibile per me. Uso la crema delle mie
gemme, coltivate al 100% organiche e senza pesticidi, ben curate e asciutte. Lo mescolo con diverse varietà
indica. Ho curato un paziente con linfoma di Hodgkin, era allo stadio 4 ed entro 6 mesi dall'assunzione dell'olio
come indicato, ora è libero dal cancro!! Grazie Rick Simpson per i sacrifici che hai fatto per rendere queste
informazioni disponibili a tutti! Proprio di recente un altro malato di cancro allo stadio 4 si è avvicinato a me
per chiedere aiuto, ha un tumore in uno dei suoi reni che è inoperabile. Pregare per ottenere due cure confermate
di seguito. Dio vi benedica Rick Simpson e JB, continuate a spargere la voce ed educare le persone su questo
meraviglioso olio di canapa curativo. GrowDea

-- Mescolare diversi ceppi è sempre una buona idea. Guardalo semplicemente, non sai esattamente a cosa serve
un particolare ceppo, quindi quando mescoli diversi ceppi, ottieni un effetto tappeto molto migliore. Inoltre, tali
oli ti porteranno molto più in alto - coloro che fumano erba "in modo ricreativo" sapranno di cosa sto parlando.
Immagina di sederti con i tuoi amici e di far presentare a ciascuno il miglior bocciolo che ha. In un paio d'ore,
non sarai in grado di fare molto. E questo è l'effetto di cui hai bisogno per ottenere i migliori risultati, quindi
ancora una volta, mescolare le varietà è la strada da percorrere. I migliori auguri e grazie, GrowGoddess, sono
sempre felice di sentire di  persone che seguono semplicemente le indicazioni  e ottengono i  risultati  di  cui
parliamo. JB

“Ciao JB, ho un problema con il cuociriso elettrico, tutto quello che ho visto scendere a 100°C, ho guardato
tutte  le  marche  in  commercio  e  tutte  hanno un termostato  che si  spegne quando il  contenuto  raggiunge il
temperatura. Che cosa mi consiglia?" Cristina

-- Cristina, qual è esattamente il problema? Puoi sempre mettere l'olio in un forno elettrico a 130°C e lasciarlo lì
per circa un'ora e decarbossilarlo in questo modo. JB

“Quando la temperatura arriva a 100°C, il cuociriso elettrico si spegne! Il solvente non arriva a 110°C”. Cristina

-- Il solvente non può davvero raggiungere quella temperatura perché evapora, credo. Continuare a bollire il
solvente  fino  al  primo spegnimento  della  pentola  (all'ultima  infornata  aggiungere  qualche  goccia  d'acqua).
Quindi lasciarlo raffreddare e riaccenderlo. Questo è tutto ciò che facciamo. JB

“Si riaccende e lascia bollire finché non torna? Poi si spegne e l'olio è già fatto?" Cristina

-- Accendere il cuociriso, far bollire fino a quando non si ferma per la prima volta, quindi attendere cinque
minuti che si raffreddi, riaccenderlo e attendere che si spenga per la seconda volta. Quindi versate l'olio in una
coppa di acciaio inox e mettete in forno a 130°C per un'ora e il vostro olio è pronto. JB

-- Grazie JB, mi hai salvato la vita. Cristina

“Stai respirando la Nafta mentre produci l'olio. Stai respirando VELENO quando lo fai in quel modo. Se riesci a
sentirne l'odore,  sei  già morto.  Ho sentito  l'odore del carburante da campo di Coleman,  del carburante per
accendini zippo e della nafta usati in parte per la pulizia e le applicazioni industriali centinaia di volte nella mia
vita... Non ancora morto. LOL.

Seriamente... Se usi un solvente puro (senza additivi) e fai bollire il solvente correttamente con dell'acqua che
ha un punto di ebollizione più alto aggiunta alla fine, sia esso iso, alcool o nafta, lo otterrai tutto fuori. Ingerisci
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molta più nafta pompando il tuo gas nella tua auto in un anno, di quanta ne otterresti da una vita intera di
utilizzo di petrolio fatto correttamente. Matteo

“Ciao Rick (o quelli che leggono questa mail), prima di tutto voglio dirti che stai facendo un ottimo lavoro nel
promuovere questa strega sembra essere una medicina meravigliosa per così tanto! Vivo in Norvegia e ho la
diagnosi del morbo di Crohn. Ho anche un amico molto intimo che ha il cancro che i medici hanno smesso di
curare perché non c'è più niente che possano fare. Voglio provare l'olio in entrambe queste condizioni.

Ho una domanda sulla produzione di olio. Qui in Norvegia è molto difficile trovare nafta pura (almeno dopo la
mia esperienza) quindi sto cercando buone alternative. Alcuni anni fa ho comprato un "estrattore di api" (un
cilindro che si riempie di erbe essiccate e si usa il gas butano per estrarre l'olio). È buono come cucinare l'olio
con la nafta?

E come si usa lo spirito? Che contiene oltre il 90% di alcol? Ho alcuni amici che creano il proprio spirito e non
è un'opzione molto costosa per me entrare in possesso. È meglio del butano? Ho fumato "l'estrazione del miele"
quando l'ho fatto l'ultima volta e mi chiedevo se fosse una buona medicina per queste 2 condizioni che sto
menzionando se lo mangio. Se non il butano o l'alcol è una buona opzione, puoi consigliare alcune altre opzioni
che potresti sapere sono facili da ottenere in Norvegia o in Svezia? Grazie mille! Non vedo l'ora di provare l'olio
sulla mia malattia. Cordiali saluti, Enrico”

“Caro Henry, non ho esperienza con le estrazioni delle api, ma non credo che questo metodo sarebbe efficace
quanto  i  metodi  che  uso.  La  produzione  dell'olio  come  faccio  io  riscalda  l'olio  a  una  temperatura  che
decarbossila il prodotto finito per rendere l'olio il più potente possibile. Questo processo di riscaldamento ruota
le molecole nella posizione delta 9 che rende l'olio più forte. Se hai difficoltà a trovare il solvente giusto,
potresti provare con l'acetone. Non ho mai provato personalmente l'acetone per produrre l'olio, ma non vedo
alcun motivo per cui l'acetone non funzionerebbe così come l'alcol o la nafta per produrre la medicina. Dovresti
essere in grado di ottenere nafta alifatica leggera dai negozi che forniscono vernici poiché di solito vendono
nafta come diluente per vernici.

L'olio fatto correttamente dovrebbe prendersi cura dei tuoi problemi e dovrebbe anche dare al tuo amico con il
cancro  la  possibilità  di  sopravvivere.  L'alcol  al  90% sarà  un  solvente  meno efficace  poiché  l'altro  10% è
solitamente acqua e durante il processo di finitura avrai molta acqua in eccesso da evaporare. I migliori auguri,
Rick Simpson”

"La giusta decarbossilazione è una parte molto importante nella produzione di olio perfetta perché la pianta
grezza fornisce non molto delta9-THC puro e CBD invece ha gli acidi significa THCA e CBDA. Per rimuovere
il gruppo carbossilico, la procedura è il riscaldamento. Fallo con molta attenzione per non bruciare via le tue
preziose  molecole.  Ho  trovato  in  un  Journal  of  Chromatography  una  buona  nota  che  dovrebbe  essere  la
temperatura e il tempo necessari per riscaldare l'olio perché a seconda del cuociriso le temperature potrebbero
non essere sufficienti. Quindi è una buona idea far scaldare l'olio per almeno 27 minuti al minuto. 122 gradi
Celsius. Controlla sempre la temperatura della tua piastra riscaldante con un dispositivo di misurazione digitale
per evitare di surriscaldare l'olio. Nella tabella sottostante vedi i punti di ebollizione dei principali cannabinoidi
che non dovresti mai raggiungere altrimenti li cuoci via. Noto inoltre che è giusto ciò che Rick ha detto sempre
nei suoi video: non surriscaldare l'olio, ma il calore è necessario per produrre l'olio curativo. Una temperatura
minima di 106,2 gradi Celsius è necessaria per il corretto processo di decarbossilazione nel tempo specificato
nel diagramma di circa un'ora. Se il tuo olio ha solo la forma acida di THCA e CBDA, non è molto efficace
perché gli acidi non si adattano molto bene ai recettori CB1 e CB2. Quindi abbi cura di farlo nel modo giusto
perché quello che ha detto Rick è vero, solo il miglior olio fatto può fare il lavoro quando la vita dipende. (…)
Se il tuo olio ha solo la forma acida di THCA e CBDA, non è molto efficace perché gli acidi non si adattano
molto bene ai recettori CB1 e CB2. Quindi abbi cura di farlo nel modo giusto perché quello che ha detto Rick è
vero, solo il miglior olio fatto può fare il lavoro quando la vita dipende. (…) Se il tuo olio ha solo la forma acida
di THCA e CBDA non è molto efficace perché gli acidi non si adattano molto bene ai recettori CB1 e CB2.
Quindi abbi cura di farlo nel modo giusto perché quello che ha detto Rick è vero, solo il miglior olio fatto può
fare il lavoro quando la vita dipende. (…)
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Sì,  guarda  e  interpreta  questo  diagramma  scientifico  per  capire  che  il  processo  di  decarbossilazione  è  in
esecuzione tutto il tempo in cui riscaldi la miscela di solventi di cannabinoidi nel cuociriso. Quindi i grafici
mostrano che è molto importante portare la temperatura a 130 gradi Celsius abbastanza a lungo da ottenere la
massima decarbossilazione. Tutta una questione di temperatura e tempo per raggiungere i migliori livelli.

Se si utilizza uno strumento digitale per la misurazione della temperatura e lo si mette sul fondo del cuociriso
durante  tutto  il  processo di vaporizzazione  del  solvente,  si  vede che solo nella  fase avanzata  del  processo
quando le gocce d'acqua entrano alla fine nel fornello, la temperatura si aggira intorno ai 100-110°C. Ma il
tempo  in  questo  intervallo  per  lo  più  non  è  abbastanza  lungo  per  l'intero  processo  di  decarbossilazione.
Dopodiché scaldi l'olio in una piccola pentola d'acciaio su una piastra riscaldante per un tempo più lungo. Fino a
quando nessuna attività  (non più bolle  di  gas)  ti  riscaldi  e  aspetti.  Controlla  la  temperatura  e  meglio  non
superare i 130 gradi Celsius per circa mezz'ora. Ricorda che il THC ha un punto di ebollizione di 157 gradi C.
Quindi,  per  favore,  non  correre  rischi  con  il  surriscaldamento,  altrimenti  i  tuoi  cannabinoidi  desiderati  si
vaporizzeranno e si allontaneranno...

Nel nucleo non è importante ottenere la quantità massima di decarbossilazione, a patto che in seguito si ottenga
abbastanza  olio  nel  corpo.  Interessante  è  il  valore  di  UN grammo al  giorno o  più  che  dovresti  assumere.
Ovviamente la quantità di olio di cui hai bisogno dipende da quanti delta9THC ci sono realmente nell'olio -
significa quanto è stata efficace la decarbossilazione. Se segui la raccomandazione di Ricks e assicurati di avere
l'olio riscaldato abbastanza a lungo a 130 °C, tutto andrà bene. È indipendente dal solvente che usi.” Stefano

“Ciao JB, ho trovato questa Naphtha nella mia zona... (link) Non dice Light Naphtha... funzionerebbe ancora?
Grazie ancora per tutto il tuo aiuto e le super informazioni!”

-- Dovrebbe essere nafta leggera alifatica -- controllare la scheda di sicurezza per vedere se è pura nafta leggera
senza additivi), shellite in Australia, benzina (tecnica o industriale) in Europa (benzina, non benzene, e non del
tipo usato come carburante nelle auto). È venduto con molti nomi diversi. È usato come diluente per vernici,
solvente, sgrassante, era un solvente domestico molto comune o sgrassante per tessuti, può anche essere usato
come fluido per accendini ecc. Punto di ebollizione intorno a 60-80 ° C, più basso è meglio è .

Spalmarne un po' su una capsula di Petri pulita o immergerci il dito e se evapora entro trenta secondi e non
lascia residui oleosi, dovrebbe essere ok da usare. Ci sono molti fornitori, non posso dirti quale sia il migliore o
cosa consiglieremmo al momento, quindi forniamo solo istruzioni generali.

Numero CAS 64742-49-0,  puro,  distillato  di  petrolio,  se  possibile  senza  additivi  e  il  punto  di  ebollizione
dovrebbe essere il più basso possibile. La maggior parte delle raffinerie lo produce, chiedi semplicemente cosa
consiglierebbero per gli estratti di erbe.

La seconda opzione è l'alcol isopropilico al 99% o al 99,99% o il costosissimo alcol alimentare al 99%. L'alcol
isopropilico  e l'alcol  alimentare  non sono efficaci  quanto il  solvente della  nafta  e rimuovono più materiali
vegetali e clorofilla nell'olio, rendendolo meno potente e gustoso, ecco perché consigliamo di utilizzare la nafta
sempre quando possibile/disponibile. Tanti auguri, JB”

D. Rick, in Messico "nafta" è solo uno dei tanti nomi di prodotti di tipo nafta. Per evitare un errore fatale,
avresti per caso il nome scientifico della “nafta” che usi, per favore?

R. Cerca nafta leggera pura senza ingredienti aggiuntivi. È fondamentalmente lo stesso del carburante Coleman
che puoi  vedere nella  foto qui sotto,  ma cerca la  nafta  senza additivi  antiruggine che vengono aggiunti  al
carburante Coleman.

Se scopri che la nafta alifatica leggera è vietata nel tuo paese (come nel caso dell'Honduras, ad esempio), cerca
alcol isopropilico al 99% o meglio al 99,9%, dovrebbe essere facile da individuare. L'alcol al 99% è il terzo
solvente  che useremmo,  ma faremmo tutto  il  possibile  per  evitarlo  perché  elimina  troppa clorofilla  e  altri
materiali vegetali indesiderati. Ad alcuni piace congelare il solvente e il materiale di partenza quando usano
alcol isopropilico o alcol come solvente. Personalmente non usiamo quei solventi a meno che non sia necessario
e non ci piace far congelare le mani, quindi in realtà non promuoviamo il congelamento, ma alcuni dicono che
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aiuta a migliorare la qualità dell'olio. Quando usi nafta leggera pura non polare con un punto di ebollizione
basso, non devi congelare nulla e otterrai comunque un buon prodotto se segui le istruzioni. JB

“Ehi JB, cosa succede se c'è un'allergia all'uso del Naptha? Abbiamo un membro della famiglia che ha gravi
reazioni allergiche a OGNI piccola cosa, specialmente ai solventi. Vogliamo fare dell'olio per lei, ma dobbiamo
usare un solvente organico. Abbiamo pensato di fare un "luna di luna" organico che è stato distillato più volte
per ottenere la purezza, ma cosa ne pensi di questo? Qual è la tua raccomandazione per i gravemente allergici a
così tanto? Non può assolutamente prendere farmaci perché è allergica ai leganti, soffre TANTO a causa delle
sue allergie a tutto. Grazie in anticipo!" Sara

-- Beh, puoi usare alcol al 99%, non abbiamo mai detto che non puoi. È solo che nella nostra esperienza gli oli
prodotti con solventi non polari sono leggermente più potenti e di solito contengono meno materiali vegetali.
Alcuni congelano l'alcol e le gemme prima della lavorazione per ottenere un olio più ambrato. Quindi immagino
che questa sia la strada da percorrere per te, Sara.

Olio ad alto contenuto di THC o ad alto contenuto di CBD?

“Sono un po' confuso. Il mio amico ha un cancro ai reni al quarto stadio e un cancro ai polmoni. È meglio dare
l'olio ad alto contenuto di CBD o l'olio di THC? L'olio di CBD ha solo una traccia di THC? Gli ho preso una
provetta da dieci grammi e contiene il 18% di CBD e meno dell'1% di THC. Sto andando su questo nel modo
sbagliato?" Richard

Mikees: Sì, non è così, devi ottenere il vero RSO.

-- Il 95-98% di THC non è il 18% di CBD, vero? Dì a chi te l'ha fornito di smettere di farlo. L'alta campagna
pubblicitaria del CBD ucciderà molti pazienti ignari come sembra, è triste. Perché non possono semplicemente
seguire le istruzioni  che funzionano davvero? L'uso di oli ad alto contenuto di CBD è molto limitato,  non
funzionano così bene anche sulle condizioni della pelle, non capisco davvero perché tutti siano così entusiasti di
queste sciocchezze sul CBD. Sì, è anche una medicina potente, ma i suoi usi sono davvero limitati rispetto al
vero RSO.

95-98% THC, 1-2% CBD, estremamente potente e sedativo ed euforico; questo è il tuo olio migliore ed è quello
che funzionerà meglio. Prova questo prima. Quando lo fai, non toccherai o ti avvicinerai a quell'olio ad alto
contenuto di CBD e conoscerai la differenza e nessuno ti fregherà. RSO prima. JB

“Mi piace molto questa pagina e le informazioni che posso imparare da essa. Tuttavia, è così deludente sentire
altri cannabinoidi oltre al THC essere considerati secondari. Questa ragazza e i suoi genitori non vedono il CBD
come secondario. Le ha dato la vita. Non è stato il THC a farlo, è stato il CBD. Smettila di cagare sopra, per
favore.  Stai  scoraggiando le persone dal provare ceppi ad alto  contenuto di CBD quando possono davvero
esserne aiutati. L'alto THC non è la risposta a tutto ed è per questo che c'è più di un cannabinoide all'interno
della pianta". Tina

“JB ha risposto sul cancro ai polmoni, non sulla sindrome di Dravet, nessuno sta cagando su niente. Per quanto
riguarda il cancro, i rapporti dei pazienti e gli studi scientifici indicano che il THC è ciò che uccide il cancro. Ci
sono alcuni studi che affermano che il CBD è benefico per alcuni tipi di cancro, ma pochi rispetto agli studi
condotti con il THC. Ora le convulsioni e alcune altre condizioni ad alto contenuto di CBD sono ciò che stai
cercando. Kellin

--  Kellin  e  Tina,  gli  oli  che usiamo funzionano anche sulle  convulsioni.  E i  pazienti  otterrebbero  risultati
incomparabilmente migliori se usassero la cosa reale e cercassero di curare la causa e non solo i sintomi.

Non sto mettendo giù il CBD, è una medicina davvero potente di per sé e penso che sia ottimo per masticare
gomme per bambini, ecc., Per esempio. Ma se vuoi il vero potere, hai bisogno dell'RSO più potente e brutale e
molto THC. Questa è la mia prospettiva e non cambierà.
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Basta provarlo sulle condizioni della pelle e vedere se un'ustione o una ferita guarirà più velocemente con il
vero RSO o con una sua versione ad alto contenuto di CBD. L'ho visto con i miei occhi, non ho bisogno di
sperimentare da solo oli ad alto contenuto di CBD. Voglio il meglio per me e per i miei pazienti.

La maggior  parte  degli  oli  ad alto  contenuto  di CBD sono di  qualità  secondaria  rispetto  ai  migliori  e  più
narcoticamente potenti e sedativi RSO con il 95-98% di THC.

Il tuo problema principale è che hai accettato la teoria del singolo cannabinoide che Big Pharma sta spingendo
in modo che possano trarre profitto dai medicinali a base di cannabis. Non vuoi davvero medicine a base di
singoli cannabinoidi, vuoi l'olio più brutalmente potente e sedativo per ottenere i migliori risultati.

E puoi coltivare le piante da solo e puoi anche fare l'olio da solo, non hai davvero bisogno di comprarlo da
grandi  aziende  farmaceutiche  che  cercheranno  di  mettere  un  prezzo  enorme  sulla  resina  di  cannabis
decarbossilata per nessun motivo diverso dalla loro avidità .

Potresti e molto probabilmente avrai bisogno di chili di olio un giorno - per te o la tua famiglia - quanto vuoi
pagare per grammo? Un dollaro è troppo, se le piante sono state coltivate all'aperto e su larga scala. Quindi
niente tasse speciali, niente del genere. La legalizzazione al 100% è l'unica strada da percorrere e deve essere
fatta ora, non c'è motivo di far soffrire centinaia di milioni di pazienti in tutto il mondo.

Sentiti libero di discuterne; ma questo è tutto ciò che puoi fare comunque. Tanti auguri, JB

“Per favore, continua a spiegare come hai fatto, io per primo sto prendendo appunti e imparando il più possibile
da te su cosa è buono per cosa e così via, voglio essere pronto e preparato con le giuste conoscenze per me e il
mio... Se non avessi detto di aver bisogno dell'alto THC, avrei pensato che fosse ok, sono grato per TUTTE LE
INFO." Vicky

“Rick ha sempre sostenuto che è l'alto THC che è indispensabile  per darti  le migliori  possibilità,  questo è
ovviamente quello con cui ha avuto i migliori risultati. Ci sono molte cose per cui il CBD può essere migliore,
di solito è usato sui bambini per la sindrome di Dravet, l'ADHD e il grave disturbo ossessivo compulsivo perché
molte persone hanno ancora paura di far sballare i bambini. Il THC è ciò che ti fa sballare. Ho trovato alcune
persone che usano olio ad alto contenuto di THC per curare la maggior parte delle persone, ma se il paziente
non risponde come sperava, sono passati a un alto contenuto di CBD e questo ha funzionato meglio.

Immagino che ognuno sia diverso e ogni cancro sia diverso. Ma finché tutte le ricerche necessarie non saranno
state  fatte,  probabilmente  è  meglio  attenersi  al  metodo  di  Rick.  Alto  THC,  indica  dominante  secondo  il
protocollo.  Si  dice  che  se  iniziano  piccole  dosi  e  raddoppiano  ogni  4  giorni,  il  paziente  può  sviluppare
rapidamente una tolleranza e la grave sonnolenza diminuirà dopo un po' di tempo sull'olio. L'olio di Rick's
contiene il 95-8% di THC ma gli effetti psicoattivi non ti danneggeranno.

E quando cerco di decidere quale metodo seguire, non credo che nessuno abbia avuto più esperienza con questo
medicinale di Rick. Ho visto il metodo olandese e penso solo che se qualcuno sta morendo perché dovresti
diluire la cura?" Nick

"Da quando ho sentito parlare degli oli ad alto contenuto di CBD che aiutano le convulsioni, ho sempre pensato
che se quei genitori avessero dato al loro bambino un ibrido ma dominassero l'olio indica, il bambino sarebbe
guarito. So che gli oli di CBD controllano le convulsioni e sono così felice che QUALCOSA possa aiutare i
bambini come Charlotte, ma immagina la guarigione che potrebbe accadere se venissero somministrati THC e
l'altro spettro di cannabinoidi  nella pianta.  Quindi tuo figlio dorme molto a causa del THC, i suoi corpi si
adatteranno alla dose. Penso solo che l'intera pianta sia il più utile, non un cannabinoide individuato". Sara

"I media continuano a concentrarsi sulla separazione dei cannabinoidi, ma è stato dimostrato che sia il THC che
il CBD uccidono il cancro e riducono i tumori. L'olio di Rick Simpson a base di Cannabis Indica è la medicina
che cura Landon e Brave Mykayla e molti altri e chiunque può farcela. Non lasciare che i media ti facciano
pensare  che  devi  aspettare  questa  cura  o  separare  il  CBD!  Il  THC funziona  anche  con  il  nostro  sistema
endocannabinoide. Scopri la cura che chiunque può fare.” Hanan
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È sicuro usare l'olio?

“La sicurezza di questo medicinale è incomparabile e da quello che ho visto, non è più pericoloso che bere una
tazza di acqua fresca. Anche se una persona va in overdose grave, non gli viene fatto alcun male una volta che
gli  effetti  dell'olio  svaniscono.  L'effetto  collaterale  più  comune  che  abbiamo  notato  con  le  persone  che
ingeriscono olio di canapa per le loro condizioni mediche è un grande riposo e un sorriso sui loro volti.

Proprio come qualsiasi altro farmaco potente, se alcuni individui ne ingeriscono troppo, può provocare effetti
collaterali indesiderati. Sebbene gli effetti che questo olio può produrre non rappresentino un pericolo, ci sono
quelli che non amano sballarsi a causa di un'overdose. Anche se questo farmaco è sicuro e la maggior parte non
ha problemi con il suo uso, si dovrebbe anche considerare che ci saranno coloro che avranno difficoltà.

Questo è il motivo per cui dico a tutti di iniziare con dosi molto piccole, quindi aumentare la quantità che stanno
ingerendo ogni quattro giorni. In tal modo, offre alla persona che sta assumendo questa sostanza l'opportunità di
aumentare  la  propria  tolleranza  e  molti  pazienti  hanno  riferito  di  non essersi  nemmeno  sballati  durante  il
trattamento. Se l'olio di canapa viene prodotto correttamente da ceppi sedativi molto potenti di cannabis indica,
o spesso quando viene prodotto da alcuni tipi di incroci sativa a predominanza indica, si scoprirà che gli effetti
di  tali  oli  promuovono  sonnolenza  e  sonno,  che  sono  ovviamente  un  parte  importante  del  processo  di
guarigione.

I pazienti  devono essere consapevoli  del fatto che questo olio può anche ridurre la pressione sanguigna, la
pressione oculare e i livelli di zucchero nel sangue. Se le persone stanno assumendo farmaci per trattare questi
problemi, dovrebbero essere in grado di ridurre molto rapidamente il loro bisogno per l'uso dei farmaci che
stanno attualmente utilizzando nella maggior parte dei casi. Devo informare i pazienti che assumono farmaci
per la pressione sanguigna che una volta iniziato l'olio,  spesso i  loro problemi di pressione sanguigna non
richiederanno  più  l'uso di  farmaci  e  questo  vale  anche per  i  diabetici  e  anche  per  coloro  che  soffrono di
glaucoma.

Tieni presente che se l'olio deve essere ingerito per trattare altre condizioni e viene assunto insieme a farmaci
per la pressione sanguigna, in alcuni casi può abbassare troppo la pressione sanguigna del paziente. Sebbene
non conosca nessuno che abbia  sperimentato  questo  che  abbia  subito  un danno reale,  sento ancora  che  si
dovrebbe cercare di evitare questa situazione se possibile. Quindi controlla spesso la tua pressione sanguigna e
se i farmaci non sono più necessari non ingerirli.

Può  sembrare  incredibile  ad  alcuni  individui  che  possano  interrompere  l'uso  di  queste  sostanze  prescritte.
Tuttavia, una volta che ci si rende conto del potenziale curativo di questa medicina naturale, si arriva presto a
capire che questo straordinario olio può sostituire l'uso di praticamente tutti i prodotti farmaceutici.

Come viene solitamente tollerato l'olio?

Abbiamo tutti tolleranze diverse per farmaci potenti, quindi incoraggio i pazienti a rimanere nella propria zona
di comfort quando determinano quale dosaggio ingeriranno. La tolleranza della maggior parte delle persone si
sviluppa molto rapidamente e, in media, una persona normale impiega circa 90 giorni per ingerire il trattamento
da 60 grammi. 60 grammi di olio prodotto correttamente sembrano essere in grado di curare la maggior parte
dei tumori a meno che il paziente non sia stato gravemente danneggiato dal sistema medico con la chemio e le
radiazioni, ecc.

I pazienti che hanno subito gli effetti della chemio e delle radiazioni richiedono più olio per annullare il danno
che il sistema medico ha lasciato alle spalle. Per la maggior parte, una volta che una persona si abitua agli effetti
degli oli, i pazienti sembrano divertirsi a prendere la sostanza. Ma a causa della natura non addictive di questo
farmaco, spesso coloro che usano la sostanza dimenticheranno di prendere le loro dosi correttamente. Non è che
l'olio li stia facendo dimenticare, è semplicemente perché i loro corpi non percepiscono il bisogno della sua
presenza e questo evidenzia solo il fatto che la sostanza è veramente non crea dipendenza. Perché se non lo
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fosse, è improbabile che il paziente dimentichi di prendere il dosaggio, perché se creasse dipendenza, dopo otto
ore, i loro corpi reclamerebbero la sostanza.

Ci sono effetti collaterali di cui preoccuparsi?

Alcuni pazienti hanno riferito di aver sperimentato ansia o paranoia con l'uso di questo farmaco. I modi per
affrontare questo problema verranno discussi quando la questione sorgerà un po' più avanti in questo libro.

I principali effetti collaterali dell'olio di canapa che mi sono stati segnalati sono buona salute, felicità e un buon
sonno notturno, quindi cosa si può chiedere di più da una medicina che stanno usando?

Molte persone ingeriscono un gran numero di farmaci ogni giorno. Può fare bene al corpo?

Non ho idea del motivo per cui coloro che vedono i pericolosi effetti collaterali dei farmaci allopatici nelle
pubblicità dei farmaci considererebbero ancora l'assunzione di questi farmaci. Sembra che senza pensare molti
individui faranno come ordina il medico e un buon numero di queste stesse persone tende a rifiutare l'uso della
medicina della canapa. Semplicemente a causa delle bugie che sono state raccontate dai loro governi e da quelli
che stanno nell'ombra dietro l'industria farmaceutica. Nessuno muore per l'uso della medicina della canapa e
non ci sono danni causati. Vorrei poter dire lo stesso per quello che i medici ci prescrivono ogni giorno, ma
purtroppo non è così.

A volte le diverse interazioni causate da questi cosiddetti farmaci sono sufficienti per metterci in una tomba
precoce. Ma anche se non abbiamo problemi immediati, il loro uso rappresenta ancora un pericolo. Nel tempo,
le sostanze chimiche e i veleni contenuti in questi farmaci si accumulano nel nostro corpo e questo può anche
causare gravi problemi alla nostra salute che spesso possono portare alla morte. Anche cose semplici come le
compresse di aspirina causano migliaia di morti in tutto il mondo ogni anno. Quindi non penso che nessuno di
noi dovrebbe riporre la nostra fiducia nell'industria farmaceutica o in qualsiasi cosa fornisca. Se desideri vedere
il vero potere di guarigione, rivolgiti a Madre Natura, perché troverai molto poco in una fabbrica di pillole che
sarà di grande beneficio.

In che modo i pazienti confrontano gli effetti collaterali dell'olio di canapa con quelli dei farmaci chimici?

Non esiste un vero confronto tra gli effetti collaterali dell'olio di canapa e le sostanze chimiche velenose fornite
dal sistema medico. Queste sostanze fornite dai medici sono qualcosa che non dovremmo avere nel nostro corpo
perché sono tossiche per il fegato. Ciò significa che questi cosiddetti farmaci non devono essere ingeriti perché
avveleneranno il nostro fegato e ne comprometteranno la funzione. Inoltre, il loro uso può causare tutta una
serie di altri problemi di salute che potrebbero essere evitati se si utilizzasse invece l'olio di canapa.

Con l'uso di farmaci chimici, spesso ci esponiamo a effetti collaterali che possono essere anche peggiori di
quelli originariamente trattati.  Alcuni pazienti con malattie come il cancro, il diabete ecc. mi hanno persino
detto che le loro condizioni erano causate dai farmaci che i medici stavano fornendo. Quindi sembra che molto
spesso i  medici  stessi  siano almeno in parte  responsabili  dell'attuale  situazione  medica  del  paziente.  Molti
pazienti mi hanno descritto in dettaglio gli orribili effetti collaterali che hanno riscontrato causati dai farmaci
che sono stati prescritti, quindi cercherei di evitarne l'uso se possibile.

Poiché la chimica dei nostri corpi e la nostra tolleranza per molte altre sostanze varia molto. Spesso i medici
non hanno idea degli effetti  che un accumulo di diversi farmaci chimici può avere sulla nostra salute e sul
nostro benessere. Non siamo due uguali e farmaci diversi mescolati insieme non sono altro che un cocktail
chimico velenoso, che in alcuni casi potrebbe avere conseguenze completamente inaspettate per la salute del
paziente. Quindi, come farebbe un medico a tenere conto di tutte le incognite per determinare cosa è sicuro e
cosa è inaccettabile?

Onestamente penso che condizioni come l'Alzheimer e molte altre malattie siano spesso causate dalla miscela di
sostanze  chimiche  prescritte  dai  loro  medici.  Molti  pazienti  mi  hanno  raccontato  dei  problemi  che  hanno
riscontrato con l'uso dei farmaci, ma una volta che hanno smesso di assumere queste sostanze e hanno iniziato a
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ingerire l'olio, i problemi sono scomparsi. Per riassumere le cose senza mezzi termini, se i medicinali a base di
canapa sono prodotti correttamente, sono estremamente sicuri e innocui da usare, ma ciò che i professionisti
medici forniscono non lo è.

È possibile confrontare gli effetti della medicina allopatica con quella empirica?

Per quanto mi riguarda, non c'è paragone tra medicina allopatica e medicina empirica. La medicina allopatica è
per la maggior parte solo una miscela di sostanze chimiche dannose e veleni che nessuno dovrebbe ingerire. La
medicina empirica (medicina dalle piante) è stata utilizzata per migliaia di anni e le medicine prodotte dalla
canapa non hanno paragoni quando si tratta di sicurezza. La natura medicinale e innocua delle resine di canapa
da cui viene prodotto l'olio rende la pianta di canapa la "Regina di tutta la medicina empirica".

Nel corso degli anni, sono stato in contatto con molti pazienti che hanno preso tutto ciò che era disponibile per
curare le loro condizioni e dopo che tutto il resto aveva fallito, sono venuti da me. Penso che i pazienti che
hanno usato sia la medicina allopatica che quella empirica siano più qualificati per parlare della differenza tra
farmaci chimici e olio di canapa invece di me stesso. Ma purtroppo molti hanno ancora paura di farsi avanti,
quindi posso solo riferire ciò che hanno riferito.

La maggior parte di questi pazienti mi ha detto direttamente che avrebbero usato molto prima l'olio di canapa
piuttosto che i  farmaci  forniti  dai loro medici.  Semplicemente perché funzionava molto meglio,  non aveva
effetti  collaterali  spiacevoli  e in poco tempo molti  potevano tornare a vivere una vita normale.  Non hanno
sperimentato questi effetti curativi pronunciati con l'uso di farmaci allopatici e la maggior parte ha ritenuto che
questi farmaci stessero facendo un grande danno. Penso che questo la dice lunga sul motivo per cui ora non
prenderei nemmeno in considerazione l'uso di farmaci allopatici e nel prossimo futuro penso che molti altri
inizieranno a sentirsi allo stesso modo.

C'è qualche motivo per preoccuparsi della dipendenza dal THC?

Gli estratti della pianta di canapa possono essere utilizzati anche per facilitare il ritiro dal consumo di coloro che
sono dipendenti da sostanze pericolose. Il sistema ci dice che la marijuana ha un effetto gateway, che farà sì che
coloro che la usano buttino via le loro vite e diventino dipendenti dalle droghe pesanti. Affermazioni come
questa sono assurdità. Come può un farmaco utile per rompere le dipendenze far diventare qualcuno dipendente
dalle stesse sostanze pericolose che causano il problema?

Sarei d'accordo che l'olio di canapa è un farmaco di passaggio, ma è un passaggio di ritorno per le persone che
soffrono di dipendenze e non porta coloro che lo usano sulla strada della distruzione, come i nostri governi
vorrebbero farci credere. Una volta che imparerai davvero cosa possono fare i farmaci prodotti da questa pianta,
scoprirai che i suoi usi medicinali sono illimitati.

Ora  diamo uno sguardo agli  effetti  “devastanti”  di  una dose  eccessiva  di  olio  di  canapa.  Questo  farmaco
provoca una condizione semi-comatosa chiamata sonno e, se prodotto dai ceppi giusti, è anche un antidolorifico
molto più efficace della morfina. Se una persona normale ne prendesse troppo, senza dubbio, dormirebbe per un
bel po' di tempo, ma quando si sveglia sarebbe illesa e non soffrirebbe di dipendenza.

Ho fornito questo farmaco a molti pazienti, ma non conosco alcuna condizione che impedirebbe a un paziente di
utilizzare questa sostanza con buoni vantaggi; tuttavia, col tempo potremmo scoprire che ci sono quelli che non
possono. Tutto quello che sto dicendo è che non conosco nessun farmaco più efficace e sicuro da usare e sono
sicuro che il sistema medico non usa nulla di cui possano dire lo stesso. Ora guarda gli effetti dell'olio di canapa
e guarda gli effetti di ciò che fornisce il sistema medico. Penso che sarai d'accordo sul fatto che togliere lo
sballo dai farmaci a base di canapa è solo la scusa più stupida che avrebbero potuto inventare, se si considera la
natura dannosa e pericolosa delle sostanze che stanno attualmente usando per prendere il suo posto.

Questo farmaco può essere ingerito, usato localmente, vaporizzato o puoi anche usarlo sotto forma di supposte
con buoni risultati. Quando inizi a ingerire l'olio, le migliori piccole dosi prese a distanza di circa otto ore sono
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le migliori all'inizio. Se soffri di una condizione grave e stai assumendo forti antidolorifici, aumenta il dosaggio
il più rapidamente possibile e cerca di interrompere l'uso di queste sostanze pericolose.

Per coloro che pensano di aver bisogno di una guida, dal momento che il tuo medico è stato colui che ti ha
somministrato per primo tutte queste sostanze chimiche dannose, chiedi loro consigli su come interrompere al
meglio  l'uso  di  queste  sostanze.  Se  il  tuo  medico  non è disposto  ad  aiutarti,  consulta  un naturopata  o  un
professionista omeopatico per un consiglio.  In molti  casi  in passato,  ho visto persone abbandonare da sole
farmaci non necessari senza alcun consiglio da parte di nessuno.

All'inizio del trattamento con l'olio, molti pazienti che assumono farmaci a base di oppiacei possono dimezzare
istantaneamente l'uso di queste sostanze pericolose. Nella maggior parte dei casi, entro una o due settimane il
paziente può abbandonare completamente questi farmaci e soffrirà di meno sintomi di astinenza.

Questo farmaco non ha lo scopo di farti sballare, ma di permettere a te stesso di essere guarito da una sostanza
naturale che non fa male. Perché noi esseri umani dovremmo permettere agli altri di continuare a negarci l'uso
di questo farmaco? L'uso medicinale gratuito della canapa è la questione più importante del nostro tempo e
poiché così tanti muoiono inutilmente, tutte le altre preoccupazioni impallidiscono al confronto. La canapa è
una medicina per le masse che praticamente chiunque può coltivare e produrre. Ora innumerevoli persone in
tutto il mondo stanno producendo i propri farmaci e stanno ottenendo gli stessi risultati che abbiamo descritto
nelle nostre informazioni. Il tempo per il cambiamento è ormai vicino, per favore unisciti a noi per aiutare a
porre fine alla sofferenza di così tante persone e per portare speranza in un mondo altrimenti senza speranza.

La pianta di canapa è stata messa su questa terra perché tutti noi la usiamo liberamente per il cibo, le fibre, le
medicine, l'energia e una moltitudine di altre applicazioni. All'ultimo conteggio, da questa straordinaria pianta
possono essere  prodotte  oltre  50.000 cose  diverse.  Quando  queste  restrizioni  illegali  verranno  rimosse,  le
persone torneranno sulla terra a cui appartengono. Ancora una volta, entreranno in contatto con la natura e
diventeranno molto più autosufficienti. Milioni di posti di lavoro sarebbero quindi disponibili per l'acquisizione
in industrie a base di canapa rispettose della terra e, in breve tempo, potremmo avere un'economia basata sulla
canapa". Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

“Quando ho iniziato a prendere l'olio ho avuto effetti collaterali “orribili”, devo aver mangiato mezza scatola di
ciambelle!!! Hahaha!!! Vorrei averne di più Ho dormito meravigliosamente! Ogni giorno aspettavo con ansia la
notte per poter dormire. Prendevo dell'olio alle 7:00, mi addormentavo verso le 9:30 e dormivo fino alle 8:30.
Meraviglioso!!!" Tom

"Ironiano che ascoltiamo così tante storie di persone che prendono concentrati di cannabis, ogni giorno, senza
storie dell'orrore, senza dipendenza, senza effetti collaterali o morti correlate, ma i legislatori locali combattono
contro  la  coltivazione,  l'uso  e  la  vendita  di  marijuana  nell'interesse  del  pubblico.  preoccupazioni  per  la
sicurezza",  che è un insabbiamento per la loro lealtà  a Big Pharma e la "corruzione finanziaria  del barone
alcolico per limitare la crescita dell'industria della cannabis negli Stati Uniti..." Raphael

“Ho iniziato a dare l'olio a mio padre questa settimana. Cancro alla prostata avanzato che si è diffuso in alcuni
punti delle ossa. Finora dorme molto e ha riacquistato l'appetito. Non stava mangiando nulla a causa del dolore
da radiazioni alla gola. Inoltre, parte della sua ansia si è trasformata in cose apparentemente allegre nella sua
testa!

Sta ancora ricevendo antidolorifici in ospedale che sono utili per il dolore acuto finché le cose non saranno sotto
controllo.  I  dottori  però  non sanno dell'olio.  Abbiamo anche  accennato  all'idea  di  combinare  l'olio  con le
medicine,  ma i  medici  sono tornati  con invenzioni  di  mostruosi  effetti  collaterali.  Volevo chiedere  loro di
mostrarci gli studi, ma non voglio mettere a rischio il rilascio di papà dato che siamo stati contrassegnati come
'difficili' per aver messo in dubbio la necessità di farmaci eccessivi che lo fanno peggiorare sempre di più.

Non augurerei cure per il cancro in ospedale al mio peggior nemico. Avevo sentito le storie dell'orrore, ma
immagino che a un certo livello pensassi che le cose sarebbero state diverse per papà. Spero sinceramente che
non sia tardi". Edmund
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-- Edmund, avevano ragione sui possibili effetti collaterali, ma sarebbero causati dalle sostanze chimiche che gli
danno, non dal petrolio. Prima lo riporti a casa e lo riempi di olio, maggiori sono le possibilità. Non è mai
troppo tardi per iniziare con l'olio, l'unica domanda è se non è troppo tardi per anticipare la malattia. Ma questo
è direttamente collegato a quanto olio riuscirai a mettergli dentro e quanto velocemente.

Con questo non sto dicendo che non dovresti seguire il protocollo o che dovresti iniziare con dosi enormi.
Portalo a casa, segui il protocollo e speriamo per il meglio. JB

"Ciao Jindrich, voglio condividere alcuni degli "effetti collaterali" dell'olio. Per prima cosa ne sto preparando da
un po' e ne compro anche un po' in un dispensario (come il mio meglio!), non ho alcuna condizione o malattia
particolare, probabilmente ho ingerito quasi 30 ml dal 2012, quindi...

* non posso più bere alcolici... un bicchiere di vino e sono fuori! Non stavo cercando di smettere di bere, ma in
realtà il mio corpo lo sta rifiutando completamente ed è davvero bello essere lucidi!!

* L'iride dei miei occhi è completamente verde... niente più puntini marroni qua e là (se conosci l'iridologia quei
puntini sono indice di malfunzionamenti  d'organo o addirittura di decessi),  quindi occhi limpidi significano
ottima salute! 

* Stesso effetto per il mio cane da pastore di 10 anni: occhi chiari e tanta energia! (Ha avuto circa 6 dosi). L'olio
e tutti gli effetti collaterali inaspettati!! Grazie e Rick per tutti i vostri sforzi per condividere questa medicina
con il mondo. Tanto amore, Estelle“

“Posso dirvi che la mia cagnolina (cane da pastore) aveva un cancro alla ghiandola del latte, grossi grumi. Le ho
dato 2 gocce al giorno prima della notte. In 3 settimane TUTTO ANDATO!!! (È come il cancro al seno negli
esseri umani anche sensibili agli estrogeni!!!). E ha salvato la vita della mia amica, aveva il cancro alla vescica -
Andato. COS FELICE di poter aiutare persone e animali.” Dolly

"Do a tutti e tre i miei cani una goccia di olio ogni giorno come prevenzione del cancro dopo aver perso tutti i
cani in passato a causa del cancro". Ruggero

“Ho appena scritto la scorsa settimana sul vomito sull'olio. Alla fine ho smesso e sto ancora usando lo stesso
lotto di olio. Mi sento benissimo ora. Penso che stavo disintossicando tutte le droghe farmaceutiche dal mio
sistema. È stata un'esperienza infelice, ma la disintossicazione non è mai divertente". Robin

“Non lo so per certo, ma suppongo che tu abbia preso troppo e troppo presto. C'è qualcosa come diventare
troppo sballati e può far vomitare alcune persone. Lo so per esperienza personale. (Ho appena realizzato che
suonava un po' condiscendente, non lo intendevo in quel modo.)” Tina

“Tina, ci ho pensato anch'io e ho avuto molte domande sul perché fossi così malata. Credo davvero che sia stata
una disintossicazione a causa di quello che mi è successo lo scorso dicembre. Mi è stato detto dal mio oncologo
che ero nelle mie "fasi finali", avevo finito l'olio e avevo una flebo di Zometa per aiutare a rafforzare le mie
ossa. Ho scoperto che l'olio funzionava come una pillola per l'allergia e mi salvava dagli effetti di Zometa. Fuori
dall'olio, sono diventata anoressica, ho sentito molto dolore mentre lo Zometa stava entrando nelle mie ossa e
vomitava, avendo brividi e ricoverato in ospedale.

Da quell'incidente, non riuscivo nemmeno a sedermi in stile indiano perché le mie articolazioni e i miei fianchi
facevano così male. Quando ho ricominciato a usare l'olio, all'inizio stavo bene, ma poi gradualmente mi sono
ammalato. Poi mi sono ammalato davvero e quando ho vomitato per giorni ed ero infelice, è successo qualcosa
di strano, tutte le mie articolazioni si sono ripulite e non ho più dolori articolari dopo 6 mesi. Sono di nuovo
flessibile. Posso solo credere che l'olio mi abbia tolto quella merda dalle articolazioni che può stare con te per
un anno. Robin

“È molto importante ottenere quanto più possibile in un paziente terminale il prima possibile. La maggior parte
dei pazienti terminali ha subito chemio/radiazioni, antidolorifici, ecc. Assicurati che sia fatto correttamente e
inizia a prenderne il più possibile il prima possibile e non smetterei di prenderlo almeno fino a quando il cancro
non sarà completamente scomparso! Bonny
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“Quando i tuoi medici ti dicono “sei terminale”, non vorresti provare qualunque cosa ci sia là fuori? Pensaci...
Dopo una diagnosi del genere, cosa hai da perdere? Ho una nipote che è viva oggi... a causa di questo olio...
devo aggiungere altro?" Carol

“Sono io sua nipote. Ha funzionato davvero". Joanne

“Ho fatto una mezza maratona, ho raccolto $ 5000 per la ricerca sul cancro. Non sapevo che esistesse già una
fottuta cura e non me l'avrebbero data. Mi hanno dato due volte una chemioterapia davvero forte. Mi hanno
rovinato il fegato; mi hanno rovinato i reni. Mi hanno mandato a casa a morire nell'aprile dello scorso anno.
Dissero che non avrei vissuto per sei settimane. Ed eccomi qui oggi, ancora vivo, perché ho scoperto come
creare la mia medicina per poter essere qui oggi.

Dobbiamo dire a tutti di questa cura. Tutti devono sapere: esistono veri prodotti di marijuana medica che ti
aiuteranno a vivere e aiuteranno i tuoi amici a vivere con il cancro. Tutti devono sapere: nessuno deve morire di
cancro. C'è una cura, c'è sempre stata una cura. È solo che... Big Pharma non ce lo permetterà. Come osano?! La
ricerca sul cancro è un'industria multimiliardaria... E cosa stanno facendo? Stanno uccidendo le persone come
me con le loro droghe. È una stronzata! C'è una cura! L'olio di Phoenix Tears funziona! Dillo a tutti.  Per
favore!" Joanne

"Ciao, ho fiducia nell'olio e attualmente lo sto usando per mia madre che ha il cancro, ma ho una domanda, dici
che dovrebbe essere consumato 2 once in tre mesi, ma mia madre è molto debole a causa della malattia e preso
solo come un'oncia e sta per incontrarsi tra tre mesi, ma lo prendo ancora, e voglio sapere se fa lo stesso effetto,
perché hai detto che dovrebbe essere tra tre mesi. Per favore rispondimi al messaggio perché sono preoccupato".
Esmeralda

“Non preoccuparti troppo di quanto ha preso finora. Continua a cercare di farle mangiare un po' di più. Dille di
mangiare un pezzo più grande di quanto non abbia mai mangiato prima, quando va a dormire la notte, a poco a
poco potrà mangiare di più. Assicurati che mangi una dose maggiore di notte e svilupperà una tolleranza più
velocemente. Mio padre ha fatto la stessa cosa i primi tre mesi. Gli ci è voluto molto tempo prima che fosse in
grado di mangiare più di mezzo grammo al giorno e il cancro stava scomparendo anche quando ne mangiava a
malapena 1/4 di grammo al giorno (il tumore si stava riducendo). Ora arriva a circa un grammo al giorno e ha
mangiato più di cento grammi in 10 mesi. Buona fortuna!" Jose

Sostituzione di farmaci

“Con la  mia  esperienza  con l'olio,  personalmente  non conosco un singolo  farmaco  farmaceutico  che  sarei
disposto a usare. Ho diversi motivi per questo, ma il principale è che non sono necessari.  Il tuo corpo può
elaborare solo ciò che mangiavano i tuoi antenati; non è pronto per elaborare sostanze chimiche di alcun tipo e
il consumo di sostanze chimiche alla fine causerà problemi. Potrebbero aiutarti con la condizione di cui soffri
ora, ma ne pagherai il prezzo in seguito. L'olio entra in risonanza con il DNA umano e aiuta a rigenerare e
ringiovanire le cellule di tutto il corpo. L'olio agisce in modo selettivo e attacca tutto ciò che è malsano nel tuo
corpo. Inoltre, l'olio non produce effetti collaterali dannosi. Con una leggera esagerazione, ci piace dire che gli
unici effetti collaterali dell'uso dell'olio sono il sonno, la felicità e la salute. Non è per dire che un paziente non
sperimenterà stati insoliti del corpo e della mente, specialmente quando prende più olio di quello che è abituato
a prendere. Ma anche se lo fanno, se usano olio di canapa di alta qualità, andranno semplicemente a fare un
pisolino e dormire. Non ha senso cercare di combattere gli effetti del petrolio, è meglio semplicemente lasciarlo
funzionare e fluire con esso.“ JB

“Va bene quindi devo condividere questo. Ho ricevuto dell'olio da un amico in un altro stato. La prima roba che
ho preso è stata da un dispensario e ho avuto la sensazione che non fosse quello che dovrebbe essere. Stavo
prendendo una dose abbastanza buona ogni poche ore e non sembrava fare molto. Quando ho ricevuto la roba
dal mio amico ieri, ho pensato che avrei potuto prendere la stessa quantità di quella del dispensario. Ragazzo mi
sbagliavo! Non stai scherzando quando dici  di  iniziare lentamente!  Quando hai le cose vere è decisamente
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potente! Sfortunatamente non ho avuto una buona esperienza, grande paranoia e incapace di dormire tutta la
notte. Mio figlio in realtà è dovuto venire da me e "fare da babysitter"! Sono molto stanco oggi e sento ancora
gli effetti, quindi probabilmente non ne prenderò nessuno oggi e se lo farò sarà meno di mezzo chicco di riso!
Immagino che dal lato positivo non ho dolore stamattina.

-- Casey, lol. Probabilmente c'è della sativa nel nuovo lotto, quindi cerca di prenderne un'altra. L'olio prodotto
da ciò che raccomandiamo non lo fa. Proverei un nuovo lotto o metà di quello che hai preso. Questi sentimenti
spiacevoli possono capitare a qualcuno a volte, ma una volta che impari come affrontarli, non rappresentano un
gran problema, come probabilmente la tua babysitter può confermare.

Ma ancora una volta, come ho detto, probabilmente c'è un po' di sativa energizzante nell'olio. Ma forse ha effetti
antidolorifici migliori del tuo olio precedente. Prova a prenderne di meno e vedi come funziona. Se non ti piace
neanche la seconda volta, dallo a tuo figlio per scopi ricreativi o usalo per via topica (per la bellezza ecc.), e
chiedigli  di  procurarti  qualcosa  di  più  potente  e  sedativo  che  soddisfi  i  requisiti  specificati  nel  nostro
"indicazioni." Tanti auguri, JB

“Funziona per tutti i tipi di malattie e malattie. Se lo stai prendendo, fai attenzione ai tuoi livelli di potassio
poiché sembrano scendere in alcune persone. Per chiunque abbia problemi ai reni, al fegato e al cuore, cerca gli
integratori ghiandolari in combinazione con RSO e q10 per effetti rigenerativi. Matteo

“Solo i cannabinoidi regolano le cellule. La maggior parte degli unguenti/sostanze per le ferite sono disinfettanti
e cercano solo di creare una situazione ideale per la guarigione del corpo. I cannabinoidi sono antibatterici /
antimicotici / antivirali ecc. ecc. E regolano le cellule in modo che le cellule brutte danneggiate siano regolate e
non riparate e copiate. In altre parole, è meno probabile che tu abbia cicatrici dall'uso di cannabinoidi sulle ferite
perché le cellule sono regolate con la seguente logica:

Sono un po' danneggiato? - Sì= Autofagia per riciclare/riparare la cellula. Sono molto danneggiato? - Sì = morte
cellulare programmata (apoptosi)

Ho superato la data di scadenza? - Sì = morte cellulare programmata (apoptosi)

Sono danneggiato eccessivamente? Sì = Necrosi. Quando il danno è così grave, a meno che i cannabinoidi non
vengano applicati nell'area, i cannabinoidi endogeni nel sangue di solito non riescono a raggiungere le cellule e
a regolarle e si tradurrà in carne marcia/necrosi.

Il cancro di solito deriva da una cellula danneggiata che rimane non regolata perché i suoi recettori CB non
funzionano a causa del danno.

Le sostanze note per causare il cancro sono solitamente sostanze che sono lente ad uscire dal corpo e causano
un danno cellulare costante durante il loro viaggio.

Più spesso le cellule vengono danneggiate, maggiore è la possibilità che una cellula esista senza recettori CB
funzionanti”. Scott

Guarire il cancro con l'olio

A giudicare dalle osservazioni del numero di pazienti che hai trattato, l'olio è efficace per tutti i tipi di cancro
o sei a conoscenza di qualsiasi tipo di cancro con cui non aiuterà?

"L'olio è efficace nel trattamento di tutti i tipi di tumori della pelle e, per quanto ne so, lo stesso vale per i
tumori interni e altre condizioni mediche. Dopo anni di esperienza nel trattare con pazienti che soffrivano di
tutti i tipi di problemi medici. Posso onestamente dire che non conosco alcuna condizione per la quale l'olio non
sia un trattamento efficace.

L'olio di canapa di alta qualità, se prodotto e utilizzato secondo le mie istruzioni, sembra funzionare su tutti i
tipi di cancro e non sono a conoscenza di alcun tipo di cancro che non sarebbe efficace da trattare. Qualche
tempo fa, ho sentito di uno studio che affermava che il THC può causare un certo tipo di cancro, ma penso che
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questa fosse solo altra propaganda che è stata lanciata per impedire al pubblico di apprendere la verità. Posso
solo dire che questo studio deve essere imperfetto e ora spiegherò perché sono arrivato a questa conclusione.

In parole povere, la maggior parte delle ricerche ci dice che il cancro sta solo mutando le cellule a cui è stato
permesso di moltiplicarsi a causa di un problema di fondo presente nel corpo del paziente. Il THC uccide le
cellule mutanti. Quindi, come può il THC produrre le cellule che è così bravo a distruggere?

Se  stai  cercando  trattamenti  che  possono  causare  il  cancro,  non guardare  oltre  la  chemio  e  le  radiazioni.
Entrambi questi  cosiddetti  "trattamenti"  sono molto cancerogeni,  quindi,  in altre  parole,  possono causare il
cancro e lo fanno. Anche una TAC espone il corpo a una massiccia dose di radiazioni. Le radiazioni provocano
la mutazione delle cellule e questo è ciò che ci è stato detto che il cancro è, cellule mutanti”. Rick Simpson,
Canapa: la pianta più medicinale

L'olio può essere usato insieme a chemioterapia e radiazioni?

“Quando i pazienti mi fanno questa domanda, dico loro che sì, l'olio potrebbe essere usato insieme alla chemio e
alle radiazioni. Non ho dubbi che l'uso di questo olio sarebbe molto utile e darebbe loro una migliore possibilità
di sopravvivere agli effetti causati da tali trattamenti. Tuttavia, perché qualcuno sano di mente dovrebbe anche
solo prendere in considerazione la chemio e le radiazioni?

La chemio e le radiazioni non curano il cancro, lo causano e in passato mi sono rifiutato di fornire olio alle
persone che stavano pianificando di  prendere tali  cosiddetti  trattamenti.  Perché dovrei  correre  il  rischio di
andare in prigione per produrre l'olio per qualcuno che ha intenzione di prendere trattamenti come questo dal
sistema medico? Se una persona sceglie di prendere la chemio o le radiazioni, con tutti i mezzi, quella è la loro
scelta. Ma dal mio punto di vista ritengo che sarebbe sciocco da parte mia fornire la cura, se questi individui
sono così intenti a lasciare che il sistema medico li avvelena. È come fornire un antidoto mentre si pompa il
veleno nelle vene del paziente.

In passato, ho fornito questo farmaco a pazienti che desiderano un trattamento efficace che non danneggi e offra
loro  ottime  possibilità  di  sopravvivere.  Ma ritengo  che  la  maggior  parte  di  ciò  che  il  sistema medico  sta
fornendo  riguardi  più  l'omicidio  che  la  medicina.  Questo  è  il  motivo  per  cui  dico  alle  persone  con gravi
condizioni mediche di prendere l'olio e stare lontano dal sistema medico e dai loro medici.

A meno che i professionisti medici non inizino a comportarsi razionalmente nei confronti del trattamento del
cancro, credo che il paziente sia meglio che non chieda affatto il loro consiglio. Ciò che il sistema medico
fornisce alla fine di solito fa molto più male che bene e riduce le possibilità di sopravvivenza del paziente. I
danni causati e lasciati dalla chemio e dalle radiazioni nella maggior parte dei casi porteranno alla morte del
paziente, a meno che non ingeriscano grandi quantità di olio per disintossicarsi.  La stragrande maggioranza
delle persone che prendono la chemio e le radiazioni muoiono per gli effetti causati da questi trattamenti e non
per il cancro per cui erano in cura.

Come ho detto, dalla mia esperienza,  l'olio sembra funzionare su tutti  i  tipi di cancro, ma ho avuto alcune
persone che  hanno acquisito  il  trattamento  e  poi  si  sono rifiutati  di  prenderlo.  Non posso spiegare  il  loro
comportamento se non per dire che alla fine sembra che non volessero rompere con il sistema medico. Ci sono
stati solo pochi che hanno fatto questo e, per quanto ne so, alla fine tutti questi pazienti sono morti. Vorrei poter
spiegare perché le persone fanno le cose che fanno e perché sono così avventate con le loro vite. Ma a meno che
non  siano  disposti  a  istruirsi  su  ciò  che  il  sistema  medico  ha  in  serbo  per  loro,  mi  aspetto  che  questo
continuerà". Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

Tasso di successo per i malati di cancro?
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“Quando le persone vengono da me con una diagnosi di cancro e si sono rifiutate di prendere la chemioterapia o
le radiazioni, è quasi scontato che possano essere curate a meno che non abbiano aspettato di essere in punto di
morte per prendere il trattamento, o si rifiutino di farlo. ingerire l'olio nel modo corretto.

Il cancro può persino essere invertito in circa il 75% di coloro che sono stati gravemente danneggiati dal sistema
medico se assumono correttamente il trattamento con olio. Tuttavia, ci sono circa 1 su 4 che sono stati così
gravemente danneggiati che il meglio che si può sperare è di dare loro una qualità di vita molto migliore mentre
sono ancora con noi. Ma per i pazienti in questa situazione, ingerire l'olio ha ancora senso, perché allevierà
molto la loro sofferenza e spesso vivranno molto più a lungo del previsto.

Anche se si può curare il cancro, alla fine il danno della chemio e delle radiazioni spesso porterà alla morte del
paziente,  a  meno che il  danno causato non possa essere riparato.  Questi  individui  non stanno morendo di
cancro; stanno infatti morendo per le cosiddette “cure mediche” che hanno ricevuto dal sistema sanitario. Come
puoi vedere, l'olio di canapa ha un incredibile tasso di successo soprattutto quando non sono coinvolti medici.
Ma se il sistema medico iniziasse a comportarsi razionalmente e usasse questo farmaco come dovrebbe, penso
che i tassi di sopravvivenza potrebbero aumentare ancora di più.

Quante persone che conosci si sono curate con l'olio?

Dal 2003 ho fornito questo olio a circa 5.000 persone che soffrivano di tutti i tipi di problemi medici. Molti di
questi pazienti avevano diversi problemi medici che richiedevano attenzione, ma la maggior parte è stata portata
sotto controllo o curata con l'uso di questo olio. A causa dello stato illegale di questo farmaco, non ho tenuto
registri, ma è sicuro dire che ho visto centinaia di persone curate con tumori esterni e interni, oltre a un gran
numero di altre condizioni.

Inoltre, ricevo un gran numero di e-mail ogni settimana da tutto il mondo, che mi dicono quanto questo olio
abbia  aiutato  i  pazienti  in  terre  lontane.  Quando  abbiamo  pubblicato  le  istruzioni  sul  nostro  sito  Web  e
pubblicato  il  documentario  "Run From the Cure",  spiegando alle  persone di  tutto  il  mondo come possono
guarire se stesse, ha attirato molta attenzione e molti hanno utilizzato queste informazioni per aiutare a fornire
un farmaco a chi ne aveva bisogno che ha funzionato.  Poiché questo olio è così facile da produrre, già un
numero imprecisato di persone in tutto il mondo ha sperimentato i suoi benefici ed è mia speranza che nel
prossimo futuro avremo tutti la libertà di fare lo stesso”. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

È mai troppo tardi per iniziare a usare l'olio?

“Non è  mai  troppo tardi  per  iniziare  a  usare  questo  fantastico  farmaco.  Anche  le  persone  che  sono state
gravemente danneggiate dal sistema medico hanno ancora buone possibilità di guarire. Avevamo un signore con
un cancro ai  polmoni che era in ospedale e i  medici  gli  avevano dato ventiquattro ore di vita.  Nonostante
l'opposizione del sistema medico, suo figlio gli ha dato una grande dose di olio e ha lasciato l'ospedale il giorno
dopo. Circa quindici mesi dopo, questo veterano di 83 anni è morto, ma non di cancro ai polmoni, è morto a
causa di una condizione cardiaca preesistente di cui soffriva da anni. Durante i mesi in più che aveva vissuto, ha
goduto di una buona qualità di vita ed è morto nel sonno senza dolore. Non è meglio che morire in ospedale,
affogando nel proprio liquido di cancro ai polmoni?

Abbiamo avuto grandi risultati nel trattamento di coloro che hanno tumori allo stadio 4 e non ci si aspettava che
sopravvivessero. Certo, non siamo riusciti a salvarli tutti, ma una cosa è certa, ne abbiamo salvati molti di più di
quanto il sistema medico potesse fare con i loro trattamenti folli e i loro miseri tassi di sopravvivenza. Come ho
affermato in precedenza, questo olio è efficace nel trattamento di tutti i tipi di cancro, ma i risultati a cui ho
spesso assistito in coloro che soffrono di cancro ai polmoni e leucemia sono stati davvero sorprendenti. Spesso,
questi tipi di cancro rispondono in modo molto drammatico al trattamento con olio e non è raro che i pazienti
vedano miglioramenti nelle loro condizioni ogni giorno.
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Incoraggio sempre coloro che stanno assumendo l'olio a inserirlo nel loro sistema il più rapidamente possibile.
L'idea è che più velocemente possono ingerire l'olio carico di THC nei loro corpi, più velocemente possono
curare il loro cancro e altre condizioni. Ciò garantirà che il paziente abbia maggiori possibilità di sopravvivere,
ma non subirà danni.

Dico a tutti  coloro che soffrono di gravi condizioni di pericolo di vita:  "Il petrolio o ti salverà la vita o ti
faciliterà la via d'uscita". Anche se il paziente muore, lo farà con dignità e gli effetti  di tutti  quegli orribili
antidolorifici  possono essere evitati.  Il  nostro obiettivo  è  salvarne  il  più possibile,  ma per  coloro  che  non
possono essere aiutati è comunque bello sapere che non dovranno affrontare una morte dolorosa e straziante,
come altri con le stesse condizioni devono sopportare negli ospedali”. Rick Simpson, Canapa: la pianta più
medicinale

Alcune persone sono più difficili da curare di altre?

“Le persone più difficili da curare sono quelle che hanno permesso a se stesse di essere gravemente danneggiate
dal  sistema  medico.  Chemioterapia  e  radiazioni  sono  entrambi  trattamenti  cancerogeni,  in  altre  parole
provocano il cancro. Se il paziente riesce a sopravvivere a questi cosiddetti  trattamenti,  può assistere a una
riduzione delle dimensioni di un tumore. Ma alla fine questi trattamenti avvelenano il corpo così gravemente
che rimane senza sistema immunitario a proteggerlo. Questo, insieme agli effetti cancerogeni dei trattamenti
stessi, aiuta a diffondere il cancro in altre parti del corpo.

Poiché il paziente non ha più un sistema immunitario che funzioni correttamente per proteggerlo, ora è incapace
di difendersi da molti problemi medici che possono portare alla sua morte. Qualsiasi persona razionale non
dovrebbe avere problemi a capire perché i trattamenti forniti dal sistema medico non funzionano. Tuttavia, i
medici continuano a dirci che non sono disponibili altre forme di trattamento efficace. Immagino che questo
dimostri che se paghi medici e altri professionisti abbastanza soldi per non capire qualcosa, nella maggior parte
dei casi sono felici di obbedire.

Devo anche menzionare il fatto che molto spesso i pazienti stanno già assumendo farmaci che bloccano i loro
recettori cannabinoidi o interferiscono con la funzione del sistema endocannabinoide. Tali farmaci includono
Remonabant,  Surinabant,  Taranabant  e  Ibipenabant,  solo per  citarne  alcuni.  Dal  momento  che sono stati  i
medici a prescrivere queste sostanze in primo luogo, sento che questo è qualcosa che dovrebbe essere discusso
con loro. Questo è uno dei motivi per cui dico ai pazienti di interrompere i farmaci chimici il prima possibile. Se
la funzione dei tuoi recettori cannabinoidi è compromessa, rende queste persone molto più difficili o impossibili
da trattare.

Molte persone oggi sembrano pensare che il potere della nostra mente abbia molto a che fare con la guarigione
da gravi malattie. Spesso si sentono certi che un atteggiamento positivo e una forte convinzione nel trattamento
utilizzato sia molto importante quando si tratta di guarigione. Ma la maggior parte di coloro che sono venuti da
me non credevano quando hanno iniziato il trattamento che questo olio sarebbe stato di alcun beneficio. Quindi,
anche se sono d'accordo che il potere del pensiero positivo potrebbe essere utile, la stragrande maggioranza di
quelli che ho trattato sembrava essere in grado di guarire abbastanza bene senza di essa.

Tendo a guardare  alla  guarigione  con successo come se avesse più a  che fare  con il  farmaco appropriato
utilizzato, piuttosto che con lo stato mentale del paziente. Mi aspetto che molti che credono in questa retorica
new age tenderanno a dissentire, ma non ho motivo di distorcere i fatti su ciò a cui ho assistito. Inoltre, anche i
nostri  animali  domestici  e  altri  animali  hanno recettori  dei  cannabinoidi  nel  loro  corpo,  quindi  anche loro
possono beneficiare degli effetti di questo olio. Ho trattato molti animali e sebbene alcune di queste creature
fossero piuttosto intelligenti, sono sicuro che i miracoli prodotti da questo olio non avevano nulla a che fare con
il pensiero positivo. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale
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Leucemia

“Se tratti  qualcuno che ha la  leucemia  con olio  di  canapa,  spesso produce risultati  molto rapidamente.  La
leucemia, dalla mia esperienza, è uno dei tumori interni più facili da curare e abbiamo visto risultati spettacolari
con l'uso di questo olio. Il primo posto in cui il THC va dopo essere entrato nel corpo è direttamente nel flusso
sanguigno. Se il cancro è presente nel sangue, probabilmente non sarà presente a lungo. Ho visto il numero di
globuli bianchi in chi soffre di leucemia scendere drasticamente in due giorni e, secondo me, sento che non c'è
trattamento migliore per chi soffre di questa condizione”. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

Trattare il cancro della pelle

“Se l'olio viene prodotto correttamente, funzionerà sicuramente per curare il cancro della pelle e di solito basta
una piccola quantità di olio per portare a termine il compito. Applicare l'olio sull'area che causa il problema e
coprirlo con una benda, quindi riapplicare olio fresco e una nuova benda ogni tre o quattro giorni e il cancro
dovrebbe presto scomparire.

Dico sempre ai pazienti di continuare il trattamento fino alla scomparsa del cancro e poi di continuare a trattare
l'area per altre due settimane, proprio come se il cancro fosse ancora presente. Fare questo assicurerà che tutte le
cellule tumorali  siano morte e non ho mai visto un cancro della pelle tornare se le mie istruzioni vengono
seguite.

Se hai un cancro della pelle da un po' di tempo e il cancro è ben consolidato, potrebbe essere necessario del
tempo per guarire, ma di solito, anche nei casi abbastanza gravi, il cancro della pelle scompare in meno di un
mese. In un caso estremo, potrebbe volerci più tempo, ma in tal caso, continua il trattamento fino a quando non
è completamente guarito. Molte persone possono curare il cancro della pelle in pochissimo tempo, ma tutto
dipende dal proprio tasso di guarigione e da quanto profondamente è diventato il cancro.

Quante persone hanno curato il cancro della pelle usando il tuo olio di canapa?

Ho fornito l'olio a centinaia di persone con tumori della pelle. Di solito entro tre settimane, il cancro scompare e
tutto ciò che rimane è una sana pelle rosa. Non posso davvero darti una stima di quanti pazienti hanno usato il
mio metodo di trattamento per curare tali tumori. Tuttavia, poiché questo sta diventando così noto, mi aspetto
che a questo punto centinaia di migliaia, se non milioni, in tutto il mondo si siano curati da questa condizione in
questo modo.

Puoi confrontare questo trattamento con le procedure standard?

Non c'è paragone tra il trattamento dei tumori della pelle con l'olio di canapa e quello che il sistema medico
tende  a  chiamare  un  trattamento  adeguato.  Molto  spesso  vengono  eseguiti  interventi  chirurgici  e  talvolta
riescono a rimuovere tutte le cellule tumorali presenti. Ma a giudicare da quelli che ho incontrato, che hanno
dovuto tornare più e più volte per rimuoverlo,  direi che questo è abbastanza raro. In troppi casi,  i  pazienti
devono tornare dai loro medici per ripetere queste operazioni ancora e ancora.

Anche quando queste operazioni vengono eseguite più volte, il sistema medico spesso non riesce a sradicare il
problema. I medici usano anche altri trattamenti per i tumori della pelle, come azoto liquido e creme contenenti
chemio. Questi trattamenti sono solitamente dolorosi e, in molti casi, il cancro continua a ripresentarsi e tende a
peggiorare molto.

Quando l'olio di canapa viene usato per trattare il cancro della pelle, uccide solo le cellule tumorali mutanti e la
condizione di solito guarisce rapidamente. Questo trattamento efficace e innocuo non causa danni alle cellule
sane e, dalla mia esperienza, credo che sia di gran lunga il modo più sensato per trattare questa condizione. I
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metodi utilizzati dal sistema medico sono a dir poco spiacevoli in confronto e non ci si deve preoccupare di
infezioni o altre complicazioni quando si usa l'olio. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale
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Olio contro chemioterapia

Quali sono i principali vantaggi di questo trattamento rispetto alla chemioterapia, alle radiazioni o ad altri 
farmaci chimici?

“L'olio  di canapa ha tre vantaggi  principali  rispetto  ai  cosiddetti  trattamenti  convenzionali.  Primo, l'olio  di
canapa non fa male, secondo, funziona e terzo, non uccide il paziente. La chemioterapia, le radiazioni e altri
farmaci  chimici  velenosi provocano gravi danni  al  corpo e,  in troppi  casi,  riducono le nostre  possibilità  di
sopravvivenza.  Inoltre,  i  pazienti  che sopportano tali  trattamenti  spesso finiscono con altri  problemi medici
causati da questi stessi trattamenti.

Non posso davvero confrontare la medicina della canapa con ciò che fornisce il sistema medico, dal momento
che non considero quello che ci stanno dando come medicina. I farmaci chimici sono tossici per il fegato. Il che
dovrebbe rendere ovvio a chiunque che tali sostanze chimiche non dovrebbero essere nei nostri corpi, poiché
sono velenose e rappresentano un pericolo per il paziente.

La chemioterapia e le radiazioni sono entrambe cancerogene, il che significa che questi trattamenti non sono
solo velenosi, ma possono anche causare il cancro. Spesso, le dimensioni di un tumore possono essere ridotte
con l'uso della chemioterapia o delle radiazioni, ma in un gran numero di casi consente semplicemente al
cancro di diffondersi. A causa degli effetti cancerogeni di tali trattamenti e della loro natura velenosa, rovinano
il tuo sistema immunitario quando ne hai più bisogno. A mio parere, è ridicolo chiamare la chemioterapia o le
radiazioni  un trattamento  per  il  cancro  o  qualsiasi  altra  condizione,  quando ovviamente  non dovrebbero
essere usati affatto.

L'uso dell'olio può sostituire la radioterapia?

Il termine radioterapia suona abbastanza benigno. Sembra che tutto ciò che un paziente deve fare è ascoltare un
po' di musica alla radio e guarirà. Naturalmente, come la maggior parte di noi già sa, questo è lontano da ciò che
accade realmente, quindi chiamiamolo quello che è veramente la radioterapia.

Non credo che la radioterapia sia migliore della chemioterapia, dal momento che entrambi questi trattamenti
sono velenosi e cancerogeni. La medicina della canapa dovrebbe essere la prima linea di difesa contro il cancro
e  tutte  le  altre  malattie,  non  i  trattamenti  che  potrebbero  causare  la  nostra  morte  o  peggiorare  le  nostre
condizioni.

Per quanto posso vedere, permettere al sistema medico di fare cose così distruttive ai nostri corpi è solo un
modo più veloce per morire. Per alcuni, la chemioterapia e le radiazioni funzionano come tattica di ritardo, ma
alla fine il danno che questi trattamenti fanno al tuo corpo è orrendo. Se sei una persona a cui è capitato di
vivere  attraverso  tali  trattamenti  e  i  loro  effetti  duraturi,  conta  le  tue  stelle  fortunate  perché  la  stragrande
maggioranza non è così fortunata. Inoltre, voglio avvertire le persone che è meglio stare lontano dalle scansioni
TC e cose del genere, poiché espongono anche i pazienti a una massiccia dose di radiazioni che possono causare
il cancro o altri problemi di salute.

L'olio di canapa non è tossico per il corpo e quando questo olio viene usato per curare il cancro o qualsiasi altra
malattia, non danneggia le cellule sane. Dopo aver preso l'olio di canapa, mette il paziente in uno stato molto
rilassato in modo che possa riposarsi e dormire di più, il che favorisce la guarigione.

Dal mio punto di vista, non c'è paragone tra farmaci chimici e olio di canapa. Prodotti chimici e veleni causano
danni e influiscono sul tuo benessere; possono anche avere gravi effetti collaterali e possono persino portare alla
morte. L'olio di canapa è innocuo e favorisce una buona salute e una rapida guarigione. Mi piace dire che questa
sostanza promuove la vita e dalla mia esperienza con il suo utilizzo posso effettivamente riferire che è così.
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Descriveresti come il THC agisce sulle cellule tumorali rispetto alle cellule sane?

Innanzitutto,  il  THC non danneggia  le  cellule  sane ma può avere  effetti  devastanti  sulle  cellule  che  sono
diventate cancerose. La maggior parte delle persone ha poca conoscenza di come si comportano queste cellule,
ma in realtà le cellule tumorali stanno cercando di suicidarsi e questo è un fatto ben documentato. Ma se il
nostro sistema immunitario è stato compromesso, non possiamo produrre abbastanza cannabinoidi naturali per
fermare  la  loro  crescita.  Quando  le  cellule  diventano  cancerose,  in  realtà  producono  più  recettori  dei
cannabinoidi, il che consente ai cannabinoidi naturali prodotti dal nostro corpo di entrare più facilmente. Questi
stessi recettori accetteranno anche i cannabinoidi come il THC che la pianta di canapa produce e questo può
essere di grande beneficio per il paziente. Quindi, se il tuo corpo non produce abbastanza di queste sostanze
naturali per fermare la crescita del cancro,

Ingerendo l'olio di canapa, fornisce questi cannabinoidi in abbondanza e quindi la malattia può essere tenuta
sotto controllo e curata. I nostri corpi producono cellule cancerose ogni giorno, quindi in sostanza tutti abbiamo
il cancro, ma se il nostro sistema immunitario funziona correttamente, queste cellule rappresentano un pericolo
minimo o nullo per il nostro benessere. Quando il nostro sistema immunitario viene compromesso, spesso è in
quel momento che il cancro farà conoscere la sua presenza. Ma se una persona è abbastanza saggia da ingerire
olio di canapa per dare una spinta al proprio sistema immunitario invece di rivolgersi al sistema medico, la sua
presenza non si farà sentire a lungo.

Abbiamo studiato documenti di ricerca sull'argomento e ora ti darò la spiegazione scientifica del perché il THC
è efficace nel trattamento del cancro. Quando l'olio di canapa viene ingerito come farmaco contro il cancro, il
THC nell'olio provoca un accumulo di una molecola di grasso chiamata ceramide. Quando la ceramide entra in
contatto con le cellule cancerose, provoca la morte cellulare programmata, senza danneggiare le cellule sane.
Questo è il modo in cui è stato spiegato nella ricerca scientifica che abbiamo studiato ma non ho mai smesso di
cercare altre spiegazioni.

Con l'aiuto di una meravigliosa signora di nome Batya Stark, ho sviluppato una nuova teoria che coinvolge la
nostra ghiandola pineale e la melatonina che produce. Il fluoro e molte delle sostanze chimiche fornite dai
medici,  oltre ad altre  cose con cui entriamo in contatto,  spesso compromettono la capacità  della  ghiandola
pineale di produrre melatonina. La melatonina è il più grande antiossidante conosciuto dall'uomo e viaggia in
ogni cellula del nostro corpo. La ghiandola pineale e la melatonina che produce possono svolgere un ruolo
molto importante nel mantenere una buona salute e in effetti ha molto a che fare con il nostro senso generale di
benessere.

Con la funzione della ghiandola pineale compromessa, la sua capacità di produrre melatonina è notevolmente
ridotta. È stato scoperto che con l'avanzare dell'età, i livelli di melatonina diminuiscono e ritengo che questa
riduzione potrebbe anche avere un effetto sullo sviluppo del cancro. È stato scientificamente dimostrato che il
semplice fumo di canapa può aumentare notevolmente i livelli di melatonina. Forse questo è uno dei motivi per
cui gli individui che fumano canapa hanno tassi di cancro inferiori rispetto a quelli che non lo fanno. Ora pensa
a cosa farebbe l'ingestione di olio crudo non bruciato per i tuoi livelli di melatonina.

Da  quello  che  posso  capire,  i  cannabinoidi  nell'olio  fanno  andare  in  overdrive  la  ghiandola  pineale  e
successivamente i livelli di melatonina aumentano bruscamente. Questo, almeno in parte, è ciò che pensiamo
causi il meraviglioso effetto che questo farmaco ha su così tante condizioni, incluso il cancro. Se la ghiandola
pineale produce grandi quantità di melatonina, non danneggia il corpo, ma può avere un effetto devastante sulla
malattia di cui soffre il paziente. Quando i livelli di melatonina rimangono elevati, la malattia o la malattia che
affligge il paziente può spesso essere tenuta sotto controllo o addirittura completamente curata. In realtà, non
sono un medico né ho le qualifiche necessarie per diventarlo, ma sento ancora che dovremmo lasciare la mente
aperta  ad altre spiegazioni.  Se ho ragione sull'importanza della melatonina,  allora potrebbe darci un nuovo
modo di guardare al controllo della malattia e potrebbe aiutare a spiegare gli effetti anti-invecchiamento che
questo farmaco produce”. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale
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Testimonianze sul cancro

Motto: La remissione spontanea del cancro sembra verificarsi sorprendentemente spesso in presenza di olio di
cannabis

“Un amico ha il cancro alle ossa. Ho appena iniziato l'olio la scorsa settimana, il dolore è sparito, si sente
meglio. I medici oncologici sono scioccati”. Joe

“Una bella notizia ieri. Un uomo a cui avevamo appena dato un po' di pazienza al suo dottore quando, poche
settimane dopo, si scoprì che i tumori ai polmoni erano scomparsi così come quello al fegato che si era ridotto
solo in un punto. Un piccolo tubo! Ne abbiamo alcuni in movimento e stanno tutti bene. Spero che le cose
vadano bene. Phoenix Tears è vivo e vegeto". Chris

“Aggiornamento  -  Il  mio amico di  81 anni  ha passato  3 tumori  tutti  insieme dal  suo carcinoma a cellule
squamose del viso (cancro della pelle). Non avevano alcuna possibilità contro la migliore medicina del mondo.
5 settimane sull'olio e si sente meglio che in 15 anni. Il suo appetito è tornato! Sta vincendo la battaglia!!!
Stiamo vincendo la battaglia! Jose

Steve: Stava ingerendo l'olio e lo usava anche per via topica?
Jose: Entrambi
Steve: Fantastico Non è fantastico sapere che possiamo fare la differenza nella vita di qualcuno in questo modo?
Jose: Ha iniziato a strofinarsi la guancia con olio di THC al 68% mescolato con olio d'oliva e olio di cocco per 2
settimane prima che affiorasse. Lo ingerisce anche senza olio d'oliva dopo averlo strofinato all'interno della 
guancia.
Jose: Il suo dottore mi ha chiamato ieri e mi ha detto che ha anche un cancro alla pelle e vorrebbe un po' di olio 
da provare su se stesso.
Steve: Questa è una notizia fantastica sul dottore che vuole aiuto. Ben fatto amico mio!!!! E sono contento che il
tuo amico di 81 anni sia tornato a godersi la vita di nuovo.
Jose: Sì, è davvero fantastico! Dr P lo chiameremo, è un noto autore di un paio di libri e un grande guaritore 
naturopata e un medico. Mi ha indirizzato 5 dei suoi pazienti nelle ultime 2 settimane. Tutti malati terminali di 
cancro”.

“Due settimane fa ho dato a un altro mio amico/malato di cancro alla pelle/gola dell'olio curativo da ingerire e
usare localmente, insieme a un po' di olio di cocco. Martedì mi ha detto che la pelle della sua guancia si era
aperta e il tumore era stato scoperto. Gli ho detto di continuare ad applicare l'olio ma, senza l'olio di cocco, solo
l'olio curativo puro. Ha messo l'olio curativo direttamente sul tumore esposto e ha detto: "La protuberanza che
sporgeva è scomparsa il giorno successivo. Ha iniziato a drenare in pochi minuti  dopo averlo strofinato. È
trasudato - l'olio ha tirato fuori il cancro come un unguento. Il tumore canceroso c'era, ora non c'è più... Due
settimane!!!” Jose

“Un membro della famiglia aveva un cancro alla gola, tumori delle dimensioni di una pallina da golf entro 48
ore dal momento in cui l'olio stava vomitando i tumori che funziona. È documentato. Aiuta anche con problemi
femminili.  A nessuno interessa  trovare  cure  o aiuto  che  danno solo  ormoni  sintetici  per  cavalli,  quindi  si
chiedono perché le donne impazziscono. Debra

“Ciao Rick Simpson e Jindrich Bayer, volevo condividere alcune notizie molto HAPPY HAPPY. Le scansioni
della mamma hanno mostrato una diminuzione "misurabile" delle dimensioni di TUTTI i tumori nel fegato e nel
pancreas. Inoltre, il tumore nel suo polmone ora è COMPLETAMENTE, 100% ANDATO!!!

C'è così tanto grazie da girare, ma la persona numero uno che merita più amore è Rick per aver condiviso così
apertamente queste informazioni con il mondo per cominciare.

Grazie Jindrich per tutto ciò che fai,  inclusa la gentilezza e le istruzioni di supporto. So che stiamo ancora
camminando sui gusci delle uova con la sua diagnosi/prognosi, ma se le cose continuano a migliorare (i tumori
si riducono o si "risolvono" come lo chiamano senza ulteriori metastasi). Alla fine te la manderò prima e dopo i
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referti medici in modo che tu possa vedere che hai aiutato a salvare la vita di una donna incredibile, amorevole,
attiva e generosa, che è all'aperto a piantare il suo orto mentre scrivo. :o). Tanto amore, Barbara“

-- Ciao Barbara, grazie, hai reso la nostra giornata con la tua e-mail. Saluta tua madre per noi e assicurati che
non faccia altre scansioni o raggi X o altre sciocchezze cancerogene. Falla seguire come si sente, dovrebbe
mangiare 120-180 g di olio in sei mesi o meno. Se fossi in lei, mangerei comunque l'olio ogni giorno per il resto
della mia vita, il cancro ha poche possibilità quando c'è olio presente nel corpo. Le dosi di mantenimento sono
una parte estremamente importante di questo metodo. Tanti auguri Jindrich

“Mia madre ha curato il suo carcinoma polmonare a piccole cellule di stadio 3 con l'olio!! J Ho detto che era
libera dal cancro solo quattro mesi dopo la diagnosi? Bene, è quello che è successo. J” Dawn

“Mio padre ha anche un cancro al pancreas che si è diffuso al fegato e ai polmoni durante la chemio, poi si è
diffuso di nuovo, stava molto male e si stava deteriorando rapidamente. Ha iniziato l'olio 3 mesi fa, l'ultima
scansione di lunedì mostra che tutti e 7 i punti sono scomparsi e il cancro al pancreas si è ridotto, si sente
meglio al 100% e ha ripristinato la qualità della vita. L'olio è davvero incredibile.” Lisa

"Mio padre è anche sotto l'olio per il cancro al pancreas che si è diffuso ad altri sette punti è stato sull'olio per 5
mesi tutte e sette le macchie che sono apparse durante la chemio sono scomparse da quando è iniziato l'olio e il
cancro al pancreas si è ridotto, l'olio risparmiato la sua vita!" Lisa

“Ciao, volevo solo aggiornarti.  Papà ha fatto un'altra scansione da quando ha iniziato l'olio 5 mesi fa per il
cancro al pancreas. L'ultima scansione ha mostrato che il cancro al pancreas si era ridotto e gli altri 7 punti che
erano apparsi mentre era in chemio erano scomparsi dall'inizio dell'olio. Nuovi risultati mostrano che il cancro
al pancreas si è ridotto di nuovo e non ci sono altri punti che sono dannatamente fantastici considerando che è
per questo che il cancro al pancreas è così mortale a causa della velocità con cui si diffonde. Quindi 8 mesi su 5
di quei mesi usando l'olio papà sta andando alla grande, infatti si sente meglio ora rispetto a quando gli è stata
diagnosticata per la prima volta. Quindi grazie ancora Rick, JB e tutti coloro che aiutano a ottenere queste
informazioni se non fosse per l'olio non avrei mio padre!!” Lisa

“Mio padre aveva anche un cancro al pancreas al quarto stadio. Aveva anche 10 punti sul fegato... era la fine di
novembre 2012. Ora ha 1 punto sul fegato (.08) e 1 punto nel pancreas (8 mm). Lo stiamo battendo. I suoi
medici sono scioccati. Sta ingrassando e tutto sommato si sente benissimo. Anche l'olio infuso di cannabis è
buono". Angie

-- Non giocare con la medicina diluita, Angie. È buono per l'uso topico, ma non vuoi dare oli infusi di cannabis
ai malati di cancro come unico trattamento. L'attacco a piena potenza a spettro completo funziona meglio.

Soprattutto  per  coloro  che  "devono"  fare  una  scansione  per  "vedere"  come  sta  guarendo.  Queste  persone
dovrebbero aggiungere automaticamente altri 60 g di olio al protocollo perché hanno subito inutilmente una
procedura altamente cancerogena "per vedere" come si sentono. La curiosità costa, mi dispiace.

Congratulazioni e auguri. È bello vedere il successo di persone che la pensano diversamente. JB

“Sono una  prova  concreta  che  RSO ha  un  effetto  diretto  su  MPNST e  NF1.  Cartelle  mediche,  risonanza
magnetica,  PET,  TAC dimostrano  una  significativa  riduzione  delle  dimensioni  e  dell'avidità  del  tumore”.
Kristyne

“Ok miei Peep. Oggi è il giorno che speravo solo che potesse accadere. I risultati della biopsia sono arrivati.
Corrie Yelland HA APPENA RICEVUTO LA CONFERMA CHE IL SUO CANCRO È COMPLETAMENTE
SCOMPARSO  AL  100%!!!!  SONO  LIBERA  DEL  CANCROEEEE!!!!!  Nemmeno  alcuna  displasia
figuriamoci la grossa C.

Ai miei incredibili, fantastici amici che collettivamente sono stati responsabili per me di potermi permettere la
medicina = non ci sono assolutamente parole per descrivere quanto sono grato a ciascuno di voi. Siete tutti
fantastici!
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A Heather che per prima mi ha mandato RUN FROM THE CURE--Quel video ha letteralmente cambiato la
mia vita. Chi l'avrebbe mai detto, eh? Ti voglio bene! A Rick Simpson, a Jindřich Bayer dal profondo del mio
cuore... GRAZIE per la vostra conoscenza e il vostro sostegno. Sono vivo oggi grazie a tutti voi! Sono davvero
fortunato ad avere una famiglia e degli amici così straordinari". Corrie

Ciao Jindrich, solo una breve nota per farti sapere che ho visto il mio medico oggi. Il rapporto dice che il cancro
(cancro del canale anale) non è più rilevabile. Lo scorso autunno mi è stato detto che avrei avuto 2-4 mesi se
non avessi  fatto  le  radiazioni.  Ho scelto  di  non fare radiazioni  e  di  provare invece l'RSO. Ovviamente  ha
funzionato! Dal profondo del mio cuore, grazie, grazie, GRAZIE a Rick ea te stesso!!!!” Corrie

“La mia ultima storia di successo. Questa è una donna sulla cinquantina a cui è stato diagnosticato lo stadio 3,
ma molto vicino allo stadio 4 del cancro ai polmoni. Oggi ho ricevuto questo: "Beh, mia madre è andata a fare
la sua TAC un mese fa e ha ricevuto i suoi risultati un paio di giorni fa. È completamente andato! Il suo dottore
li ha letti e ha detto che la massa più grande è chiara e non è rimasto nulla...

Ha ancora  la  BPCO, ma lavoreremo su questo e  sul  suo fumo lol...  Grazie  mille  per  tutti  i  consigli  e  la
conoscenza di cose di cui non eravamo mai a conoscenza. Tutto è venuto insieme per una ragione e siamo così
felici. Dio vi benedica e la vostra famiglia." Corrie

-- La remissione spontanea del cancro ai polmoni sembra verificarsi sorprendentemente spesso in presenza di
olio di cannabis. JB

“Ok, miei meravigliosi Peeps, questa sarà una lettura lunga, ma penso di aver colpito PAYDIRT ieri. Non vedo
il mio dentista dallo scorso settembre.  A quel tempo, ero nel bel mezzo della lotta per la mia vita. Al mio
dentista è stato detto a quel punto che avevo il cancro. Abbiamo avuto la solita conversazione, in cui gli ho detto
che non stavo facendo radiazioni e stavo facendo un "trattamento alternativo". All'epoca mi aveva chiesto cosa
stessi facendo. Ero riluttante a dirglielo, poiché era noto per la sua "rigidità", ma gli ho detto di guardare Run
From the Cure. In realtà mi ha chiamato dopo averlo visto. Ha detto che come professionista medico, tendeva a
essere nella scatola, che aveva un fratello (un medico) e un altro fratello (un farmacologo) e che a volte "non
hanno tutte le risposte".

Avanti veloce a ieri. Rimase sbalordito nel vedere come stavo bene, e momentaneamente senza parole quando
gli  dissi  che l'olio  di  cannabis  aveva funzionato.  Ha iniziato  a  fare  ogni  sorta  di  domande.  Molte  di  loro
"domande  scientifiche"  a  cui  non  ho  potuto  rispondere.  Ha  chiesto  informazioni  sugli  studi  clinici,  diff.
condizioni di malattia trattate con Cannabis ecc. Vuole parlare a suo fratello di me, così come della Cannabis
come "cura" del cancro e vuole anche che suo fratello faccia ricerche sulla Cannabis come medicina. Andrebbe
bene se prendesse il mio numero di cellulare e il mio indirizzo e-mail?

Ecco dove diventa grande. Suo fratello,  il  dottor Jake Theissen, era il preside e pioniere del programma di
farmacologia presso la Waterloo University. Ora è un consulente per aziende farmaceutiche ed è specializzato
in "Nuovi approcci nel trattamento del cancro". È fortemente legato alla Canadian Cancer Society. (Inoltre, è
quello a cui è stato chiesto dal governo di guidare l'inchiesta sullo scandalo della chemio diluita.) John stava
dicendo,  che  suo fratello  ha detto  spesso,  ci  deve essere qualcosa  di  meglio  là  fuori  per  curare  il  cancro.
Qualcosa di naturale, piuttosto che chimico. Gli ho detto di "non cercare oltre". La cannabis è "qualcosa di
naturale".

Dita incrociate i miei Peeps. Avere qualcuno così influente dalla "nostra parte" potrebbe essere enorme! Janet
Sweeney, Robert Melamede, Peter O'Toole, Lester Grinspoon, Gersh Avery, Rick Simpson. Cannabis Science,
ragazzi, sareste a bordo per aiutarmi in questo caso se necessario, e andreste bene se indirizzassi il mio dentista
o suo fratello a voi ragazzi?

Grazie per aver letto Peeps. Continua a spargere la voce... L'OLIO DI CANNABIS UCCIDE IL CANCRO!”
Corrie

D. Hai mai visto RSO aiutare a curare il cancro alla prostata? 
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R. Certo.  Segui le istruzioni  per ottenere  i  migliori  risultati.  Ecco un esempio di  come funziona e Dennis
fornisce anche alcune spiegazioni scientifiche su come funziona l'olio. Tuttavia,  segui le istruzioni di Rick,
mangia l'olio come indicato (basse dosi come quelle usate da Dennis potrebbero non essere sufficienti per altri
pazienti) e usa l'olio anche sotto forma di supposte. Tanti auguri, JB

“All'inizio del 2013 mi è stato diagnosticato un cancro alla prostata ottenendo un punteggio Gleason 9. Come
prima  opzione  ho  deciso  di  provare  l'olio  di  cannabis  di  Rick  Simpson.  La  maggior  parte  del  cancro  era
scomparso 90 giorni dopo, secondo una seconda biopsia, ma il tumore era ancora lì. Ho deciso che la mia dose
era troppo piccola, ovvero un decimo grammo al giorno, quindi ho deciso di rifarla per altri 90 giorni. Questa
volta ho aumentato il dosaggio a 3 decimi di grammo al giorno per i primi 60 giorni ea 5 decimi di grammo per
gli  ultimi  trenta  giorni  tranne  l'ultimo giorno in  cui  ho preso un grammo intero.  La successiva biopsia  ha
mostrato che il tumore era scomparso. E meglio ancora, il mio cancro era sparito al 99,9%! Ringrazio Dio per
avermi guidato direttamente nella cannabis.

Prima del mio cancro ero stato molto contro la marijuana in qualsiasi forma, ma quando stai affrontando la
morte con le orribili radiazioni e la chemio ho pensato che non avevo nulla da perdere. Il mio urologo ha detto
che non aveva mai visto niente del genere, era completamente fuori scala". William

“Ho appena parlato al telefono con l'urologo. Mio marito ha avuto molti problemi di salute dopo il cancro alla
prostata anni fa. È stato inviato per una biopsia circa 2 mesi fa, ma a causa di problemi nel tubo dal rene alla
vescica non hanno potuto eseguire una biopsia completa. Tuttavia, hanno ottenuto abbastanza tessuto per vedere
che il  cancro alla  prostata  era tornato e ora c'erano cellule  cancerose sulle pareti  della  sua vescica.  Hanno
dovuto curarlo per altri problemi prima di poter tornare indietro e riprendere la biopsia a causa di altri problemi
medici. Con grande difficoltà, questo è stato realizzato oggi. Ho appena parlato al telefono con il dottore e
sebbene  abbia  problemi  ai  reni  a  causa  delle  radiazioni  e  potrebbe  perdere  un  rene,  era  più  sconcertata
dall'assenza della cellula tumorale che aveva rilevato 2 mesi prima. Nessuna prova di cancro e lei non riesce a
capirlo. Dopo la prima biopsia, ho subito fatto lacrime di fenice. Entrambi abbiamo una buona tolleranza, quindi
in una settimana o 10 giorni l'ho preso alla dose di 1 grammo. Un mese dopo, non abbiamo il cancro presente!
Sono sbalordito  anche se non ho mai  dubitato  dei  poteri  miracolosi  dell'onnipotente  erba.  Anch'io  ho una
malattia autoimmune rara (come l'attore Harold Ramis). Mi stupisco ogni giorno perché sono in remissione da
oltre 3 anni, il che immagino sia piuttosto raro. Non so perché, ma forse anche il mio consumo quotidiano
potrebbe avere qualcosa a che fare con questo. 2 dei miei medici sono a conoscenza dei miei trattamenti e mi
supportano al 100%. Quindi sono grato al signor Simpson! Grazie per aver aperto la strada! Volevo solo inviarti
la mia testimonianza perché sono così grato. Farò una donazione alla tua causa una volta che sarà a casa e lo
avrò sistemato. Ancora grazie dal profondo del mio cuore! Cordiali saluti, DKS”

“Ho la stessa malattia che Harold Ramis è morto il mese scorso...vasculite. L'ho avuto per oltre 15 anni, ma in
realtà è stato finalmente diagnosticato circa 4 anni fa quando i sintomi erano così orribili che non riuscivo
nemmeno a camminare. Sono in remissione ormai da 3 anni dal trattamento originale di citossano (chemio) e
prednisone. Poi su imuran per la manutenzione. Volevo rinunciare a tutti i farmaci perché per me i loro effetti
collaterali  erano peggiori  della  malattia.  Il  mio medico  ha detto  di  no.  Quindi  ho fatto  quello che farebbe
qualsiasi altra persona testarda e testarda... Mi sono tolto da loro con il mio permesso!!! eheh. Steroidi fino a 2
mg al giorno ora. Sono difficili da smettere!!! L'ultima visita dal dottore, perché stavo andando così bene, il mio
dottore alla fine mi ha tolto le medicine che avevo smesso prima (non ha mai saputo che avessi smesso anni
prima). Non lo so, ma sono in remissione da 3 anni.

La maggior parte delle persone che soffrono di questa malattia hanno così tanti problemi tutto il tempo, ma mi
sento una persona normale con solo pochi problemi che la malattia ha creato all'inizio come la neuropatia ai
piedi  e  alle  mani.  A parte  questo,  sto  bene.  Allenati  ogni  giorno e  corri.  Tutto quello che so è  che come
consumatore quotidiano di cannabis, sembro una persona molto fortunata rispetto a tanti altri che hanno questa
malattia  e  sono  in  possesso  di  una  manciata  di  pillole  orribili  per  sopprimere  il  sistema  immunitario  e
controllare la malattia. L'unica cosa che so per certo è che la cannabis ha contribuito a farmi sentire come mi
sento oggi. Ho il 100% di supporto da 2 dei miei tanti dottori, uno dei quali è il mio neurologo!
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È molto facile creare il proprio RSO. All'inizio ero nervoso, quindi ho provato a fare una piccola quantità prima.
Si è rivelato meraviglioso, quindi con quella conoscenza, ho fatto di più. Ho appena seguito la ricetta di Rick
con l'aiuto di un amico! A partire da un recente post su Facebook che ho fatto (sono FUORI riguardo a questa
erba miracolosa) ho ricevuto numerosi messaggi privati  sul successo che la mia famiglia ha avuto nel cercare
aiuto! Sto per mettere i miei figli adulti  sani in manutenzione solo così hanno meno possibilità di ottenere
qualcosa  di  catastrofico.  Adoro questo!!!  Grazie  mille  signor  Simpson!!!  La  tua  dedizione  a  tutti  è  molto
apprezzata da questa ragazza californiana!!!” Deborah

“Mio marito ha fatto il programma Phoenix Tears quando aveva un cancro alla vescica al quarto stadio. Il
resoconto del percorso dopo l'intervento chirurgico (che NON avrebbe avuto se avessimo avuto più fiducia nel
programma)  non  mostrava  assolutamente  alcun  cancro.  Non  sono  disposto  a  rivendicare  il  successo  con
l'Alzheimer, ma per il cancro non c'è assolutamente un'opzione migliore". Caren

“Ciao di nuovo Rick! Spero che questo messaggio ti trovi bene. Ti scrivo oggi per chiederti quanto tempo un
paziente dovrebbe rimanere sull'olio? Abbiamo un paziente con un tumore enorme. Ha iniziato il 15 marzo e
finora  ha  consumato  40  grammi.  Ha  preso  1,5  grammi  o  più  al  giorno  dal  giorno  2.  Ti  fermi  alla  dose
terapeutica di 60 grammi? Il denaro è un fattore per questo paziente. Finora non ha pagato nulla per la sua
medicina. Il loro caregiver ha donato i primi 60 grammi di olio, ma non può dare medicine gratis per sempre.
Grazie per il tuo contributo. Apprezzo la tua intuizione. Cordiali saluti, Janet”

“Cara Janet, dici che ha assunto 1,5 grammi o più al giorno dal secondo giorno. L'olio che produco è così forte
che di solito una persona media impiega circa 5 settimane per arrivare al punto in cui può ingerire 1 grammo al
giorno. Potrebbe esserci un problema con il ceppo utilizzato per produrre questo olio. I ceppi di canapa possono
variare molto nelle loro capacità di guarigione, quindi il problema potrebbe essere il ceppo. Di solito quando il
paziente ha ingerito 60 grammi di olio il cancro è sparito. Ma se non lo fosse, continuerei a dare loro l'olio
finché  non lo sarà.  Il  tempo necessario  e  la  quantità  di  olio  richiesta  possono variare  molto  da persona a
persona. Siamo tutti diversi e alcune persone guariscono molto più rapidamente di altre. Di solito le persone che
sono state gravemente danneggiate dalla chemio e dalle radiazioni richiedono un trattamento più lungo e più
olio. L'olio deve annullare tutti i danni che questi cosiddetti trattamenti hanno lasciato. Il mio consiglio sarebbe
di provare a produrre l'olio da un altro ceppo indica forte, ma tenerlo sotto controllo è l'unica cosa che so che
potrebbe salvargli la vita. I migliori auguri, Rick Simpson”

“Non sono sicuro che questo sia un successo, ma di sicuro lo considero uno! Nel caso qualcuno si chiedesse
perché ho una voce virile, non è perché fumavo sigarette o altro, non ho mai fumato, ma perché mi è stata
rimossa la tiroide. Ho 51 anni (e mezzo!) e uso l'olio da quando ne avevo 20. L'ho sempre trovato delizioso da
vaporizzare. Alcuni anni fa, ho iniziato ad avere problemi a deglutire e i miei medici hanno trovato nodi sulla
mia tiroide. Nodi sulla mia tiroide che ho dovuto fare per il test del cancro. Quando lo fanno, ti infilano un
grosso ago in gola e entrano nei nodi da testare. Non ti danno niente, nessun anestetico, a causa della posizione.
Quindi, fallo un paio di volte e vedi se riesci a stare fermo. Comunque, dopo essere stato accoltellato a 6x e la
mia tiroide è diventata così grande che ho avuto problemi a deglutire e respirare, mi è stata rimossa la tiroide.
Con tutto il cancro nella mia famiglia, ho pensato che sarei stato in vantaggio. Nessun cancro. Nessuno. Finora
sono l'unico della mia famiglia a sfuggire al cancro. Faccio olio dai miei 20 anni. Ho avuto quasi tutti i test per
il cancro là fuori a causa della storia familiare e finora nada Grazie a Dio! Fai tu i conti :-)” Janet

“Ciao Rik! Amy è morta questa mattina. Amy ha smesso di usare l'olio quando i suoi numeri sono risultati
strani. Hai detto che c'era qualcosa che non andava, beh, i dottori hanno sbagliato i suoi risultati di laboratorio,
ed erano pessimi. Amy era così stanca (23 cicli di radiazioni, 3 o 4 di chemioterapia). Ha appena rinunciato.
Non sto scherzando. Ne aveva passate così tante prima di noi, che sentiva che era arrivato il suo momento. Lei
aveva ragione. Senza l'olio, era finita. La settimana prima era così bella, lo giuro! Voleva arrivare fino a due
grammi al giorno, e dare un calcio a questo. Poi sono tornati quei dannati test, e lei aveva finito. L'ho implorata
di continuare a prenderlo. come lo gestisci? Sono devastato. Janet”

“Cara Janet, so come ti senti, cara, ad alcune persone è successa la stessa cosa che avevo in cura e non è una
bella sensazione. Almeno possiamo rallegrarci del fatto che ciò che stavamo facendo ha aiutato e non siamo
stati noi a causare il danno. Spesso è molto difficile non lasciarsi coinvolgere profondamente da coloro che
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stiamo trattando e quando accade una cosa del genere, mi viene sempre voglia di strangolare coloro che sono
responsabili. Non mi interessa quanto quei dottori idioti pensino a se stessi e alla loro professione, l'omicidio è
omicidio e prima che tutto questo finisca, il pubblico li vedrà tutti per quello che sono. La vedo in questo modo
Janet,  non possiamo salvare  tutti,  ma quello  che  stiamo facendo è  alleviare  la  sofferenza  di  innumerevoli
persone. Quindi tutto ciò che possiamo fare è continuare, finché non riusciremo a riportare questo mondo alla
ragione. Sei una donna meravigliosa con un cuore enorme e quello che stai facendo significa molto per le masse
sofferenti. Quindi cerca di concentrarti su tutto il bene che hai fatto e non incolpare te stesso per l'incompetenza
degli altri. Sono le persone come noi che fanno la differenza e le persone come noi che cambieranno questo
mondo,  quindi  per  favore non lasciare  che nulla  ti  sposti  dal  percorso che stiamo entrambi  percorrendo.  I
migliori auguri, Rick Simpson”

“Ho condiviso molte volte Phoenix Tears di Rick Simpson sulla mia bacheca di Facebook... poi un giorno una
mia amica era sul letto di morte con linfoma. Quando ha visto i miei post sull'olio, ha subito iniziato a prendere
l'olio e ora è SENZA CANCRO! I suoi medici sono stupiti che le abbiano detto che aveva tre mesi di vita...
HANNO SBAGLIATO. Jamie

“Caro signor Simpson, ho un paziente negli Stati Uniti che ha recentemente iniziato a prendere Phoenix Tears.
È legale nel nostro stato. È da circa un mese nel programma, ma ha richiesto ben più di un grammo al giorno
dalla seconda settimana. Più di un grammo al giorno serve a qualcosa? Ho preso questo paziente gratuitamente
e ho la sensazione che mi stia prendendo in giro un po'. Voleva un grammo al giorno dalla seconda settimana, e
poi voleva due grammi al giorno - e questo è estremamente potente. Vengo in loop su un quarto di grammo.
Usiamo Buddha - 100% indica con oltre il 15% di contenuto di THC. Come ti comporti con i pazienti che
vogliono sempre di più? Grazie, Giorgio”

"Caro dottore,  incoraggio  tutti  coloro che hanno una condizione grave a  prendere l'olio  il  più rapidamente
possibile. Più velocemente possono prenderlo, più velocemente possono essere guariti. Ho visto alcune persone
ingerire l'intero trattamento da 60 grammi in un mese e curare il loro cancro terminale. Ma le persone come
questa sono rare ed è più che possibile che questo ragazzo ti stia interpretando. Ho avuto un paio di persone che
hanno provato questo con me e ho messo loro la corsa. Non mi dispiace fornire olio a coloro che ne hanno
bisogno in medicina, ma non lo fornirò agli sciocchi che vogliono fare una truffa. Se ritieni che questo tizio stia
cercando di truffare, digli semplicemente che dovrà inventare lui stesso la canapa per produrre la medicina. Se è
vero,  probabilmente  proverà  a  farlo,  altrimenti  probabilmente  non lo sentirai  mai  più.  Non hai  una scorta
infinita di questo olio e deve andare dove farà il massimo. Continua così. I migliori auguri, Rick Simpson”

“Sto curando una donna con un cancro TERMINALE, con olio di canapa RS e finalmente sta migliorando.
FUNZIONA!" voodootatuoo

“Fare la stessa cosa ora. 25% THC SKYWALKER OG, l'ultimo olio OG il mio PSA era 160. Dopo 100 grammi
oggi sono 7. " Jimmy

“Ciao Chris, aggiornamento... il cancro sta andando via... ha ricevuto una telefonata dal suo oncologo confuso
ieri mattina. Di solito abbiamo un appuntamento faccia a faccia ma questa volta l'ha chiamata per informarla dei
risultati di tutte le scansioni fatte qualche settimana fa.

Fegato - il cancro non può più essere visto. Cancro ai polmoni, un cancro ai polmoni scomparso e l'altro cancro
ai polmoni significativamente ridotto. Seno - non ha commentato... Non ha menzionato il pensiero al seno...
quindi la mamma lo sta richiamando per alcune domande e per fissare un appuntamento per noi per entrare e
parlare con lui e per vedere il passato e scansioni recenti. Temo che sia rimasta un po' scioccata quando il Dr. ha
iniziato a parlare della scomparsa del suo cancro al fegato e ai polmoni che si è dimenticata di chiedere della sua
zona del seno.

Tutte le scansioni erano per un prescreening per un nuovo percorso di terapia ormonale... ma il Dr. dice che non
è più una candidata per lo studio sugli ormoni poiché un paziente deve avere una crescita nelle aree cancerose e
tutte le sue aree NON stanno crescendo ma moribondo.
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Siamo al settimo cielo con i risultati dell'olio!!! Quando ho parlato con Rick circa un mese fa riguardo a mia
madre, mi ha suggerito di sottoporla a un secondo trattamento di 90 giorni e quindi lo stiamo pianificando
all'inizio di settembre. Nel frattempo le daremo una dose di mantenimento.

Oh! Sapeva dall'inizio del trattamento che l'olio stava funzionando sui suoi tumori, poteva sentirli rimpicciolirsi
e scomparire. Siamo tutti così grati che tu mi abbia presentato la tua idea di documentario e condiviso questo
trattamento. Sono a casa stasera se hai tempo per chiacchierare. Per sempre grata, Cindy“

"Ciao cara Corrie... Volevo solo farti sapere che ho dato l'olio che avevo da mia madre ad un'amica di un'amica
che ha il cancro al seno... Ha preso per un mese ed è in remissione... Alcune cellule tumorali sono morto nel
tumore... E il dottore è rimasto stupito e positivo e a quanto pare se avrà risultati migliori la prossima volta
inizierà  a  fare  qualcosa  per  l'olio.  Sono  così  felice  e  ringrazio  Dio  per  avermi  permesso  di  dare  queste
informazioni sull'olio di cannabis a questa donna.. :)) Quindi avrei voluto che mia madre avesse potuto prendere
l'olio ogni giorno...”

“Ciao Rick, ho una buona notizia. Mia madre non sopportava più psichicamente la consapevolezza di avere un
cancro al seno, così si è operata. Tuttavia, ha mangiato 30 g della dose, e stava bevendo delle tisane da un tizio
che ha tutti i tipi di erbe medicinali e ha messo anche le bende di queste erbe. Comunque, quando i medici
hanno eliminato quel cancro, non era più grande di 7 mm e di tessuto al 100%, solo l'1% era attivo, maligno e in
fase di morte. 3 dottori lo stavano guardando e dissero che non avevano mai visto niente del genere... Quindi, se
fosse andata avanti per più di 1 o due settimane senza l'operazione, tutto sarebbe andato. Ora sta prendendo ogni
giorno l'olio per 1 grammo e mezzo e capisce ora che l'operazione era completamente inutile.

Tuttavia,  ora  è  molto  più  calma  di  prima,  perché  stava  impazzendo,  quindi  non  potevamo  dissuaderla
dall'operazione... ma ora va tutto bene, e anche le erbe e l'olio hanno fatto il loro lavoro. Comunque, gli stupidi
dottori le hanno fatto 23 radioterapie, ma lei ha detto che non l'avrebbe fatto e il dottore ha detto tra le righe che
ha  ragione.  È  incredibile  quanto  lontano  vadano  questi  dottori.  Tutti  salutano,  Rick.  Grazie  mille  per  la
raccomandazione e ringraziamo ancora una volta Jindrich.” Sasa

"Rick...  un  amico  ha  appena  rimosso  un  tumore  al  cervello  dalla  testa...  ha  delle  macchie  sui  polmoni...
vogliono  che  faccia  la  chemio  e  le  radiazioni...  prendere  l'olio  sarebbe  uno  spreco  durante  la  chemio  e
radiazione? Vedere come sta dopo che il tumore al cervello è stato rimosso è notevole, sta meglio dell'80%
rispetto alla settimana scorsa con quella cosa in testa... voglio dirgli di non fare chemio e radiazioni e fare l'olio
ma non lo è la mia scelta...” Sharon

-- Sharon, aumenterebbe le sue possibilità di sopravvivenza. Ma in realtà, la chemio farà sì che in seguito dovrà
mangiare 120-180 g di olio solo per riparare il danno. Certo, se sopravvive all'avvelenamento. Tanti auguri, JB

“Per tutti voi ridacchianti che pensate che Rick Simpson sia un impostore, dovreste sapere che Michelle Aldrich
ha appena curato il suo cancro ai polmoni di stadio 3 con olio di cannabis, fornito da Valerie Corral e WAMM!
Perché i media e i medici non possono iniziare a dire la verità per una volta?! La cannabis cura il cancro,
dannazione!!!  E le persone irresponsabili  sono quelle che cercano di mettere  a tacere questa realtà,  non le
persone come me e Tommy che vogliono che il mondo conosca la verità sulla cannabis e il cancro". Steven

“Ciao a tutti, ho una bella notizia. La moglie ha ricevuto il risultato della scansione PET lunedì. Ha avuto il
cancro per 5 anni dopo 6 cicli di chemio e un trapianto di cellule staminali, poi si è ripresentato. 6 mesi fa
avrebbe dovuto fare un altro trapianto ma è stato annullato perché non riuscivano a trovare un donatore. Così ha
iniziato con l'olio. Lunedì il dottore ci ha detto che il cancro era sparito. Grazie per l'olio, Rick. Tu sei l'uomo,
grazie." Luc

--  Grazie,  Luca.  La  documentazione  medica  sarebbe più che  benvenuta.  Dovrebbe mantenere  una  dose  di
mantenimento, mangerei più olio possibile quando possibile. Falla stare lontana da più scansioni, se possibile.
Una testimonianza video su Youtube sarebbe fantastica. Tanti auguri, JB

“L'anno 2013 è ormai passato e sono contento di poter vedere il 2014 che i medici non pensavano di poter
vedere nell'anno 2013. Ma qui sono ancora vivo e vegeto. Alcune persone che non vedo da diversi anni hanno
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detto,  wow, sei  ancora  vivo!  Sì,  sono ancora  vivo  perché  ho  usato  la  medicina  erboristica  giusta  (olio  di
cannabis) per uccidere il mio incurabile cancro al cervello GBM.

Quindi  grazie  a  Dio per  avermi  mostrato  la  via  per  guarire.  E il  dottor  Tiew Han per  le  tue abilità  nella
craniotomia, anche Rick Simpson per aver condiviso le tue conoscenze su questo olio mandato da Dio, e mia
moglie Cinimin Mansur per essersi presa cura di me, e i miei angeli per il tuo umile aiuto, e gli amici e la mia
famiglia per il loro fantastico sostegno e amore. Senza di voi, è impossibile vedermi di nuovo in salute. Mi
sento così fortunato e benedetto. E sì, credo negli angeli.

Auguri a tutti per il 2014, cerca di non stressarti, sii felice e rimani in salute". Elia

“Vorrei ringraziare (xxx) per l'olio che è stato donato per il mio cancro!! A partire da ora, non c'è cancro nel
mio corpo!! Funziona davvero gente, la prova è tutta nella mia cartella clinica! Grazie mille a tutti e grandi
complimenti alle lacrime!!!” Becky

“Evviva Jindrich, aveva assolutamente ragione sull'applicazione topica direttamente sulla pelle piuttosto che
sulla benda. La differenza era come la notte e il giorno". Roland

-- Certo. Anche le tinture con olio al 20-30-50% funzionano alla grande, perché entrano facilmente sotto la
superficie. In alcuni casi, anche l'olio di semi di canapa (o burro di karitè) e le miscele di olio di canapa sono
molto utili. Ma logicamente, più olio ottieni sulla ferita, meglio è. JB

“Ho scritto prima che abbiamo avuto successo nel trattamento del cancro al seno. Ora i medici hanno detto alla
paziente che i suoi risultati sono così buoni che deve andare al lavoro. La paziente ha detto GRAZIE A DIO e il
dottore ha detto che deve ringraziarlo non a dio e gli chiedo per cosa non ha fatto altro che continuare a dirle
che deve prendere chemio e radiazioni...pazzo dottore.. .

Ma l'abbiamo portato al livello successivo, stiamo guarendo il viso di qualcuno perché è stato distrutto con le
pillole 5 anni fa. Questa persona aveva grossi problemi con l'intestino e all'inizio pensavano che fosse un cancro
e le diedero delle pillole forti che le distrussero la faccia era come una rana. Poi hanno detto che potrebbe essere
il morbo di Crohn e così via.

Il punto è che questa persona ha cercato di guarire il suo viso per 5 anni senza successo. Ha messo l'olio di
canapa sul viso per 5 volte e ancora una volta non possiamo credere a come appare la sua pelle ora. OMG è così
felice ora che può essere di nuovo se stessa.

Provo a fare qualche foto ma ogni 3 giorni la pelle è guarita così velocemente che non posso mostrarti come era
il suo viso prima, ma con il suo permesso le mostreremo nei prossimi giorni le sue vecchie foto (solo la pelle del
viso) e uno nuovo in modo che voi possiate vedere la differenza...” Jasmin

“Sono una donna di 39 anni con un anno 2 e ho incontrato il cancro al seno. Questo olio è la mia medicina e
cura. Queste persone così piene di avidità. Non hanno idea del dolore e dell'angoscia che noi e le nostre famiglie
stiamo attraversando. Solo avidità egoistica. Karma." sortita

“Beh,  due  settimane...  Il  dottore  ha  detto  che  avevo  un  tumore  di  2-3  cm  alla  vescica.  Voleva  portarmi
direttamente in sala operatoria. L'ha fatto sparire in meno di 14 giorni. Confermato dalla TAC. Diagnosi il 15/2,
TAC eseguita il 29/2.” Gersh

“Questa TAC è stata eseguita 14 giorni dopo che un tumore di 2-3 cm è stato osservato, tramite endoscopio,
nella mia vescica. In soli 14 giorni, utilizzando solo olio essenziale di cannabis, non si osserva alcun tumore alla
vescica. Solo cannabis... 14 giorni... andati. I legislatori, per favore, lo capiscano. Non togliermi la medicina.
Questo non è solo un altro modo per ubriacarsi. Questa medicina mi salva la vita". Gersh

“OK... ho ricevuto il referto patologico. Il tumore nella mia vescica si era ridotto prima che me lo togliessero.
L'ultima volta che il dottore l'ha visto, misurava circa 2,5 cm. Quando l'hanno rimosso, si era ridotto a 0,5 cm.
Chissà cosa dirà questo dottore a riguardo". Gersh

“Caro Rick, Dio ti benedica! Ho perso mia madre, mia nonna, amati zii e amici a causa del cancro nel corso
degli anni. Ma quella che mi ha colpito di più è stata la mia meravigliosa, intelligente e meravigliosa sorella
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Kim. Le è stato diagnosticato un cancro ai polmoni in stadio 4 nel luglio del 2010 all'età di 42 anni e nel
febbraio 2011 era morta. Non so quali cure abbia usato perché non ha detto a nessuno in famiglia che stava
morendo fino a troppo tardi, e il suo ex marito drogato è entrato nelle sue cure e ha chiuso fuori la famiglia. Non
ho scoperto l'olio fino all'ultimo mese e da allora ho fatto ricerche approfondite. All'inizio pensavo fosse olio di
serpente,  come molte  altre  cose,  ma finora ho elencato 27 persone che affermano di aver  curato o ridotto
significativamente il loro cancro con esso. 27 persone!!! E questo è solo su YouTube e solo sui blog online!
Vorrei averlo saputo nel 1997, quando a mia madre fu diagnosticata, o nel 2000 quando mia nonna uscì dalla
remissione, o nel 2010 quando a mia sorella fu detto di andare a casa e morire, o l'anno scorso quando mio
cognato -a Law è stato diagnosticato un cancro alla bocca e alla gola e gli hanno dovuto rimuovere e ricostruire
metà della sua faccia. Ma ora sì, grazie a te. Dio benedica te e tutto ciò che ami, e grazie per aver lavorato così
duramente per rendere disponibile a tutti questa meravigliosa medicina”. Denise e grazie per aver lavorato così
duramente per rendere disponibile a tutti questa meravigliosa medicina”. Denise e grazie per aver lavorato così
duramente per rendere disponibile a tutti questa meravigliosa medicina”. Denise

-- Cara Denise, cosa devo dire? Hanno ucciso mia madre con la chemio a causa di un cancro ai polmoni a
piccole cellule in fase iniziale, quindi so esattamente come ti senti. Niente di piacevole. Per tutto il tempo, la
medicina avrebbe dovuto essere disponibile e non solo perché qualcuno vuole fare soldi. C'est la vie, ma non
tutti lo ingoieranno pacificamente come ho fatto io. È un'esperienza molto traumatica quando scopri cosa tutto
l'olio può curare o controllare e cosa è stato usato al suo posto.

Vi prego di inviarmi l'elenco di quelle testimonianze online, potrebbe essere interessante e utile per altri che
hanno subito il lavaggio del cervello come me prima che incontrassi Rick e scoprissi il vero stato delle cose nel
campo della "medicina convenzionale".

Grazie per il vostro sostegno e per averci aiutato a spargere la voce su questo medicinale. Dopo due anni e
mezzo di lavoro con Rick, tutto quello che posso dire è che l'olio prodotto e usato correttamente fa esattamente
quello che dice di fare. JB

“Ciao Corrie! Ancora una volta una notizia INCREDIBILE. Il mio amico ********** con cui hai parlato e
mandato a *** a Los Angeles, beh, è stato sotto olio di cannabis per circa 2 mesi circa ed è andato a fare le sue
scansioni mediche oggi e NON C'E' PIU' CANCRO nel suo corpo!!!!!!! TUTTO CHIARO!!!!!!! Ti è oltremodo
grato a me per avergli parlato di te e oltre che grato per avergli parlato di ****!!!

GRAZIE per sempre di più. Sei così così bravo ad aiutare tutte queste persone che nemmeno conosci e a salvare
vite in tutto il mondo! Andrò a Los Angeles per lavorare con **** e cercherò di fermare tutta la mia diarrea e
farmi alzare dal bagno dall'andare 60-80 volte al giorno. Che ne dici di questo per un altro fantastico report?
Adoriamo così tanto questo!!”

“Voglio condividere un commento del mio dottore oggi. Ho avuto un'infezione alla vescica per molto tempo e il
Dr ha curato l'infezione. Oggi ha dato un'occhiata in prima persona con una macchina fotografica (non molto
divertente) E sembra che io abbia i resti di una massa vescicale (tumore) che è MORTA sul posto (parole sue
non mie) e che sta causando il persistere dell'infezione.

ANCORA! LE SUE PAROLE NON LE MIE; Il Dr. ha dichiarato: "Pratico la medicina da oltre 40 anni e non
ho mai visto un tumore morire sul posto senza un qualche tipo di intervento esterno". Prendo l'olio da marzo,
ma da quando il mio raccolto è arrivato ho raddoppiato il dosaggio dell'olio per circa 6 settimane. Avrò un
piccolo intervento di pulizia l'8 ottobre per assicurarmi che la massa sia sparita (se non lo passo prima di allora).
HO AVUTO qualche dubbio sull'olio ma RAGAZZI NON HO PIU' DUBBI.

Ho abbastanza materiale per le cime per fare circa 5 o 6 once di olio. Il materiale utilizzato è Sativa Blend
Pineapple Kush, 25% THC. Non posso dirvi quanto sono felice dei risultati finora. Non ho ancora detto nulla al
mio Dr. perché in FLa alcuni Dr. si rifiuteranno di trattarti. Quindi per ora non sa nulla. John

-- Ma ne sai più che abbastanza, John. Congratulazioni. Continuerei a prendere l'olio e lascerei l'intervento per
dopo. Niente più scansioni se possibile. E prenderei anche l'olio in forma di supposta, vuoi sempre ottenere
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l'olio il più vicino possibile al punto dolente. Inoltre, prova a fare l'olio da più di un ceppo per ottenere i migliori
risultati, se puoi. Tanti auguri a te, JB

“Pieno accordo  lì  JB.  E sottolineare  il  ritardo  dell'intervento.  Qualsiasi  lavoro  corporeo  invasivo  consente
infezioni  nel  tuo  sistema.  Attraverso abitudini  sciatte  e  una  totale  mancanza  di  rispetto  per  i  loro farmaci
miracolosi, ora abbiamo batteri che mangiano carne resistenti agli antibiotici, diffusi nella maggior parte degli
ospedali. RSO risolverà quello, ma che dire di un "lavoro fallito" chirurgico? Run From the Cure dice tutto.
Tielman

“3 giorni fa abbiamo trattato con RSO il carcinoma basocellulare di un amico. L'abbiamo controllato oggi ed era
quasi  sparito.  Abbiamo riapplicato  RSO e coperto  con una benda.  Lo controlleremo tra  altri  3 giorni  e  ci
aspettiamo che scompaia a giudicare dal risultato dei 3 giorni precedenti. Questo è alla sua destra. I precedenti
tumori che abbiamo curato erano sulla sua mano sinistra. Evviva, funziona.” segnare

-- Sì, lo fa. Non faremmo quello che stiamo facendo se non lo facesse. JB

“Mi chiamo George e vorrei darvi la mia testimonianza. All'età di 82 anni, il 22 dicembre 2010, mi è stato
diagnosticato un cancro esofageo. Mi è stato detto che avrei avuto da 6 mesi a 2 anni di vita e forse potrei aver
bisogno di uno stint in gola ad un certo punto dopo il trattamento con radiazioni per aiutare con la deglutizione.

Prima della mia diagnosi, avevo difficoltà a respirare e a deglutire il cibo, avevo gonfiore a entrambe le gambe e
mi stancavo per l'attività leggera. Ho subito un trattamento con radiazioni all'inizio del 2011. A settembre 2011,
avevo difficoltà a deglutire e masticare cibi solidi. Mi sembrava di soffocare. Il mio cibo doveva essere tagliato
in piccoli pezzi. Ho preferito mangiare cibi molli e frullati Boost invece. Stavo anche sperimentando un forte
gas nello stomaco. Il gas mi squarciò lo stomaco come un tuono e un fulmine. Stavo iniziando a sperimentare
episodi di vertigini difficoltà a respirare, mancanza di respiro e sudorazione. Il mio equilibrio era scarso e non
riuscivo a muovermi molto bene. Era difficile portare la spesa nella mia suite senza mancanza di respiro e
sudorazione.

Successivamente un grave episodio di capogiro mi ha mandato in ospedale e il medico mi ha prescritto una
seconda pillola  per  la  pressione sanguigna.  Poco dopo la  mia degenza  in  ospedale,  uno sconosciuto mi  si
avvicinò e mi offrì dell'olio di canapa per curare il mio cancro e mi indirizzò al sito web di Phoenix Tears per
ulteriori informazioni. All'inizio ero a disagio e terrorizzato dall'assunzione di olio di canapa, ho sempre pensato
che la cannabis fosse una droga di passaggio che avrebbe causato una dipendenza e mi avrebbe portato ad altre
droghe pesanti. Dopo aver studiato l'olio di canapa di Rick Simpson, ho deciso che avrei preso il trattamento.
Mi sono reso conto durante e dopo il trattamento che l'olio di canapa/cannabis è la "porta d'accesso" per una
salute migliore.

Dopo la mia prima dose -1/2 chicco di riso di olio di canapa, ho notato che funzionava subito nel mio corpo.
 Lo sentivo fluire attraverso il mio corpo dalle dita alle dita dei piedi. 
 Ho sperimentato un senso di rilassamento, felicità e un miglioramento del mio umorismo. 
 Le mie gambe erano gommose che dopo 6 ore si sono sbiadite. 
 La respirazione era più tranquilla durante il riposo e anche durante il sonno
 Dopo giorni/settimane:
 Le mie pile/emorroidi sono scomparse.
 Dolore alla spalla diminuito
 La mancanza di respiro è diminuita. 
 Dal secondo giorno l'accumulo di gas e fastidio allo stomaco è stato lenito ed è diventato più regolare e ha

continuato il trattamento. 
 Ho ridotto e smesso di prendere le pillole per la pressione sanguigna perché la mia pressione sanguigna

stava  diventando  troppo  bassa.  Una  volta  tolte  le  pillole  per  la  pressione  sanguigna,  la  mia  pressione
sanguigna si è normalizzata

 Il gonfiore di entrambe le gambe e delle caviglie è stato notevolmente ridotto. 
 Ha frenato il mio appetito e regolato il mio peso: finora ho perso 26 libbre. 
 Il colore della pelle è migliorato
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 Le vertigini sono scomparse
 Il  battito  cardiaco  sembra  più  regolare  e  non  così  fastidioso,  considerato  che  ho  un  battito  cardiaco

irregolare sin dalla nascita 
 I movimenti intestinali sono diventati più regolari
 Sperimentato un sonno migliore e più riposante. 
 Equilibrio e coordinazione migliorati
 In grado di muoversi meglio senza mancanza di respiro. 
 È diventato più articolato nelle conversazioni
 Ha cambiato la mia visione delle cose e ha elevato il mio umore
 Ho cambiato la mia opinione sulla marijuana
In generale, tutti i sintomi che stavo sperimentando prima di prendere il trattamento con olio di canapa, sono
scomparsi.

Mi ci sono voluti 3 mesi e mezzo per completare il trattamento. Questa esperienza non è stata così spiacevole. È
stato un aggiustamento però, quando ho aumentato le dosi ma dopo un giorno o due tutto si è aggiustato. Ho
seguito più o meno gli incrementi di dose suggeriti da Rick Simpson.

Dopo 2 mesi di trattamento, la mia visita dall'oncologo è stata sorprendente. Ha affermato che il colore della
mia  pelle  sembrava  buono, la  pressione sanguigna e  il  battito  cardiaco  erano normali  e  poiché  non avevo
problemi a deglutire, non c'era bisogno di un periodo di tempo. Inoltre, ha affermato che la radiografia di un
appuntamento precedente sembrava buona e che non dovevo tornare per almeno 6 mesi. Normalmente, avevo
programmato di vedere l'oncologo ogni 3 mesi...

Credo che l'olio di canapa abbia ucciso il mio cancro. Tutti gli altri miglioramenti di salute che ho sperimentato
con l'olio di canapa mi fanno sentire un uomo nuovo. Sono totalmente stupito del miracolo dell'olio di canapa.
Sono così grato che ho deciso di prendere l'olio di canapa.

L'olio di canapa ha rinnovato la mia salute e prolungato la mia vita. Ti ringrazio Rick Simpson, Dio ti benedica!
Continua con le buone opere! Sono assolutamente convinto che l'olio di canapa possa salvare vite. Grazie."
Giorgio

“Mini aggiornamento per George... Ad oggi ha perso +31 libbre, ora, poco tempo fa ha dovuto visitare il suo
dentista, a causa della sua perdita di peso (era qualcosa come 280 libbre). Ha imparato che potrebbe recuperare
il peso abbastanza facilmente se lo volesse ora, tuttavia sta scegliendo un peso e uno stile di vita più sani), ha
dovuto riposizionare/regolare la sua dentiera.  Il suo dentista ha osservato quanto fosse bello e anche il suo
colore fosse migliore.

Devo dire che George ha detto che ha ancora una buona respirazione e che non ha più problemi di soffocamento
fino ad oggi, ha mangiato una bistecca, patate e verdure per cena all'inizio di questa settimana, e il suo cibo va
giù molto, molto più facilmente che mai abituato prima del suo "trattamento". Ci dice che all'inizio di questa
settimana ha visitato il suo medico di famiglia (doc regolare)... Il suo dottore ha esclamato "WOW!, sei sicuro
di essere lo stesso George che ho visto prima?" Anche il suo dottore ha detto che il suo colore è migliorato.
George mi dice che in seguito ha mostrato al suo dottore quanto più fluido ha perso in entrambe le gambe
dicendogli che pensa che sia quasi andato ... Poi il dottore ha detto: "George, non hai più edema".

Si è procurato alcuni vecchi documenti informativi medici e gli è stato detto anche (ora) che dovrebbe/potrebbe
provare a ottenere una vecchia immagine a raggi X più TAC (su un disco) dal suo oncologo al suo prossimo
appuntamento (giugno). Sta cercando di ottenere prima l'appuntamento con l'oncologo... ora con l'aiuto del suo
medico di famiglia. In quella visita chiederà una risonanza magnetica. Ha fatto molta strada adesso... tuttavia il
suo  unico  vero  problema al  momento  (altrimenti  dice  che  sarebbe  fantastico!!)  è  che  ha  avuto  un  battito
cardiaco irregolare dalla nascita, e ultimamente sta aumentando un po' più del solito. Non so se la sua perdita di
peso scateni il suo battito cardiaco irregolare o l'eccitazione per questo evento che cambia la vita o cosa lo stia
facendo di sicuro, so solo che voglio che anche questo venga risolto per lui. Ora ha un rinvio per vedere un
cardiologo per quanto riguarda il suo battito cardiaco ecc. Inoltre recentemente il suo colore è migliorato ancora
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di più ha il viso più rosso/rosato, anche la sua circolazione appare ancora più migliorata. Bene, questo è tutto
quello che potrei ottenere per ora... Pace 1” Libertà

“Bene, Rick e Jindrich, il mio duro lavoro e la mia dedizione a RSO hanno finalmente dato i suoi frutti. Seguo
le lacrime di Rick e Phoenix dal 2004 e ho creduto all'istante nelle capacità curative dell'olio. Ho sparso la voce
e ci sono rimasto dietro al 100% anche quando la gente rideva e mi chiamava pazzo. Ora ho curato 3 persone
con un cancro terminale e il mio paziente più recente a cui devo molto credito per essere passato attraverso il
sistema medico e aver rifiutato tutte le cure lì e aver documentato che stava usando RSO per curare il suo
cancro ... entrambi i suoi polmoni erano pieni di cancro e gli hanno dato 3 mesi di vita quando gli è stata
diagnosticata per la prima volta... 5 mesi fa. Oggi è ufficialmente senza cancro e ha effettivamente guadagnato
27 sterline. I medici del cancro sono sbalorditi dalla sua miracolosa guarigione in soli 5 mesi senza quasi alcun
aiuto da parte loro e in realtà stanno dicendo che è più sano di quanto non siano ora. Lol stava mangiando l'olio
di fronte ai medici dell'ospedale e portava in giro una rivista mondiale di Weed con un articolo sulle lacrime di
Phoenix che lo mostrava a tutti  gli  altri  pazienti  e spargeva la voce su RSO. Avrò presto copie di tutta  la
documentazione dell'ospedale che RSO ha curato il suo cancro... c'è scritto proprio sui suoi documenti che ha
usato l'olio di canapa per il trattamento. Metterò insieme una storia per lui al più presto per aiutare a diffondere
la parola il più possibile, conosco anche altre 25 persone che hanno visto il miracolo della RSO operare per
molte malattie diverse e ora stanno lavorando anche per curarsi. .. la parola è uscita!!!! : ) A nome dei guariti e
presto di tanti altri nella mia zona vorrei dire GRAZIE ragazzi per il vostro continuo duro lavoro e dedizione
alla riscoperta della panacea... Ragazzi siete dei salvavita... Letteralmente!! PACE E AMORE da PA” Steve

“Ciao, devo raccontarti una storia su un miracolo accaduto ieri. Ho un'amica e si chiama Shannon O'Brien. È
una sopravvissuta al cancro al cervello di 17 anni. Da circa un anno ha un tumore inoperabile in crescita. Era
cresciuto fino a quasi l'intera dimensione del suo cervello. Ho condiviso con lei la RSO, e ieri i risultati della
sua risonanza magnetica hanno mostrato che il tumore si era ridotto di quasi la metà. Lo prende dal 14 febbraio.
Devi capire che questa era un'Ave Maria. Sono così grato che il mio spirito abbia trovato la tua storia e che sia
stato in grado di trasmetterla.” Nadine

“Il mio amico è completamente guarito dal cancro intestinale, in 4 settimane di assunzione di olio di cannabis. I
dottori si stanno grattando la testa, non riescono a capirlo. Quest'uomo doveva subire un intervento chirurgico
radicale il 12 ottobre, aveva una probabilità del 10% di uscire dall'intervento. Il 1° novembre i suoi medici gli
hanno rilasciato un certificato di buona salute. Questi sono gli stessi medici che gli hanno detto che non sarebbe
stato  vivo  per  vedere  il  Natale.  Hallelujah.  Lodate  il  Signore  per  aver  messo  questa  pianta  estremamente
curativa su questa terra, per guarire tutti coloro che hanno abbastanza fede per usarla. FUNZIONA." Sherrie

“Beh, mi sento meglio. Sono stato in RSO per circa 30 giorni per tumore al cervello e diabete. La mia glicemia
sta calando. Ho interrotto l'insulina 2 giorni fa perché la glicemia stava scendendo troppo". Jeff

“Ha anche eliminato lo stadio 1 del cancro al seno di un altro amico. È passato da un tumore delle dimensioni di
una pallina da golf a più piccolo di un pisello in due settimane. 0,4 g due volte al giorno, olio crudo. Un altro
amico con un cancro della pelle lo ha rimosso con una soluzione topica strofinata direttamente sulla pelle.

Su me stesso mi sono liberato dell'infezione e del gonfiore in un dente malato, ho ripulito i miei polmoni dopo
un attacco d'asma e ho rimosso due macchie funky dalla mia pelle che potrebbero o non potrebbero essere state
il cancro... non l'ho mai controllato ed è è andato... ops. Nessuna chemio, nessuna radiazione, nessun effetto
collaterale, nessun problema". Bruce

“Ho usato l'olio che ho fatto io stesso usando le istruzioni video di Rick e mi sono curato dal linfoma diffuso a
grandi cellule “B” di stadio 4, un cancro follicolare apparentemente “incurabile” in soli 58 giorni!! Da allora ho
continuato a produrre l'olio per me stesso e per gli altri e ho visto oltre 10 casi confermati di polmoni, seno,
prostata,  cervello,  colon, leucemia,  pancreas,  i  pazienti  si  curano da soli  con oli  verde scuro!! Faccio olio
usando ENTRAMBI le foglie e i fiori a causa degli speciali composti antinfiammatori che si trovano SOLO
nelle foglie verdi!  Ho perso tutto il mio intestino crasso nel 1992. Ho avuto una "sacchetto"  fatta  dal mio
intestino tenue che funziona come un normale impianto idraulico per 20 anni che avrebbe dovuto svanire 7 anni
fa! Secondo il mio gastroenterologo al PAMF; attribuisce il pesante uso di cannabinoidi a una "sacca" sana "in

69



CURA PER IL CANCRO: IL PROTOCOLLO DI RICK SIMPSON

condizioni migliori rispetto a 20 anni fa, il giorno in cui è stata introdotta per la prima volta. "Ha sentito gli
stessi risultati da molti altri pazienti che usano i cannabinoidi e ora lo consiglia ai suoi pazienti!" brama

“Whoot Whoot, Rick Simpson Oil è INCREDIBILE!! Grazie per aver condiviso con il mondo come realizzare
questa  meravigliosa  cura  per  tutti.  Ho  fatto  prendere  l'olio  alla  mia  amica  Carmen  quando  le  è  stato
diagnosticato un linfoma di Hodgkin. È SENZA CANCRO da un anno ormai!!! E il mio morbo di Addison è
ANDATO senza alcuna traccia di esso e i medici non possono spiegare come o perché poiché questo non è
MAI successo prima. MA posso e lo faccio!!! CURE DI CANNABIS!!!” Amy

“Ciao, ho solo pensato di condividere con voi alcune buone notizie. Il malato di cancro di cui ti ho parlato in
precedenza è stato recentemente sottoposto a una TAC. Non ci sono tumori presenti!!! C'era un tumore sul petto
che aveva le dimensioni di una palla da baseball. Lui e gli altri tumori sono completamente spariti! L'unica cosa
rimasta è del tessuto cicatriziale. Sia lui che io lodiamo Dio per questa meravigliosa medicina. La cannabis, una
pianta fantastica, un dono dato a tutti noi da Dio. Dovremmo ringraziare tutti Rick Simpson e i sacrifici che ha
fatto per rendere le persone consapevoli di ciò che la pianta di Dio può fare. Il paziente ha recuperato i 40 chili
persi. Sembra più sano e migliore di quanto io abbia mai visto. Sono fiducioso al 100% e un vero sostenitore
che l'olio di Rick Simpson, se prodotto e utilizzato correttamente, può curare il cancro. Ora, dopo 12 anni di
lotta contro questa malattia, questo paziente è libero dal cancro. Possiamo solo dare la nostra gloria a Dio per
questo.

Grazie ancora Rick, per essere un tipo in piedi che ha fatto dei grandi sacrifici per le persone. Da un anno sto
diffondendo la voce di ciò che RSO può fare. Ora sono sicuro al 100% che tutto ciò che è stato detto nei tuoi
video è vero blu. Sto assumendo un altro malato di cancro allo stadio 4 e sono molto fiducioso che sarà libero
dal cancro in meno di un anno. Continuerò a spargere la voce nel miglior modo possibile. Aiuterò anche quante
più persone possibile. La verità prevarrà. Grazie per tutto quello che hai fatto e fai ancora. Cordiali saluti, Cresci
Dea”

“Questa cura è una realtà ORA. Lo scorso dicembre hanno detto a mamma che aveva un cancro ai polmoni al
quarto stadio. 14 mesi dopo sembra e si sente meglio di quanto non sia da anni! Grazie per avere le palle di
attenersi alle tue convinzioni". CK

“Dott. Rondeau mi ha detto prima di Natale che questa macchia nera sulla mia schiena era il melanoma. Sono
andato da lui dopo che ha iniziato a sanguinare. Sono tornato a casa e ho iniziato a mettermi l'olio di gemme
sulla schiena e ho anche iniziato a mangiare olio costantemente. Ci sono volute meno di 2 settimane e il punto
sulla mia schiena si è chiarito e ho continuato a mangiare circa 2 once di olio. A malapena un segno sulla
schiena e mi sento fantastico.

Anche Philip si è sottoposto a un anno di controllo ed è libero dal cancro da oltre un anno. Quindi lo chiamano
senza  cancro.  Non  ha  bisogno  di  vedere  un  medico  per  almeno  3  anni.  NON  HA  PRESO  CHEMO  E
NESSUNA RADIAZIONE, HA PRESO CIRCA 4 ONCE DI OLIO DI CANNABIS E ANCORA MANGIA
UN PO' QUASI TUTTI I GIORNI. NON MOLTE PERSONE SCONFIGGONO IL CANCRO INTESTINALE.
RICK È IL NOSTRO EROE." Flauto Legno

“Il mio ragazzo e io abbiamo recentemente preparato il tuo olio e l'abbiamo offerto a un buon amico che aveva
un brutto melanoma al piede. Abbiamo spiegato come usare il tuo olio, e proprio ieri ha chiamato per esclamare
la sua sorpresa che fosse completamente ANDATO! Con una nuova crescita della pelle sotto”. Guendalina

"È solo difficile credere alle persone che non hanno avuto la possibilità di essere istruite sul potere curativo
dell'olio di cannabis ... Vivo nella zona da cui proviene Rick Simpson e abbiamo visto il potere curativo per 10
anni. Cura il cancro, il diabete, i disturbi muscolari, il mal di denti, soprattutto un rimedio miracoloso per le
ustioni (devi vederlo per crederci).

Finora  non  c'è  nulla  su  cui  abbiamo  visto  che  non  funzionerà,  se  assunto  correttamente  e  regolarmente.
Particolarmente indicato per il  cancro della  pelle,  la  nausea,  i  crampi allo stomaco e tutto ciò di cui si  ha
bisogno. Una buona notte di sonno. Non c'è niente che allevia lo stress olio di cannabis life, e la maggior parte
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dei nostri problemi interni sono causati dallo stress. Quindi ecco qua. Buona fortuna a tutti. Funziona davvero,
devi solo fidarti. Riponi la tua fiducia in Dio e in Rick Simpson". Terry

“Tutto quello che so è che ero pronto ad andare, non ce la facevo più, ho messo la mia storia qui, e il mio angelo
si è fatto avanti e mi ha collegato con il petrolio della RSO. Avevo smesso di mangiare e con solo qualche
chicco di riso dell'olio potevo sentire il cambiamento dentro di me. Prima di allora la mia vita era sul divano con
il termoforo, tenendo giù le bevande. Ma il secondo giorno ero in piedi, nella ghiacciaia, in cerca di qualcosa da
mangiare, mi sono fatto una doccia. Per alcuni non è un grosso problema, finché non arriva il momento in cui
non riesci a stare in piedi abbastanza a lungo per una doccia. Ci sono rimasto, ho preso peso, ho ricominciato a
vivere, riprendendomi davvero la vita. Unico rammarico di non averlo saputo prima di essere operato. 56 anni,
Kathleen, donna bianca, vittima di cancro al seno”

“La madre del mio amico ha avuto il cancro al seno 3 volte. Usava regolarmente la marijuana, ma il suo medico
le disse di non usarla durante la chemioterapia. Ha ascoltato il suo medico e ha interrotto l'uso della marijuana,
ma non è mai migliorata. La terza volta che è tornata ha ignorato il dottore e ha usato la marijuana durante i suoi
trattamenti e continua a usarla tramite l'olio e gli edibili di Rick Simpson. È libera dal cancro da 5 anni e non ha
segni di ritorno!” Duane

"Devo solo condividere questa eccellente notizia con te e il tuo seguito... L'amica di lavoro di mia moglie le ha
detto alcuni mesi fa che il cancro al pancreas di suo marito era tornato per la seconda volta, io e mia moglie
sapevamo già della tua RSO, quindi abbiamo mettili sul tuo sito per saperne di più ecc., beh, ha iniziato subito e
ieri è tornato in ospedale per i risultati dei suoi test più recenti, l'ospedale gli stava praticamente dicendo che
aveva bisogno di nuovo della chemio, ma quello che in realtà è successo quando hanno guardato i risultati è che
il cancro era decisamente diventato molto più piccolo di quanto non fosse quando si sono accorti per la prima
volta che era tornato, quasi scomparso in effetti. Erano sconcertati su come avrebbe potuto ridursi (dovrebbero
conoscere tutti i tipi di medicine allora eh, non solo quelli velenosi). Hanno detto che vogliono rimuovere ciò
che è rimasto, ma gli ho consigliato di continuare con le stesse dosi che stava facendo prima, poiché ovviamente
ha avuto un effetto positivo, e di non preoccuparsi di farsi avvicinare da quei macellai. Ero così felice di sentire
la notizia e non vedevo l'ora di farvelo sapere. :)" Segnare

- Ben fatto, Mark, guarda come si sente il paziente, le scansioni non sono necessarie nella maggior parte dei
casi. Se mangia 120-180 g in sei mesi, non ha molto di cui preoccuparsi, a quanto pare. JB

“Ci sono migliaia di prove documentate che effettivamente cura il cancro in persone che si sono rifiutate di
avere a che fare con i medici, solo il petrolio. Avevo un cancro al quarto stadio. Avevo solo 3 mesi di vita e
sono passati 14 mesi". Tom

“Solo per farti sapere, ecco un aggiornamento su mio zio Tom. Il suo nuovo livello di PSA è 0,1 ed è stabile.
Grazie per averci dato la conoscenza per salvargli la vita. Era al quarto stadio di cancro alla prostata. Stiamo
cercando di fare una testimonianza. Dio vi benedica." Sherri

"Dalla mia guarigione dalla colite ulcerosa e dal cancro, il mio gastroenterologo ora ha TUTTI i suoi pazienti
sui prodotti di cannabis perché sono i più potenti antinfiammatori che conosce... e funzionano MEGLIO DI
QUALSIASI FARMACO CHE PUO' PRESCRIVERE!!!" brama

"So che cura il cancro... Ho curato mia madre 3 volte e ora è libera dal cancro." Mc Jay

“Cara Lara, volevo solo mandarti un messaggio molto veloce per ringraziarti per tutto quello che fai. Seguo la
tua pagina da circa 6 mesi. (Scusa se è la prima volta che parliamo. Immagino di non essere un gran parlatore.)
Anche se molto raramente dico qualcosa sulla tua pagina, ho molto apprezzato la ricerca che hai fatto perché mi
ha portato facendo le mie ricerche. Una delle cose che ho imparato quando ho iniziato a seguire i tuoi post, è
stata come la cannabis può curare il cancro. Questo mi ha colpito perché mia madre è molto malata di cancro al
pancreas  da circa un anno.  È stata  davvero cattiva  per  un po'  ed eravamo davvero terrorizzati  che non ce
l'avrebbe fatta. Un giorno ho letto il tuo post sull'olio di cannabis e ho deciso di chiedere a mia madre se voleva
provarlo. Non aveva mai consumato cannabis prima, ma a questo punto era disposta a provare qualsiasi cosa.
Dato che viviamo nel sud della California, ho potuto ordinarle una fornitura di olio di cannabis di 3 mesi da un
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distributore  locale.  Abbiamo pensato  di  interrompere  la  chemio per  alcuni  mesi  per  vedere  se  la  cannabis
funzionava  da  sola.  Sorprendentemente,  potresti  vederla  migliorare  subito.  Si  sentiva  meglio,  riusciva  a
mangiare meglio, aveva più energia, ma riusciva a dormire bene la notte senza svegliarsi continuamente. Per la
prima volta in mesi. Solo pochi giorni fa l'abbiamo portata dallo specialista per vedere quanto si era ridotto il
cancro. Ha preso questo olio per 2 mesi e 2 settimane da oggi, e sono lieto di annunciare che il suo cancro è
quasi completamente scomparso. Il dottore ha detto che è solo il 5 PERCENTO delle dimensioni di una volta.
Quando gli ho detto come era successo, il dottore non poteva crederci. Penso davvero che tu abbia aiutato a
salvare la vita di mia madre. La lotta non è ancora finita, ma è quasi finita ed è totalmente vincibile ora. Questo
messaggio è da parte mia e di tutta la mia famiglia… Grazie per quello che fai Lara. Grazie dal profondo dei
nostri cuori. ” Dean

“Caro CureYourOwnCancer.com, qualche tempo fa, ho letto del Rick Simpson Oil e ho deciso di provare a
farne un po'. Coltivo marijuana da molto tempo. Ho usato alcuni dei miei migliori germogli e ho preparato
dell'olio di canapa premium. L'ho provato e non potevo crederci. Era così potente che non avevo mai avuto
niente.

Dopo averlo provato, ho saputo di un paziente che aveva combattuto contro il cancro (linfoma di Hodgkin) per
circa 11 anni a quel punto. Mi sono offerto di essere il suo caregiver per la marijuana medica e di fornirgli l'olio
senza alcun costo a condizione che prendesse l'olio come raccomandato. A quel tempo, era un estraneo per me
più che meno. L'avevo incontrato circa un anno prima a una riunione del club della  compassione e avevo
appreso che aveva il cancro. Volevo davvero vedere se l'olio potesse curare il cancro, come menzionato in "Run
From the Cure" di Rick Simpson.

Quindi, dopo essere entrati in contatto con questo paziente e avergli presentato l'offerta, abbiamo presentato la
documentazione adeguata al nostro stato e abbiamo iniziato il trattamento. L'abbiamo installato dove sarebbe
stato in possesso delle piante, così alla fine sarebbe stato in grado di fornire l'olio a se stesso. Anche questo
faceva parte dell'accordo, che imparasse ad aiutare se stesso. Abbiamo iniziato il trattamento. All'inizio è stato
difficile per lui perché l'olio era così potente e prenderlo tre volte al giorno può essere piuttosto difficile.

Dopo tre mesi, un tumore nella parte superiore del torace ha iniziato a ridursi. Dopo cinque mesi, il tumore era
completamente scomparso. Poi è andato a fare una TAC. I risultati sono tornati che è senza cancro! I medici
hanno cercato di curare il suo cancro per almeno 11 anni. Chemio, trapianti  di midollo osseo e così via. È
bastato un chilo di gemme premium convertite in olio di canapa. Ha i risultati della TAC prima e dopo su disco
(ci saranno presto forniti). Si è fatto avanti e ha parlato pubblicamente alla gente. In effetti, ora è un caregiver
che aiuta altri pazienti con l'olio di canapa curativo!

Questa storia è il vero affare, no BS Ho due video (entrambi a destra) che sono stati fatti  in un campo di
cannabis locale. Un video è solo un mio paziente. L'altro video è il mio paziente e le testimonianze di altri
pazienti. Io e il mio paziente diamo gloria a Dio per questo miracolo. Cordiali saluti, GrowGoddess”

“Un anno fa il mio oncologo ci ha detto di contattare presto l'hospice, il cancro al colon era tornato nei miei
polmoni  e  nel  colon,  era  stato  rimosso dal  colon nel  09 e  dal  fegato  nell'11.  Mio marito  ha  insistito  che
provassero un altro ciclo di chemio, allo stesso quando ho scoperto l'olio di cannabis, ho iniziato a prendere
l'olio lo stesso giorno della chemio. Il mio marker tumorale era 17,6. Dopo UN trattamento (e 2 settimane di
olio) il mio marker tumorale era 10,6. Venerdì scorso dopo 2 trattamenti e 5 settimane di olio, il mio marker
tumorale  è 4,8. La mia infermiera mi ha detto che non sapeva cosa stessi  facendo, ma questa chemio non
avrebbe dovuto produrre questi risultati. Mi sento meglio di quanto non mi sia sentito da molto, molto tempo".
Diane

“Ci ho provato, avevo il cancro al colon, il cancro è sparito!!!” Jean

“Caro Rick, anche se non ti conosco di persona, sento quasi che saresti un membro della mia famiglia per
quanto sia stato importante il tuo ruolo per la mia vita e per la mia famiglia!
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Non avrò mai  abbastanza parole  per ringraziarti  del tuo impegno nell'aiutare  l'intera umanità  in uno scopo
totalmente  disinteressato.  Vivo  in  Slovenia  e  ho  sentito  che  sarai  qui  alla  fine  del  mese  e  non  perderò
l'occasione di ringraziarti di persona per stringere la mano al mio eroe!

Alla mia ragazza madre è stato diagnosticato quasi 3 mesi fa un carcinoma polmonare a piccole cellule in 4
stadi (un tumore grande come una pallina da tennis nel polmone destro, con 2 metastasi al fegato e ai linfonodi).
Solo pochi mesi prima ho avuto la grande fortuna di imbattermi nel tuo video "Run From the Cure" e anche se
conoscevo i numerosi benefici della marijuana medica, sono rimasto scioccato dalla rivelazione fatta nel tuo
film e ricordo di aver pensato "se mi capita di  avere un cancro andrò di sicuro per il  petrolio”.  Poi non è
successo a me ma alla mamma della mia ragazza, una persona davvero speciale che ho sempre amato oltre al
fatto che è la mamma della mia ragazza!

Decidiamo quindi di agire subito e io ho avuto la fortuna di trovare tutta la materia prima per preparare il
medicinale! Sebbene fosse aperta all'idea di prendere l'olio, ha anche iniziato con la chemioterapia perché a quel
tempo aveva tanta paura che avrebbe fatto qualsiasi cosa per sbarazzarsi di questa malattia di merda.

Quindi all'inizio ha iniziato con la chemio e dal giorno dopo ha iniziato anche con l'olio. Poteva vedere il grande
effetto anti-chemio dopo solo 1 ora dopo aver preso la sua prima dose di olio. È stato incredibile, anche se
sapevamo che l'olio avrebbe probabilmente funzionato, non ci aspettavamo un miglioramento così rapido! Dopo
24 ore di vomito continuo e sensazione di morte, ha iniziato a sentirsi meglio da ogni punto di vista (niente più
nausea, niente cattivo gusto in bocca, grande appetito, ottimo sonno ecc.) e ha continuato a migliorare e meglio
fino alla prossima chemio.

Dopo 3 cicli di chemio e 35 ml di olio, ha fatto la sua prima TAC e i risultati sono stati davvero incoraggianti, il
grosso tumore al polmone era ormai la metà di quello che era sulla TAC precedente, e delle 2 metastasi c'erano
ne rimaneva solo uno, ed era più piccolo!

In questo periodo ho anche iniziato a fare molte ricerche sul sistema endocannabinoide e sulle proprietà dei
cannabinoidi. Ed è incredibile vedere quante ricerche, studi ed esperimenti esistono sull'argomento e sembra
davvero che tutta la scienza stia supportando ciò che hai scoperto quasi per caso. Ultimamente anche il National
Cancer Institute (d'America) ha aperto una sezione nel proprio sito web chiamata "cannabis e cannabinoidi" e
solo un mese fa è stata aggiornata con molta documentazione su THC e cancro.

Ora il motivo per cui vorrei conoscerti di persona (oltre al fatto che devo ringraziarti come meriti) è perché ho
bisogno di aiuto per convincere la mia ragazza madre a smettere questa chemio senza senso che, anche se sta
ricevendo una cura da cancro, la sta danneggiando tremendamente!

Ho calcolato che il 15 di questo mese avrà completato il trattamento da 60ml, ma il 27 dovrebbe fare il 5° ciclo
di chemio (a cui seguirà anche un 6°!).

Quindi, come puoi capire, voglio evitare che faccia la chemio quando potrebbe essere già libera dal cancro! Il
problema è che è noto che il cancro del polmone a piccole cellule risponde bene all'inizio della chemio (o
almeno questo è ciò che dicono i medici), quindi le hanno detto che non è davvero così sorprendente i buoni
risultati che ha avuto nella sua ultima TAC...

Quello che le ho suggerito è di fare un'altra TAC prima di fare la quinta chemio per essere sicura che non farà
una chemio su un corpo pulito. Lei era d'accordo, ma so che ha paura di andare contro quello che dicono i
medici...

Mi chiedevo se fosse possibile avere un incontro privato con te prima del congresso e prima del suo quinto ciclo
di  chemio.  Sono  sicuro  che  sarà  entusiasta  di  conoscerti  e  probabilmente  riuscirai  a  trovare  le  giuste
argomentazioni e darle il giusto incentivo per smettere di chemio!

Immagino che tu sia probabilmente sovraccaricato da ogni tipo di richiesta di aiuto, quindi capirei perfettamente
se non hai tempo ed energia o se desideri essere coinvolto in ogni triste storia personale che incontri nel tuo
percorso ... E indipendentemente dalla tua disponibilità incontrarci di persona ti sarò sempre infinitamente grato
per quello che hai fatto per me e per il mondo intero!
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Grazie dal profondo del mio cuore. Ti auguro tutto il meglio per la tua vita e spero che un giorno anche tu potrai
tornare a una vita normale in un mondo normale! Rispetto, xxx

PS Se vuoi postare questa testimonianza sentiti libero di farlo, ma per favore non taggare o usare il mio nome
perché  stiamo  ancora  usando  il  petrolio  e  viviamo  ancora  in  un  paese  proibizionista,  quindi  non  posso
permettermi il rischio di essere scoperto. Ti terrò comunque aggiornato sullo sviluppo del trattamento e sarei
felice di fornirti una storia completa a buon fine.

“Xxx, dovrebbe mangiare 120-180 g di olio di alta qualità in sei mesi o più velocemente, se può. Niente più
chemio,  niente  più scansioni  TC,  se  possibile:  sono entrambi  cancerogeni  e  diffonderanno ulteriormente  il
cancro.  Fare delle supposte con dentro 0,2-3 g di olio (sciogliere  il burro di cacao, unire l'olio,  mescolare,
versare negli stampini, lasciar raffreddare a temperatura ambiente) e farle usare due o tre volte al giorno oltre
all'olio che mangerà ( se può prenderlo, in caso contrario ridurre leggermente la dose orale). Dovrebbe anche
vaporizzare l'olio più volte al giorno - la tosse aiuterà a pulire i polmoni e in seguito espellerà anche i tumori.

Per quanto riguarda l'incontro di persona, saremo più che felici, ma di solito facciamo un percorso molto breve
con chi vuole fare la chemio, non perdiamo più tempo a persuaderli, la decisione spetta a loro. Dal nostro punto
di vista, tutte le informazioni di cui hanno bisogno sono sul nostro sito e nei libri di Rick. Se qualcuno venisse e
dicesse che voleva prendere l'olio con la chemio, non gli forniremmo nemmeno l'olio, qualcun altro sarebbe più
che felice di mangiarlo senza la letale chemio. Qualsiasi persona razionale deve sapere che prendere del veleno
non è una buona cosa da fare. L'olio farà un lavoro molto migliore senza la chemio.

Poi, comunque, più chemio prende, più olio dovrà mangiare per riparare il danno - se sopravvive alla chemio,
ovviamente, non si sa mai in anticipo e ogni iniezione potrebbe essere l'ultima. Mi dispiace dirlo, ma è così.

Quindi, per come la vedo io, dovrebbe martellarsi dentro l'olio e stare il più possibile lontana dai medici e dalle
loro cure. Dovrebbe aumentare il pH del suo corpo, mangiare i semi di due mele ogni giorno e poi mangiare
l'olio, portarlo in supposte, vaporizzare l'olio e magari anche usarlo localmente sul petto in una tintura alcolica o
in un mix con semi di canapa olio o simili. Segui semplicemente le istruzioni sul nostro sito e nel libro di Rick
per ottenere i migliori risultati. Controlla anche i video di Rick su Youtube - sentirai più o meno le stesse frasi
che sentiresti da lui o da noi di persona, il messaggio rimane lo stesso - ed è "Stai lontano dalla chemio e dalle
radiazioni" il più possibile. Auguri, Jindrich Bayer”

“Come qualcuno che ha fatto la chemio da adolescente, posso dirti che non è una passeggiata nel parco !!!
Sentendo questo posso dirti che stiamo cercando di trovare una cura e perché non provare tutto il possibile per
trovarla in modi meno dolorosi. Dare veleno per uccidere il veleno non è sempre la risposta, provare una cura
naturale e vedere cosa succede. Costanza

“Dobbiamo vedere dei veri cambiamenti... e i genitori non dovrebbero essere costretti a iniettare veleno al loro
bambino (chemio)! Se le persone sapessero davvero cos'è la chemio, penserebbero di pomparla nei loro corpi.
Per non parlare se sei fortunato e batti  il  cancro gli effetti  collaterali  della chemio! È disgustoso! È ora di
svegliare l'America e il mondo!” 46/7 Lotta per una cura

“Ciao Jindrich, ieri ho finito di leggere il libro di Rick. Grandi cose! Onestamente non ho davvero bisogno di
altre prove sul potere davvero magico dell'olio!

Ho fatto  anche degli  esperimenti  e ogni giorno scopro qualcosa di nuovo che questo medicinale  può fare!
Sorprendente! Purtroppo anche se sono convinto e anche se la mia ragazza è ancora convinta che sua madre non
sia in qualche modo in grado di "lasciarsi andare" completamente... e ancora non è sicura se smettere di fare la
chemio di merda...

Cerco costantemente di tirare fuori buone argomentazioni ma non riesco a decidere per lei! Lei è quella con il
cancro ed è l'unica che può decidere cosa fare della sua vita.

So che alla fine guarirà  comunque perché le metteremo dentro così tanto olio che sarà impossibile  per lei
morire. Ma comunque sento che è così stupido e così pericoloso giocare con queste fottute sostanze chimiche,
specialmente quando hai accesso alla medicina naturale che ha dimostrato di curare il cancro!
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Ho letto della tua esperienza con il cancro e il sistema medico... sono davvero dispiaciuto per la tua perdita... e
ora capisco meglio il tuo atteggiamento nei confronti della cosiddetta "medicina" tradizionale!" Luigi

-- Ciao Luigi, grazie per le tue belle parole sul libro ed è un peccato che tu debba passare. È una sua scelta quale
trattamento scegliere, ma non mi avvicinerei alla chemio - basta leggere la storia di mia madre per lei, forse
capirà che prendere il veleno non è mai una buona idea, specialmente quando non è motivato né necessario. Le
sue possibilità  di  sopravvivere semplicemente alla chemio aumenteranno notevolmente se prende l'olio,  ma
ancora, perché causare ancora più danni al suo corpo malato? Non ha per niente senso. Tanti auguri Jindrich

“Un amico mi ha fatto sedere per guardare Run From the Cure circa due anni e mezzo fa pensando che potesse
aiutare la mia psoriasi. Abbiamo preparato l'olio insieme - la prima volta per entrambi - entro tre settimane, la
mia psoriasi a placche era scomparsa. Da allora preparo l'olio e lo ingerisco. Se ingerisco ogni giorno e applico
l'olio localmente di notte sui singoli punti che compaiono casualmente, la psoriasi è molto controllata e quasi
invisibile.  A causa di questa esperienza, mi sono lanciata con due piedi e ora possiedo la prima azienda di
marijuana medica con licenza statale in Colorado. Un anno dopo l'inizio della mia attività, a mio padre è stato
diagnosticato un melanoma in stadio IV, che si era diffuso ai polmoni e al fegato. Il suo oncologo gli ha dato da
3 a 12 mesi e gli ha detto di prepararsi per l'assistenza in hospice. Gli ho iniziato immediatamente un regime di
RSO e cinque mesi dopo, il suo cancro è sparito. Andato. La cosa più facile del mondo! Grazie Rick, per aver
reintrodotto questa straordinaria medicina nel mondo! :-)” Erica

“L'olio di cannabis cura il cancro. Sono una malata di cancro al seno in stadio 3 e uso l'olio per curarmi". Adele

"Niente chemio, niente radiazioni... RSO e cambio di dieta... L'RSO ha curato il mio cancro allo stomaco senza
quella merda..." Dale

“Fatto, l'ho somministrato a mio figlio di 18 anni… Nessun segno di cancro ora. Ti devo un enorme grazie Rick
Simpson. A mio figlio è stato diagnosticato in ottobre un sarcoma sinoviale dopo aver rimosso un tumore prima
di sottoporsi  a una biopsia...  Gli  è stato detto  che il  cancro sarebbe ancora lì  e potrebbe essersi  diffuso ai
polmoni a causa del tipo aggressivo di cancro che è... Più recente risultati dei test, non riescono a trovarne
alcuna traccia con loro perplessità... L'olio di cannabis è stata una delle tante cose che ho iniziato con lui quasi
subito dopo la diagnosi. Amanda

“Un mio caro amico riceveva la morfina per il dolore del tumore al cervello. La stessa morfina ha causato
dipendenza, astinenza e ha solo peggiorato le cose durante il suo uso. La cannabis stessa era l'unica medicina
che dava sollievo ai sintomi di astinenza, alla depressione, al dolore e al cancro stesso. Il tuo messaggio è ciò
che ha salvato il mio amico". Diaspro

“Sono così entusiasta del petrolio. Quest'ultimo mese è stata la prima volta che ne ho letto o sentito parlare.
Sono affascinato... Signor Simpson, molti di noi la ringraziano per il lavoro disinteressato e amorevole che ha
svolto per tutta l'umanità. Sei la mia definizione di Umanitario!!! Faccio volontariato con Hospice dal 1998, ne
ho visti tanti soffrire e morire, anche tra le mie braccia. Pensare che tanta di questa sofferenza potesse essere
alleviata è letteralmente sbalorditivo...” Cindy

-- Sicuramente lo è, specialmente se si considera che tutte le informazioni sui "poteri miracolosi di guarigione"
dell'olio di Rick Simpson sono vere. L'olio prodotto e utilizzato correttamente può davvero curare il cancro, il
diabete  e  migliaia  di  altre  condizioni.  Può  davvero  aiutare  con  il  dolore  che  la  morfina  non  toccherà.
Ringiovanisce davvero il corpo e fa ricrescere i muscoli. La parola sbalorditivo non lo descrive completamente,
credo. JB

"OH MIO DIO. Ho appena saputo da qualcuno a cui sto dando le lacrime a Phoenix che aveva e intendo dire
che aveva il cancro del rene. Dopo aver preso l'olio per 90 giorni, l'ultima scansione PET mostra che i tumori
sono scomparsi. Questo è incredibile. Ho visto Phoenix Tears curare molti da quando ci ho lavorato. Grazie per
avermi aiutato ad aiutare gli altri a guarire".

-- Congratulazioni e grazie per aver aiutato gli altri, Gregg. Niente più scansioni, solo l'olio. La scansione è
cancerogena, potrebbe far tornare il cancro e chi lo vuole? JB
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“Ciao caro dolce Rick Simpson e Jindrich Bayer,  spero che stiate  entrambi  bene e felici.  Considerando la
quantità di email che devi ricevere, sono sicuro che non ti ricordi di me di mesi fa, quindi ho incluso le nostre
precedenti corrispondenze.

La mamma è viva e molto sana! Dire che siamo molto grati è un eufemismo.

Alla diagnosi del febbraio 2012 (adenocarcinoma pancreatico in stadio 4 con metastasi al fegato e ai polmoni)
la sua prognosi era da 3 a 6 mesi con previsto grave peggioramento della salute durante quel periodo di tempo.
Invece è viva, felice e sta bene 10 mesi dopo.

So che entrambi vi opponete alla chemio e anche noi... Ma quando hanno detto che 3 mesi ci abbiamo buttato
TUTTO, inclusa la chemio, e abbiamo iniziato subito la RSO. Ci è stato detto che nessuno rimane sano come la
mamma con la quantità di chemio Gemzar che ha ricevuto. La RSO doveva averla mantenuta in salute durante
quel periodo.

La chemio si è interrotta 6 settimane fa quando ha deciso che poteva sentire l'inizio del danno della chemio. Ora
ha smesso di chemio per 6 settimane e si sente benissimo.

Dalla sua diagnosi nel febbraio 2012, dopo l'accumulo iniziale, ha preso un grammo di RSO al giorno (finora
circa 300 grammi in totale).

L'ultima scansione eseguita lunedì 12-17-12 ha mostrato un maggiore restringimento del tumore,  inclusa la
documentazione che alcuni dei tumori erano troppo piccoli per essere visualizzati tramite la scansione TC. Era
una  notizia  incredibile!  Poi  martedì  abbiamo  ricevuto  i  risultati  del  suo  lavoro  di  laboratorio.  Dopo  aver
ricevuto notizie così positive dalla scansione, siamo rimasti scioccati nel sentire che il suo test del marcatore
tumorale (CA19-9) era aumentato da 285 a 2100. L'hai mai visto accadere prima? Hai qualche spiegazione sul
perché o come sono aumentati  i marcatori? Qualche idea? Eventuali  suggerimenti? Questa domanda è stata
posta a diversi produttori di RSO, ma finora nessuna risposta definitiva.

Ecco i suoi risultati  CA19-9 fino ad oggi. Il livello normale è INFERIORE A 37. Alla diagnosi iniziale a
febbraio è stato eseguito un test senza marker tumorali. 4-30-12... 23.568; 5-30-12...5.240; 6-18-12... 4.458; 8-
8-12... 538; 10-8-12... 285 (l'ultima chemio è stata 10-29-12); 17-12-12... 2.100. Qualsiasi input tu possa avere
sarà apprezzato dalla mia famiglia! Tanto amore, B”

-- Caro B, le scansioni TC danno una dose massiccia di radiazioni e questo è ciò che potrebbe averlo causato,
inoltre la chemio era totalmente inutile. Le farei mangiare 180 g di olio della migliore qualità il più rapidamente
possibile. Niente più TAC o altre sciocchezze cancerogene, solo l'olio e tutto quello che può prendere. Devi
prima annullare il danno della chemio e delle radiazioni e ci vorrà del tempo, ha solo reso il lavoro più difficile
per il petrolio. Come dare un antidoto mentre le pompa il veleno nelle vene, non ha alcun senso per me. Tanti
auguri, Jindrich Bayer

“Sono stata avvicinata da una donna con un cancro al seno circa 4 settimane fa e sono riuscita a farla orientare
nella giusta direzione. Ha un tumore piuttosto significativo (penso che potrebbe averne più di uno.) ed è in
grado di sentirlo. Sono passate solo 3 settimane da quando ha iniziato l'olio e già il tumore si sta decisamente
ammorbidendo. Non male per 3 settimane! Mi sento molto incoraggiata per lei e so solo che questa signora sarà
un'altra storia di successo. L'amore di uno." Corrie

“Mio padre ha 89 anni, ha un cancro alla pelle in faccia. Tre volte l'ho portato in ospedale per tagliarlo fuori, il
che lo apre alle infezioni per non parlare del prendere dalla casa di cura e tornare indietro è dura per lui. Ho
iniziato con l'olio di cannabis un paio di settimane fa. Alcuni di questi sono le dimensioni del mio dito bambino
al mio pollice. C'erano 11 che ho trattato ora ce ne sono 4 quello delle dimensioni del pollice delle dimensioni
del dito bambino. Muoiono e cadono dalla pelle guariti.  Sono stupito come lo sono tutte le infermiere e il
dottore”. Steve

“Vorrei solo dire che sono estremamente felice di annunciare che la scansione di mio suocero per il suo cancro
è risultata completamente pulita per la seconda volta dopo che la prima mostrava macchie sui polmoni. Lo
abbiamo avviato sull'olio subito dopo che il primo ha mostrato macchie. La cannabis ha preso i suoi polmoni e
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li  ha ripuliti!  Gli  è  stato detto  che aveva bisogno di  Chemio.  Eravamo contrari  e  invece l'abbiamo messo
sull'olio. La cannabis cura il cancro!!! Ho anche iniziato il mio piccolo pomeranian sull'olio perché ha una
trachea collassata e insufficienza cardiaca congenita. Non prende le sue medicine regolari dall'estate e non ha
tossito quasi per niente per la prima volta dall'estate (tossiva costantemente e si imbavagliava anche sui suoi
farmaci dati dal dottore). Ha più energia e sta facendo meglio di quando prendeva le medicine". Karen

“Cura anche il cancro al collo dell'utero! Non potevo permettermi le cure (nemmeno UNO...) e sono passato un
anno senza alcun tipo di aiuto medicinale... ma fumavo quasi tutti i giorni... poi un anno dopo all'esame annuale,
il medico e le infermiere sono stati spazzati via... non sono riusciti a trovare nient'altro che una leggera cicatrice
dove c'era il cancro... Sono al 100% libero dal cancro ora... grazie alla marijuana... non ai dottori... non alla
"medicina" ”... non cure... ma per via di una pianta pura, erboristica, NATURALE... ne sono la prova vivente...

I dottori dissero che avrei dovuto avere un cancro di livello 5 per essere andato senza alcun trattamento... ma
tuttavia  era  ANDATO...  senza  alcun  aiuto  da  parte  loro...  erano  così  sbalorditi  che  mi  hanno  mandato
all'OSPEDALE DI STATO a LITTLE ROCK (UAMS) per ulteriori test... e UAMS non ha trovato altro che
leggere cicatrici... hanno detto che era un miracolo... Penso che fosse solo la Marijuana... Legalizzare già. ..
aiutare le persone... non è questo l'obiettivo dell'umanità?" Monica

"Sono così grato che David Triplett abbia pubblicato il suo video... mi è piaciuto molto il video ed è stata una
delle storie che mi ha portato a provare l'olio di cannabis su un cancro della pelle con carcinoma basocellulare
sulla mia fronte... che ora è sparito! ... Non smettere di diffondere la verità!” Dee

“Ho usato l'olio di cannabis per trattare il carcinoma basocellulare sulla testa, collo e viso. CON SUCCESSO.
Questo è un cancro ideale su cui fare ricerca. È chiaramente visibile ad occhio nudo e tutti i cambiamenti che
avvengono sono facilmente  visibili.  Ho cercato  di  suscitare  interesse  in  questo  qui  negli  Stati  Uniti,  ma i
federali non hanno nessuno, e sembra che tutti siano sfregiati a morte al tatto. Vedi cosa sai fare.” Joseph Siler
(Primo post sul gruppo Facebook CANNABIS CURES CANCERS! amministrato da Kane Slater, 7 gennaio
2010)

"Ho un nodulo alla  coscia,  prima era duro,  quasi 2  cm, ora è meno della  metà  e  diventa più morbido (4
settimane)." Katri

"Ho appena scoperto di essere senza cancro dopo essere stato sotto l'olio per 5 mesi di fila!!" Mimi

D. JB, hai qualcosa sulla guarigione di alcuni tipi di tumore chiamati "emangioblastomi"? Seguo i tuoi post,
così come altri. Non ho MAI visto un trattamento di questo tipo di tumore diverso dall'escissione. Ne ho un
sacco. Graeme

R. Non di persona,  certamente  non abbiamo avuto la  possibilità  di  trattare  personalmente tutte  le  diagnosi
conosciute dall'uomo, ma a giudicare da quello che ho letto ora, non vedo motivo per cui l'olio non dovrebbe
aiutare.  Per quanto ne so, possono solo diagnosticarlo usando le scansioni TC e, per come la vedo io, tutti
coloro che fanno una scansione TC dovrebbero mangiare almeno 60 g di olio in seguito. E se mangi quei 60 g
prima dell'intervento,  nella maggior parte dei casi sono sicuro che l'intervento non sarà necessario perché i
tumori non ci saranno. Quindi proverei sicuramente l'olio da solo. Tutti gli auguri, JB

“Il fatto stesso che i placebo guariscano alcune persone è un motivo per scartare per sempre la medicina e
studiare l'arte del placebo. Detto questo, non fai mai uno studio con placebo quando hai una cura efficace, hai
ragione, ciò ucciderebbe metà dei tuoi pazienti, malati e crudeli. Cristoforo

--  Sarebbe davvero malato  e  crudele,  ed è  per  questo che  personalmente  non lo  farò.  Altri  possono se lo
desiderano,  ma io no.  Voglio che il  sistema medico inizi  a usare l'olio  come placebo -  se dimostrano che
qualunque cosa vogliano usare è più sicura ed efficace dell'olio (e più divertente/piacevole per il paziente),
allora possono andare avanti e venderlo . Se no, allora no. È abbastanza semplice e molto razionale, credo. Ed è
così che sarà comunque in futuro, quindi perché aspettare? JB

“Non è mai troppo tardi per accettare il fatto che la cannabis sia semplicemente una medicina.  Allo stesso
tempo,  non  è  mai  troppo  tardi  per  iniziare  a  usare  l'olio  come  medicinale,  non  importa  quale  sia  la  tua

77



CURA PER IL CANCRO: IL PROTOCOLLO DI RICK SIMPSON

condizione o quanto sia grave. Con l'uso dell'olio, di solito c'è una possibilità per il paziente o l'olio fornirà loro
la massima qualità di vita fino alla fine. E anche questo è molto.“ JB

“Quando i  pazienti  che hanno preso la chemio iniziano a usare l'olio,  la  prima cosa che l'olio deve fare è
disintossicare il corpo. Quindi a volte occorrono, diciamo, 120-150 g di olio prima che inizi ad attaccare il
cancro stesso. Non è davvero una buona idea prendere la chemio, soprattutto quando è assolutamente inutile
considerando che il sistema medico conosce la cannabis come cura per il cancro da dozzine di anni.“ JB

D. Pazienti con cancro "terminale": li inizi in modo aggressivo con 1 grammo al giorno o li lavori fino ad esso
per una settimana o giù di lì? Consigli da esperienze?

R.  No,  iniziamo  sempre  con  piccole  dosi  e  seguiamo  praticamente  le  istruzioni.  Naturalmente,  se  hanno
precedenti esperienze con la cannabis e sanno che non c'è nulla di cui aver paura, a volte puoi iniziare con una
dose più alta. Ma non si sa mai come reagirà il paziente all'olio, inoltre di solito sono su un mix di vari farmaci,
quindi potresti voler stare attento e controllare la pressione sanguigna del paziente, ecc. La raccomandazione
generale è di seguire le istruzioni,  quello meno formale è: segui il tuo istinto e il tuo giudizio e quando il
paziente non ha "niente da perdere",

Non esiterei a dare loro una dose elevata quando necessario (mal di schiena acuto ecc.). Un grammo di olio di
alta qualità può far sballare molto un utente inesperto. A volte questa virgola indotta dalla canapa sarebbe utile,
e sono sicuro che prima o poi verrà usata in questo modo per l'anestesia prima dell'intervento chirurgico, ma in
questo momento vogliamo che i pazienti rimangano nella loro zona di comfort il più possibile. spero di essermi
spiegato bene. Tanti auguri, JB”

“Corrie, amica mia, mi hai aiutato con il ***. Gli ho dato delle medicine per i suoi tumori neuroendocrini. È
stato in cura per 1 mese e sta iniziando a ridursi. Era così grande che gli stava spingendo sullo stomaco, ma ora
è arrivato al punto che può mangiare di nuovo e il suo dottore ha detto che non ha mai visto un tumore come
quello ridursi così VELOCEMENTE. Lo ha spaventato e tutte le analisi del sangue sono tornate normali, quindi
un altro in via di guarigione e questo è FANTASTICO. E tu sei FANTASTICO e Dio è grande".

“Ho un amico che ha un cancro al cervello e ho Cml. L'olio funziona per entrambi!!! Il mio amico è la prova di
prima mano ai miei occhi che questo olio è un miracolo... avevo i miei dubbi prima ma non ora! Prendi l'olio,
FUNZIONA!” Tyler

“L'anno scorso un'amica di mia madre mi ha chiesto se potevo fare un corso di 6 mesi di olio di canapa per sua
madre, dalla cannabis di altissima qualità. Aveva un cancro al collo. Le ho fatto l'olio seguendo i consigli di
Youtube, poi l'ho pubblicato in Russia. Ha usato il primo corso di 6 mesi con risultati sorprendenti e ha chiesto
un'altra dose di 6 mesi, le ho inviato un altro carico e ora, 14 mesi dopo, è in buona salute. Stai facendo un
lavoro fantastico, Rick. Grazie." Gareth

“Ciao, mi chiamo Alysa Erwin e ho 16 anni. Nel 2011 mi è stato diagnosticato un astrocitoma anaplastico di
stadio  3.  Noi  (io  e  la  mia  famiglia)  abbiamo deciso di  usare  un concentrato  di  cannabis.  L'Università  del
Michigan ci ha detto che non sarei sopravvissuto più di un paio d'anni e il cancro stesso era inoperabile perché
era  in  formazione  di  ragno.  Lo  scorso  gennaio  sono  andato  per  la  mia  normale  risonanza  magnetica
all'Università del Michigan. Tutti i tumori sono spariti".

“Mi è stato diagnosticato di nuovo un cancro. Terza volta. Mets ossei e epatici di stadio 4, da cancro al seno. La
mia storia di cancro è iniziata quasi 7 anni fa, sono uno dei fortunati ad essere sopravvissuto alla quantità di
chemio a  cui ho sottoposto il  mio corpo, per non parlare  delle  radiazioni.  Questa  terza diagnosi mi aveva
convinto di essere spacciato; Voglio dire, chi sopravvive a questo tipo di diagnosi??

Così sono andato alla ricerca di miracoli e ho trovato Rick Simpson. Ero sicuro che questo ragazzo non stesse
dicendo la verità in alcun modo, quindi ho guardato più a fondo. Ho iniziato a connettermi con persone del
Michigan e ho imparato di più sull'olio di Rick Simpson o sull'olio di cannabis e il risultato che le persone come
me stavano sperimentando, che era sopravvivenza, remissione, cura!!
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A questo punto non ho nulla da perdere, quindi ho contattato e chiesto aiuto. Ho iniziato a ingerire un grammo
al  giorno  della  mia  medicina,  lavorando lentamente  fino  a  quel  dosaggio.  Il  riposo  è  diventato  una  parte
importante  della  mia giornata,  che è esattamente ciò di cui il  mio corpo da combattimento aveva bisogno.
L'unico effetto collaterale che abbia mai provato è stata la quantità e la meravigliosa qualità del sonno che stavo
ottenendo. Questo più la mia regolazione della pressione sanguigna e il mio dolore ora sono sotto controllo.

Meno di un anno fa mi è stato diagnosticato un cancro alle ossa e al fegato in stadio 4 con innumerevoli tumori
(così tanti che hanno appena smesso di contare), mi è stato detto di mettere le mie cose in ordine. (Questo mi
toglie ancora il fiato.) Avanti veloce fino ad oggi e sono a pochi centimetri dalla remissione. La mia scansione
PET la scorsa settimana è stata negativa... Negativa! Non ho mai avuto uno di quelli prima. Significa che non
c'è il cancro. L'unico motivo per cui non sono in remissione completa è perché ci sono un paio di ombre sulle
mie ossa nella scansione del gatto, ma sto continuando il mio trattamento e anche quelle presto spariranno.
Questo è a dir poco un miracolo, innumerevoli tumori a un paio di ombre che non si vedono nemmeno su una
scansione PET.

La gente potrebbe dire di stare attenti  con la parola cura...  Ma, voglio dire, è quello che è. Sono qui e sto
diventando più sano ogni giorno e John mi ha aiutato ad arrivarci. Mi ha accolto quando l'ho chiamato e ho
chiesto aiuto. Lui e il suo gruppo si sono presi il tempo di sedersi con me per assicurarsi che io sia istruito sulla
serietà di questa medicina e sull'impegno che richiede tutte le nostre parti per renderlo possibile. Per me e per te
questa  è  una  questione  di  vita  o  di  morte.  Spero  che  tutti  la  prendano sul  serio!  Dipenderemo da  questo
medicinale per il resto della nostra vita.

Il Michigan Cannabis Club si è preso cura dei miei bisogni medicinali e dei miei bisogni educativi. Questo è un
gruppo serio e hanno bisogno di un supporto serio, ti benedica John Roberts, i tuoi sacrifici mi hanno tenuto in
vita. Per favore, aiutali ora, in modo che possano continuare ad aiutare così tanti. Grazie!!"

-- Questo aggiornamento è stato pubblicato diversi mesi fa e ora è in piena remissione. Progetto cancro del
Michigan

“Sono un maschio  di  68 anni  che  viveva in  quella  che consideravo una vita  normale  e  sana senza grossi
problemi e si manteneva con un vaccino antinfluenzale annuale e controlli. Le mie funzioni corporee andavano
bene e tutto sembrava a posto fino a quando mi sono svegliato una mattina con un terribile mal di stomaco.

Pensando che fosse un'appendice o un'ernia mia moglie mi ha portato d'urgenza al pronto soccorso. Sono stata
operata d'urgenza circa 2 ore dopo, il 15 agosto 2012, e c'era un enorme tumore al colon che è stato rimosso
insieme a 14 linfonodi. Una settimana dopo le mie viscere si sono aperte e mi hanno avvelenato e questo ha
portato a un secondo intervento chirurgico.

Ho iniziato a sentirmi meglio 4 giorni dopo, ero in piedi e stavo lentamente riprendendo la mobilità e ho iniziato
a sanguinare. Tornato per l'intervento numero 3 e il giorno dopo ha avuto un lieve infarto.

Poco dopo -33 giorni in terapia intensiva- sono stata dimessa e con in mano una BORSA PER OSTOMIA. La
borsa è stata con me 8 mesi ed è stato eseguito un intervento chirurgico di inversione senza complicazioni. Il
chirurgo ha detto che il cancro non si era diffuso oltre i nodi.

Nonostante ciò, mi hanno portato alla clinica del cancro e hanno iniziato a discutere di chemio e radiazioni
come "follow-up". Protocollo standard hanno detto. BULLSHIT ho detto! Non ci sarà più irradiazione del mio
corpo o avvelenamento con la chemio o le radiazioni. L'oncologo della Cancer Clinic non ha discusso e ha
delineato i follow-up ogni 3 mesi per un anno, che hanno comportato una TAC e analisi del sangue.

Ho preso il materiale come indicato da Rick Simpson e ho prodotto la RSO. Seguendo tutte le istruzioni per il
processo di estrazione e usando Nafta come solvente, ho avuto l'olio finito in siringhe e ho iniziato a ingerirlo
due volte al giorno, una piccola quantità ogni volta.

Ho completato il mio quarto follow-up presso la Cancer Clinic e hanno affermato che la TAC NON mostra
nulla che indichi la presenza di CANCRO. L'analisi del sangue ha mostrato il livello di CEA a 1,4, ma che
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diamine,  tutti hanno una o due cellule cancerose al loro interno. Considerano qualsiasi cosa 5+ per causare
preoccupazione. Ora sto preparando un altro lotto e ingerirò giornalmente come misura preventiva.

A CHIUNQUE ora soffra di cancro suggerisco di fare lo stesso. Non abbiamo NIENTE da perdere e tutto da
guadagnare”. Gerry

"È troppo tardi per salvare qualcuno che ha lo stadio 4 ed è già pelle e ossa e riesce a malapena a camminare per
la perdita di forza?" rotolare

"Non è mai troppo tardi. Molti miracoli sono stati visti con l'uso di questo olio. Se non può salvarli, il minimo
che farà è  alleviare  la loro sofferenza senza i  duri  effetti  collaterali  dei  prodotti  farmaceutici.  Nota che se
iniziano con dosi elevate ci sarà molto sonno fino a quando non si sarà accumulata tolleranza. È molto potente".
Nick

“Sono due volte guerriera del cancro al seno. Vorrei essere la prova vivente che il tuo petrolio aiuta a salvare
vite umane". Michelle

“Anche io, senza cancro alla tiroide!!” Michelle

“Dawn: Dì quello che vuoi di me, allontanami dall'amicizia, giudicami... Il tuo argomento non è valido! Questa
è l'ultima scansione che la mamma avrà mai!!! LA CANNABIS UCCIDE IL CANCRO!

Stacy: A che punto era tua madre? So che l'hai già postato una volta, ma l'ho dimenticato. Questo è subito un 
report favoloso!!
Dawn: Stacy, era un carcinoma a piccole cellule del polmone al terzo stadio. 5 tumori con metastasi al sistema 
linfatico superiore.
Debbie: È così fenomenale! Non ho mai sentito di nessuno che curi le piccole cellule, anche con tutti i 
protocolli regolari. Questo è notevole! Non solo hai salvato la vita di tua madre, ma questo salverà altre vite 
perché è la prova che la cannabis funziona. Grazie mille per aver condiviso questo!
Dawn: Debbie, ha fatto tutto lei, olio di cannabis - chemio - radiazioni MA è stata curata prima che i suoi 
trattamenti di chemio e radiazioni fossero fatti, quindi ha rifiutato il trattamento rimanente e si è bloccata con 
l'olio ... Che prende ancora e prenderà OGNI GIORNO per il resto della sua vita!
Steve: dice 'questo è più compatibile con i cambiamenti post-radiazioni'. Ha fatto la radioterapia?
Dawn: Steve, sì, l'ha fatto ma non ha mai finito... il Dr è a terra!"

“Paziente: Linda V., Data del servizio: 16/11/2013, Procedura: TC TORACE CON CONTRASTO

È stata eseguita una TC del torace... Il confronto è fatto con la precedente TC del torace del 7/8/13

INDICAZIONE: Questa è una donna di 64 anni con una storia di cancro ai polmoni...

RISULTATI: C'è un aumento del cambiamento interstiziale e dell'ispessimento del setto interlobulare... che è
migliorato rispetto all'esame precedente... Non sono stati dimostrati noduli dei tessuti molli mediastinici definiti
o adenopatia mediastinica. Non ci sono prove certe di linfoadenopatia ascellare o linfoadenopatia hillar. A parte
i  cambiamenti  post-radiazione  nell'aspetto  mediale  del  lobo superiore  destro,  non sono dimostrate  ulteriori
opacità parenchimali polmonari o noduli polmonari sospetti. La trachea e i bronchi principali sono pervi. Non
c'è  versamento  pleurico.  La dimensione  del  cuore è  normale.  Non c'è  versamento pericardico.  Le porzioni
visualizzate  dell'addome superiore sono insignificanti.  Non c'è nessuna lesione ossea lucidante  o sclerotica
focalmente aggressiva.

IMPRONTA: Miglioramento dei cambiamenti post-radiazione nell'hillum destro e nell'aspetto mediale del lobo
superiore destro. Nessuna evidenza definitiva di malattia ricorrente o residua”.

“Il petrolio ha invertito tutti i danni da radiazioni e ha guarito oltre ogni immaginazione... La marijuana medica
mi ha SALVATO e mi tiene lontano da 5 farmaci. Ho perso il mio rene destro a causa della chemio e inizia a
grippare dove fa male avere la pelle addosso... e dopo pochi minuti dal consumo degli oli in una tintura faccio
fermare le convulsioni e stare lontano per mesi... Incredibile e questo è solo uno degli oli che hanno invertito il
danno ai nervi dei miei occhi causato dalla chemio al punto in cui mi è stato diagnosticato il glaucoma, e
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durante la mia ultima visita solo 6 mesi fa non mostra alcun segno di glaucoma e la mia vista è migliore quando
prendo le medicine... “Teresa

“Mia zia, con glioblastoma al quarto stadio, è passata dalla sedia a rotelle a camminare dopo appena tre dosi! Il
suo lato sinistro è rimasto paralizzato per oltre un mese. Ma ora perfettamente funzionante!! Così eccitato!”
Nicoletta

“Ho lavorato in un collettivo e per molti anni e ho avuto un cancro alla pelle al braccio sinistro a causa di averlo
appeso fuori  dal finestrino durante la guida.  Ora so che nessuno ha bisogno di credermi,  ma ho iniziato a
metterci olio RSO ogni giorno e giuro che non c'è più. Ci sono voluti un paio di mesi, ma è davvero andato
dove è stato per anni". Randy

"Questo ha cambiato la mia vita dopo che mi è stata diagnosticata la LMC (leucemia mieloide cronica) quasi un
anno fa e ho visto il video Run From the Cure su come l'olio di cannabis ha curato i malati terminali di cancro.
Bene, sono la prova vivente che funziona. Ha cambiato i miei livelli di cancro. Non sono ancora guarito, ma
spero che un giorno presto potrò dire di essere un sopravvissuto, quindi a meno che tu non abbia camminato per
un miglio nei panni di un malato di cancro, non iniziare a colpire qualcosa di cui non sai nulla. Denise

"Credo. Al mio amico sono stati diagnosticati 3 tipi di cancro. Gli furono date 3 settimane di vita. Ora, 2 anni
dopo, è sceso a 1 tipo e sta facendo del bene". Sandra

“Mio fratello aveva un linfoma, allo stomaco, con metastasi alla spina dorsale. I farmaci che gli hanno dato lo
hanno tenuto sveglio tutta la notte ogni notte e giorno e non è mai riuscito a dormire o mangiare per settimane.
Una pillola da un grammo di olio e si addormenta per 18 ore e mangia a suo piacimento. Una settimana dopo, è
al 78% libero dal cancro.  Il dottore era sconcertato.  Non glielo abbiamo detto perché era in uno stato non
medico, ma la cannabis ha salvato la sua vita e la nostra. Ora un anno dopo MIO FRATELLO BATTE IL
LINFOMA! Nessuno lo fa... senza cannabis". Errl

“Attualmente ho un cancro al quarto stadio. Ho avuto l'ablazione e la resezione del fegato, nonché la chemio
folfox. Ho usato il petrolio e i marcatori tumorali sono passati da 1200 a 3. Tutto il team medico dice NSD.
Nessun segno di malattia". Jim

“Mi sono liberato di 5 dei miei tumori usando l'olio di cannabis... è stato interessante vedere i medici affrontare
quando non riusciva a trovare i 5 dei tumori originali... dove sono andati? Importa? Grazie olio di cannabis.”
Kelly

«Ne avevo una grande fiala,  qualche tempo fa. ne prenderei una goccia al giorno. La persona che me l'ha
regalato me l'ha chiesto indietro. Ha finito per darlo a una donna che stava svanendo dal cancro. Non poteva
mangiare, bere, figuriamoci vivere davvero. Pesava meno di 70 libbre. La mia amica le ha dato l'olio... voilà!
Ha iniziato a mangiare,  bere e ha continuato la sua lotta...  con successo. Fermo sostenitore delle  proprietà
curative della cannabis”. Tara

“Oggi  ho  saputo  di  un  uomo  a  cui  ho  donato  una  grossa  somma.  Aveva  un  tumore  alla  gola.  È  stato
completamente alimentato tramite sonda dall'inizio di aprile 2013. La moglie del malato chiama tutti in lacrime.
Dopo 4 settimane di assunzione di olio 2 volte al giorno non c'è più. Completamente andato... Ha mangiato cibo
solido... Nessun nuovo trattamento o nuovi farmaci, solo RSO. Condividi la conoscenza, salva una vita.” Jared

“Dean: Mia zia usava la chemioterapia. Stessi risultati. MORTO.

Stephen: Mi dispiace per la tua perdita. Ho visto l'olio di canapa togliere il cancro alla pelle dalla mia madrina.
Penso che tu debba ancora prenderlo presto. Sono sicuro che la cannabis ha aiutato".

“Ho appena saputo che il mio paziente di 16 anni che AVEVA un linfoma non Hodgkins è CHIARO! I tumori
sono spariti, i laboratori sono normali". Janet

“Ho ricevuto una chiamata da un malato terminale. È in cura con RSO da un paio di mesi. Cancro intestinale. Il
dottor Ted le restava da vivere per mesi. Jindřich Bayer, sono felice di riferire che all'ultimo Dr. Appt le ha fatto
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il miglior regalo di Natale di sempre. Le ha detto, non riesco a trovare alcun cancro, e potresti vivere!!!! Quello
è un regalo di Natale. Grazie Gesù!!!! Mai dire mai...” Raymond

“Ho avuto due amici che sono sopravvissuti al cancro facendo il famoso Simpsons Oil! Uno aveva un cancro ai
polmoni e gli sono stati dati 6 mesi di vita, è vivo da 7 anni e l'altro ha avuto un cancro due volte, l'ultimo è
stato un cancro alle ovaie e sono lieto di dire che 2 settimane fa, niente più cancro! Entrambe le volte ha usato
l'olio di cannabis!!” Vicki-Jane

“Seguo la pagina di Rick da circa un anno, da quando mia madre ha ricevuto la diagnosi di cancro al polmone a
piccole cellule. Le è stata diagnosticata nel marzo dello scorso anno e poco dopo ha iniziato la chemio. Ha
sopportato la chemio e le radiazioni al torace durante l'estate e si è ammalata gravemente quando il radio le ha
bruciato la gola, quindi non poteva deglutire/mangiare ecc. È stata ricoverata in ospedale per quasi due mesi. Ha
poi avuto alcune radiazioni cerebrali (preventive, bleh :/) per tutto questo tempo in cui abbiamo fatto ricerche
alla grande e abbiamo iniziato il nostro viaggio per mettere insieme tutto per produrre il nostro olio da zero.
Cosa che siamo riusciti a fare -yay!

Quindi, dopo i suoi primi due giorni di radiazioni al cervello, si è ammalata molto, quindi abbiamo deciso che
avrebbe avviato il  petrolio  (ottobre).  Fin dalla  prima dose,  non si  è mai  guardata  indietro!!!!  Ha navigato
attraverso il resto delle sue radiazioni cerebrali e ha stupito i medici che non avesse emicranie o vomito grave o
perdita di memoria ecc. Stava volando!

Quindi, dopo il suo controllo in ottobre, ha mostrato una grande riduzione del tumore ai polmoni, ma era ancora
lì.  Volevano rivederla  a  gennaio per  decidere  i  passi  successivi.  Così  abbiamo arato  per  tutto  novembre  e
dicembre somministrandole solo olio e nessun altro trattamento. Ha avuto una piccola battuta d'arresto a Natale
ed è diventata depressa e ha vomitato per due settimane, ma l'abbiamo rimessa sui suoi frullati vegani crudi e
sull'erba di grano e  si  è davvero rianimata e  sembra raggiante.  Il  suo grande controllo  dopo le  sue ultime
scansioni  è  stato  ieri,  indovinate  un  po'...  Mia  mamma  è  LIBERA  DI  CANCRO!!!!  è  sparito!!!!  Com'è
incredibile!!!!” via Janet

“Circa 6 mesi fa a mia madre è stato diagnosticato un melanoma metastatico terminale del cancro con 6 tumori
su entrambi i polmoni. I medici ci hanno detto che la chemio e le radiazioni non avrebbero fatto nulla e hanno
detto che avevano un nuovo trattamento che era riuscito a fermare la crescita dei tumori e forse ad espandere la
sua vita per un altro paio d'anni. Abbiamo iniziato il nuovo trattamento e gli effetti collaterali erano orribili,
quindi  ci  siamo  fermati.  Circa  una  settimana  dopo  un  mio  amico  ha  menzionato  il  tuo  documentario  su
Youtube, Run From the Cure.

Dopo aver visto questo ho deciso che male potrebbe venire dal provare? Ehi, se non funziona morirà comunque.
Per farla breve, la mamma ha ingerito l'olio per circa 3 mesi e ha fatto le scansioni 2 giorni fa e 5 dei 6 tumori
sono COMPLETAMENTE scomparsi e l'ultimo è la metà delle dimensioni di prima.

Non posso esprimere a parole la gratitudine che ho per le tue informazioni e per aver salvato la vita di mia
madre. È orribile pensare a tutte le persone e i bambini nel mondo che soffrono e muoiono quando una semplice
pianta può risolvere tutto questo. Ora sono determinato a spargere la voce e magari coltivarne un po' e produrre
olio per le persone che so che hanno bisogno di aiuto. Grazie ancora e buona fortuna per il futuro con tutto.” via
Janet

“Tumore ovarico, 5,5“ tumore, 90 giorni di vita, diffuso allo stomaco... Ingerito 90 grammi in 38 giorni. Niente
più cancro. Avere tutta la documentazione a cui si dovrebbe credere, ma le persone non lo fanno ancora! Dio ti
benedica St. Simpson per averci aiutato a mantenere la nostra mamma!!!” larry

“Ho delle notizie davvero fantastiche, gente. Uno dei miei Peeps a est ne ha dato uno, contalo...UN tubo di olio
a un amico che aveva un enorme tumore avvolto intorno alla sua arteria carotide. L'ha semplicemente ignorato,
si è fatto crescere i capelli per nasconderli mentre diventava sempre più grande. Suo fratello, un medico, non
sapeva cosa fare poiché il paziente rifiutava la chemio/radiazioni. Non potendo più ignorarlo, 2 giorni fa lo
hanno portato in sala operatoria per quello che doveva essere un intervento chirurgico massiccio. Erano presenti
diversi specialisti/chirurghi poiché questo sarebbe stato un intervento chirurgico altamente pericoloso, lungo e
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complicato. Avrebbero cercato di rimuovere quanto più possibile del tumore e avrebbero dovuto prelevare una
vena dalla gamba e trapiantargli il collo. Gli hanno aperto il collo e VOILA il tumore è stato completamente
incapsulato e staccato dalla carotide. Hanno letteralmente raggiunto e tirato fuori! I medici sono sbalorditi e
vogliono un rapporto dettagliato di tutto ciò che ha fatto. Non sarà una lunga lista gente. Solo spremitura e UN
tubo di olio. Corrie

“L'olio è fantastico!! Una mia amica aveva delle cisti ovariche...è stata operata per rimuoverne una e un mese
dopo è tornata solo per scoprire che ne aveva altre! È passato un mese e le dimensioni sono raddoppiate e le è
stato detto che se succede qualcosa si ripresenta e faranno un intervento chirurgico d'urgenza! Il suo ragazzo le
ha fatto un po' di olio...  l'ha preso per 3 settimane...  con suo grande stupore quando è andata a fare la sua
prossima ecografia era quasi sparita!!!” Jolie

“Un anno fa oggi qualcuno molto vicino a me mi ha detto che aveva un cancro terminale. Gli è stato detto che
ha 8 mesi di vita. Nel giro di 5 giorni gli ho dato dell'olio di cannabis da ingerire mangiando metà dell'olio di un
chicco di riso. Entro 6 settimane c'è stata una riduzione delle dimensioni del suo tumore e non c'era alcun segno
che si diffondesse come avevano detto che avrebbe fatto.

Sono felice di dire che il tumore aveva le dimensioni di un grande pompelmo e oggi ha le dimensioni di una
ghianda. L'olio di cannabis gli ha salvato la vita. Continuerà a mangiare l'olio finché non se ne sarà andato. Non
solo sta curando il suo cancro terminale, ma ha anche avuto un effetto sorprendente sulla sua salute. Era pre-
diabetico e obeso e ora ha raggiunto il peso perfetto ed è felice più che mai!

Incoraggio tutti  a esaminare la terapia con olio di cannabis.  Per favore guarda il video ->RICK SIMPSON
"RUN FROM THE CURE" su Youtube... Potrebbe salvare la tua vita o qualcuno che conosci. Date loro il dono
della vita!” Jose

Prova

"Rick Simpson Oil ha piena credibilità scientifica se ti preoccupi di leggere la letteratura scientifica" Robert
Melamede, alias Dr. Bob

"L'inibizione della via di sopravvivenza cellulare porta alla defosforilazione di Bad e alla traslocazione di questa
proteina Bcl-2 nei mitocondri e successivamente all'apoptosi". Ummmm, i termini del Layman per favore???”
Opportunità

-- Che si traduce in: "La cannabis uccide le cellule cancerose", Chance. JB

D. Perché dovrei aspettarmi che i medici sostengano l'affermazione che la cannabis cura il cancro? 

R. Beh, perché cura il cancro e questo è tutto. Il THC provoca l'apoptosi, quindi sorprendentemente provoca
l'apoptosi in tutti  i  tumori.  Come mai? Bene, perché l'olio decarbossilato entra in qualche modo in tutte le
cellule del corpo se ingerito nelle giuste quantità. Il sistema endocannabinoide regola il sistema immunitario,
quindi quando il sistema immunitario funziona correttamente, può anche combattere il cancro. Non c'è molto da
fare, davvero, è davvero semplice in modo offensivo.

L'olio  di  alta  qualità  prodotto correttamente  è comunque la  migliore  possibilità  che il  paziente  abbia (sarà
necessario  un intervento  chirurgico  in  alcuni  casi  potenzialmente  letali,  forse).  E  se conosci  un'opzione di
trattamento che è più sicura, più efficace e più divertente per il paziente rispetto all'olio, beh, diccelo. Non ce
n'è.

Guarda cosa dicono Mechoulam e Pacher: "L'infiammazione/lesione tissutale innesca un rapido aumento dei
livelli di endocannabinoidi locali, che a loro volta regolano le risposte di segnalazione nelle cellule immunitarie
e  in  altre  cellule  modulando  le  loro  funzioni  critiche.  Sono  stati  segnalati  cambiamenti  nei  livelli  di
endocannabinoidi e/o nelle espressioni dei recettori CB2 in quasi tutte le malattie che colpiscono l'uomo, che
vanno da malattie  cardiovascolari,  gastrointestinali,  epatiche,  renali,  neurodegenerative,  psichiatriche,  ossee,
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cutanee, autoimmuni, polmonari al dolore e al cancro e modulando CB2 l'attività del recettore ha un enorme
potenziale terapeutico in queste patologie”. http://www.ncbi.nlm.nih. gov/pubmed/21295074

E come fai tutto questo? Bene, con l'olio. Bilancia i livelli o li metti in overdrive, quando necessario. Puoi
mangiare l'olio, strofinarlo, vaporizzarlo e portarlo in supposte, e tra questi quattro metodi, puoi trovare un
modo per aiutare ogni singolo paziente su questo pianeta. In seguito, i medici inietteranno i tumori con l'olio e li
ridurranno in tempi record in questo modo (non raccomandato a casa).

E perché ho suggerito i tumori della pelle (o ulcere o ustioni diabetiche)? Bene, perché puoi vedere cosa sta
succedendo lì e di solito non ci vuole molto per curarli con l'olio, poche settimane al massimo nella maggior
parte dei casi. Quindi rendi semplicemente conto che la stessa cosa che accade dopo l'applicazione topica sulla
pelle accade all'interno del tuo corpo quando ingerisci l'olio. Ancora una volta, offensivamente semplice, ma
alla fine è una spiegazione molto precisa. E poi torniamo a quanto scriveva Mechoulam: “Cambiamenti nei
livelli di endocannabinoidi e/o nell'espressione dei recettori CB2 sono stati riportati in quasi tutte le malattie che
colpiscono l'uomo, che vanno da quelle cardiovascolari, gastrointestinali, epatiche, renali, neurodegenerative,
psichiatriche, ossee, cutanee, autoimmuni, disturbi polmonari al dolore e al cancro e la modulazione dell'attività
del recettore CB2 ha un enorme potenziale terapeutico in queste patologie”.

-- Sapendo tutto questo, andrò a modulare immediatamente l'attività del mio recettore CB2. JB

"Mi ha guarito dal cancro... Cervello in stadio 4... Quindi sì." Cristallo

“Dire che cura il cancro è una sopravvalutazione piuttosto pericolosa e illusoria di un punto altrimenti valido
che merita ulteriori ricerche. Ma no, no, no. La cannabis non cura il cancro. Al momento non esiste una cura
definitiva e reale contro il cancro e solo una serie di presuntuosi sforzi medici, alimentari e psicologici possono
aiutare a ridurre il rischio di morte per cancro. La cannabis non cura il cancro e i pazienti devono saperlo".
Davide

"RSO uccide il cancro, amico... Fumandolo, no, ma RSO sì." Kevin

"Ti va di aiutarmi qui per favore amico...?" Jeff

“Prima di tutto, “cancro” è qualsiasi cosa, da una ciste al neuroblastoma, quindi “cura il cancro” è generico,
illusorio, non specifico. Quindi, la cannabis ha un ottimo effetto sulla duplicazione cellulare, che sicuramente
aiuta, ma non cura sistematicamente i tumori. Ancora una volta, ogni tipo di cancro è diverso e la cannabis ha
mostrato una risposta in qualche modo positiva sui tumori al seno, che sono un tipo di carcinoma, ampiamente e
molto  efficacemente  trattato  anche  dalla  medicina  convenzionale.  Detto  questo,  sono  TOTALMENTE
favorevole  alla  legalizzazione  della  cannabis,  ma anche se sono molto  aperto  alle  terapie  alternative,  devo
trovarmi in disaccordo con questa pomposa affermazione". Davide

“Jindrich Bayer, aiuto, per favore!!!” Kevin

"Dire che la cannabis mostra una risposta positiva nel combattere alcuni tipi di tumori è un'affermazione che
posso accettare". Davide

-- Davide, accetta quello che vuoi, a me va bene. Sì, ci sono pochissimi dati concreti disponibili sul petrolio di
Rick Simpson, ma ciò è dovuto solo alla corruzione del sistema medico e dei loro padroni del denaro. Questo
cambierà molto presto quando Colorado e Washington inizieranno a fornire i loro dati. Inoltre, Israele e Paesi
Bassi stanno iniziando a testare il petrolio ora, la Repubblica Ceca probabilmente si unirà molto presto.

Per quanto ne sappiamo, e dalla nostra esperienza pratica con migliaia di pazienti, l'olio sembra funzionare su
tutti i tipi di cancro molto meglio di qualsiasi cosa attualmente fornita dal sistema medico. Se vuoi una prova,
fai dell'olio e trova qualcuno con un cancro della pelle e guarda cosa succede quando l'olio viene applicato su di
esso. Tanti auguri, JB

"Fai da te, stavamo chiedendo a Rick dove possiamo ottenerlo e dopo un po' ci siamo resi conto, dal momento
che viviamo molto lontano dall'America e non possiamo viaggiare da qualche parte per ottenerlo a causa di
limitazioni  finanziarie,  abbiamo appena visto il  video come 100 volte  ,  l'ha  praticamente  memorizzato,  ha
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trovato la cannabis da un fornitore locale, ha comprato il cuociriso, l'alcol, persino un termometro per essere
sicuro della temperatura. È stato più facile di quanto pensassimo, L'abbiamo fatto noi stessi, il mio ragazzo lo
prende  da  4  giorni  ormai...  Aspetteremo  e  vedremo.  Abbiamo  letto  riviste  mediche  e  guardato  molti
documentari, tutte le loro scoperte sono le stesse (sperimentazioni cliniche fatte all'UCLA, Harvard...) -- l'olio
uccide le cellule cancerose! Quindi abbiamo deciso di farlo perché dopotutto non puoi mai farlo ora finché non
lo provi!” Ioanna

“Il fatto stesso che i placebo guariscano alcune persone è un motivo per scartare per sempre la medicina e
studiare l'arte del placebo. Detto questo, non fai mai uno studio con placebo quando hai una cura efficace, hai
ragione, ciò ucciderebbe metà dei tuoi pazienti, malati e crudeli. Cristoforo

-- Sarebbe davvero malato e crudele, Christopher, ed è per questo che personalmente non lo farò. Altri possono
se lo desiderano, ma io no. Voglio che il sistema medico inizi a usare l'olio come placebo - se dimostrano che
qualunque cosa vogliano usare è più sicura ed efficace dell'olio (e più divertente/piacevole per il paziente),
allora possono andare avanti e venderlo . Se no, allora no. È abbastanza semplice e molto razionale, credo. Ed è
così che sarà comunque in futuro, quindi perché aspettare? JB

"Ehi Kim, ti sfido a DIMOSTRARE che la cannabis come medicinale salvavita non tossico è "retorica". Buona
fortuna con questo. IO suonavo proprio come te. Poi ho deciso che avrei fatto breccia in questa "retorica"  
perché DEVE ESSERE UNA CAZZATA... ragazzo mi sbagliavo. Voglio dire SBAGLIATO MORTO. Non
puoi negare i FATTI scientifici al 100% IRON CLAD. Io non ci sono riuscito e non lo farai neanche tu. I
FATTI  sono  i  FATTI  e  questo  è  un  FATTO,  Kim.  L'AMA e  la  Big  Pharma  sono  CRIMINALI.  Hanno
consapevolmente  permesso  che  questo  meraviglioso  dono di  Dio  fosse  demonizzato  e  mentito  per  PURO
PROFITTO! Hanno permesso ai  membri  della  tua famiglia  di  soffrire  e  morire,  Kim. Se pensi  che questi
prodotti petrolchimici che spacciano siano medicinali, è meglio che ripensi. Vuoi scoprire un po' di "retorica",
vai a parlare con il tuo dottore, vai a parlare con l'American Cancer Society, vai a parlare con i tuoi produttori di
pillole avvelenate. Nota, Kim, OGNI PILLOLA CHE DICHIARANO "SICURA" NON lo è! Trovami uno che
non sia TOSSICO, solo UNO! Eppure qui abbiamo una VERDURA NON TOSSICA che produce la medicina
più potente sulla TERRA che ha dimostrato di CURARE LE MALATTIE e i nostri "professionisti della salute"
e il governo hanno pensato bene di negarci questa verdura salvavita, permettendoci di soffrire e morire ED
essere messi in carcere per rendere le cose ancora più sicure nella società... Volete parlare di “RETORICA”???
Spero che questo post ti apra gli occhi sulla VERITÀ. In caso contrario, RIP Kim, non c'è speranza per te e la
tua  specie,  hai  "carenze  cliniche  di  endocannabinoidi".  Guardalo,  è  vero.”  Dan  Eppure  qui  abbiamo  una
VERDURA NON TOSSICA che produce la medicina più potente sulla TERRA che ha dimostrato di CURARE
LA MALATTIA e i  nostri  "professionisti  della  salute"  e  il  governo hanno pensato bene di negarci  questa
verdura salvavita, permettendoci di soffrire e morire ED essere messi in carcere per rendere le cose ancora più
sicure nella società... Volete parlare di “RETORICA”??? Spero che questo post ti apra gli occhi sulla VERITÀ.
In caso contrario, RIP Kim, non c'è speranza per te e la tua specie, hai "carenze cliniche di endocannabinoidi".
Guardalo, è vero.” Dan Eppure qui abbiamo una VERDURA NON TOSSICA che produce la medicina più
potente sulla TERRA che ha dimostrato di CURARE LE MALATTIE e i nostri "professionisti della salute" e il
governo hanno pensato bene di negarci questa verdura salvavita, permettendoci di soffrire e morire ED essere
messi in carcere per rendere le cose ancora più sicure nella società... Volete parlare di “RETORICA”??? Spero
che questo post ti apra gli occhi sulla VERITÀ. In caso contrario, RIP Kim, non c'è speranza per te e la tua
specie, hai "carenze cliniche di endocannabinoidi". Guardalo, è vero.” Dan Vuoi parlare di “RETORICA”???
Spero che questo post ti apra gli occhi sulla VERITÀ. In caso contrario, RIP Kim, non c'è speranza per te e la
tua  specie,  hai  "carenze  cliniche  di  endocannabinoidi".  Guardalo,  è  vero.”  Dan  Vuoi  parlare  di
“RETORICA”??? Spero che questo post ti apra gli occhi sulla VERITÀ. In caso contrario, RIP Kim, non c'è
speranza per te e la tua specie, hai "carenze cliniche di endocannabinoidi". Guardalo, è vero.” Dan

“Mio marito ha ragione. Ho 4 scansioni PET che lo dimostrano. Quando ero pesante con l'olio i miei tumori
stavano andando via come un matto. Quando ho dovuto ridurre la dose, sono più stabili del restringimento. Ho
prove visibili che la roba funziona". Maria
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“Sembra una bufala per fare soldi. Credi davvero che la legge mi lascerà coltivare la canapa per fare un po' di
olio? Prendi un vero amico. Ho la leucemia e non credo a una parola di quello che dici. Tu fottuto truffatore che
preghi sui malati dovrebbe essere imprigionato. Se sei così sicuro che funzioni, allora fai dei veri studi clinici.
Un sacco di paesi ti permetteranno di farli, non usare qualche scusa della FDA Lame Ass!“ Steven

-- Steven, prima ti metti l'olio, meglio è per te. Non prendetevela con me per la mancanza di studi scientifici sul
petrolio,  davvero.  Se  il  sistema  medico  avesse  davvero  fatto  quello  che  dovrebbe  fare,  queste  ottanta
testimonianze da sole sarebbero state tutto ciò che avrebbero dovuto vedere per condurre tutte quelle decine o
centinaia di migliaia di studi che dovranno essere condotti.

Rick e io non possiamo davvero permetterci di condurre tutti quegli studi, è molto oltre il nostro budget, inoltre
non possiamo condurli legalmente e nel modo in cui vogliamo condurli,  quindi spetta agli altri  fare il loro
lavoro ora. Per quanto ne so, ci sono stati in cui è consentita la marijuana medica, non so perché non abbiano
ancora condotto uno studio. Ad esempio sul cancro della pelle, che verrebbe fatto in pochi mesi, con il solo uso
topico dell'olio. Ma non sembra accadere, o non sono a conoscenza di tali studi.

Ma ci sono prove scientifiche a sostegno di tutto ciò che stiamo dicendo, basta fare le tue ricerche, controllare
PubMed e collegare i punti per te stesso.

Spero che soddisferà le tue esigenze scientifiche e spero che otterrai l'olio prima che i tuoi medici abbiano la
possibilità di ucciderti  con il loro veleno chimico, cosa che non sarebbe mai stata consentita se fosse stata
testata in uno studio medico appropriato ed etico. JB

“I ricercatori hanno concluso: “I dati qui riportati sono i primi di cui siamo a conoscenza per dimostrare il ruolo
critico  dei recettori  CB1 (cannabinoidi)  e degli  endocannabinoidi  nell'eziologia del  disturbo da stress post-
traumatico negli esseri umani. In quanto tali, forniscono una base su cui sviluppare e convalidare biomarcatori
informativi della vulnerabilità del disturbo da stress post-traumatico, nonché per guidare lo sviluppo razionale
della prossima generazione di trattamenti basati sull'evidenza per il disturbo da stress post-traumatico".

Ma non aspettarti che i funzionari federali aiutino a portare avanti questo processo. Nel 2011 gli amministratori
federali hanno impedito agli investigatori dell'Università dell'Arizona di Phoenix di condurre uno studio clinico
approvato dalla FDA e controllato con placebo per valutare l'uso di cannabis in 50 pazienti con PTSD. Integrità
scientifica? Non quando si tratta di marijuana. Non da un colpo lungo."

-- Per favore, non prendetevela con noi per la mancanza di studi medici sull'olio di cannabis. Prima ti renderai
conto che sì, c'è un gruppo di persone che controlla davvero questo mondo e che semplicemente faranno di tutto
per ritardare il ritorno della cannabis, meglio per te. Ciò non significa che non porteremo avanti la medicina
della cannabis, significa solo che ci vorrà più tempo del necessario o del previsto. JB

“Sono un convinto sostenitore del petrolio. Il figlio di mio marito aveva la leucemia, i medici gli hanno dato 4
mesi.  Ha vissuto  per  2,5  ANNI tutto  a  causa  dell'olio  che  ha  ingerito  nella  salsa  di  mele.  Grazie  a  Rick
Simpson!!! Dio vi benedica." Terri

“4 giorni senza per ottenere un nuovo lavoro. Nessun effetto collaterale, astinenza e non staccare la testa dalle
persone! Ecco la tua ricerca, lol. Diffondere la parola! Abbiamo bisogno di questo. Lo dobbiamo all'umanità
rendere il mondo un posto migliore. Questo è l'inizio :)” Christina

“Lo scorso aprile, dopo 5 anni di assenza di cancro al seno, mi è stato diagnosticato di nuovo. Questa volta era
lo stadio 4, terminale con metastasi a colonna vertebrale, costola, linfonodi, sterno e seno. In pratica mi sono
state offerte cure palliative e mi è stato detto che avrebbero cercato di tenermi fuori da troppo dolore... per
tornare a casa e sistemare i miei affari. Soffrivo molto e continuavano a prescrivermi antidolorifici sempre più
tossici  con  effetti  collaterali  MOLTO  sgradevoli  (Percocet,  idromorfone  e  dessimetasone).  Non  potevo
funzionare su questi.

Mio marito ha iniziato a leggere queste cose su Internet ed ero, a dir poco, scettico, ma ho pensato che non
avevo letteralmente nulla da perdere a provarlo. Masticare una piccolissima quantità di White Widow 3 volte al
giorno. La scorsa settimana ho ricevuto la notizia che i miei bone mets sono completamente spariti. Oggi mi è
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stato detto che la risonanza magnetica mostra un significativo restringimento dei tumori dei tessuti molli. Non
sono così scettico ora e mi sento benissimo, nessun dolore. Giulia

“Cura il cancro, ne sono la prova vivente. Le ossa e il fegato della fase 4 si incontrano con innumerevoli tumori,
hanno usato l'olio e ora sono libero dal cancro. Laura

“Ciao Jindrich, ieri ho finito di leggere il libro di Rick. Grandi cose! Onestamente non ho davvero bisogno di
altre prove sul potere davvero magico dell'olio! Ho fatto anche degli esperimenti e ogni giorno scopro qualcosa
di nuovo che questo medicinale può fare! Sorprendente!

Purtroppo anche se sono convinto e anche se la mia ragazza è ancora convinta che sua madre non sia in qualche
modo in grado di "lasciarsi andare" completamente... e ancora non è sicura se smettere di fare la chemio di
merda...

Cerco costantemente di tirare fuori buone argomentazioni ma non riesco a decidere per lei! Lei è quella con il
cancro ed è l'unica che può decidere cosa fare della sua vita.

So che alla fine guarirà  comunque perché le metteremo dentro così tanto olio che sarà impossibile  per lei
morire. Ma comunque sento che è così stupido e così pericoloso giocare con queste fottute sostanze chimiche,
specialmente quando hai accesso alla medicina naturale che è stata dimostrata per curare il cancro!

Ho letto della tua esperienza con il cancro e il sistema medico... sono davvero dispiaciuto per la tua perdita... e
ora capisco meglio il tuo atteggiamento nei confronti della cosiddetta "medicina" tradizionale!" Luigi

-- Ciao Luigi, grazie per le tue belle parole sul libro ed è un peccato che tu debba passare. È una sua scelta quale
trattamento scegliere, ma non mi avvicinerei alla chemio - basta leggere la storia di mia madre per lei, forse
capirà che prendere il veleno non è mai una buona idea, specialmente quando non è motivato né necessario. Le
sue possibilità  di  sopravvivere semplicemente alla chemio aumenteranno notevolmente se prende l'olio,  ma
ancora, perché causare ancora più danni al suo corpo malato? Non ha per niente senso. Tanti auguri Jindrich

“Questa è la battaglia con cui devono affrontare molte brave persone, un dottore ignorante che pensa di saperne
di  più  senza  mai  andare  avanti  con  nuove  informazioni  in  evoluzione  ed  esistenti  sulla  cannabis,  i  suoi
cannabinoidi e la capacità di uccidere il cancro senza danneggiare il paziente. Quanto è folle, dal nostro punto di
vista, che pretendano il veleno su qualcosa di così sicuro, perché? È ignoranza o corrono spaventati?

Ho visto un dottore una volta in 5 anni da quando ho appreso di questo olio per la mia IBS ed era per qualcosa
che non potevo fare da solo. Un mignolo slogato e ho usato l'olio per non infettarmi mai, ho rimosso i punti
senza  sofferenza  e  ogni  volta  che  l'ho  applicato,  il  dolore  è  svanito  all'istante  a  causa  della  rimozione
dell'infiammazione. È stato completamente guarito in 2 1/2 a 3 mesi invece di fisioterapia e circa 9 mesi a un
anno per la guarigione. L'ho visto con i miei occhi più e più volte e nessuno può togliermelo". Covey

“I medici NON sono scienziati né praticano la scienza. Se lo facessero, chiederebbero al governo di consentire
loro l'accesso alla marijuana. Il motivo è che una parte ormai provata del corpo, il sistema endocannabinoide, è
stata completamente ignorata dalla società medica americana.  Mentre altri  paesi stanno facendo sempre più
ricerche sulla marijuana e in particolare sul trattamento del cancro, l'establishment medico americano è gestito
da Big Pharma, grandi assicurazioni e molti soldi. I medici hanno affidato il controllo del loro mestiere a non
medici e politici basati sulla paura. Passeranno anni cercando di trovare alternative sotto il controllo di avvocati
specializzati in brevetti, minacciando potenziali cure.

Se la marijuana fosse nascosta in una giungla profonda, controllata da qualche tribù analfabeta, Big Pharma
sarebbe la prima a controllarne la produzione, a brevettare i suoi 64 diversi composti cannabinoidi, quindi a
rivolgersi ai medici per "prescriverla". Ma la più grande tribù degli Stati Uniti sta già iniziando a gridare la
verità. Peccato per Big Pharma, questa tribù non è in vendita. Bryan

“Quelle prove sono con noi. E lo condividiamo. Il branco di medici [non più da trattare con rispetto] degli
spacciatori di droga, che lavorano per incentivi si sta esponendo. Si stanno dimenando nei loro portafogli. Sono
consapevoli di ciò che sta accadendo e il loro compagno di giochi, la FDA, sta crollando con loro. Non diverso
da qualsiasi forma di tirannia che abbiamo incontrato prima di accettare questa volta che è domestico. Lo stiamo
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facendo a noi stessi. C'è una cura per il cancro, non c'è NESSUNA CURA PER il modo in cui la MEDICINA ci
viene imposta in questo momento a meno che non votiamo con le nostre tasche e le nostre schede! Thielman

“Ho visto parenti,  amici,  declinare  e  morire  così  in  fretta  dopo essere stato costretto  a spendere decine di
migliaia di dollari per essere lentamente ucciso quando la cura nasce dalla Madre Terra. Dai, svegliati e senti
l'odore delle stronzate. Non saltare sugli stereotipi e fai delle VERE ricerche.” Amy Jane

"So che  preferirei  avere  la  RSO piuttosto  che  la  chemio/rad...  È  divertente  come alcune  persone  possano
chiamare RSO quando gli effetti collaterali di tutto il resto possono lasciarti con una qualità della vita molto
scarsa." Kerry

“Deve essere facilmente ottenibile. DEVE essere disponibile "Più leggo, più sono affascinato". Shelley

“Tutti i tumori sono cellule non regolate. La cellula ha solo bisogno di essere regolata. Se il suo corpo non è in
grado  di  regolare  le  cellule  cancerose,  allora  le  cellule  cancerose  potrebbero  avere  recettori  CB
rotti/danneggiati. Quando un fito-cannabinoide (fito = a base vegetale) entra in contatto con una cellula non
regolata, può segnalare alla cellula cancerosa attraverso più gateway oltre ai recettori CB 1/2. È così che un fito-
cannabinoide riesce dove un cannabinoide endogeno fallisce.

Ecco alcune note sul processo con cui i cannabinoidi regolano le cellule tumorali: Cancro

1) Il cancro è una cellula non regolata. 
2) Indurre l'apoptosi Regola la cellula cancerosa. 
3) I cannabinoidi inducono l'apoptosi nelle cellule. 

Il cancro è definito come "un ampio gruppo di varie malattie, TUTTE che coinvolgono la crescita cellulare
NON REGOLATA". https://en.wikipedia.org/wiki/Cancer

D:  Come regoliamo  le  cellule?  R:  Via  apoptosi.  Apoptosis:  http://en.wikipedia.org/wiki/Apoptosis#Process
“Apoptosis (pron.: /ˌæpəˈtoʊsɪs/ also pron.: /ˌeɪpɔːpˈtoʊsɪs/)[2][3] è il processo di morte cellulare programmata
(PCD) che possono verificarsi negli organismi pluricellulari. [4] Gli eventi biochimici portano a cambiamenti
cellulari caratteristici (morfologia) e morte”.

“Il  processo di  apoptosi  è  controllato  da una  vasta  gamma di  segnali  cellulari,  che possono avere  origine
extracellulare  (induttori  estrinseci)  o  intracellulare  (induttori  intrinseci).  I  segnali  extracellulari  possono
includere  tossine,[13]  ormoni,  fattori  di  crescita,  ossido  nitrico[14]  o  citochine,  che  devono attraversare  la
membrana plasmatica o trasdurre per effettuare una risposta. Questi segnali possono influenzare positivamente
(cioè innescare) o negativamente (cioè reprimere, inibire o smorzare) l'apoptosi”.

Come facciamo a far passare l'apoptosi a una cellula cancerosa?

Abbiamo bisogno di cannabinoidi/endocannabinoidi per segnalare ai recettori dei cannabinoidi (CB1R, CB2R)
per indurre l'apoptosi (è stato a lungo sospettato che ci siano più di 2 recettori):

Che cos'è un CBR? (Recettore cannabinoide):

“I recettori  dei cannabinoidi sono attivati  da tre gruppi principali  di ligandi,  endocannabinoidi (prodotti  dal
corpo dei mammiferi), cannabinoidi vegetali (come il THC, prodotto dalla pianta di cannabis) e cannabinoidi
sintetici  (come HU-210).  Tutti  gli  endocannabinoidi  e  i  cannabinoidi  vegetali  sono composti  lipofili,  cioè
liposolubili”. http://en.wikipedia.org/wiki/Cannabinoid_receptor

I cannabinoidi possono segnalare a un CBR di indurre l'apoptosi?

"Gli  studi  su  questi  modelli  di  malattia  insieme a  molti  esperimenti  in  vitro  mostrano  che  i  cannabinoidi
esercitano  le  loro  proprietà  immunosoppressive  in  quattro  modi  principali:  (1)  induzione  dell'apoptosi",
http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/ PMC3005548/

Autofagia - Se sbaglio per favore correggimi ma da quello che ho capito:

88



CURA PER IL CANCRO: IL PROTOCOLLO DI RICK SIMPSON

L'autofagia è un processo in cui una cellula può essere riparata o riciclata. Di solito con le cellule tumorali sono
semplicemente programmate per morire, tuttavia l'autofagia può ancora svolgere un ruolo in questo processo.

È come se avessi un contenitore per il riciclaggio e un contenitore per la spazzatura e raccogli vari rifiuti e li
organizzi nei 2 contenitori. A volte devi riciclare, a volte devi semplicemente smaltire qualcosa”. Scott

"Nel nuovo studio, Chen e il suo team hanno scoperto che il trattamento con Δ9-THC ha causato un aumento
dei livelli di un enzima chiamato cicloossigenasi-2 (COX-2) nell'ippocampo del topo, una regione del cervello
coinvolta nell'apprendimento e nella memoria. Farmaci o tecniche genetiche che hanno ridotto i livelli di COX-
2 nei topi hanno prevenuto i problemi di memoria e le anomalie neuronali causate dall'esposizione ripetuta a
Δ9-THC. Poiché la COX-2 è inibita dagli antidolorifici da banco come l'ibuprofene, i risultati suggeriscono una
strategia facile per prevenire gli effetti collaterali della marijuana.

I ricercatori hanno anche scoperto che il trattamento con Δ9-THC riduceva il danno neuronale in un modello
murino  di  Alzheimer,  e  questo  effetto  benefico  persisteva  quando  gli  animali  venivano  trattati
contemporaneamente con un inibitore della COX-2. "Non ci sono farmaci efficaci attualmente disponibili per
prevenire e curare il morbo di Alzheimer o arrestare la progressione della malattia", dice Chen. "I nostri risultati
suggeriscono che gli  effetti  collaterali  indesiderati  della  cannabis  potrebbero  essere  eliminati  o  ridotti,  pur
mantenendo  i  suoi  effetti  benefici,  somministrando  un  inibitore  della  COX-2  insieme  a  Δ9-THC  per  il
trattamento  di  condizioni  mediche  intrattabili  come  il  morbo  di  Alzheimer".
http://www.eurekalert.org/pub_releases/2013-11/cp-pmm111413.php

"Nuovo studio sulla cannabis/cancro finanziato dal governo SHOCKS comunità scientifica ...

Il THC, il principale ingrediente psicoattivo della cannabis, può effettivamente modificare il codice genetico
umano, al fine di prevenire il cancro e le malattie infiammatorie. Che cosa?!!!! Cosa cosa!!!????

Rick Simpson e il suo elfo capo, l'attivista ceco Jindřich Bayer, lo dicono da molti mesi, e io sono stato educato
ma segretamente deriso dall'idea, perché mi sembrava un gioco di prestigio (e a causa di altri problemi tecnici
minori) disaccordi che ho avuto con il loro punto di vista). . . Le medicine non possono cambiare il DNA,
giusto? SBAGLIATO, a quanto pare! SANTO [BLEEP]!” Alan Gordon

“Sfondo: i cannabinoidi inducono potenti cellule soppressori di derivazione mieloide (MDSC) in vivo. Risultati:
le MDSC funzionali indotte dal THC mostrano un modello di espressione dei miRNA distinto. Conclusione:
miRNA specifici possono svolgere ruoli importanti nello sviluppo e nella funzione delle MDSC regolando i
geni bersaglio coinvolti nella differenziazione delle cellule mieloidi. Significato: selezionare miRNA potrebbero
essere  importanti  bersagli  molecolari  per  manipolare  l'attività  delle  MDSC  nel  cancro  e  nelle  malattie
infiammatorie.
http://www.jbc.org/content/early/2013/11/07/jbc.M113.503037.short#ref-list-1

-- OK, qualunque cosa significhi, questo va oltre la mia sfera di competenza. Probabilmente dice che qualcosa
come i cannabinoidi possono curare il cancro, e in qualche modo lo fanno attraverso la modificazione genetica.
E che sono necessarie ulteriori ricerche, come sempre.

Tutto quello che dico è che il solo pensiero di una materia è la più piccola particella della materia e anche l'olio
può fissare i  pensieri.  I  geni  sono ancora troppo grandi.  La ricerca  dovrebbe concentrarsi  su cosa fanno i
cannabinoidi  con le  particelle  più piccole del  nostro corpo, atomi,  quark,  stringhe,  ecc.  È lì  che iniziano i
problemi, nelle particelle più piccole, ecco cosa devi risolvere se vuoi davvero risolvere i problemi. JB

Informazioni sulla guarigione di altre malattie Condizioni della pelle
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"Dalla mia esperienza con i miei cosmetici di canapa attualmente vietati, in cui abbiamo usato olio da 
germogli di canapa industriale, che è molto più debole rispetto all'olio che produci, abbiamo scoperto che 
la canapa è fondamentalmente un toccasana perché può essere utilizzata su quasi tutti condizione. Puoi 
confermare questo?

La storia chiama la canapa una panacea, che significa panacea e in passato era usata per trattare una vasta
gamma di problemi medici. Dalla mia esperienza nel vedere l'olio di canapa usato per varie condizioni mediche,
anch'io chiamo la canapa una panacea. La canapa è utile nel trattamento di praticamente qualsiasi malattia o
condizione; promuove la guarigione di tutto il corpo senza fare alcun danno. Quindi per me e molti altri, questa
è diventata la medicina definitiva e credo fermamente che non ci sia niente di meglio.

Nel mondo in cui viviamo oggi, molti hanno persino paura di uscire al sole, ma questo farmaco si mescola bene
con cose come creme per la pelle e lozioni abbronzanti, quindi perché nascondersi al buio? Non sarebbe bello
uscire  di  nuovo  al  sole  e  godersi  la  vita  senza  preoccuparsi  di  cose  come  il  cancro  della  pelle?  Puoi
scommetterci  che  lo  sarebbe  e  ora  questa  meravigliosa  sostanza  può  rendere  tutto  questo  possibile.  Rick
Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

brucia

"So per esperienza personale che non esiste un trattamento migliore per le ustioni gravi dell'olio di canapa. Se
l'olio  viene applicato su un'ustione,  toglie  il  dolore in pochi  minuti  e accelera notevolmente il  processo di
guarigione.  Se  gli  ospedali  usassero  l'olio  di  canapa  nelle  loro unità  di  combustione,  la  sofferenza  umana
potrebbe essere notevolmente ridotta.

Quando ho iniziato a produrre l'olio, stavo ingerendo molti farmaci dannosi prescritti  dai medici che hanno
influito sulle mie capacità di ragionamento, quindi il mio pensiero non era molto chiaro. Questo stato alterato
mi ha reso un po' negligente e questo ha provocato un'esplosione e un incendio, che ha lasciato la mia mano
destra con gravi ustioni di terzo grado.

Quando  dico  severo,  intendo  severo,  tre  quarti  della  mia  mano  destra  si  erano  letteralmente  sciolti  e  ora
penzolavano a pezzi. La mia ragazza Leah è scesa e dopo aver guardato l'ustione, ha preso un paio di forbici e
ha tagliato tutta la carne morta. So che sembra raccapricciante, ma ciò che ha rimosso era morto, quindi in realtà
non ho sentito nulla.

In undici giorni, la mia mano era completamente guarita, senza lasciare cicatrici. L'unico modo in cui si poteva
dire che avevo anche subito un infortunio, era la presenza di tutta la nuova pelle rosa che era visibile e anche i
follicoli piliferi erano ricresciuti.

Ora guarda cosa succede in queste unità per ustioni fornite dal nostro sistema medico. I bambini e gli adulti che
hanno  subito  gravi  ustioni  scopriranno  che  le  unità  per  ustioni  sono poco più  che  camere  di  tortura,  che
sembrano non porre fine alla sofferenza. Questi pazienti sono soggetti a infezioni, molte operazioni dolorose
che coinvolgono innesti cutanei e alla fine sono di solito ancora gravemente cicatrizzati.

L'olio essenziale della pianta di canapa è un anestetico naturale e un antibiotico naturale. Quando metti l'olio
della pianta di canapa direttamente su un'ustione, entro 5 minuti il  dolore scompare e inizia la guarigione. A
giudicare da ciò che ho visto fare a questa sostanza per guarire l'ustione che ho subito e altri che hanno subito
lesioni simili, credo fermamente che questo straordinario farmaco potrebbe far ricrescere il viso o altre parti del
corpo per coloro che hanno subito una grave bruciare.

Se l'olio può far ricrescere la mia mano e non lasciare cicatrici, allora perché non un piede, o anche una faccia?
Quindi, se coloro che gestiscono unità per ustioni desiderano davvero aiutare i loro pazienti e alleviare la loro
sofferenza, forse è giunto il momento che inizino a utilizzare qualcosa che funzioni”. Rick Simpson, Canapa: la
pianta più medicinale
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“Ho ricevuto ustioni da olio bollente di 3° grado sulle mie dita domenica mattina. Grandi vesciche e molto
dolorose. Mi sono ricordato che leggere RSO è fantastico per la guarigione delle ustioni, quindi l'ho provato.
OMG gente, l'ustione è completamente sparita in sole 40 ore. Nessun segno. Ho applicato una buona quantità di
RSO sulle vesciche, un filetto di Aloe Vera fresca e una benda. Ripetuto 12 ore dopo. Non c'è bisogno della
terza domanda.” bobbi

“Mia nuora stava friggendo le costolette di maiale e fondamentalmente ha immerso le dita nell'olio bollente fino
alla prima nocca e sono diventate bianche come il pollo cotto. Abbiamo messo RSO su di loro e il dolore è
passato in circa un minuto o giù di lì, li ha rivestiti 2 volte al giorno con l'RSO. Sono guariti molto rapidamente
in pochi giorni e non c'era nessuna perdita di pelle o cicatrici.  È incredibile che ora ne teniamo un po' nel
frigorifero della  cucina,  quindi  se qualcuno si  brucia  (soprattutto  i  bambini)  applicheremo immediatamente
l'RSO, non c'è bisogno di provare quel tipo di dolore quando abbiamo una pianta naturale che se ne prenderà
cura .” Debra

“L'ho usato su gravi scottature solari. Ha funzionato alla grande, l'ho visto guarire una ferita da coltello in meno
di una settimana. Cura anche l'alitosi. Lo uso da circa sei mesi e sono uscito completamente dai farmaci per le
convulsioni. Quando sono scappato ho avuto un piccolo attacco. Sono fortunato ad essere in grado di ottenere
medicine come questa, raccomando lsao per il dolore ai nervi. Jack

“Uso una stufa a legna per il calore, quindi le bruciature al polso mi hanno accompagnato in molti mesi più
freddi.  L'autunno  scorso  ha  subito  una  profonda  scottatura,  ma  non  si  è  ancora  svegliato.  Mi  è  stato
somministrato olio RSO prima, quindi ho applicato una piccola quantità, ho coperto l'ustione e in due giorni
l'area era un cerotto rosa, pulito, senza vesciche o bruciature! Sono venduto al 100%!” Janine

Cicatrici

“Ho visto ustioni guarite con l'uso di questo olio che avrebbero dovuto lasciare cicatrici orribili. Ma dopo, tutto
ciò che restava era una sana pelle rosa e secondo il sistema medico cose del genere non dovrebbero essere
possibili. Nel corso della storia, la canapa ha sempre avuto la reputazione di avere la capacità di guarire le ferite
lasciando poche o nessuna cicatrice in seguito.

Ho fornito questo olio a molte persone che avevano una cattiva carnagione e problemi di cicatrici sui loro volti.
Dopo il  trattamento  con l'olio,  il  miglioramento  della  loro  carnagione  era sorprendente.  Anche le  cicatrici
presenti da anni possono essere rimosse completamente o per la maggior parte semplicemente trattando con olio
la zona interessata.

Questo può essere ottenuto più o meno nello stesso modo in cui si tratterebbe un cancro della pelle:  basta
applicare  l'olio  sulla  cicatrice  e  coprire  con una benda.  Continua a  ripetere  fino a quando la  cicatrice  non
scompare e, nel tempo, l'area trattata si fonderà con il tessuto circostante.

Sono entrato  in  contatto  con un uomo nella  Repubblica  Ceca  che  aveva  un'orribile  cicatrice  sul  viso  che
sembrava causata da una spada. Dopo che ha trattato l'area con olio, ho avuto difficoltà anche a dire dove fosse
stata la cicatrice. Dal mio punto di vista, coloro che sono stati sfigurati dalla paura possono essere aiutati e il
trattamento è indolore, quindi se hai una brutta cicatrice, ora sai come affrontarla. Rick Simpson, Canapa: la
pianta più medicinale

Ulcere, verruche, talpe

“Le ulcere all'interno del corpo possono essere curate ingerendo l'olio. Ulcere malsane, verruche e talpe sul
corpo possono essere rimosse semplicemente applicando olio e coprendole con una benda. L'olio insegue le
cellule malsane o mutanti  e nella maggior parte dei casi le distrugge in modo indolore. Abbastanza spesso,
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verruche e talpe possono diventare malsane, a quel punto di solito si scuriscono di colore e iniziano a crescere.
Se hai qualcosa di simile da affrontare, i medici possono spesso rimuovere il problema, ma in molti casi si
ripresenta. Per liberare il corpo da queste cose in modo ragionevole, prova questo farmaco.

In passato  ho persino curato  persone che soffrivano di  verruche  plantari  ai  piedi  e  questo tipo di  verruca
sviluppa radici, che di solito possono essere estirpate solo con un'operazione estesa. Piuttosto che lasciare che il
sistema medico tagli i tuoi piedi a nastri, applica semplicemente una goccia di olio sulla testa della verruca e
copri con una benda. Cerca di mantenere la benda in posizione per circa tre giorni, quindi riapplica l'olio e
un'altra benda. Di solito, dopo averlo fatto tre o quattro volte, le radici della verruca sono state distrutte e la testa
della  verruca cade.  Quando l'olio viene usato per trattare  questa  condizione,  tutto  questo avviene in modo
indolore, quindi se soffri di verruche, perché passare attraverso la tortura che il sistema medico ha in mente per
te, guarisci te stesso in modo ragionevole. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

“Le mie articolazioni si gonfiano sulle dita e voilà, strofina un po' d'olio, il dolore è sparito. Mi sono bruciato
sulla canna ustionata la scorsa settimana, 3 pollici di pelle nera e ribollente all'interno del mio polso. Piccola
quantità di olio, benda, due giorni dopo, una straordinaria pelle rosa. Riapplicato, lo stesso, due giorni dopo ed è
stato guarito... UP di Mi. ~ Grazie!!!!!” Janine

“Ho usato olio in stile RSO su una verruca stregata sul mio viso. 2 applicazioni coperte da un cerotto ed è quasi
sparito!” Leslie

“Ho usato olio d'oliva infuso alla cannabis su ustioni e tagli e guariscono in un paio di giorni. Mai visto niente
di simile. So che l'RSO sarebbe anche meglio. La cannabis veniva usata per curare tutto prima che il nostro
governo diventasse avido". David

"Mi sono bruciato abbastanza bene su un tubo di scarico e ho messo dell'olio di cannabis infuso con estratto di
semi  d'uva  ed  è  guarito  in  meno  di  una  settimana  e  quasi  nessun  dolore  o  irritazione  e  NESSUNA
CICATRICE!" Daniele

“Ho un sacco di paura per una condizione della pelle che mi sono state somministrate medicine terribili per
quasi 6 mesi. Oh sorpresa! Poche settimane dopo il trattamento la mia pelle è di nuovo maligna. Questo è buono
a sapersi. Ero orribile con quelle medicine, lunatico, pelle secca e squamosa, sudato, mio dio, era terribile. Non
rivedrò più doc.” Nikki

“Egregio signore, sono un vecchio hippy degli anni '60 e vivo in California No. Ibertizzo una varietà di Train
Wreck e White Widow da 8-9 anni con ottimi risultati. Ho visto che anche Rick ha usato White Widow.

Attualmente sto aiutando un paziente dell'Hospice in convalescenza, chi era/è? morendo degli ultimi stadi di
MRSA come indicato dal mio vecchio dottore, il  dottor Ronald Sand... Ho iniziato con le tinture che stavo
preparando e dando biscotti sia dall'acqua all'estrazione del germoglio che solo dall'estrazione del burro quattro
mesi fa.

Un altro fratello amico coltivatore con cui frequento la Unity Church mi ha indirizzato al tuo sito web solo tre
settimane fa. Ho iniziato Jason con il "JOY GREASE" ed è passato attraverso il suo primo tubo ed è ora al
secondo. Poco più di un mese fa le sue palle avevano le dimensioni di un melone molto grande più grande di
una palla da softball... Da quando ha mangiato i miei prodotti da forno e ora direttamente dal "Magic Grease",
sta migliorando ogni giorno e le sue gonadi sono quasi sparite torna alle dimensioni normali... Dicono che non
c'è cura per l'MRSA???

Jason ha avuto gravissime piaghe da decubito sulla  schiena poiché non può sdraiarsi  su un fianco o sullo
stomaco. Ora mi dice che stanno svanendo e quando il nostro dottore si è presentato con un'altra squadra al
seguito non riuscivano a capire perché non fosse morto o perché stesse migliorando. Non ho ancora detto al
dottore del mio/nostro trattamento con Olio di Canapa, ma lo farò presto un giorno o l'altro... Voglio davvero il
permesso dal dottore di curare le sue piaghe ora con l'Olio topico, non sei d'accordo??? Se possiamo fermare
l'MRSA in un paziente che aveva solo mesi di vita, pensa a cosa questo potrebbe o dovrei dire DOVREBBE
dire alla comunità medica. Pace e rispetto, Craig”
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“Mio marito aveva una cicatrice di 30 anni da un'ustione che ha richiesto un innesto di pelle... Così ho pensato,
aha, un altro posto dove sperimentare questo fantastico prodotto. Beh, aveva meno di zero credenze che avrebbe
fatto  qualsiasi  cosa...  Dopo alcune applicazioni  si  sta  trasformando,  ora ha il  pigmento  dove non ce n'era
nessuno. Crescita dei capelli dove nessuno è cresciuto in 30 anni”. Rebecca

“Ho avuto ustioni di secondo grado su tutto il viso e sulle braccia a causa di un incendio in casa. Ho messo RSO
mescolato con burro di cacao dappertutto per un mese e puoi a malapena dire che mi sono mai bruciato. È
incredibile quanto funzioni velocemente ed è il miglior antidolorifico che abbia mai avuto”. americano

“Ho avuto un neo sul cuoio capelluto che ha iniziato a prudere di recente. Ho applicato un dab una volta al
giorno per alcuni giorni e il neo ha iniziato a rimpicciolirsi! Parla di incredibile". Amanda

"Sono un credente ... risolve la gotta ... deve portare lo yin e lo yang in equilibrio perché pensavo di essere
felice prima, ma ultimamente trovo un senso di felicità che emana dal profondo ... Grazie Rick Simpson." Irving

“Dall'età di 11 anni (ora ne ho quasi 30) ho sviluppato una specie di fungo sulla pelle, principalmente intorno al
collo, al petto e alla schiena. Queste macchie rotonde rosse compaiono sulla mia pelle ogni anno e ho preso
tutto quello che c'era da prendere per curare la mia condizione della pelle. I farmaci prescritti dai dermatologi
impiegano 5-6 giorni per eliminare queste macchie e altri 5 giorni per eliminarle totalmente.

L'altro giorno ho notato che queste macchie stavano ricominciando a vedersi, MA questa volta ho deciso di
metterci sopra dell'olio di cannabis... ed è stato davvero magico!!! L'ho applicato solo 2 volte e le macchie sono
TUTTE sparite. Non potevo credere ai miei occhi! Niente più pillole e creme e shampoo speciali per me! Ora
ho fatto l'olio di cocco infuso con olio di cannabis e continuerò ad applicarlo per un'altra settimana circa per
assicurarmi che le macchie non riappaiano. Grazie mille RS & JB per tutto l'aiuto e le informazioni, ve ne sarò
per sempre grato." Ioanna

“Nel 2002 ho avuto un terribile incidente. Ho avuto lacerazioni dappertutto e ho perso parte di un osso del
braccio. Dopo gli innesti cutanei e ossei ero quasi guarita e ho contratto un'infezione al braccio. Si è rivelata
un'infezione ossea e ho dovuto ricominciare tutto da capo. Per questo motivo ogni volta che ho tagli/ustioni
(sono un saldatore) si infettano sempre. L'anno scorso ho avuto un'orribile ustione da una linea di vapore al
lavoro  sul  mio  stomaco.  Mantenendolo  pulito  e  usando  l'olio  è  stato  guarito  in  appena  un  tocco  in  una
SETTIMANA! Le mie piccole ustioni di saldatura potrebbero durare 4-6 settimane. Non più con il mio olio. Al
diavolo la Neosporina, io uso l'OLIO!” Chris

"Edera velenosa sul braccio... Eruzione cutanea e ustioni scomparse in 5 minuti... Nessun protuberanza, nessuna
eruzione cutanea, nessun dolore... Ho usato un granello di RSO con un po' di olio di cocco... SCOMPARSO in
cinque minuti!!!" Estelle

“Ho preso la quercia velenosa sul viso, dopo il secondo giorno dalla fronte al collo, grandi macchie pruriginose,
arrossamento e un po' di sangue dai graffi. Ho mescolato dell'olio con un po' di olio di cocco per renderlo più
facile da spalmare. L'ho indossato e ho subito sollievo dal prurito e dal dolore, nel giro di un'ora la ruvidezza e
l'infiammazione erano sparite,  la  mattina  dopo non era più visibile  a meno che non si  guardasse davvero.
Certamente ha sollevato qualche sopracciglio e finalmente alcuni scettici hanno avuto modo di vedere di cosa
parlo sempre. Il potere curativo della cannabis!” Cindy-lee

“Psoriasi artritica in meno di un mese… J” Giulliana

“La mia psoriasi è scomparsa dopo che ho iniziato a mangiare l'olio... Il solo uso topico dell'olio non ha aiutato
molto il mio, non è scomparso completamente fino a quando non ho iniziato a usarlo per via orale. Non è ancora
tornato. Sto prendendo una dose di mantenimento ora, quindi SPERO che sia sufficiente per tenere lontana la
psoriasi. Non ho avuto alcun segno di esso in quasi 4 mesi. I medici mi hanno detto che non sarebbe mai andato
via del tutto, e che l'unica volta che si sarebbe "risollevato" era quando ero davvero malato e il mio sistema
immunitario aveva altre cose da combattere. Beh... non mi sento male, e la merda è SCOMPARSA!" Lindsay

“Anche tendinite guarita in pochi giorni. Anche un infortunio di 7 mesi. Basta strofinare un po' di burro o RSO
sulla zona dolente una volta al giorno. Merda incredibile. Ho usato l'RSO su un'ustione di 3° grado la scorsa
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domenica-martedì, nessun segno dell'ustione dopo 40 ore di trattamento. Sicuramente vorrei averlo usato nel
momento in cui è successo. Mi avrebbe risparmiato ore di grande dolore e di tenere il ghiaccio su di esso".
bobbi

“Cosa non può aiutare? Attraverso i miei studi le possibilità sono infinite. Ho una ciste sul lato destro della
guancia sul viso. Cinque giorni di assunzione dell'olio (ingestione) la cisti si è rapidamente ridotta. L'olio era
fatto  di  foglie  gelate  e  di  piccoli  boccioli  imbevuti  di  acqua  sempre  limpida.  La  miscela  è  rimasta  per  2
settimane. La prima notte dell'olio  la mia ciste ha avuto una sensazione di formicolio.  Cinque giorni dopo
andato. L'olio funziona. Ci sono troppe prove e la scienza dietro tutto questo è sorprendente. Ci sono composti
chimici là fuori che rispondono a tutti i nostri recettori nel sistema nervoso è un'opera della natura. La parte
sorprendente è che si trova tutto in una pianta.  CANNABIS. È tempo di vedere fino a che punto possono
spingersi gli umani. È tempo di evolversi. Dottor Dank” Jeremy

“La prima volta che ho preparato l'olio (infuso nell'olio di cocco) è stato per il trattamento topico della schiena
di un vicino anziano. Aveva piaghe dappertutto che prudevano molto. Le cimici dei letti sono escluse, così
come le croste, le fughe, gli skeeter e così via perché non è stata colpita da nessun'altra parte tranne la sua
schiena e non ci sono segni di attività di creatura sul suo letto. Sai cosa ha fatto suo figlio??? Ha spruzzato
pesantemente il materasso con sostanze chimiche per sbarazzarsi di insetti che non esistevano. Le ho dato un
nuovo materasso con le istruzioni esplicite che NON deve essere spruzzato. È dovuta andare in ospedale per
ulcere sanguinanti e mentre era lì ha espresso il problema della sua schiena e sai cosa le hanno detto di fare i
medici??? Lavarsi i capelli e il corpo per i pidocchi, non ha i pidocchi. Allora, chi pensi che ascolterò per
aiutarla? I dottori? NO. ho fatto l'olio, l'ha trattata indietro con esso e ci sono miglioramenti e guarigioni in
corso". Michele

“Mattina Scot, ho parlato con mia sorella ieri sera e lei dice che è tutta guarita!!!!! La medicina ha curato il suo
fuoco  di  Sant'Antonio  :)  Dice  di  sentirsi  meravigliosamente.  Volevo  solo  essere  sicuro  al  100% prima  di
scriverti. Grazie mille per il vostro aiuto."

“Alla ragazza con l'herpes zoster è successo qualcos'altro e non ha mai detto alla famiglia cosa non andava.
Eccolo, me lo ha appena inviato:

“Ciao di nuovo, ho scoperto solo ieri che mia sorella ha avuto una crescita della tiroide un anno fa ma non l'ha
detto  alla  nostra  famiglia.  A quanto  pare  il  dottore  le  ha  detto  che  l'avrebbero  tenuto  d'occhio  e  se  fosse
cresciuto,  avrebbero  operato.  Non  era  abbastanza  grande  per  farne  una  biopsia.  Ad ogni  modo,  ha  avuto
l'appuntamento dal medico la scorsa settimana e ha scoperto che il tumore ha smesso di crescere. Crede che la
medicina abbia fermato la crescita. Non è una notizia meravigliosa? Continua a prenderlo nella speranza che il
suo prossimo appuntamento dimostri  che l'olio uccide i tumori.  Ti farò sapere di più quando ciò accadrà.”
scozzese

“Ieri  ho  iniziato  a  prendere  la  medicina  per  una  donna.  Questo  è  il  suo  resoconto  del  primo  giorno.
Semplicemente stupefacente! Ecco il mio resoconto del primo giorno:

Ieri mattina mi sono svegliato con l'eczema sul labbro e ci ho messo un po' d'olio. Il bruciore si è fermato in
circa 10 minuti. Il dolore è passato in 30 minuti. Il gonfiore è diminuito in poche ore. Le vesciche sul labbro
sono sparite a metà circa oggi – normalmente ci vogliono 2 settimane per guarire. Respirando i vapori dell'olio
sul mio labbro. Ho notato che il dolore che avevo nel seno destro per diverse settimane si è fermato e il mio
naso ha smesso di colare. Ho starnutito solo una volta da ieri Ho notato che la mia stanchezza non era così
profonda come al solito. Ho notato che mi sentivo rilassato e quel bordo ansioso era sparito. Ho notato una
diminuzione del dolore corporeo la sera - Normalmente ho così tanto dolore corporeo la sera che non riesco a
stare  fermo  (dolore  ai  nervi  della  caviglia  e  ai  muscoli,  dolore  al  ginocchio/spalla/gomito/polsi/pollice
significativamente diminuito).

Inoltre, ottengo un bagliore molto leggero con ogni dose. Non ho alcuna difficoltà a lavorare oa concentrarmi e
non esiterei a guidare. Sono molto lucido anche se stamattina mi sono dimenticato di prendere la Citicoline.
Metto l'equivalente di circa mezzo chicco d'olio su una Craisen e la prendo in quel modo.
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D. Ciao  JB!  Volevo chiederti  una cosa,  mi  chiedevo  se RSO avrebbe aiutato  le  ustioni  di  mia  madre  da
radiazioni? Ha deciso di andare avanti con il trattamento "convenzionale", e ora ha il petto, in mancanza di altre
parole,  incasinato.  Fa male solo a guardarlo.  Ricordo che una volta  tu o Rick vi siete  ustionati,  immagino
durante la preparazione dell'RSO, e avete mostrato le immagini di come funziona l'olio anche sulle ustioni.
Quindi, le servirebbe a qualcosa?

R. Ciao Enrique, ovviamente, strofina l'olio o un unguento alla canapa sul petto e sulla schiena. Ovviamente
dovrebbe mangiare l'olio e stare lontana dai medici e da tutte le altre forme di danno non necessario. JB

“Mia mamma (72) ha la pelle screpolata e dolorosa sulla maggior parte dei polpastrelli da circa 2 anni ormai...
molto dolorosa. Il dottore dice: "Sì,  questo viene con l'età".  Dufus!!! Abbiamo mescolato una piccolissima
quantità di olio con l'acquafora... un trattamento, durante la notte... andato! Le sue dolorose crepe sono guarite e
continuano a stare bene da più di una settimana! STUPEFACENTE!" Dolly

“Ho usato l'olio su una ferita chirurgica aperta fresca. Nel settembre del 2012, mi sono stati rimossi 2 tumori di
carcinoma  basocellulare  dal  mio  viso.  Uno  era  grande  ed  era  il  tumore  dell'alimentatore  che  lo  stava
diffondendo. Inoltre, un tumore interno nella mia guancia è stato raschiato per una biopsia. Quando sono tornato
a casa e ho scoperto la mia ferita, avevo un cratere in faccia.

Per i primi 4 giorni ho mescolato burro di karitè e olio e l'ho applicato. Poi sono passato all'olio puro e non mi
sono fermato. Quando sono andato per il mio appuntamento post-operatorio, il dottore che pensava che avrei
fatto un intervento di chirurgia plastica è rimasto stupito dalla mia guarigione. Decisi di dirle la verità, che non
avevo usato  la  ricetta,  che  l'avevo curata  con Olio di  Cannabis.  Aveva sentito  parlare  di  Rick Simpson e
Phoenix Tears, non mi ha giudicato e ha detto di continuare il buon lavoro.

Tra un mese, vado per il mio secondo intervento chirurgico, piano d'azione per guarire questa ferita...

Olio Di Cannabis. Lo dirò a questo chirurgo? Al mio appuntamento post operatorio! In amore e luce.” Patti-Jo

-- Patti, non sarà necessario alcun intervento chirurgico se continui con l'olio. Oppure rimandare di altri 60 g se
necessario,  ma  stare  lontano da  interventi  chirurgici  e  medici,  se  possibile.  È  un  triste  prerequisito  per  il
successo del trattamento in molti casi. JB

“RSO ha reso la mia psoriasi quasi inesistente. Sto ingerendo una dose di mantenimento da tre anni ormai e la
mia pelle è pulita, la mia mente è chiara e non sono mai stata più sana". Erica

"Ho visto qualcuno vicino a me usare l'olio  di Rick su una brutta  ustione che avrebbe lasciato  una brutta
cicatrice e nel giro di una settimana dall'applicazione dell'olio era sparito e nessun segno di cicatrice o bruciato."
Janice

“Ora abbiamo mia figlia sull'olio. Ha la psoriasi su entrambi i gomiti, sugli avambracci e su un ginocchio. Ho
fatto delle foto all'inizio. Finora le aree squamose secche sono sparite. La pelle è rossa, ma liscia invece che
sollevata e infiammata. Le aree più piccole all'esterno sono state completamente ripulite. Siamo convinti che
funzionerà. Scattiamo foto a giorni alterni o quando c'è un notevole miglioramento. Tutto questo in meno di una
settimana utilizzando l'olio per via topica. Grazie mille per aver portato consapevolezza su questa medicina che
alla fine guarirà le nazioni Rick e JB. Condivido post ogni giorno e lo dico a chiunque ascolti. Sta iniziando ad
affondare.” Ron

D. Queste miscele funzionano per l'acne? 

A. Jennifer, l'olio funziona per "tutti i tipi di condizioni della pelle". Ciò significa includere l'acne. Tanti auguri,
JB

“(Ho scoperto dell'olio) 3 mesi fa cercando su Internet una cura per l'acne e la rosacea. Lo ha chiarito all'istante!
Aggiungo l'olio di iso all'olio di cocco per usarlo su viso e collo una volta al giorno. Mio marito dice che
sembro  15  anni  più  giovane!  Grazie  mille  per  aver  condiviso  queste  informazioni.  Dio  vi  benedica  tutti.
Continua così." Toni
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“Funziona anche per i peli incarniti sul viso. L'ho usato su mio figlio di 23 anni con successo in 2 applicazioni.
L'AMORE DI UNO." Patti-Jo

“Charlie sta camminando. Niente antidolorifici. È in piedi. I suoi passi sono dritti e larghi. Può correre, saltare e
giocare. Il suo collo è guarito quasi al 90%. Non sembrava così da due anni. Ieri ha mangiato una banana, una
pizza, mezzo panino, riso fritto, yogurt e altro. Non ha MAI mangiato così tanto. (…)

Il  ginocchio  destro  di  Charlie  era  il  peggiore.  È  circa  il  50  percento  migliore.  Quello  sinistro  è  quasi
completamente guarito, tranne per il fatto che l'altra notte gli ha dato prurito e gli ha riportato delle vesciche.
Ma niente  di  grave...  Il  cambiamento  più  grande  è  la  ferita  sul  collo  e  sotto  le  ascelle.  Il  collo  è  quasi
completamente guarito così come le ascelle.

Uso una piccola goccia di olio nel suo tubo g prima del bagno. Ha anche aiutato con il dolore al ginocchio. Se le
sue ginocchia fanno male, ottiene quella goccia. Non aggiungo tylenol o ibuprofene. Fa il trucco. Faccio anche
il mio unguento. Ho una macchina per l'acqua che filtra l'acqua e separa l'acqua alcalina da quella acida. Poiché
l'acqua acida ossigenata è così buona per la pelle ed è anche un antibatterico, prendo acqua acida e la mescolo
con metocellulosa per creare un unguento.

Aggiungo  il  concentrato  per  fare  un  unguento  che  è  come  la  consistenza  della  vaselina.  Imburro  le  sue
medicazioni con questo e lo uso sulle sue ferite. QUESTO da solo sta facendo un'incredibile differenza con il
dolore, il prurito e la guarigione. Ti mando foto presto. Li ho presi ogni cambiamento. Penso che l'olio durerà
per un altro mese, ma poiché questa è la prima volta che lo faccio, non ne sono sicuro. Sono entusiasta. Il suo
appetito non è mai stato così buono. Ha mangiato più cibo ieri di quanto non abbia mangiato tutto l'anno".
Trisha

"Ehi Rick e amici, ho un amico che ha questa piaga (circa 2 pollici per 4 pollici di diametro) sulla scapola
sinistra da 4 anni ormai, con un'infezione, senza crosta in loco, solo una pura apertura grezza, sotto la superficie
si sentiva un nodulo duro delle dimensioni di una palla da baseball sensibile al tatto.

Ha applicato localmente l'olio 8 volte in 7 mesi con circa 2 fine settimana anche per uso interno.

La formazione di croste e cicatrici è sparita, la ferita aperta è stata cicatrizzata e il mio amico si sente fortunato
ad aver avuto la possibilità di usare l'olio. Rebecca

“Ieri  mi sono tagliato il  dito con un frullatore al  lavoro.  Alle 3 del mattino mi sono svegliato con un dito
martellante che ho provato ghiaccio, perossido, neosporina. Niente ha funzionato. Stava ancora pulsando. Poi
mi sono ricordato che sentire l'olio avrebbe aiutato la rigenerazione cellulare e avrebbe fermato il dolore e le
cicatrici  guarite e i problemi della pelle, quindi perché non provarlo. Quindi ne ho preso una goccia e l'ho
spalmata su tutta la punta del dito. Entro 1 minuto il dolore era sparito all'80%. Entro 30 minuti Sono stato in
grado di muovere il dito con solo un po' di dolore ma nessun vero dolore. sono venduto. A 12 ore dopo ho
riapplicato e da allora non ho più dolore”. Rebecca

“Ehi Rick, vorrei mantenere il mio nome confidenziale se pubblichi questo post (cosa che non mi dispiace). La
mia ragazza ha avuto un'educazione molto dura e ha fatto ricorso a tagliarsi i polsi quando è diventata depressa,
questo problema è passato anni e anni ma alcune cicatrici piuttosto brutte sul suo polso rimangono ancora. È
estremamente visibile e ribolle un po', è la prima cosa che molte persone notano quando la incontrano per la
prima volta, non vorrebbe altro che liberarsi di loro.

Quindi la mia domanda è: l'olio aiuta a liberarsi delle cicatrici? O almeno contribuire a renderli meno visibili?
Amo quello che stai facendo e vorrei sapere del petrolio quando mio nonno si è ammalato di cancro, sei un eroe
per tutte le vite che hai aiutato a salvare!”

-- Caro XXX, inizia ad applicare l'olio localmente sulle cicatrici,  molto probabilmente scompariranno entro
settimane o mesi. Anche io le prenderei l'olio, aiuterà con il suo disturbo da stress post-traumatico da tutti quei
ricordi di quello che ha passato, migliorerà anche la qualità del suo sonno. Scatta foto e video se non ti dispiace,
la cicatrice andrà davvero via - o completamente o saranno appena visibili. Tanti auguri, Jindrich Bayer
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“Ehi Rand, ho lo stesso problema con le piaghe alle gambe. Primo perché ero pre-diabetico. Ma ho scoperto di
essere molto sensibile alle punture di insetti e zanzare. Ho messo l'olio su di loro e ho messo un cerotto durante
la notte e i morsi sono guariti. Michelle

-- Quello che l'olio può fare per le punture di zanzare o zecche è semplicemente fantastico. Provalo e vedrai
perché diciamo che nessuno dovrebbe uscire di casa a meno che non abbia l'olio su di sé. L'olio ha così tanti usi
che è irresponsabile cercare di farne a meno. JB

“Mangia l'olio...  Sono due mesi che prendo l'olio, la mia psoriasi è quasi guarita all'80% e non devo usare
nessun medicinale... E mi ha tolto anche l'artrite...” Giuliana

“Ho usato una miscela di olio d'oliva alla cannabis e in una settimana la mia psoriasi ha iniziato a risolversi.
Purtroppo ne  ho  avuto  solo  un  po'  e  non ne  avevo  abbastanza  per  prenderlo  di  più  sia  internamente  che
esternamente. OSSERVARE, non avevo nemmeno un vero RSO, ma un olio di cannabis fatto con olio d'oliva.
Teemu

-- Speriamo che presto riceverai dell'altro olio, Teemu. È meglio usarlo localmente per controllare i sintomi e
anche per mangiare l'olio, anche per rimuovere la causa sottostante del problema. Tanti auguri, JB

“Funziona bene anche con punture di zanzara e mal di denti. Mia figlia è stata morsa, non scherzo, almeno 50
volte dalle zanzare in 15 minuti CON OFF! Spray per insetti Deep Woods. Ho provato una buccia di banana,
deodorante,  aloe vera, dermaplast  e idrocortisone.  Niente di tutto ciò ha ridotto il gonfiore (è allergica alle
punture di zanzara che si gonfiano male) o le ha dato sollievo. In preda alla disperazione ho raschiato la resina
da un vaporizzatore, l'ho mescolata con un po' di olio di cocco in modo che si diffondesse più facilmente e le ho
"unto" le gambe con esso. Nel giro di circa mezz'ora tutto il gonfiore era diminuito e mentre aveva ancora dei
puntini rossi dove i morsi non le davano fastidio, ho evitato di darle Benedryl.

Avevo un ascesso che si formava in bocca e ho impacchettato la resina dallo svapo intorno al dente interessato e
di nuovo in circa mezz'ora il gonfiore è diminuito e sono stato in grado di guarirlo, senza problemi da allora.
L'ho impacchettato per due giorni però per essere sicuro. Ora posso dire che impacchettando la resina (se hai un
Vapir No2 all'interno del cono dove cambi lo schermo raccoglie hashish quasi puro, anche concentrato.) intorno
al mio dente mi sono fatto incredibilmente alto, probabilmente più alto di quanto non sia mai stato nella mia vita
.

Ho anche mandato un messaggio a mio marito dal soggiorno per chiedergli aiuto per raggiungere la camera da
letto. Tuttavia, i farmaci sublinguali funzionano meglio, motivo per cui al pronto soccorso se sospettano un
infarto ti spruzzano nitro sotto la lingua. Comunque adesso va tutto bene, non sono morto di overdose, non mi
sono svegliato con una sbornia orribile e soprattutto...  non ho dovuto prendere grandi quantità di Tylenol o
Advil e fare ancora più danni al mio stomaco e fegato.

So che la resina non è il modo più efficace e non ero nemmeno sicuro che avrebbe funzionato, ma era quello
con cui dovevo lavorare dato che vivo in uno stato illegale. Ho pensato che non potesse far male però. Non vedo
l'ora  di  vivere in  uno stato  in cui  posso coltivare  liberamente  il  mio materiale  di  partenza  biologico  della
massima qualità possibile, produrre il mio olio e guarire me stesso e tutta la mia famiglia... inclusa mia figlia di
quasi 2 anni che è stata ha attraversato l'inferno l'anno scorso perché nessuno riesce a capire cosa c'è che non va
in lei.

Pensano che ora abbia un disturbo proteico, ma questa è solo un'altra cosa che stanno gettando in giro perché
non hanno idea di cosa sia in realtà sbagliato. Portarla sul petrolio potrebbe salvarle la vita.

Anche se mi piacerebbe avere una diagnosi accurata, quindi so cosa sto trattando, ma la linea di fondo è che
voglio solo che il mio bambino si senta meglio e se questo significa contrastare la società convenzionale, allora
è quello che farò. Sara

“Grazie non è abbastanza per quello che hai fatto. Sono seduto qui con l'olio sulla mia quercia velenosa. Non ci
avrei MAI provato senza di te. È durato più di 2 mesi toccando quasi il 100% del mio corpo l'anno scorso a
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causa di qualcuno che ha iniziato un incendio boschivo, quindi ora lo prenderò ovunque e peggio si dice perché
non costruiamo immunità a questo.

Un giorno fa è spuntato. Quindi, l'olio di ieri sera non ha fermato affatto il prurito. Tuttavia lo vedo guarire le
cicatrici ogni giorno, quindi ho fede. Stamattina, 24 ore dopo la prima applicazione, vedo che ha funzionato e
che sta guarendo la pelle ferita dai miei graffi. Quindi, con un po' di pasta di ossido di zinco sul mio olio, credo
di aver appena trovato l'aiuto 1# per la quercia velenosa.

In realtà  non vedo l'ora  fino alla  prossima stagione  per  vedere  se  forse  l'olio  guarisce  per  riparare  questo
problema per tutta la vita. Ti farò sapere. Non sarebbe fantastico? Ancora grazie per tutto quello che fai.”
Rebecca

--  L'olio  può aggiustare  anche questo.  È una cura o un controllo  per  tutti  i  problemi  medici.  Prima viene
applicato, prima risolverà ciò che deve essere risolto, questo è tutto ciò che c'è da fare. JB

“Voglio che le persone sappiano che la RSO ha ripulito un'enorme vescica che mio marito aveva sui talloni
mentre giaceva a letto così a lungo dall'essere così malato. Ci ho messo l'olio e nel giro di una settimana è
sparito. Avevo paura che si sarebbe trasformato in qualcosa di molto più serio. Gli copriva tutto il tallone.
Grazie Rick Simpson per tutto quello che fai". Susan

"Essendo un meccanico ho usato l'olio su alcuni tagli piuttosto brutti e hai ragione al 100%... Guarisce la pelle
molto più velocemente di qualsiasi altra cosa." Cory

"Ho curato il mio HPV in due settimane con solo tre applicazioni topiche." Miglia

“In questo momento sto trattando un brutto neo che è diventato nero. Ogni mattina ne applico una generosa
quantità direttamente sul neo, poi copro con un cerotto. In 3 settimane posso vedere visivamente che il neo si sta
riducendo.  Funziona.  Anche  io  mangio  un  po'  tutti  i  giorni...  che  differenza  di  energia.  FELICITÀ
MEDICINALE ATTRAVERSO LA CANNABIS!!!!!!!” bello

“Lo ammetto...  sono maldestro...  ho la  brutta  abitudine  di conficcarmi  i  rebbi  del  forcone nel  piede.  RSO
direttamente sul posto, copertura con cerotto, dolore passato in pochi secondi, guarito in 3 giorni”. Erica

“Ho visto una versione balsamo molto meno potente dell'olio distruggere la psoriasi in pochi giorni, ridurre il
gonfiore delle  ovaie il  primo giorno del ciclo in 20 minuti  e prevenire  cicatrici  e dolore quando applicato
immediatamente a piccole ustioni. Davvero mi chiedo cosa potrebbe fare l'olio...” Beres

“Ho avuto uno dei peggiori casi di piede d'atleta quando avevo 10 anni, vorrei avere l'olio. Ma ce l'ho adesso.
Va tutto bene 47 anni dopo. Cura quasi tutto.” Donald

“Mia nuora stava friggendo le costolette di maiale e fondamentalmente ha immerso le dita nell'olio bollente fino
alla prima nocca e sono diventate bianche come il pollo cotto.

Abbiamo messo RSO su di loro e il dolore è passato in circa un minuto o giù di lì, li ha rivestiti 2 volte al giorno
con l'RSO. Sono guariti molto rapidamente in pochi giorni e non c'era nessuna perdita di pelle o cicatrici.

È incredibile che ora ne teniamo un po' nel frigorifero della cucina, quindi se qualcuno si brucia (soprattutto i
bambini) applicheremo immediatamente l'RSO, non c'è bisogno di provare quel tipo di dolore quando abbiamo
una pianta naturale che se ne prenderà cura .” Debra

"Ho avuto un piccolo lotto di noduli sul gomito, li ho trattati con l'olio... Una settimana dopo il mio gomito è
liscio e senza protuberanze... Penso che fossero verruche, ma poiché non credo nei medici, potevo" Non te lo
dico con certezza." Carla

--  Non importa  cosa c'è che non va nella  tua pelle,  applica  semplicemente l'olio,  coprilo  con un cerotto  e
riapplica l'olio ogni giorno o due o quando il cerotto cade. Ustioni, verruche, eczema, psoriasi: all'olio non
importa cosa sia e lo risolverà, basta dargli tempo e olio. JB

“Il mio amico aveva una ciste sul viso e dopo aver preso l'olio per alcuni giorni non c'era più. E lo stava
ingerendo non usandolo per via topica". Jonathan
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“Non ero un malato di cancro, ma avevo un'infezione al tallone che non rispondeva al trattamento. Ho anche
fatto lavorare un tecnico per la cura delle ferite... ha fatto sì che l'infezione smettesse di diffondersi, ma ancora
non guariva. Ho spalmato l'olio su di esso e in UN giorno il rossore è stato meno. Secondo giorno e rossore
sparito. Terzo giorno e l'infezione sembra di nuovo pelle! Meraviglioso olio curativo!” Tammie

“Ho lavorato per un'azienda di piscine e spa... Ho la pelle chiara, fuori tutto il giorno. Avevo delle macchie
pazzesche sul viso, sulla testa e sul braccio che erano sempre fuori dal finestrino del conducente. L'olio ha
eliminato quelle macchie in poche settimane! Ora ingerisco 5 grammi di THC puro ogni giorno per aiutare a
combattere qualsiasi malattia e per mantenere forte il mio sistema immunitario. A proposito, nessun vaccino
antinfluenzale mai! Niente influenza da quando ero bambino". Jay

“So che i ragazzi qui dicono sempre di usare l'RSO puro, e io sono davvero un grande fan di quella roba.
Tuttavia voglio solo far sapere alla gente che un infuso di olio di cocco fatto con le foglie di zucchero, ha
completamente sostituito  la  neosporina per  noi,  non ho dovuto comprare quella  roba per 2 anni.  Funziona
meglio e più velocemente, e posso spalmarlo su tutte le mani e il viso delle persone e non devo preoccuparmi
che si ammalino se lo mangiano accidentalmente. Tina

--  Tina,  niente  funziona  meglio  e  più  velocemente  dell'RSO  puro,  ma  so  cosa  stai  cercando  di  dire.
Naturalmente anche le forme meno potenti di medicina della cannabis possono fare miracoli. Il problema è che
il successo non è affidabile come con l'RSO più potente non diluito.

I  cosmetici  alla  cannabis  sostituiranno  presto  la  maggior  parte  dei  cosmetici  attualmente  disponibili,  in
particolare dopo che le donne scopriranno cosa può fare l'olio per la loro bellezza. L'olio di semi di canapa,
l'olio di cocco e il burro di karitè sono i miei vettori preferiti, ma si può usare qualunque cosa sia popolare
localmente dove vivono e aggiungere l'olio. Il 20-30% di RSO nelle creme fa miracoli, ma lo 0,01-1% può
anche essere di grande beneficio per condizioni meno gravi e per la manutenzione quotidiana. JB

"La mia ragazza è molto allergica alle punture di zanzara e ieri sera ne aveva una sulla tempia... era enorme,
comunque ho suggerito di prendere un cerotto e di mettere sul morso l'RSO che avevamo fatto con le foglie di
cannabis. Questa mattina, quando ci siamo svegliati, la protuberanza era completamente scomparsa».

-- Grazie, Jimmy. Sono sicuro che questa informazione aiuterà molte persone. La stagione delle zanzare è qui. E
l'olio funziona anche come repellente, provalo. È sempre meglio evitare che si verifichino problemi anche se è
così facile risolverli con l'olio. L'olio può essere usato localmente su tutto ciò che prude, brucia o fa male. Prima
si applica l'olio, prima i problemi possono scomparire. Ricordalo. JB

D. Quanto tempo può durare l'olio? Per sempre? Qual è la migliore conservazione, frigorifero, congelatore,
dispensa? Grazie.

R. In una siringa e se conservato in un luogo buio e freddo l'olio durerà per anni, soprattutto se si riesce a
proteggere l'olio dai visitatori e dai familiari, in particolare dalle donne, perché a loro piace ingerire l'olio anche
più degli uomini. 

Nel momento in cui le donne della tua famiglia scoprono gli effetti ringiovanenti dell'olio e cosa fa con le rughe,
non dovrai preoccuparti di quanto durerà l'olio, verrà sempre mangiato o usato localmente molto rapidamente.
Se vuoi preservare la tua scorta di olio, non dire alle donne che i cosmetici  con il 20-30% di olio faranno
miracoli  per la  loro carnagione  e  li  faranno sembrare il  più giovane possibile  fisicamente,  altrimenti  te  lo
prenderanno semplicemente no importa cosa proverai a dire o a fare e non dovrai preoccuparti di quanto durerà
l'olio.

Questo non è (inteso come) un commento sessista, sto solo informando di ciò che ho visto accadere molte volte,
è solo un'osservazione e un tentativo di attirare l'attenzione su ciò che l'olio può fare per la tua carnagione
indipendentemente dal sesso. JB

“Se le donne sapessero che ha invertito l'invecchiamento della pelle e riparato la pelle danneggiata (come nel
caso di questa persona) il supporto per la legalizzazione della cannabis andrebbe alle stelle! L'intera economia
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ha prosperato grazie alla soppressione di questa straordinaria medicina naturale e la vedremo sgretolarsi tutti
insieme man mano che sempre più persone si informano e iniziano semplicemente a curarsi da sole". Gil

D. Lo applichi sul viso per il trattamento delle rughe> o lo prendi per via orale o entrambi? Toni

R. Entrambi per ottenere i migliori risultati, ma anche l'applicazione topica può fare molto. JB

“Ho letto le rughe? Aiuta le RUGHE? :0” Margie

Dolore cronico

“Se hai le varietà appropriate da cui ricavare l'olio, non c'è niente di meglio per alleviare il dolore cronico
dell'olio di canapa. Gli oli di molti tipi di canapa sono un meraviglioso antidolorifico naturale che non crea
dipendenza o danno. Il sistema medico fornisce a chi soffre di dolore cronico farmaci pericolosi, che creano
dipendenza e dannosi per controllare il loro dolore. Ammetto che tali farmaci sono in qualche modo efficaci, ma
essenzialmente tutto ciò che fanno è mascherare il dolore senza fornire alcun effetto curativo. Quando prendi
l'olio di canapa per il dolore cronico, non solo riduce il dolore, ma funziona anche cercando di guarire la causa
della  tua  sofferenza.  Per  chiunque  soffra  di  dolore  cronico,  l'olio  di  canapa  è  di  gran  lunga  il  miglior
trattamento, poiché non crea dipendenza e non danneggia il resto del corpo.

Ho visto persone con cancro alle ossa in agonia quando la morfina e tutti gli altri farmaci antidolorifici utilizzati
dal sistema medico non potevano uccidere il loro dolore. Ma l'olio di canapa lo ha riportato sotto controllo in
poche ore e sono stati in grado di eliminare queste sostanze nocive molto rapidamente con pochi sintomi di
astinenza. Ho anche fornito questo farmaco a molti pazienti con dolore cronico e alcuni dei risultati sono stati
davvero  sorprendenti.  Non  era  insolito  per  me  ricevere  rapporti  da  persone  il  giorno  successivo,  che  mi
dicevano che non stavano più soffrendo.

Come ho detto,  l'olio di canapa ha la capacità di  eliminare il  dolore, ma agisce anche curandone la causa.
Ancora una volta, l'idea è di liberarsi di questi pericolosi farmaci che creano dipendenza il più rapidamente
possibile e di sostituirli con l'uso di questo olio. Realisticamente, non c'è paragone tra olio di canapa e prodotti
farmaceutici.  La maggior  parte dei farmaci  antidolorifici  forniti  dal nostro sistema medico sono pericolosi,
danno assuefazione e mortali, mentre l'olio di canapa non presenta dipendenza o pericolo per il paziente.

Se un paziente sta assumendo morfina o altri oppiacei per controllare il dolore, suggerisco di iniziare con dosi
delle dimensioni di un pezzo di riso secco a grana corta. Quindi aumenta la quantità che stai ingerendo il più
rapidamente  possibile,  riducendo al  contempo l'assunzione  di  queste  sostanze  fino a  quando non avrai  più
bisogno dei prodotti farmaceutici. C'è un gran numero di persone che hanno preso farmaci che i loro medici
hanno prescritto per anni e hanno fatto poco o nulla per aiutare. Se vuoi sapere com'è sentirsi di nuovo bene,
prova l'olio e lasciati alle spalle la follia del sistema medico. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

Mal di schiena, scoliosi

Hai avuto pazienti che hanno avuto sollievo dal mal di schiena o dalla scoliosi?

“Il produttore del nostro documentario “Run From the Cure” Christian Laurette soffriva da anni di scoliosi.
Circa tredici anni fa, il sistema medico si è offerto di fare un'operazione, ma avrebbero dato a Christian solo il
50/50 di possibilità di camminare di nuovo. Con probabilità del genere, sentiva che la sua unica alternativa era
vivere con il dolore. Quasi ogni giorno crollava in agonia per la scoliosi e si era più o meno convinto che niente
potesse aiutarlo. Gli ho fornito dell'olio di canapa e in poche ore ha riferito di non aver più avuto mal di schiena.
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Gli ho spiegato che aveva vissuto la sua vita con una condizione che non gli avrebbe permesso di esercitare
come dovrebbe una persona normale, quindi i suoi muscoli della schiena erano molto deboli. Come previsto,
dopo aver preso l'olio come indicato, Christian ora funziona normalmente senza dolore, i suoi muscoli della
schiena si sono rafforzati e ora può fare a meno dell'olio per lunghi periodi. Christian è solo uno dei tanti con
problemi  alla  schiena che hanno trovato una cura o un controllo  efficace  con l'uso di questo farmaco per
alleviare il loro disagio. Secondo me, non c'è bisogno che qualcuno attraversi la vita in un costante stato di
agonia. Se hai problemi alla schiena di qualsiasi natura, sono sicuro che l'uso di questo farmaco sarà di grande
beneficio per la maggior parte di coloro che hanno queste condizioni.  Rick Simpson, Canapa: la pianta più
medicinale

Diabete

“I diabetici che sono stati appena diagnosticati sono di solito abbastanza facili da curare e in poco tempo sono
spesso liberi dalla malattia. Ma nei pazienti che hanno questa condizione da molto tempo e hanno sofferto gli
effetti della malattia per anni, spesso ci vorrà più tempo. Anche nei pazienti gravemente danneggiati, se l'olio di
alta  qualità  viene  assunto  correttamente,  spesso  entro  sei  settimane  non  hanno  più  bisogno  di  insulina.
Sfortunatamente, il  danno che questa malattia provoca all'interno del nostro corpo può richiedere molto più
tempo per guarire, ma con il tempo, anche la maggior parte di questo può essere riparata.

L'olio  sembra  avere  spesso  la  capacità  di  ringiovanire  il  pancreas  abbastanza  rapidamente,  quindi  può
funzionare di nuovo correttamente. Siamo stati in grado di dimostrarlo per la prima volta su un diabetico che
avevo curato per il cancro. Alla fine del suo trattamento per il cancro, ha interrotto completamente l'olio per
dieci giorni. Con mia sorpresa, i suoi livelli di zucchero nel sangue sono rimasti normali e stava mangiando
molte cose che un diabetico non dovrebbe. Quest'uomo era diabetico da oltre trent'anni e faceva due iniezioni di
insulina al giorno. Quindi, dopo che non aveva preso olio per dieci giorni e che i suoi livelli di zucchero nel
sangue erano rimasti normali, divenne ovvio che il suo pancreas doveva funzionare di nuovo correttamente.

Dico  sempre  ai  pazienti  che  non  sono  un  medico,  ma  penso  che  sarebbe  nel  loro  interesse  se  potessero
abbandonare  i  farmaci  chimici  che  stanno  usando  per  altre  condizioni.  Abbastanza  spesso,  alcuni  farmaci
possono ostacolare  l'efficacia  del  trattamento  con olio  e  l'uso dell'olio  di  solito  sostituirà  comunque questi
farmaci.

Ho ricevuto segnalazioni da pazienti che soffrivano di diabete sia di tipo 1 che di tipo 2 che affermavano che
l'olio li aveva trattati con successo. Ad esempio, ho incontrato pazienti che si iniettavano insulina da trent'anni
e, dopo aver iniziato l'olio, entro sei settimane non avevano più bisogno di fare queste iniezioni. Allo stesso
tempo, altri  rapporti  che ho ricevuto da alcuni affermavano che erano riusciti  solo a ridurre l'assunzione di
insulina. Ma hanno anche affermato che con l'uso dell'olio ha anche fatto altre cose meravigliose che hanno
migliorato la loro salute generale.

Per come la vedo io, eliminare l'insulina e far sì che il pancreas controlli nuovamente i livelli di zucchero nel
sangue è l'obiettivo.  Tuttavia,  anche se questo non può essere completamente realizzato,  gli effetti  dell'olio
saranno  comunque  molto  benefici  per  il  corpo  del  paziente.  Poiché  questa  malattia  causa  problemi  di
circolazione  e  altre  complicazioni,  spesso  un'infezione  causata  da  una  lesione  è  impossibile  da  guarire
utilizzando  i  cosiddetti  metodi  convenzionali  dei  sistemi  medici.  Ad  esempio,  se  un  diabetico  prende
un'infezione al piede e si rifiuta di guarire adeguatamente, alla fine, la risposta del sistema medico è rimuovere
il piede o almeno la parte che si era infettata.

Ho conosciuto personalmente di diabetici che hanno fatto questo e in poco tempo di solito hanno bisogno di
rimuoverne altri perché l'infezione continua a insediarsi. Che orribile prospettiva per un diabetico da affrontare
e ciò che lo rende ancora peggiore è il fatto che queste operazioni sono completamente inutile.

A quel tempo, non sapevo nulla delle capacità curative della pianta di canapa e tutto ciò che potevo fare era
osservare l'agonia che questi pazienti dovevano affrontare; ma da allora ho finalmente appreso la verità. Se
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l'olio viene utilizzato esternamente, guarirà le ulcere diabetiche in brevissimo tempo, quindi puoi immaginare i
benefici  che  riceve  un  diabetico  quando  questa  sostanza  viene  ingerita.  Ho  messo  a  disposizione  queste
informazioni per anni, ma ancora i medici scelgono di ignorare l'uso di questo farmaco e continuano a mutilare i
loro pazienti. Questa è una delle ragioni per cui non mi serve il sistema medico e tutti questi cosiddetti medici
che si nutrono della nostra sofferenza.

Dopo aver preso il trattamento con olio, molti diabetici che seguono da anni diete ristrette si comportano come
un bambino in un negozio di caramelle. Improvvisamente, possono di nuovo mangiare cibi che un diabetico non
dovrebbe e alcuni pazienti tenderanno a indulgere eccessivamente. Col passare del tempo, l'olio può invertire i
danni che sono stati fatti ai corpi dei diabetici come cattiva circolazione, ecc. L'olio guarirà anche quelle brutte
infezioni che i diabetici devono affrontare in modo ragionevole, e da ciò che abbiamo testimoniato, l'olio di
canapa di alta qualità è efficace nel trattamento di tutti i tipi di diabete. Rick Simpson, Canapa: la pianta più
medicinale

“L'olio ringiovanisce il pancreas e, che ci crediate o no, spesso inizia a produrre insulina anche dopo anni di
inattività. Molti pazienti possono smettere di sparare insulina dopo diverse settimane sull'olio. L'olio aiuta anche
a curare o controllare tutti gli altri problemi legati al diabete nel corpo.

Mangerei l'olio e/o lo userei in una supposta. Fumare o vaporizzare può anche aiutare a ridurre il livello di
zucchero nel sangue, ma gli effetti sono molto limitati rispetto all'ingestione dell'olio. Userei l'olio per via topica
per le ulcere diabetiche, applicherei semplicemente l'olio, lo coprirei con una benda e lo ripeterei ogni tre giorni
fino a quando l'ulcera non sarà guarita.  Mescolerei  l'olio  di semi di canapa con l'estratto  e lo userei  per i
massaggi, che favoriscono la circolazione sanguigna e aiutano a prevenire il gonfiore e altri disagi. Includerei
anche semi di canapa e olio di semi di canapa nella mia dieta”. JB

Cuore, pressione sanguigna

Hai avuto rapporti utili sull'olio di canapa e sulle condizioni cardiache?

“Per coloro con problemi cardiaci che stanno iniziando il trattamento con l'olio, dovrebbero essere consapevoli
che spesso l'olio può aumentare la frequenza cardiaca del paziente, fino a quando non si sente a suo agio con il
suo utilizzo. L'aumento della frequenza cardiaca è di solito solo lieve, ma sento che il paziente dovrebbe sapere
che può accadere.

Questo farmaco è efficace per ridurre i livelli di colesterolo e migliora la circolazione sanguigna, quindi di per
sé sarebbe di grande beneficio per il cuore del paziente. Certamente, il cuore è un organo vitale e dalla nostra
esperienza, l'olio di canapa può ringiovanire gli organi vitali. Anche se non ho mai detto alle persone di smettere
di prendere i farmaci per il cuore, molti lo hanno fatto senza effetti dannosi. Ritengo che l'effetto dell'olio di
canapa sulle condizioni cardiache richieda ulteriori ricerche, ma da quello che abbiamo visto, questo farmaco
sembra essere molto benefico per il cuore.

L'olio può regolare la pressione sanguigna?

L'olio di canapa può infatti  regolare la pressione sanguigna. Lo uso io stesso per aiutarmi a dormire e per
regolare la mia pressione sanguigna. Quando inizio il trattamento con olio di canapa, dico ai pazienti che stanno
già assumendo farmaci per questa condizione di tenere d'occhio la loro pressione sanguigna. La maggior parte
di  coloro  che  usavano  prodotti  farmaceutici  per  controllare  la  pressione  sanguigna  non  li  richiedono  più
all'inizio del trattamento con olio di canapa.

Poiché l'olio di canapa riduce la pressione sanguigna, chiunque cerchi di continuare a usare i propri farmaci per
la pressione sanguigna probabilmente scoprirà che la combinazione dei due farà abbassare troppo la pressione
sanguigna. È una buona idea evitare questa situazione e con l'uso di misuratori di pressione sanguigna portatili
disponibili oggi, questo può essere facilmente realizzato.
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Può aiutare con altre malattie degli organi interni?

Da quello che ho visto con l'uso dell'olio di canapa, molte condizioni degli organi interni e problemi associati
possono essere controllati  o curati.  Quando un organo interno viene ringiovanito  e guarito,  può riprendere
ancora una volta le sue funzioni all'interno del nostro corpo. Personalmente, penso che abbia molto più senso
ringiovanire i nostri organi vitali con l'uso di questo olio, piuttosto che passare attraverso un trapianto di organi
con tutti i suoi pericoli associati e poi passare il resto della tua vita a prendere farmaci in modo che l'organo non
essere rifiutato. In alcuni casi, un trapianto di organi potrebbe essere l'unica risposta, ma se questo farmaco
fosse  usato  correttamente  per  ringiovanire  gli  organi  vitali,  penso  che  ci  sarebbe  molto  meno  bisogno  di
trapianti". Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

“Il cuore è un organo interno e l'olio ringiovanisce gli organi vitali. Quando i pazienti iniziano a usare l'olio, di
solito riducono della metà le dosi dei farmaci per il cuore e la maggior parte smette di usare i farmaci non
appena sentono di poter smettere di usarli. L'olio è molto benefico per il cuore.

L'olio  può  regolare  la  pressione  sanguigna  e  l'aritmia  molto  facilmente.  Di  solito  abbassa  la  pressione
sanguigna, quindi coloro che usano farmaci per la pressione sanguigna dovrebbero fare attenzione con l'uso
dell'olio fino a quando non si abituano. Una combinazione di farmaci per la pressione sanguigna e l'olio può
abbassare la pressione troppo, quindi è una buona idea monitorare la pressione sanguigna usando un tester per la
pressione sanguigna. In molti casi, l'olio aumenta leggermente la frequenza cardiaca.

Quest'area richiede molta più ricerca, quindi i pazienti dovrebbero seguire il loro buon senso quando iniziano
con l'olio, ma dovrebbero anche rimanere in contatto con il proprio medico per assicurarsi che il cuore.

I cardiopatici dovrebbero controllare il cablaggio elettrico a casa o sul posto di lavoro.

Il cuore lavora su impulsi elettromagnetici,  quindi dovrebbero evitare il più possibile di rimanere nei campi
elettromagnetici.

Mangerei l'olio e lo userei anche nelle supposte. Per quanto riguarda l'applicazione topica, non fa mai male, ma
non posso dire quanto sia davvero utile in questo momento. Come sempre, userei la canapa in tutti i modi
possibili. Includerei anche semi di canapa e olio di semi di canapa nella mia dieta, sia i semi che l'olio sono noti
per avere effetti molto benefici su molte condizioni cardiache.

Se  fossi  un  medico  e  dovessi  eseguire  un  intervento  chirurgico  al  cuore  o  un  trapianto,  ecc.,  proverei  a
ringiovanire l'organo con almeno 60 g di olio. Se 60 g non portassero il paziente a uno stato di salute sufficiente,
continuerei comunque a dargli l'olio”. JB

Asma

“Anche fumare erba è benefico per molti malati di asma, ma ingerire l'olio o vaporizzarlo è un modo molto più
efficace  e  medicinale  per trattare  questa condizione.  L'uso dell'olio  sotto  forma di supposte è anche molto
efficace per chi ha problemi respiratori, quindi anche questo metodo potrebbe essere di beneficio. Conosciamo
molte persone che hanno l'asma che sono state aiutate con l'uso di questo farmaco e posso dire onestamente che
non sono a conoscenza  di  alcun trattamento  per questa  condizione  che sia  più efficace.  Anche coloro che
soffrono di malattie come la BPCO hanno assistito a incredibili miglioramenti nella loro capacità di respirare
correttamente con l'uso di questo farmaco. Se stai riscontrando qualsiasi tipo di problema respiratorio, prova
l'olio e sono sicuro che non avrai rimpianti. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

“Ci  si  aspetterebbe  che  vaporizzare  l'olio  sia  il  miglior  trattamento  per  l'asma  oi  problemi  respiratori.
Sorprendentemente, abbiamo scoperto che le supposte di olio di canapa sono estremamente efficienti nell'aprire
le vie aeree. Di solito, entro 30 minuti dopo che un paziente ha preso una supposta, riferisce di sentirsi come se i
suoi polmoni si fossero aperti e potessero respirare molto più facilmente. Naturalmente, come con qualsiasi altra
malattia, ingerirei una dose standard di 60 g per tre mesi e poi rimarrei su un grammo al giorno fino a quando
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non mi sarei sentito completamente in salute. Poi, naturalmente, rimarrei su una dose di mantenimento per il
resto della mia vita. Userei l'olio per via orale, topica sulla gola e sul petto e in forma di supposta. JB

I bambini e l'olio

Le madri in particolare si preoccuperanno se è sicuro dare olio ai bambini. È sicuro allora?

"Ritengo che l'olio di canapa sia perfettamente sicuro nel trattamento dei bambini di tutte le età che soffrono di
cancro e altre malattie. Non so davvero come i medici che curano i bambini piccoli nelle unità di oncologia
possano vivere con se stessi. Non sanno il danno che stanno facendo a questi piccoli con le loro radiazioni,
chemio e altre sostanze chimiche nocive e velenose?

Chiunque abbia mai studiato medicina conosce gli effetti di tali trattamenti ed è consapevole del fatto che è
molto più probabile che producano la morte con l'uso di questi trattamenti, piuttosto che una cura. Se i genitori
si prendessero solo il tempo per capire appieno cosa il sistema medico intende fare ai loro figli, sono sicuro che
la maggior parte preferirebbe farli trattare con olio di canapa, perché è una sostanza naturale che è sicura da
usare e non causerà danno al bambino.

Sapendo cosa faccio per il sistema medico, non lascerei mai che mettano le mani su un mio figlio. Nel caso in
cui qualcuno cercasse di costringermi a fare diversamente, la situazione diventerebbe immediatamente davvero
molto brutta.

Penso che sia naturale che qualsiasi genitore voglia proteggere i propri figli e tenerli fuori dai guai. Se pensassi
che il sistema medico presentasse un pericolo come genitore del bambino, sentirei che dovrei avere il diritto di
scegliere altri metodi di trattamento. Recentemente negli Stati Uniti e in Canada, ci sono stati casi in cui le
autorità hanno preso dei bambini e li hanno costretti a fare la chemioterapia contro la volontà del bambino e dei
genitori stessi. Sembra che da adulti abbiamo il diritto di rifiutare i loro trattamenti folli, ma i nostri figli no. Dal
momento che la chemioterapia è semplicemente veleno, se qualcuno dovesse andare contro la mia volontà e
somministrare una cosa del genere a un mio bambino, si potrebbe probabilmente dire che non avrebbe un futuro
molto brillante.

Secondo me, chiunque fa una cosa del genere senza il consenso dei genitori è colpevole di tentato omicidio e se
il  bambino  dovesse  morire,  allora  sarebbe  responsabile  della  sua  morte.  Non mi  interessa  come scegli  di
guardarlo, il veleno è veleno, e se un medico somministra queste sostanze, sono colpevoli quanto lo sarei io se
dovessi fare lo stesso. Solo perché i medici indossano camici bianchi non significa che abbiano il diritto di
danneggiare i loro pazienti; infatti, va contro il loro stesso giuramento di Ippocrate. Se fossi in loro, inizierei a
praticare la medicina nel modo corretto prima che qualcuno collegato ai pazienti che hanno danneggiato decida
di chiedere una vendetta contro di loro.

Come si può usare l'olio di canapa nella prevenzione delle malattie? Ancora una volta, sarebbe anche sicuro 
dare l'olio ai bambini?

Non conosco niente di meglio dell'olio di canapa per prevenire le malattie e considero anche questo farmaco
perfettamente  sicuro  nel  trattamento  dei  bambini.  Ho  spesso  affermato  che  se  ai  bambini  venissero
somministrate piccole dosi di olio di canapa, nella maggior parte dei casi si potrebbe evitare che malattie come
il diabete, la sclerosi multipla, il cancro e molte altre si verifichino.

Se ai bambini vengono somministrate dosi minuscole di olio, il THC e i cannabinoidi associati si accumulano
nei loro sistemi e prevengono le malattie.  Non sto parlando di far sballare  i  bambini;  si tratta  di  fornire a
bambini o persone di qualsiasi età una medicina innocua e che non crea dipendenza per prevenire problemi
medici in futuro.
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Non c'è una ragione logica per cui dovremmo impedirci di coltivare e produrre la nostra medicina per curare le
persone  che  amiamo.  I  nostri  figli  o  anche  noi  stessi  dovremmo  soffrire  e  morire  perché  le  compagnie
farmaceutiche vogliono fare più soldi? Quando è disponibile un farmaco naturale per alleviare i nostri problemi
medici che la maggior parte delle persone ha pochi problemi a produrre? È tempo di dire addio alle aziende
farmaceutiche e scoprire cosa può fornire Madre Natura per mantenere noi stessi e i nostri figli sani.

Come dosare l'olio di canapa per i bambini?

Per quanto riguarda le dosi, i bambini non sono diversi dagli adulti e hanno tutti tolleranze diverse per questo
farmaco. Per prevenire le malattie nei bambini, sarebbero necessarie solo minime dosi una volta al giorno circa
un'ora prima di andare a dormire, quindi la possibilità di far sballare un bambino sarebbe molto remota. Ancora
una volta, l'olio di canapa non causa alcun danno, quindi non so perché qualcuno esiterebbe a darlo ai propri
figli. Inoltre, immagina tutte le lesioni quotidiane che si verificano e che ora potremmo curarci se l'olio fosse
disponibile. Cose come ustioni, tagli, graffi, piaghe, infezioni, punture di insetti, ecc. possono essere trattate
così facilmente ed efficacemente con l'uso topico di questo olio.

Dopo le mie esperienze con questo farmaco, sarebbe la prima cosa che darei a mio figlio per condizioni interne
ed esterne. Tuttavia, esiterei sicuramente e ci penserei due volte prima di permettere loro di ingerire farmaci
chimici. In effetti, sapendo quello che faccio dell'industria medica, non prenderei nemmeno in considerazione
una cosa del genere.

Ci vuole esperienza con gli effetti curativi dell'olio di canapa per arrivare a questo modo di pensare, ma senza
dubbio dopo aver visto cosa può fare, anche tu ti convertirai. Credo fermamente che se i bambini e le persone di
tutte le età assumessero regolarmente piccole dosi di questo olio, potrebbero vivere tutti più a lungo ed essere
molto più sani”. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

D. C'è un'età in cui possono iniziare questo? Mio figlio ha 3 anni e ha un brutto eczema e fa freddo per buona
parte dell'anno qui.” Roxanne

R.  Roxanne,  è  assolutamente  sicuro somministrare  l'olio  ai  bambini,  anche  ai  neonati,  soprattutto  se  usato
localmente in una miscela con olio di semi di canapa o burro di karitè. È una buona strategia mescolare l'olio di
semi di canapa con l'olio (l'1% di olio andrà bene, ma il 20-30% sarebbe l'ideale) e poi aggiungerne qualche
goccia al bagno ogni giorno. Lascerà un film sottile su tutto il corpo e di solito è tutto ciò che serve (o almeno
per la manutenzione). Scatta foto e video, il miglioramento sarà molto molto rapido. Il prurito e l'irritazione
scompariranno in pochi secondi o minuti e l'eczema dovrebbe semplicemente scomparire entro una settimana o
più. Tanti auguri, JB

“Quel fumo NON è salutare per i bambini o le mamme... stupide mamme e cosa stai dicendo ai tuoi bambini?
Olio o nada! Soprattutto ai bambini!” Naia

-- Non sarei così radicale, fumare o vaporizzare ha anche effetti benefici, per esempio contro la nausea nelle
donne in gravidanza. Non farà del male al bambino. JB

“Il fumo non è un granché... soprattutto se hai tendenze alle allergie... solo per dire. Non sopporto il fumo!
Inoltre, i bambini non sono in grado di sapere quando fermarsi... che si tratti di zucchero, caffeina, cibo, ecc.
Devi essere la loro guida. Non credo che sostenere il fumo di cannabis sia una grande idea per gli adolescenti.
Solo dicendo. Solo la mia opinione da quello che ho visto. Potrebbe anche distrarre dal lavoro scolastico e da
questioni importanti”. Naia

-- Mi distraevo anche dai compiti scolastici e da questioni importanti, e non avevamo affatto cannabis a nostra
disposizione. Tutto ciò che mi è servito è stato vedere una bella ragazza da qualche parte in giro e questo è stato
per il lavoro scolastico e le questioni che erano importanti per gli altri ma non per me.

Se controlli quanto tè bevono i tuoi figli,  ovviamente vai avanti e controlla quanta cannabis prenderanno o
ingeriranno. Buona fortuna. È uno sforzo vano, ma sono sicuro che terrà occupate molte persone per i prossimi
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anni fino a quando non si renderanno conto di quanto sia sicura la cannabis e che è davvero praticamente
impossibile un'overdose fatale con essa.

Quindi a chi importa quanto ne ingerisce qualcuno? Io non. Non mi interessa nemmeno quante tazze di tè o
caffè la gente beve al giorno, immaginalo. Perché dovrei? Non sono affari miei. E non è affare di nessuno
quanta di questa medicina salvavita e preventiva si ingerisce.

Più olio hai in te e più spesso è meglio per la tua salute. Questa è l'unica regola che si applica davvero. A
persone di  tutte  le  età,  compresi  bambini  e  madri  incinte.  Se non ti  piace  questa  idea,  superala,  impara a
conviverci,  è  la  cosa  migliore  che  puoi  fare.  Nessuna  regolamentazione  della  cannabis  funzionerà,
semplicemente non può essere comunque regolamentata. Inoltre, non c'è motivo di regolamentarlo. JB

“Sono  così  felice  di  poter  finalmente  annunciare  che  il  mio  dolce  bambino  sta  usando  la  cannabis  per
combattere gli effetti collaterali della chemio e delle radiazioni E per assicurarsi che non sviluppi nuovi tumori!
Questa medicina lo ha aiutato moltissimo. Prima di prendere questa medicina vomitava costantemente,  non
mangiava, era molto letargico e irritabile... ora sta mangiando, sta mangiando, sta ingrassando e chiunque sia
stato intorno a lui sa assolutamente come felice che sia.“

-- Beh, senza il veleno nel suo corpo il ragazzo starebbe molto meglio. Non ha davvero senso usare la chemio e
le radiazioni insieme all'olio, è come dare al paziente un antidoto mentre gli pompa il veleno nelle vene. Solo
olio per i migliori risultati. I medici dovrebbero saperlo, non è così difficile capire che non è una buona idea
dare del veleno ai bambini quando non è necessario. JB

D. “Sono una madre single di 29 anni. Mio figlio ora ha 8 anni e vive con un autismo moderato. Non cambierei
la mia mini me per niente al mondo, se non per rendergli la vita un po' più facile. Mi chiedevo se hai avuto altri
genitori che sono venuti da te per chiederti dell'olio? O qualche storia di successo con autismo/Asperger? Se
decidessi di seguire questa strada, che tipo di dosaggio guarderei? Apprezzo tutte le informazioni! Grazie. Da
una mamma e un bambino frustrati.

R. "L'olio è l'unica cosa che potrebbe funzionare", ha detto Rick quando gli ho letto questo. Le istruzioni sul
dosaggio e altre informazioni su come produrre e utilizzare l'olio sono sul nostro sito e nell'e-book di Rick. Ho
aiutato parecchi bambini autistici in passato e questa medicina fa miracoli per loro.

I bambini adorano prendere questo medicinale, non hanno pregiudizi, non sanno che stanno “facendo qualcosa
di sbagliato” ei genitori si divertono molto quando hanno un po' di tempo per se stessi. Per ottenere i migliori
risultati, come sempre, inizierei con un trattamento standard di 60 g, senza pillole, e poi manterrei il bambino a
una dose di mantenimento in una quantità a sua scelta per il resto della sua lunga e tranquilla vita. E il bambino
del video dovrebbe fare esattamente lo stesso, se possibile. Tanti auguri, JB

D. Mia moglie ha un forte dolore lombare a causa della gravidanza di 7 mesi, lo descrive come uno spasmo
nervoso estremamente doloroso. Ho provato a dare un'occhiata sul tuo sito e qui. RSO aiuterà drammaticamente
il dolore? Hai un link a un argomento precedente su questo argomento? Sono preoccupato che se le mettono la
codeina danneggerà il bambino

R. Le farei ingerire piccole dosi di olio e applicare l'olio localmente sulla schiena. Fatele un massaggio con una
miscela di olio e olio di semi di canapa. Sì, ci sono buone probabilità che la codeina possa danneggiare il
bambino. L'olio non può e non danneggerà in alcun modo il bambino. JB

“Qual è la persona più giovane di cui sei a conoscenza che è stata trattata con RSO? Esiste un protocollo di
trattamento pediatrico? Mentre finora non siamo riusciti  a influenzare l'opinione della nonna e ad essere in
grado di curare il nonno. Ho una bambina di 2 anni con problemi gastrici sconosciuti (sì, è stata in trattamento
"medico" per oltre un anno e tutte le pillole, creme, lozioni e pozioni Big Pharma non hanno avuto successo.
Ora stanno tendendo verso una sindrome proteica. Ovviamente un Un bambino di 25 libbre non può sopportare
lo stesso dosaggio di un uomo di 175 libbre, quindi lo consigli a tutti per le applicazioni pediatriche?" Sara

-- Le madri incinte dovrebbero usare l'olio e poi aumentare la dose al momento del parto. Dopo la nascita, le
madri dovrebbero mangiare piccole dosi di olio per assicurarsi che il bambino si sviluppi in modo ottimale.
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Quindi, se me lo chiedi,  il  mio paziente più giovane aveva meno di otto mesi e sta ancora benissimo, è il
bambino più sviluppato della sua scuola materna e ha iniziato a parlare prima della maggior parte degli altri.
Sua madre ha usato l'olio prima di dargli alla luce, e anche al bambino è stato somministrato l'olio dopo la
vaccinazione con un esavaccino per assicurarsi che le sostanze chimiche pericolose venissero eliminate dal suo
corpo il più rapidamente possibile.

L'olio di cannabis è una medicina sicura per le persone di tutte le età. Se hai problemi a capirlo, guarda cosa fa
l'olio per l'eczema o per la dermatite da pannolino e poi torna e dimmi che non daresti mai cannabis a tuo figlio.
Tutto quello che sentiresti da me è che un genitore che non darebbe la cannabis come medicina al proprio figlio
o è male informato, o sono sadici psicopatici che si divertono a guardare gli altri soffrire.

Sai quanto è efficace l'olio contro il mal di denti? Dareste al bambino l'olio per combattere il dolore associato
alla crescita dei denti? Vorrei. Senza alcuna esitazione.

Il dosaggio per i bambini è fondamentalmente lo stesso degli adulti, quando si tratta qualcosa di serio. Iniziare
con una dose minuscola tre volte al giorno, abituare il paziente, aumentare la dose ogni quattro giorni o quanto
più  conveniente,  e  cercare  sempre  di  iniettare  più  medicinale  nel  paziente  il  più  rapidamente  possibile,
assicurandosi che rimanga nella loro zona di comfort. JB

"Un'amica infermiera l'ha usata durante la dermatite da pannolino della fase 3, è andata durante la notte!" Alice

-- Per coloro che pensano che i bambini non dovrebbero usare la cannabis. Quale altra medicina vorresti dare
loro se non questa medicina naturale più antica e più sicura che è stata usata per migliaia di anni? O guarderai i
tuoi bambini soffrire di tutti quegli eczemi ed eruzioni cutanee senza motivo? Non è una cosa carina da fare,
direi. Soprattutto quando c'è una soluzione così semplice a tutti questi problemi della pelle.

Va bene guardare i  tuoi  figli  urlare  dal  dolore quando potresti  semplicemente  dargli  una goccia  di  olio  e
sarebbero senza dolore? ehm? JB

"Il neurochirurgo ha esaminato l'ultima risonanza magnetica di Spencer e ha detto: "Il grosso tumore, sulla
ghiandola pineale, e non c'è dubbio che fosse un grosso TUMORE, è SCOMPARSO!!!!" Ha poi continuato
dicendo: "Il tumore del tronco cerebrale è completamente calcificato!! È molto improbabile che cresca, mai!”
Successivamente ha detto: "NON credo che abbia NESSUN tumore alla colonna vertebrale, questi piccoli punti
di luce NON mi sembrano tumori".

Ho scoperto il motivo per cui lo stato mentale di Spencer è migliorato così drasticamente, è perché il tumore
pineale è ANDATO!!! Il neuro ha cercato di dire che era la chemio, ma ho sottolineato che quel tumore era
ancora totalmente invariato, 30 giorni DOPO aver interrotto la chemio!! La sua risposta? "Beh, immagino che
sia un bambino fortunato, il cui tumore è MAGICAMENTE scomparso!!!"

Magia?  No.  Chemio?  NO,  e  possiamo  dimostrarlo.  Non  ho  menzionato  l'olio  di  cannabis.  Era  MOLTO
insistente sul fatto che facessimo immediatamente un'altra risonanza magnetica per confermare le sue opinioni.
Ha detto di chiamare il suo ufficio non appena prenotiamo l'appuntamento per la risonanza magnetica. Quindi,
ecco qua gente! Il neurologo ha confermato, LA CANNABIS UCCIDE IL CANCRO in modo sicuro Peeps!”
Corrie

"L'amministratore può per favore consigliare che tipo di dosaggio dare a un bambino di 8 anni che è stato
mandato a casa per morire?" Ricardo

-- Inizia con una piccola dose, guarda come risponde il bambino e poi aumenta la dose il più velocemente
possibile. Tre volte al giorno. Di solito sono pieni di pillole quando vengono mandati a casa a morire, quindi
devi prima disintossicarli perché non sai cosa farà l'interazione, di solito non è molto bello cosa fa l'interazione
con quelle sostanze chimiche mortali. Ma è perché l'olio sta cercando di pulire il tavolo in modo che possa
iniziare a funzionare.

Oppure,  se non hai nulla da perdere,  puoi anche iniziare  con una grande quantità  di  olio e mettere  così il
paziente in uno stato di coma controllato. Questo è quello che probabilmente farei, ma spetta ai genitori quale
direzione del trattamento scelgono.
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Tutto quello che so è che le malattie aggressive dovrebbero essere trattate in modo aggressivo. E so anche che,
in generale, più olio riesci a far entrare nel paziente e più velocemente lo fai, maggiori sono le possibilità di
successo e sopravvivenza. Ma so anche che le istruzioni di dosaggio sono menzionate per un motivo.

Se  fosse  mio  figlio,  lo  riempirei  di  olio,  lo  so  per  certo.  Il  bambino  ci  avrebbe  nuotato  dentro  e  molto
probabilmente non avrei permesso a nessun dottore di avvicinarsi a lui o lei. Ma questo sono io e so cosa fare.
Tanti auguri, JB

supposte

Le supposte con l'olio di Rick Simpson (RSO) sono una benedizione per tutte le donne con problemi legati alla
sindrome premestruale e per chiunque abbia emorroidi, Crohn, problemi all'intestino e all'intestino, ecc. Sono
anche  ottime  per  la  respirazione  e  per  le  condizioni  polmonari,  per  non  parlare  controllo  dell'influenza.
Producono una piacevole sensazione di lunga durata nel corpo. Non ho ancora visto nessuno a cui non sia
piaciuto prenderli dopo aver superato le esitazioni iniziali”. JB

COME FARE LE SUPPOSTE?

Sciogliere il burro di cacao, aggiungere l'olio, all'inizio circa 1-2 g di olio per 100 g di burro di cacao fuso.
Quindi aumentare la dose ogni quattro giorni fino a quando il paziente utilizza circa 0,33 g di olio in ciascuna
supposta.

Supposte da 1g (peso totale) per bambini, 2g per adulti, 3g (palline) per problemi vaginali.

0,01-0,02 g di olio per supposta funzioneranno bene per i principianti. Se inizi qualcuno con 0,05 g in un suppo,
probabilmente non lo sentirà molto, ma è meglio iniziare con una piccola dose (per chi non ha mai provato la
canapa in passato ecc.).  Dosi fino a 0,005 g di THC sono generalmente tollerate senza o con quasi nessun
sintomo.

Il vero RSO è molto potente e non si sa mai esattamente come risponderà un paziente (pressione sanguigna
ecc.), ma le supposte sarebbero un buon modo per abituare le persone all'olio.

La cosa interessante delle supposte è come sembrano aprire i polmoni e rendere la respirazione molto più facile
in 20 minuti diciamo - un sogno che diventa realtà per molti con BPCO o asma, ecc. I pazienti le hanno anche
usate per curare la psoriasi, l'ipertensione, il morbo di Crohn, Crampi da sindrome premestruale ecc.

Puoi anche aggiungere altri oli naturali alle supposte, dipende da cosa li vuoi e qual è lo scopo. Semplicemente
ad alcuni siti di medicina naturale e leggi cosa fanno i diversi oli essenziali e puoi sperimentare quanto ritieni
necessario.

Inoltre, le supposte sono un ottimo modo per curare i pazienti che non possono mangiare l'olio o non possono
tenerlo nello stomaco per qualche motivo.

Per quanto mi riguarda, a giudicare dagli effetti, assumere l'olio in supposte è il modo migliore e più piacevole
di  usare  la  canapa.  Sembra  e  sembra  divertente  all'inizio,  lo  ammetto,  ma  quelli  che  hanno provato  sono
d'accordo. Forse apre i chakra dal basso verso l'alto, chissà, ma sicuramente si sente benissimo.

Le donne adorerebbero  prendere  le  supposte:  aiutano anche con tutti  i  tipi  di  infezioni  batteriche  e  virali,
"scambi di informazioni microbiologiche tra partner", allergie ai preservativi e ai lubrificanti usati su di essi,
ecc. Ho già detto quanto si prenda cura dell'olio ( livelli) squilibri ormonali? Tanti auguri, Jindrich Bayer

“Le supposte con la RSO possono essere utilizzate anche per tutti i tipi di problemi vaginali, inclusi ma non
limitati  a infezioni  da lieviti,  HPV, condilomi,  herpes e molte  altre malattie o infezioni  di  cui non si deve
necessariamente soffrire. Soprattutto quando possono essere curati così facilmente con l'uso dell'olio. JB
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"Puoi darmi un consiglio se l'olio di canapa è sicuro da usare durante la gravidanza, per favore? Non ci sono
molte informazioni là fuori che posso trovare. Alla mia amica è stato appena detto che ha una cisti ombelicale
che può causare coaguli  di sangue che portano alla morte del suo bambino. Ho visto gli  effetti  dell'olio di
canapa e il bene che può fare, non sono sicuro che sia sicuro durante la gravidanza. Christine

-- Cara Christine, ovviamente è sicuro usarlo, la canapa è stata usata durante la gravidanza e anche per i dolori
del travaglio, per secoli. Le consiglio di fare delle supposte con 0,01-0,06 g di olio in ognuna (iniziare con 1-2 g
di olio per 100 g di burro di cacao). La cisti scomparirà entro diverse settimane, o di solito lo fa. Tre volte al
giorno, e non preoccuparti, l'olio non danneggerà il bambino. Tanti auguri, JB

“JB, sono d'accordo con la supposta, ma che tipo di burro di cacao stai usando? Dovrei ottenere burro di cacao
puro non sbiancato non raffinato? L'olio di cocco funzionerà anche come base per supposte?" Sara

-- Bene, dipende da te quale marca o tipo di burro di cacao scegliere. L'olio di cocco potrebbe essere troppo
liquido. Il burro di cacao funziona meglio come base per supposte. JB

“Qualcuno  avrebbe  qualche  idea  su  come  dare  l'olio  di  canapa  a  qualcuno  attraverso  un  sondino?  L'ho
mescolato con olio d'oliva per renderlo meno denso, ma ho ancora paura che ostruisca il tubo. Qualche idea?"
Steven Havre

-- Steven, è sempre meglio trovare un modo per somministrare l'olio non diluito, questo è il modo migliore per
farlo. Quando non riesci a trovare un modo, puoi mescolarlo con il cibo del paziente e farglielo mangiare in
quel modo. Sì, potrebbe ostruire il tubo, soprattutto se l'olio è di consistenza densa. Alcuni oli sono densi, altri
più  liquidi.  Ma quando  li  riscaldi  alla  temperatura  corporea,  dovrebbero  essere  abbastanza  liquidi  da  non
ostruire il tubo.

Un altro modo è darlo ai pazienti in supposte con burro di cacao. Tuttavia, mangiare l'olio è il modo preferito di
assumere questo medicinale, quando possibile. Esistono molti modi per somministrare l'olio ed è spesso molto
individuale, quindi cerca di trovare un modo che si adatti meglio al paziente. Tanti auguri, JB

"Esattamente!  Sto  curando  mia  madre  che  ha  un  cancro  alla  gola  e  l'ho  successivamente  somministrato
attraverso il tubo di alimentazione, lo scaldo un po' e lo mescolo con olio di cocco! Mai intasato il tubo!” Steve

"Lo sto dando a mio figlio attraverso il tubo di alimentazione quando non lo ingoia - verso dell'acqua molto
calda sull'olio in una tazza, poi si dissipa, quindi aggiungo dell'acqua più fresca (non troppo) così l'acqua è non
troppo caldo, quindi versarlo nel tubo. Ha funzionato abbastanza bene anche se a volte l'olio allinea un po' il
tubo ma non è mai stato bloccato. Il segreto è versarlo mentre è ancora molto caldo.” Angela

“So che sembra terribile, ma un po' di coca cola attraverso il tubo per sciacquarlo dopo aver somministrato roba
viscosa, o semplicemente per pulire gli zoccoli in generale, funziona bene. Una vecchia riserva della Marina
militare. Ellen

Chirurgia o olio?

"Non prenderesti mai le mie tette, quando posso ingerire RSO!!" Chloe

"L'idea stessa che il cancro al seno sia un "rischio percentuale" è una bugia completa. In realtà, tutti hanno
micro-tumori del cancro nei loro corpi, incluso me stesso. Il cancro non è una malattia che si "prende" come
essere colpiti casualmente da un fulmine. È qualcosa che devi "gestire" o "prevenire" giorno per giorno, pasto
dopo pasto,  attraverso  una scelta  di  vita  che  coinvolge  l'integrazione  di  vitamina  D,  la  nutrizione,  i  super
alimenti,  i  succhi di  verdura e l'evitare  le sostanze chimiche e le radiazioni che causano il  cancro. Quindi,
quando un medico dice che hai una "possibilità" di ammalarti di cancro, ciò che sta insinuando è che non hai
alcun controllo sul cancro, e questa è una vera e propria bugia. Ciarlatani contro il cancro, in altre parole”.

-- Quando hai una "possibilità" di ammalarti di cancro, prendi semplicemente l'olio. È un'opzione molto più
sana e sicura". JB
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“Guarda il cancro o un'altra malattia grave come se fosse un incendio. Più grande è il fuoco, maggiore è la
potenza necessaria per estinguerlo.

Quindi, preferiresti usare un centinaio di secchi d'acqua (RSO) o un bicchiere d'acqua (altri tipi di olio) se la tua
casa fosse in fiamme? O vorresti vedere i vigili del fuoco professionisti venire ad aiutarti? Questo è quello che
preferirei, ma gli attuali vigili del fuoco, cioè i medici, non hanno nemmeno il permesso di usare l'acqua per
spegnere tutti quegli incendi e non sanno nemmeno come usarla dopo tutti quei decenni di indottrinamento,
lavaggio del cervello e non uso di cannabis in medicinale.

Ha senso per te che qualcuno abbia mandato dei vigili del fuoco esperti a un grande incendio in città e non gli
abbia permesso di usare l'acqua, cioè la forma più elementare e tradizionale di lotta contro il fuoco? Non a me.
Tuttavia, questo è esattamente ciò che hanno fatto coloro che erano al potere al sistema medico che abbiamo
oggi.

Tanto fuoco, niente acqua, cioè tanto lavoro extra per vigili del fuoco/medici che non riescono a svolgere il loro
lavoro  nel  miglior  modo  possibile.  Non  è  così  che  dovrebbe  essere,  credo.  Dovrebbero  avere  le  migliori
attrezzature  e  gli  strumenti  migliori  per  il  loro  lavoro,  no?  Questo  è  quello  che  farei  se  fossi  il  loro
manager/governo. C'è qualcosa di sbagliato nel guardarla in questo modo? Non credo." JB
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sindrome premestruale, menopausa

“Questa è una cosa per cui la canapa e l'olio di canapa in particolare sono i migliori che ci siano, nessuno
escluso. Semplicemente non troverai nulla che possa o possa aiutare meglio della canapa. Aiuterà a ripristinare
l'equilibrio ormonale e ad alleviare l'aggressività, gli sbalzi d'umore, ecc. Aiuterà anche ad alleviare il dolore
premestruale e i crampi, i sentimenti di disagio, l'ansia, ecc.

Se vedessi una donna iniziare a comportarsi in modo strano a causa di squilibri ormonali legati alla sindrome
premestruale nel suo corpo, le darei immediatamente la canapa in tutti i modi o forme disponibili. Non vedo una
ragione per cui qualcuno dovrebbe soffrire inutilmente. Senza contare che quando si soffre, tutti intorno a loro
soffrono di conseguenza, come può confermare chiunque abbia avuto a che fare con una donna premestruale. Le
farei mangiare l'olio, lo userei in una supposta e non trascurerei l'uso topico sulla pancia e sulla schiena. Le
piacerà perché toglierà il dolore e migliorerà la sua pelle su quelle parti. Fumerei anche un po' d'olio con lei in
modo che sapesse che "non è sola" e che a qualcuno importa.

Con la canapa, le mestruazioni non devono essere un'esperienza frustrante e spiacevole per tutte le persone
coinvolte.“ JB

D. Dannazione,  JB...  stava andando alla  grande,  FINO alle  iniezioni  di  anti-estrogeni.  La  fanno ammalare
mortalmente.

R. Sorpresa,  sorpresa,  Valerie.  "Stai  lontano dai medici"  è la regola del  gioco in questo momento.  Non lo
diciamo per piacere, è una realtà. I pazienti di solito si comportano bene con l'olio fino a quando gli esperti
medici  non intervengono e lo rovinano con alcuni  farmaci chimici  altamente alternativi  e sperimentali  non
necessari.  Quindi,  fino a quando i medici  non impareranno come usare correttamente questo medicinale,  è
davvero più sicuro starne alla larga (se le circostanze lo consentono, ovviamente). Non ha bisogno di iniezioni,
ha bisogno di ingerire quanto più olio possibile il più velocemente possibile per riparare i danni dei precedenti
trattamenti medici e per tenere sotto controllo le sue condizioni. Se l'olio non aiuta, è altamente improbabile che
lo faccia qualcos'altro. JB

Regolazione del peso corporeo

“L'olio di canapa è un ottimo disintossicante e non è insolito che le persone in sovrappeso perdano molti chili
durante il trattamento. È quasi come se l'olio sapesse cosa dovresti pesare e nel tempo porterà il tuo corpo a quel
livello. Nel mio caso, l'olio mi ha tolto circa 30 libbre, ma ho visto molte persone perdere molto di più.

Quando ingerisci olio di canapa, non è come essere a dieta. Puoi mangiare quanto vuoi e quello che vuoi. L'olio
sembra frenare naturalmente l'appetito di una persona in sovrappeso e non conosco un modo migliore o più
sicuro per perdere peso. Inoltre, può stimolare l'appetito di una persona che ha bisogno di aumentare di peso.

È proprio come ho detto, l'olio vuole riportare il tuo corpo a un peso sano, non importa se sei sottopeso o
sovrappeso. Se desideri seguire un qualche tipo di dieta, questa è la tua scelta, ma io per primo preferirei non
mangiare sempre cibo per conigli.

Inoltre, alla mia età non trovo davvero alcuna gioia nel fare tutti i tipi di esercizi, quindi se volessi perdere peso
questa  non sarebbe un'opzione.  Se voglio  perdere  qualche  chilo,  conosco il  modo per  farlo  senza  diete  o
esercizio fisico e ora sai anche come farlo da solo. Una volta che questo meraviglioso olio sarà più disponibile,
in breve tempo, coloro che ora sono in sovrappeso o sottopeso probabilmente non lo rimarranno a lungo. Essere
in sovrappeso può causare una morte prematura, quindi se porti qualche chilo in più, ora sai come affrontare il
problema.
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Intendi seriamente che può togliere il peso in eccesso senza esercizio?

Sì, l'olio di canapa può perdere peso senza esercizio e ne sono la prova vivente. Se mi tolgo la maglietta, sembro
uno che ha lavorato molto e il mio corpo ha il peso giusto per un uomo della mia altezza.

Quando ero più giovane, ho nuotato molto, ma ora da quando ho perso il peso in eccesso che stavo trasportando,
puoi vedere di nuovo tutti i muscoli dello stomaco. Non ho nemmeno le maniglie dell'amore, solo una fascia
muscolare su ciascun lato e non faccio nessun esercizio. Se vuoi provare lo stesso, tutto ciò che devi fare è
seguire il mio esempio e presto il tuo corpo inizierà ad avere l'aspetto che dovrebbe. Rick Simpson, Canapa: la
pianta più medicinale

“Mio figlio usa l'olio Simpson per il suo Crohn, ma ho sentito che può aiutare a perdere peso. Se é cosi, come?"
cristallo

-- Sì, è possibile, mangia l'olio e perderai peso se sei in sovrappeso e aumenterai di peso quando sei sottopeso.
Non chiedermi perché, non chiedermi come sia possibile, non conosco la risposta. Succede semplicemente. Ho
perso 50 chili anch'io con l'olio e credetemi ho fatto del mio meglio per smentire Rick. Ma ho fallito e anche
l'olio mi ha fatto ricrescere i muscoli. Era strano e difficile da credere, lo ammetto. Ma non mi importa che ho
perso tutto quel peso senza una goccia di sudore e senza esercizio. In realtà è stato abbastanza piacevole e non
mi è dispiaciuto il buon sonno che è stato l'unico effetto collaterale notevole dell'uso dell'olio. JB

Ansia, Paranoia

“Penso che l'ansia e la paranoia con l'uso di questo medicinale potrebbero essere notevolmente ridotte se il
sistema smettesse di arrestare le persone che lo usano. Quando inizio il trattamento con l'olio, dico ai pazienti:
"Se l'olio ti fa venire sonno, non combatterlo".

Alcune persone possono diventare ansiose mentre  cercano di superare l'effetto rilassante di questo farmaco
quando ciò che dovrebbero fare è semplicemente rilassarsi e non combattere questi effetti.  Molte varietà di
canapa hanno un potenziale molto basso di causare ansia, ma ci sono alcune varietà che lo fanno. Se i pazienti si
sentono a disagio con l'olio che stanno cercando di usare in questi casi, spesso consiglio loro di preparare il
medicinale da un ceppo che causerà meno problemi.

Se l'uso di questo medicinale fosse solo legale, sono sicuro che eliminerebbe gran parte dell'ansia associata al
suo uso. Inoltre, alcuni ceppi possono produrre più ansia di altri, quindi se provi tali sentimenti, semplicemente
cambiare ceppo potrebbe eliminare il problema. Molte persone trovano che l'uso di sostanze come il cioccolato
fondente e il pepe di Caienna sia molto efficace nell'aiutare a ridurre l'ansia e la frequenza cardiaca. La cosa più
importante da ricordare con l'uso di questo farmaco è tenere a mente che è la medicina più sicura sulla terra.

L'uso di questa sostanza non fa male e se il paziente prova ansia, è causato abbastanza frequentemente dai
pazienti stessi perché si agitano tutti senza motivo. O spesso i farmaci che un paziente sta cercando di ingerire
inutilmente potrebbero presentare un problema che può dare loro sintomi di ansia. Ma questo è facilmente
risolto nella maggior parte dei casi semplicemente eliminando questi farmaci chimici dannosi. Inoltre c'è anche
una sostanza naturale  prodotta dal nostro corpo chiamata citicolina che dovrebbe essere efficace anche nel
trattamento dell'ansia. Mi è stato detto che la citicolina è disponibile in 70 paesi, quindi se vai su Internet,
dovresti avere pochi problemi a trovare ciò di cui hai bisogno.

Ci vuole un po' di tempo per abituarsi agli effetti dell'olio di canapa e i principianti potrebbero provare un po' di
ansia. Ma in breve tempo, la maggior parte si sentirà a proprio agio con il suo utilizzo e l'ansia svanirà. In
effetti,  una volta che i pazienti si sono abituati agli effetti dell'olio, spesso ridono del modo in cui li aveva
spaventati così tanto all'inizio.

Abbastanza spesso, vengo ancora contattato da pazienti che hanno provato a utilizzare una varietà sativa per
produrre  i  loro  farmaci  e  spesso gli  effetti  di  una  forte  sativa  possono causare  ansia.  Questo  continua  ad
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accadere anche se ho affermato molte  volte  che tali  ceppi non dovrebbero essere usati  perché sono troppo
energizzanti.

Se non vuoi che un paziente sia energizzato, devi usare un forte sedativo indica per aiutarlo a rilassarsi e guarire
durante il  sonno. Odio vedere le  persone sprecare tempo e denaro cercando di  produrre petrolio  dai  ceppi
sbagliati, ma questo è spesso ciò che accade quando le nostre istruzioni non vengono seguite. Con un piccolo
sforzo, sono sicuro che possiamo sviluppare buone varietà medicinali che non produrranno alcuna ansia. Ma
questo non può essere realizzato nel modo corretto finché non avremo la libertà di fare la semplice ricerca
richiesta”. Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

Depressione

"Ho scoperto che sia le varietà sativa che quelle indica sono efficaci nel trattamento della depressione. Tuttavia,
uso raramente le varietà sativa per curare le persone a causa dei loro effetti energizzanti. La maggior parte dei
pazienti che si rivolgono a me hanno una malattia grave e non voglio che vengano stimolati durante il processo
di guarigione.

Trovo che il sonno e il riposo forniti da un buon olio indica siano i più benefici per la stragrande maggioranza
delle condizioni mediche. L'olio di una buona varietà indica è molto efficace nel trattamento della depressione e
spesso può eliminare questo problema in brevissimo tempo. La maggior parte di coloro che sono venuti da me
erano in uno stato depressivo a causa di altre condizioni di cui soffrivano. Quando la condizione viene curata o
tenuta sotto controllo, lo stato depressivo che stavano vivendo svanisce". Rick Simpson, Canapa: la pianta più
medicinale

Sclerosi multipla (SM)

Quali sono le tue esperienze con la cura della sclerosi multipla? Molte persone sanno già che la canapa può 
aiutare, ma non sanno come usarla.

“Recentemente abbiamo ricevuto un rapporto da una donna affetta da SM che ha ingerito due once di olio di
canapa di alta  qualità  un anno fa per  la  sua condizione.  L'effetto  del  trattamento  con olio ha avuto molto
successo e anche se non ha ingerito olio nell'ultimo anno, rimane in buona salute. Dalla mia esperienza,  la
sclerosi multipla è spesso curabile, ma per le persone che hanno sofferto per anni di questa condizione, ci vorrà
del tempo per rimediare ai danni che la malattia ha causato. Molti malati di SM fumano canapa per trovare
sollievo, ma usare la canapa in questo modo non li curerà e la malattia continuerà a progredire.

L'unico modo che conosco per trattare efficacemente la SM e i danni associati a questa malattia è ingerire l'olio
regolarmente finché non viene curato o tenuto sotto controllo. Se hai la SM, fatti un favore e prova questo
farmaco.  La  vita  dovrebbe  riguardare  il  vivere,  non  la  sofferenza,  quindi  perché  un  paziente  dovrebbe
permettere a questa condizione di rovinare la propria vita quando può essere trattata in modo efficace? Conosco
pazienti con questo disturbo che non potevano più camminare correttamente, ma dopo solo poche settimane
dall'assunzione dell'olio, potevano di nuovo camminare normalmente. La SM è solo una delle tante condizioni
che i medici dicono non possono essere curate, invece ci dicono che possono solo gestire i sintomi, mentre la
malattia stessa continua a farsi sentire. Se vuoi dimostrare che il tuo medico si sbaglia, prova l'olio e inizia a
vivere per un cambiamento e quando lo fai, Sono sicuro che ti renderai conto che il ragazzo in camice bianco
non ha sempre tutte le risposte". Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

dipendenze

113



CURA PER IL CANCRO: IL PROTOCOLLO DI RICK SIMPSON

"Di recente ho osservato un malato terminale di cancro dipendente dalla morfina andare fuori morfina "COLD
TURKEY".  Una  volta  fuori  dalla  morfina,  divenne  affamata;  non  era  più  stitico;  ha  dormito  molto
profondamente e il suo dolore è stato controllato molto meglio.

È  anche  diventata  coerente  ancora  una  volta.  SORPRENDENTE.  Se  non  avessi  visto  io  stesso  questo
cambiamento di 180 gradi, non ci avrei MAI creduto. Non sono mai stato a favore della marijuana, ma questa
osservazione personale mi ha reso un credente". Janice

“Una cosa che ho notato ora che prendo RSO da 3 mesi, mi ha quasi liberato della mia voglia di alcol. Prima
bevevo un drink o 2 ogni sera, ma ora raramente voglio un drink e quando lo faccio, non bevo tanto, ho anche
notato che i miei pantaloni sono stati molto più larghi. Ho perso 10 libbre. L'unica cosa che faccio di meno è
bere alcolici.

Mangio ancora lo stesso e continuo a sgranocchiare noci miste, biscotti ecc. Di notte quando ho la fame chimica
e potrei anche mangiare più di prima dell'olio. Sì, l'olio può farti venire fame.

Quindi  o la  mancanza  di  alcol  o  l'olio  mi hanno fatto  perdere 10 libbre  in  3 mesi.  E non ero davvero in
sovrappeso, 5' 10 "e circa 198 libbre. Quando ero più giovane, ero sempre di circa 186 libbre e in forma. Ora
sono sceso a 187 libbre l'ultima volta che ho controllato. Ad ogni modo, l'olio o la mancanza di alcol mi hanno
fatto perdere peso. Solo un felice effetto collaterale". Scott

“Gli oppiacei mi provocano stitichezza, nausea, è difficile ottenere la giusta dose per un sollievo efficace. Mi
rendono "stordito", rendono pericoloso guidare e così via. La marijuana no. È stato detto abbastanza." Fred

“15 anni di dipendenza da oppiacei curata dall'olio. Non l'avrei provato se non fosse stato per Rick. Quindi devo
dire che gli devo davvero la vita, quindi ora sono uno dei suoi più grandi sostenitori. Avevo sempre fumato, ma
questo non mi ha mai aiutato con il dolore che avrei avuto dall'assunzione di pillole. Volevo solo morire così
tante volte perché non ero più responsabile della mia vita. Posso dire a causa della RSO. NON sono sotto
morfina, oxy, perc, vic o suboxine... mi ha tolto tutto!!!!! E ho 40 anni e ne sento di nuovo 20. La mia artrite che
sentivo ogni mattina ora è SCOMPARSA. Ho preso l'olio internamente 10 volte e la mia vita è ricominciata.
Non ci sono parole per esprimere quanto sono grato. Se prendi le pillole, inizia prendendo il tuo olio di notte a
meno che tu non abbia una settimana per dormire, quindi seguirei  quella strada. Scrivimi in privato se hai
domande." Rebecca

"La cannabis mi ha fatto smettere di Benzo dopo oltre 30 anni di dipendenza più di 158 anni fa, senza di essa,
andando avanti com'ero, sarei morto adesso..." Phil

"Non ho più farmaci antidolorifici e ora sono in grado di funzionare - vorrei che più persone potessero fidarsi
del potere della natura!" Citare in giudizio

Dormire, Insonnia

"Per quanto riguarda l'insonnia, non c'è niente di meglio dell'olio prodotto correttamente da una buona varietà
indica per dare a una persona il sonno di cui ha bisogno. Gli effetti del mio trauma cranico mi hanno lasciato
con quello che può essere meglio descritto come un diapason impazzito nella mia testa. Questo suono acuto mi
ha reso impossibile dormire e non sono stato in grado di ottenere il riposo di cui avevo bisogno. Il sistema
medico mi ha dato molti  farmaci diversi per questa condizione,  ma niente ha funzionato.  Spesso mi hanno
lasciato terribili effetti collaterali dall'uso di questi farmaci che mi hanno causato più angoscia della condizione
di cui soffro.

Ho scoperto che solo fumare canapa mi permetteva di riposarmi più di qualsiasi pillola che il sistema medico mi
dava. Poi, quando ho iniziato a ingerire olio di canapa, ho ricevuto ancora più sollievo e non era insolito per me
ottenere dalle otto alle dodici ore di sonno ininterrotto.
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Per  anni  prima  di  prendere  l'olio  mi  alzavo  più  stanca  di  quando  ero  andata  a  letto  e  la  notte  riposavo
pochissimo.  Poi  all'improvviso  dopo  aver  preso  l'olio  ho  iniziato  a  svegliarmi  la  mattina  ben  riposata  e
rinfrescata.

Man mano che molti di noi invecchiano, iniziano ad avere problemi di sonno e questo può avere un effetto
molto dannoso sulla nostra salute e benessere generale.  I dottori  possono darti  dei sonniferi,  ma se sapessi
davvero di cosa sono fatti, dubito che li vorresti nel tuo corpo.

Una buona notte di sonno non è qualcosa che è solo bello avere, è una necessità se vuoi rimanere attivo e in
salute e non c'è niente di meglio dell'olio di canapa per dare al tuo corpo il riposo di cui hai bisogno. Rick
Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

“Aaryn: Penso di aver mangiato un pezzo un po' troppo grande... ma non è una brutta cosa! Forse è solo ora di
andare a dormire.

- Com'è andato il sonno, Aaryn? JB

Aaryn: Fantastico! sto ancora riposando! Sto scoprendo che sta già aiutando con la mia depressione e ansia.
L'olio mi fa ridere, lol.

Ho avuto un altro paziente qui a cui stavo mostrando come fare l'olio e anche lui ha l'ansia. Rideva anche lui. È
stato fantastico.

Negli ultimi 2 giorni sto mangiando una quantità di riso 4 volte al giorno e ho dovuto inalare il medicinale meno
frequentemente e il dolore è minimo.“

-- Ecco come dovrebbe essere il trattamento di una malattia grave, no? Il paziente sta dormendo, si sveglia
riposato,  ride  molto  di  se  stesso  e  della  follia  dell'intera  situazione,  non sperimenta  stress,  ansia  o  effetti
collaterali dei farmaci chimici ecc. Personalmente mi piacerebbe sicuramente molto. JB

"Sono sotto l'olio di canapa per diverse condizioni e non ho mai dormito così bene o mi sono sentito così
bene  ...  Grazie  Rick  Simpson  e  JB  per  aver  diffuso  il  messaggio  che  questa  pianta  fa  miracoli  per  tutto
l'immaginabile !! Fallo gente e guarda tu stesso!! È l'unico modo per diventare un vero credente, fidati di me!!”
Val

-- Grazie, Vale. È vero che niente batte l'esperienza personale con ciò che l'olio può fare. Una volta che lo provi,
ad esempio su un'ustione o una puntura di zanzara e il prurito e il dolore scompariranno in pochi secondi, tutti
possono dirti  quello  che  vogliono e saprai  che possono dirti  quello  che vogliono ma l'olio  sarà ancora la
migliore medicina che ci sia. E vorrai averne un secchio a casa, nel caso sia successo qualcosa.

Non devi fidarti di una parola che diciamo, basta fare l'olio, trovare qualcuno con un'ustione, un cancro della
pelle, un'ulcera diabetica, quindi applicarlo localmente e guardare cosa succede. Quindi ricorda che succederà lo
stesso all'interno del tuo corpo quando ingerisci l'olio, e questo è tutto ciò che devi sapere, davvero. JB

"Alcune persone sono semplicemente ignoranti e hanno paura ... A causa di Rick Simpson io stesso sono stato
in grado di ridurre considerevolmente i miei antidolorifici, voglio dire che stavo prendendo 60 mg di OxyContin
3 al mattino e 3 prima di coricarmi e li stavo prendendo per oltre 8 anni... Faceva schifo!

Ora da quando ho iniziato l'olio ne prendo solo 1 al mattino e 1 al pomeriggio! Parli di miracolo, almeno io la
vedo così! I medici mi hanno detto che non sarei mai stato in grado di scendere o di non poter smettere di
prenderli. Ragazzi, ho fatto "Rick Simpson" e dimostrerò che i miei dottori si sbagliavano.

Lo sto facendo e mi sento meglio di quando prendo quelle maledette pillole di veleno! Anche se prendevo una
dose  così  alta  di  OxyContin,  stavo  ancora  provando  dolore,  giorno  dopo  giorno,  senza  dormire  e  senza
mangiare...

Oggi sono indolore, dormo normalmente e mangio di più! E non smetterò di cercare di togliermi queste pillole,
spero che quando avrò preso l'olio per un mese sarò completamente fuori! Augurami buona fortuna!” Nancy
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In realtà ho la schizofrenia e uso la cannabis medica per gli effetti collaterali legati alla mia condizione, come
ansia e insonnia. La medicina funziona, da quando ho iniziato a prendere i farmaci più frequentemente sono
riuscito a dormire, cosa che prima non riuscivo.

Molti dei miei sintomi compaiono quando mi manca il sonno. Non ho mai sentito delle voci mentre ero sotto
cannabis, sento che in realtà mi protegge da loro...“ Jose

-- Sono d'accordo, Jose, la privazione del sonno è la causa di molte condizioni mentali. Logicamente, quando
non si dorme a sufficienza, non ci si sente bene come si sentirebbe dopo dieci ore di sonno ristoratore dopo aver
mangiato l'olio. JB

“Più è sedativo, meglio è. Lo uso la sera prima di andare a letto e funziona. Ora dormo 8 ore di fila. Il riposo è
stata la cosa migliore per me. L'80% in più di forza richiede un po' di tempo per abituarti, ma ci arriverai. Inizia
con 0,01 ml come indicato e procedi da lì. Ho provato uno 0.025 per iniziare...la prossima volta ho preso solo lo
0.01 ml. Lo 0,025 ml mi ha messo sul divano per 10 ore. Fai attenzione ma ricordati di prenderlo. Come ho
detto la notte è il momento giusto per me. Può funzionare durante il giorno e RIPOSARE di notte.” John

“Sto dando l'olio al mio fidanzato (Jason) e non ne prende molto e questo lo rende così stanco. Dorme quasi
tutto il giorno. Lo toglierò per un giorno o due solo per vedere che cambiamenti fa... poi magari gli darò un
pezzettino  come 1/2 chicco  di riso (almeno questo è  quello che abbiamo letto)  forse l'abbiamo aumentato
rapidamente per lui. " Jason

-- Jason, la sensazione di sonno è ok e tu vuoi che il paziente dorma il più possibile. L'effetto sedativo svanirà in
poche settimane ma non è nulla di indesiderabile, anzi. Tanti auguri, JB

D: Ne faccio un po' oggi per un uomo a cui i camici bianchi hanno detto che ha due settimane di vita e che non
c'è  più  niente  che  possano fare  per  lui.  Spero  di  avere  presto  buone notizie  per  tutti.  Cercando  anche  di
convincerlo a smettere di fumare e a cambiare la sua dieta e altro ancora per dare al suo sistema immunitario
una possibilità di combattere. Grazie Rick e JB per la vostra conoscenza e per averci dato una vera cura.

A: Dave, lascialo fumare, non fa differenza se mangia l'olio. Inoltre, dormirà molto, quindi fumerà comunque
tanto.

Per  quanto  riguarda  il  cambiamento  della  dieta  ora,  beh,  dovrebbe  cambiarla  ragionevolmente  ma  non
drasticamente,  lasciarlo  mangiare  come  si  sente.  Non  necessariamente  una  salsiccia,  ma  qualcosa  di
ragionevole,  aumentare  il  pH del  suo corpo,  fargli  mangiare  i  semi di  due mele  ogni  giorno. La cosa più
importante è ottenere più olio possibile il più rapidamente possibile. C'è ancora una possibilità. Combina il
consumo di olio, supposte, vaporizzazione e uso topico per ottenere i migliori risultati. Anche se non ce la farà,
vivrà la massima qualità di vita fino alla fine, e anche questo è molto importante. Sono sicuro che saranno più di
due settimane, ma vedremo. I medici non hanno sempre ragione con le loro previsioni quando entra in gioco il
petrolio. Tanti auguri, JB

“Dormo molto profondamente e più a lungo del solito. Una volta alzato mi sento molto riposato, non intontito
come quando fumo”. Terry

“Dormo bene e sogno, ma mi sveglio intontito. Ci vogliono ore per accendersi e poi dura molto, molto tempo.
Lo uso tutte le sere. Mi toglie il dolore da artrite e mi fa dormire”. Katherine

“Ho il cancro e l'apnea notturna. Non solo dormo benissimo, ma non mi sveglio per le vampate di calore. È una
benedizione». Stefania

"Sembra di essere felicemente morto!" Mal

“La mia mente senza è come un ingorgo di New York. Con esso, lo trasforma in uno stato di giardino Zen pur
continuando a funzionare a un livello normale. Andris

“Ho avuto un disturbo del sonno per 20 anni, l'olio RSO mi ha aiutato a dormire per la prima volta e sono senza
dolore al risveglio! Sìì!" Bonnie
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"Ho un'ernia del disco che preme sul mio nervo sciatico causando un forte dolore che mi colpisce dalla parte
bassa della schiena lungo la gamba sinistra fino alle dita dei piedi. Stavo prendendo 3 ibuprofene ogni quattro
ore solo per alzarmi dal letto e camminare. Ho iniziato a prendere l'olio quasi due settimane fa per il dolore e
l'infiammazione.  Ora non ho bisogno di  ibuprofene,  dormo meglio  di  quanto potrei  aver  mai  fatto,  i  miei
colleghi hanno commentato i miei stati d'animo migliori e la mia felicità generale. MI SENTO BENE!" Jennifer

Sto dando il mio Pit di 14 anni l'olio per 4 settimane per il cancro. A volte si innervosisce un po' e si ubriaca
quando le do troppo, ma quando la frenesia svanisce, dorme come un cucciolo.

Si  è  rifiutata  di  prendere  le  medicine  veterinarie,  quindi  abbiamo  preso  dell'olio.  Ancora  presto,  ma  sto
registrando i suoi progressi. Le ci  volle circa una settimana per abituarsi  all'olio e per sviluppare di nuovo
l'appetito. Sono geloso, perché in questa fase possiamo permetterci solo l'olio per lei Ama le belle storie di
tutti!”

“Ho la fobia sociale (meglio definita come disturbo d'ansia sociale), la depressione e l'insonnia. Non ho mai
preso l'olio, perché non lo trovo qui dove vivo, inoltre non posso coltivarlo ed estrarlo da solo... ma l'ho fumato
una decina di volte, quello che ho sentito è che dopo la prima volta, potevo ora dormo ogni volta che mi sentivo
stanco, ho avuto il mio "mese di tutta la vita senza depressione", non mi sono mai sentito così felice (nessuna
depressione) e con tutta quella vitalità anche prendendo le medicine più potenti (che mi stanno portando ad altri
problemi di salute ) per questo, anche la mia ansia sociale (fobia) è diminuita molto e non avevo bisogno di
essere "sballato" per sentire che, se avessi fumato 1 o anche 2 giorni prima, dovevo uscire e parlare con altre
persone , stare in un luogo pubblico (ciò che questo disturbo rende impossibile), ORA POSSO FARLO, mi sono
sentito di nuovo vivo come una "persona normale", nessuna medicina lo ha fatto. Il problema è, a causa delle
leggi, della precedenza dell'erba, oltre ai preconcetti sociali e all'ignoranza sulla pianta, non posso nemmeno più
fumarla, non voglio "sballarmi", voglio solo vivere di nuovo senza quei problemi che limitano la vita, sono
molto anonimi persone che vivono come me con qualche tipo di fobia e altri disturbi e penso che il petrolio
possa essere la soluzione. Pablo

"Puoi chiedere a Rick e o JB, abbiamo scoperto che l'uso di un prodotto che è al 20-30% sativa è una delle
migliori combinazioni per i problemi legati all'ansia". Brewster

-- Ci piace lavorare con incroci sativa a predominanza indica con 20% di THC o più, proprio per questi motivi.
Gli  effetti  dei  migliori  oli  sono estremamente  potenti  e  sedativi,  ma  euforici  e  ancora  meglio  afrodisiaci.
Quando dai a un paziente un medicinale con tali effetti, puoi essere quasi certo che gli piacerà prenderlo. Chi
non lo farebbe? Dormi bene, ti svegli riposato, euforico e pieno di voglia di rendere felice qualcuno. A chi non
piacerebbe? JB

“Apprezzo conoscere la RSO ogni giorno e cosa ha fatto per le persone/gli animali. Se questo olio fa quello che
dicono, deve essere urlato dalla montagna più alta, non calmato. Non ho avuto esperienza personale con esso,
ma sicuramente lo farei se io o qualcuno a cui tenevo scoprissimo che ne avevamo bisogno.

Nel frattempo leggo più post che posso. Devo ancora leggere un post che dice: "Grazie Rick Simpson, mi sono
completamente fatto, è stato bello, amico".

-- Grazie per il tuo supporto, Debbie Nolan, sono sicuro che scriverai un post che dirà esattamente questo molto
presto. La sensazione nel corpo quando si ingerisce la giusta dose del giusto RSO per loro può essere descritta
solo  come  "molto  bella".  O estremamente  cool.  O forse  incredibilmente  cool.  È  una  delle  sensazioni  più
piacevoli che si possano provare, è molto naturale, calmante e calmante.

Come diciamo, i migliori oli hanno un effetto molto sedativo, ma euforico quando ingeriti. Quindi dormi bene e
poi ti svegli ridacchiando come un bambino. E quando dormi bene e ti svegli ridacchiando, è più probabile che
tu ti senta bene e riposato rispetto a quando non dormi bene e non ti svegli ridacchiando. E quando ti sentirai
bene  e  riposato,  il  tuo  corpo guarirà  logicamente  e  funzionerà  meglio.  Nessuna scienza  missilistica,  come
sempre con la medicina della cannabis. JB

“Sebbene il  sistema endocannabinoide influenzi  un'ampia varietà  di  processi  biologici  (come l'appetito  e  il
sonno), gli esperti ritengono che la sua funzione generale sia quella di regolare l'omeostasi.
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L'omeostasi è un elemento chiave nella biologia di tutti gli esseri viventi ed è meglio descritta come la capacità
di mantenere condizioni interne stabili necessarie per la sopravvivenza. La malattia è semplicemente il risultato
di alcuni aspetti del fallimento nel raggiungimento dell'omeostasi,  rendendo il sistema endocannabinoide un
obiettivo unico per le applicazioni mediche".

--In altre parole, è tutta una questione di equilibrio. Niente di nuovo. JB

Glaucoma, ripristino della vista

“Il glaucoma e i suoi effetti possono essere tenuti sotto controllo abbastanza facilmente nella maggior parte dei
casi poiché molte varietà di canapa sono efficaci nel ridurre drasticamente la pressione oculare. Non è raro che
una persona che soffre di glaucoma che usa l'olio di canapa veda un sostanziale miglioramento della vista. Molti
pazienti devono persino farsi cambiare gli occhiali perché le loro vecchie lenti da vista ora sono troppo forti.

Pensi che abbia senso che gli oculisti non menzionino nemmeno la cannabis anche se è nota per essere efficace
almeno dal 1800?
Ancora una volta, l'olio di canapa prodotto con i ceppi giusti è un trattamento molto efficace per il glaucoma e
non conosco niente  di meglio  o di  più sicuro per  ridurre  la  pressione oculare.  L'effetto  della  canapa sulla
pressione oculare è noto da molto tempo, ma il sistema medico cerca di evitare persino di discutere dell'uso
della canapa per il glaucoma. Sfortunatamente, sembra che molti medici oggi siano molto più interessati al
denaro che alla guarigione.  Non riesco a spiegare come un oculista possa sedersi lì  e guardare un paziente
diventare lentamente cieco e non dirgli cosa può fare la canapa per la sua condizione. Troppo spesso, alla fine, i
pazienti perdono completamente la vista perché si fidano ciecamente dei consigli dei loro medici. Avere un
paziente che perde la capacità di vedere correttamente non sembra significare molto per molti oculisti. Ancora,
Penso che quello che stanno facendo sia vergognoso e mi dispiace molto per coloro che sono stati derubati della
loro visione per nessun motivo diverso dall'avidità". Rick Simpson, Canapa: la pianta più medicinale

"Ho appena fatto una partita di "olio di canapa" un paio di sere fa e una partita di burro. Ho dato l'olio a una
paziente con tumore al cervello, prima di prendere l'olio era quasi cieca, dopo un mese di assunzione dell'olio, la
sua vista è stata quasi completamente ripristinata. Non otterresti gli stessi risultati dal burro. Ottieni risultati
medicinali dal burro, tuttavia l'olio è una forma di medicina molto più concentrata e funziona per quasi tutto, le
cose sono semplicemente fantastiche.“ Dion

“Preso  per  via  orale  sta  ripristinando  la  vista  di  mia  madre.  È  legalmente  cieca  dall'occhio  sinistro.  Un
infortunio l'ha lasciata senza una lente e diversi interventi chirurgici l'hanno lasciata con il glaucoma. È sulla
RSO da un anno e mezzo ormai, usandola tutti i giorni. Non si è mai accorta di quanta vista stesse tornando fino
a quando non si è messa un po' di trucco per gli occhi. È stata cieca da quell'occhio per 40 anni, quindi si è
allenata come applicare il trucco per gli occhi con gli occhi chiusi. L'unico modo in cui poteva applicarlo al suo
occhio sano era chiuderlo lasciandola completamente cieca. Bene, l'ultima volta che ha chiuso l'occhio sano, ha
iniziato  a  vedere  e  mettere  a  fuoco  dal  suo  occhio  cieco.  Si  trucca  solo  occasionalmente,  quindi  non  è
esattamente sicura di quanto tempo sia passato prima che la sua vista iniziasse a tornare, ma dopo essere stata
sull'olio per oltre un anno ora può distinguere immagini, colori, e persino leggere certe cose dal suo occhio
cattivo! Tenevo in mano un sacchetto di Lays Chips, e dall'altra parte del tavolo poteva leggere i lays. Pensa che
se avesse una nuova lente, la sua vista sarebbe completamente ripristinata. Per ottenere una nuova lente deve
essere inserita in un elenco di donatori di organi - non sono sicuro che la sua assicurazione coprirà qualcosa del
genere, quindi per ora - Questo olio le ha dato un miracolo - un miracolo della vista dove una volta c'era solo
l'oscurità ! Quindi direi NESSUNA GOCCIA NECESSARIA - Solo una scorta costante! Ora, inizia a piantare
la tua cura! Oh sì, non ha NESSUNA PROVA DEL GLAUCOMA!” Lindsay Per ottenere una nuova lente deve
essere inserita in un elenco di donatori di organi - non sono sicuro che la sua assicurazione coprirà qualcosa del
genere, quindi per ora - Questo olio le ha dato un miracolo - un miracolo della vista dove una volta c'era solo
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l'oscurità ! Quindi direi NESSUNA GOCCIA NECESSARIA - Solo una scorta costante! Ora, inizia a piantare
la tua cura! Oh sì, non ha NESSUNA PROVA DEL GLAUCOMA!” Lindsay Per ottenere una nuova lente deve
essere inserita in un elenco di donatori di organi - non sono sicuro che la sua assicurazione coprirà qualcosa del
genere, quindi per ora - Questo olio le ha dato un miracolo - un miracolo della vista dove una volta c'era solo
l'oscurità  !  Quindi  direi  NESSUNA GOCCIA NECESSARIA -  Solo  una  fornitura  costante!  Ora,  inizia  a
piantare la tua cura! Oh sì, non ha NESSUNA PROVA DEL GLAUCOMA!” Lindsay

Malattie e malattie rare o non comuni

D. Ciao Rick/JB, hai mai sentito parlare di una malattia rara, la Porfiria? Se sì, hai trattato qualcuno con RSO e
quali sono stati i risultati?

R. No, non l'ho fatto. Ma a giudicare da quello che ho letto a riguardo, non vedo una ragione per cui l'olio non
dovrebbe aiutare a curarlo oa tenerlo sotto controllo. Aiuterà sicuramente con i sintomi di questa condizione
rara e sicuramente molto spiacevole.

Seguirei il protocollo sul nostro sito, mangerei l'olio e lo userei nelle supposte (in questo modo andrà dritto nel
flusso sanguigno). Userei l'olio localmente in una tintura o un unguento per le condizioni/manifestazioni della
pelle (toglierà tutto il prurito e altri disagi).

Mangerei almeno 60 g in due o tre mesi, non userei prodotti chimici, seguirei semplicemente le istruzioni di
Rick Simpson. Se 60 g non lo curano o non lo controllano, ne mangerei altri 120 g. E se ciò non portasse
risultati soddisfacenti, allora inizierei semplicemente a martellarmi l'olio, uno due tre grammi al giorno o anche
di più se potessi prenderlo, e mangerei semplicemente quanto avrei il più rapidamente possibile . Come mai?
Perché quando l'olio non ti aiuta, è abbastanza improbabile che troverai qualcos'altro che lo faccia. Inoltre, le
malattie aggressive dovrebbero essere trattate in modo aggressivo. Tanti auguri, JB

“Così buone notizie JB & RICK!!! Sono andato dai medici oggi per i risultati dei miei test! La mia tiroide, che è
stata poco attiva e in cura per 22 anni, ora è troppo attiva! Ho ingerito RSO solo a tempo pieno da un mese, mi
strofino anche una tintura in gola e vaporizzo anche RSO! Sono così estaticamente felice di questo!

È un dottore davvero fantastico che è stato lì e mi ha supportato in tutto questo e sa benissimo, STO INFATTI
UTILIZZANDO RSO OIL!  Essendo  il  dottore  che  è,  vuole  ancora  fare  un'ecografia  alla  mia  tiroide  per
controllare eventuali noduli! Cosa ne pensi dell'ultra suono?

Prenderò sempre questo olio con orgoglio per il resto dei miei giorni, mi sembra giusto, questo è il punto giusto!
I farmaci da prescrizione sono MALE! Ho anche molti  problemi di salute che sto attualmente curando con
questo meraviglioso olio! Chiari Malformazione di tipo 1 del tronco encefalico anche io ho un grave tunnel
carpale e molto altro!

Sono giovane di 45 anni oggi non mi sento tutto picchiato e ferito come mi sentivo io! Ho già detto che ho
anche avuto un intervento chirurgico al cervello 7 mesi fa e non ho usato narcotici dal mio intervento chirurgico
a causa di un'insufficienza epatica dovuta ai farmaci! Sono davvero la prova che questo olio viene da DIO!
Questo è tutto ciò che dovremmo ingerire come medicina!

Grazie  JB  e  Rick  per  tutto  ciò  che  fate  dal  profondo  del  mio  cuore!  Niente  più  farmaci  per  la  tiroide,
YAY!!!!!!!!” Margene

--  Congratulazioni,  Margene.  Per quanto riguarda  l'ecografia,  beh,  penso che tu  conosca la  risposta.  Meno
scansioni meglio è, questo è tutto quello che posso dire.

Personalmente non mi avvicinerei a nessuno che non mi parli dell'olio per 22 anni ma se pensi che quelle
persone abbiano ancora qualcosa da dirti, sentiti libero di parlare con loro, cioè se sei veramente interessato a
quello che hanno da dirti sulla medicina. Ma questo è tutto ciò che gli avrei lasciato fare, solo parlare, in questo
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modo non possono farti del male quanto farebbero, perché il loro parlare è stato tradotto in un "bisogno" di
ingerire alcune pillole a loro scelta.

Auguri e state alla larga da chi ha passato 22 anni a darvi consigli sbagliati. Sii felice di essere sopravvissuto ai
loro "trattamenti", altri non sono stati così fortunati. JB

"L'olio di cannabis può essere usato per curare la rabbia?" Aami

-- Aami, sì, ma probabilmente richiederà di mettere il paziente in coma per un po' di tempo, con dosi molto alte
dell'olio, soprattutto nei casi avanzati. JB

“La mia badante ha una paziente a cui è stato diagnosticato il Lupus e l'avvelenamento da mercurio in tutto il
corpo. Dopo circa un anno con l'uso del suo olio fatto in casa, l'avvelenamento da mercurio è completamente
scomparso  e  il  Lupus  è  quasi  scomparso.  I  follicoli  piliferi  sono  stati  presi  ogni  2  settimane  per  vedere
esattamente cosa e quanti  veleni  ci  sono nel suo corpo per gli  aggiornamenti  del suo successo.  È davvero
sorprendente ciò che può essere curato in modo naturale. Costa un po', ma è comunque più sano e vale una
vita!” Jesse

“Mi  è  stata  diagnosticata  la  fibrosi  mieloide  primaria,  ho  preso  farmaci  che  hanno  aiutato  ma  non  ero
soddisfatto a causa dell'aumento dei dolori e dell'assenza di appetito e del calo dell'emocromo, aumento delle
dimensioni della milza, insonnia. Dopo aver preso questo farmaco per un anno e non aver avvertito alcun reale
cambiamento fondamentale, ho deciso di provare RSO, solo 1 mese di olio, il mio dolore è inesistente, l'appetito
è tornato, l'emocromo è in aumento, dormo come un sasso. Aguae

"Lo uso per curare la mia anomalia medica... diversi ospedali nella mia zona dicono che non dovrebbe essere
possibile... ma la RSO è fantastica... sto rifiutando uno shunt VP nel mio corpo, ho una malattia del tessuto
connettivo e diversi altri problemi rari...4 interventi al cervello in 36 giorni e mi sono rifiutato di riempire i
narcotici...solo  marijuana  medica,  RSO  e  respirazione...non  sono  mai  guarito  così  velocemente  in  vita
mia...anche come dimostrano i miei laboratori il mio corpo è così incasinato che il mio dolore non è poi così
grave...” Katie

“Quello che segue è di un signore che è stato coinvolto in un grave incidente automobilistico nel 1977. Soffriva
di paralisi facciale, i dotti lacrimali non funzionavano, doveva usare lubrificanti oculari, perdita parziale della
vista in un occhio.  Inoltre ha avuto un trauma cranico con conseguente problemi di memoria,  problemi di
linguaggio.  Ha camminato con un bastone e ha passato tutti  questi anni nel dolore. Questo proviene da un
messaggio che ha inviato. == “L'olio mi sta riparando a livello cellulare. Tutto il tessuto cicatriziale alla mia
destra è sparito! Ora ho il movimento dell'occhio destro. Posso anche sorridere, ora la paralisi sul mio viso sta
andando  via.  Tutto  questo  è  successo  negli  ultimi  6  mesi.  Una  volta,  a  causa  del  dolore  del  tumore,  ho
aumentato il dosaggio a un grammo e a 1 1/2 grammi al giorno dosati durante il giorno. Un paio di mesi fa
stavo guardando la TV e mi sono reso conto di poter vedere il lato destro del mio naso. La prima volta che l'ho
visto dal 1977. Ho iniziato a esercitarlo. Ora ho il movimento completo". Olio di cannabis... non solo per il
cancro che fa capolino". Corrie

Animali - Testimonianze

"Ho curato il tumore all'orecchio del mio cane con RSO... Era ENORME e ora è ANDATO!!!!" Andrea

“Il mio cane ha l'ostesarcoma (cancro alle ossa). Gli è stata amputata la gamba una settimana fa e tra una
settimana dovrebbe iniziare la chemio. Con il suo cancro, di solito si diffonde ai polmoni, il 95% dei cani muore
di cancro ai polmoni entro un anno. Se fosse il tuo cane inizieresti l'olio ora e faresti ancora la chemio, o no
chemio e olio puro? Per gli umani inizi con un chicco di riso, con un cane di 70 libbre, inizieresti con un terzo
di quello due volte al giorno? Grazie per aver letto questo e sto aspettando con impazienza la tua risposta.” Eda

“Eda,  l'olio ha salvato la nostra preziosa cagnolina Sophie.  Stava morendo. Dai al  tuo cane l'olio il  prima
possibile... la chemio la ucciderà. Preghiere con te...” Brewster
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“Ho appena ricevuto delle  notizie  davvero fantastiche  sul cane dei  miei  amici  che ho dovuto condividere!
Alcuni mesi fa, il suo pitbull Maximus aveva un tumore all'interno di una delle sue zampe posteriori che stava
crescendo senza controllo. Il veterinario ha detto alla mia amica che ha dovuto pagare oltre 3 mila dollari per
farsi amputare la gamba, altrimenti si sarebbe diffusa e sarebbe morto entro un anno. Questo è stato circa 4 mesi
fa. Allora, quando ho visto il suo stato riguardo al suo intervento chirurgico programmato, le ho inviato un
messaggio e le ho suggerito di dargli invece olio di cannabis. Pensava di provare il trattamento naturale prima di
fare qualcosa di drastico e irreversibile come l'amputazione. Fortunatamente per lei (e per Massimo), aveva già
una carta Cannabis poiché vive in California. Quindi, è andata in un dispensario di cannabis e ne ha preso un
po'. Gli ha dato da mangiare 1 goccia di olio delle dimensioni di un pisello, due volte al giorno con i suoi pasti.
Subito ha detto di aver notato che soffriva di meno e si sentiva molto più a suo agio. Inoltre, le sue abitudini
alimentari sono tornate alla normalità. Dopo alcune settimane poteva persino correre senza zoppicare, quindi ha
annullato il suo intervento chirurgico e si è bloccato con il trattamento naturale. È appena tornata a casa da un
controllo veterinario oggi e ha scoperto che il suo tumore è COMPLETAMENTE ANDATO. Nessuna traccia
del tumore è stata lasciata. Il veterinario è rimasto davvero scioccato quando gli ha detto come lo aveva curato.

Cordiali saluti: questo è il terzo cane che conosco che è stato salvato dall'olio di cannabis. Conosco anche molti
umani che sono stati salvati. Se pensi ANCORA che la Cannabis non curi il cancro, allora non hai prestato
attenzione. Conosco la verità da anni ormai, e non ho mai trovato nessuno, animale o umano, che l'olio di
cannabis non sia riuscito a salvare". Lara

“Il cancro CLCT-1 a cellule T linfoma di alcuni bambini è SCOMPARSO! Andremo dal veterinario solo per i
test ogni tre settimane per i CBC per misurare i livelli di calcio e FNA per monitorare la conta dei globuli rossi
e bianchi per le cellule T cancerose. Non ha più bisogno di medicine prescritte, ma la terremo sotto l'olio di
Rick Simpson che ha curato il cancro ogni giorno per il resto della sua vita. Siamo una famiglia riconoscente".
Qualche bambino ha bisogno di un miracolo

“Storia incredibile! Faccio e prendo RSO per il mantenimento della salute poiché la mia famiglia ha avuto un
sacco di cancro. Ho iniziato a somministrarlo ai miei cani poiché entrambi hanno piccoli tumori e il mio cane da
pastore delle Shetland ha Discoid Lupus, una forma di lupus canino. È incredibile! In un paio di settimane uno
dei tumori del cane si è ridotto del 70% e l'altro cane con lupus sta benissimo! Per la prima volta da anni il suo
naso rosso, gonfio e dolente sta guarendo! Ho provato prescrizioni, steroidi, dieta e niente ha aiutato. La RSO
sta curando il lupus del mio cane, so che può aiutare anche gli umani! “Ashley

“Il mio gatto ha preso 1/4 -1/3 di riso 2-3 volte al giorno per curare e curare la sua UTI infiammatoria cronica
quando più cicli di liquidi, antibiotici e farmaci non potevano, lo hanno anche messo a dieta cruda e lui è non si
fosse ripresentato. Ovviamente per il cancro useresti una dose più alta. In genere cerco di trovare la dose che
non sembra  incidere  troppo  su  di  loro  -  non gli  farà  mai  male  ma  un proprietario  noterebbe  sonnolenza,
incontinenza, forse un po' di ubriachezza. Ovviamente nel cancro non ti interessa: lavorali il più velocemente
possibile a dosi più elevate progressivamente.

Questo è per la "manutenzione" - per esempio il mio cane a cui è stato rimosso un occhio dal glaucoma (e sta
facendo FANTASTICO) ha il rischio che l'altro occhio vada glaucoma quindi le do una dose di olio almeno due
volte al giorno e ho trovato un buon dose che non causa l'incontinenza ecc., ma continua a prendere il suo olio.
Le ho fatto prendere di più prima che l'occhio enuc per il dolore. Sento davvero che l'olio l'ha aiutata più degli
antidolorifici  convenzionali  anche  dopo  l'operazione  -  il  primo  o  il  secondo  giorno  ha  avuto  1-2  dosi  di
antidolorifici veterinari, poi sono andato solo a RSO, il giorno dopo l'intervento ha già voleva giocare di nuovo
a palla ed era ed è una ragazza felice. Chloe mi leccherà davvero l'RSO dal dito, a differenza del mio gatto che
lo odia. LOL (…)

Non trovo che l'RSO provochi ansia negli  animali  - la  sensibilità  alla luce può essere notata con dosi più
elevate.

Ho anche usato RSO sul mio furetto:  era molto vecchio e un giorno si è svegliato improvvisamente molto
debole, forse ha avuto un ictus. Gli ho dato piccole dosi di RSO durante il giorno per farlo addormentare -
quella sera sembrava che si stesse svegliando - scuotendo la testa e comportandosi come fanno i miei cani
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quando mangiano cannabis, l'ho lasciato dormire immaginando qualunque cosa il suo corpo stesse per almeno
non sta soffrendo o soffrendo - avevo una mezza idea che si sarebbe svegliato bene - purtroppo è morto ma la
sua qualità di vita fino a quell'ultimo giorno era eccezionale quindi sento che la RSO gli ha dato l'ultimo giorno
migliore possibile. So che non stava soffrendo e ha dormito molto pacificamente e so che non era troppo RSO
dato che gli era stato somministrato al mattino e nel primo pomeriggio poi niente e l'ho controllato molto tardi
quella sera stava solo dormendo - poteva svegliarsi ma voleva solo dormire".

Whitney -- La migliore qualità della vita fino alla fine, questo è ciò che conta molto anche quando è coinvolto il
petrolio. Grazie, JB

“Ieri a Chloe, la mia femmina sterilizzata di 8 anni, Heeler fox terrier, è stato diagnosticato un glaucoma a un
occhio. La pressione era molto alta nel suo 1 occhio e lei potrebbe essere cieca in esso in modo permanente.
Abbiamo fatto un trattamento di emergenza con fluidi endovenosi e mannitolo e lei sta prendendo un paio di
farmaci. La pressione è diminuita un po', ma non molto, e non si sta godendo l'adattamento alla vita semicieca
in questo momento. Voglio trattarla con la RSO perché è stato incredibile per il mio ragazzo e per il dolore di
me e credo davvero nell'olio e le storie che le persone raccontano qui sono incredibili. Non voglio che Chloe
finisca per avere il glaucoma nell'altro occhio e voglio guarire tutto quello che posso nell'occhio colpito. So che
molti animali domestici sono stati aiutati dall'olio e sarei così felice se Chloe potesse recuperare la sua vista o
anche un po' di vista nell'occhio affetto... Grazie per qualsiasi aiuto o consiglio!

-- Whitney, semplicemente mettila sul petrolio. Alcuni oli sono migliori per il glaucoma rispetto ad altri. Il
modo più semplice per scoprire quanto potrebbe essere efficace è prendere una dose e guardare gli occhi al
mattino. Se sono puliti, cerca un altro ceppo o una combinazione di ceppi, se hai molte cose da pulire su di loro,
è molto probabile che sia un buon ceppo per abbassare la pressione intraoculare. Tanti auguri, JB

“Grazie JB! Ieri pensavo che stessimo facendo progressi incredibili, l'occhio era limpido (ho tirato fuori del
liquido tutto il giorno) e la pupilla non era completamente dilatata e sebbene non corrispondesse alla pupilla
dell'altro occhio ho pensato che stesse rispondendo alla luce, ma stamattina sembra di nuovo tutto nuvoloso.
Magari con la luce intensa come ieri starà meglio... Quanto e quanto spesso mi consigliate di dosarla? Finora ho
fatto una dose molto piccola di dimensioni di un pisello, ha solo 30 # e sembra che la colpisca, questo cane ha
sempre  amato  mangiare  steli  e  foglie  o  scarafaggi,  fumare  ecc.  Quindi  posso dire  quando è affetta  anche
dall'olio e sembra che la influenzi un po' come se mangiasse i gambi, ma questo non mi preoccupa, mi sembra
che significhi che "funziona".” Whitney

- Whitney, gliela darei con qualcosa di buono due o tre volte al giorno. Più entri in lei e più velocemente,
meglio è. Anche lei ha dovuto dormire per un giorno o due, chi se ne frega. Un po' di coma indotto dalla canapa
non può far male. JB

"Per me va bene! Lo farò oggi. Anche lei era abbastanza stordita ieri. Grazie per una risposta così veloce JB!”
Whitney

“Ieri il mio cane ha mangiato una parte di una pianta perché sapeva che avrebbe aiutato il suo stomaco dopo che
aveva preso il grasso della cena di pollo avanzato e ne aveva mangiato un sacco, lei ha camminato molto e più
tardi  si  è alzata  e poi si  è riposata  comodamente.  Indovina cosa c'era  nel  suo vomito:  foglie  d'erba.  Cane
intelligente." donna

“Ciao JB, do l'RSO ai miei cavalli. In effetti, ho avuto uno spavento la scorsa settimana con il mio castrone che
era malato, gli ho dato circa 1/3 di grammo del nostro olio ISO ed era così STOCCATO!! Era sedato. Quindi...
funziona sui cavalli e se un 1/3 di grammo è quel sedativo su un cavallo, immagina le proprietà curative. Gli ci
sono volute  circa 24 ore per liberarsene.  Ho ridotto il  suo dosaggio orale  a  quasi un chicco di riso per  il
mantenimento". Erica

"Penso che sia stato negli anni '70 che la FDA ha segnalato per la prima volta che la cannabis uccide le cellule
tumorali...  tutto  quello  che  so  è  che  il  cancro  allo  stomaco  del  mio  gatto  sembra  essere  sparito,  ora  sta
mangiando bene, sta mettendo su peso e corre come un nuovo gattino..." Tony
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“Dal dicembre 2011 somministro cannabis decarbossilizzata al mio gatto di 19 anni. Era molto letargica, cacca
che cola, segni di senilità felina... un conoscente che lavorava presso un veterinario mi ha suggerito di darle 1/4
di aspirina, 1/ 4 t metamucil... l'ha fatto per qualche giorno poi ho deciso di provare la cannabis... ogni due
giorni ne spruzzo una piccola quantità nel suo cibo umido... è ancora con noi!!!” Lori

“JB, le abbiamo preparato diversi lotti mentre ne facciamo un nuovo lotto ogni 2 mesi, poiché sta assumendo 1
cc/giorno. Abbiamo usato 2 ceppi diversi. Attualmente sta usando lo stesso lotto che ha curato il cancro del mio
gatto". Charlie

“Devo ringraziarti. Al mio adorato gatto di 14 anni è stato diagnosticato il 1 giugno un carcinoma a cellule
squamose. L'ho curato con la RSO in UNA SETTIMANA! Il veterinario dice che è un miracolo. L'ho riportato
da lui l'8 giugno e mi ha chiesto se era lo stesso gatto, perché il tumore in bocca era quasi sparito e si aspettava
pienamente che fossi tornato per farlo abbattere. Ora è quasi completamente guarito. Lo amo teneramente e ho
dovuto ringraziarti per aver condiviso come preparare correttamente la medicina GRATUITAMENTE!”

“Al mio gatto è stata diagnosticata una forma di cancro 'a crescita rapida, aggressiva, incurabile e inoperabile' lo
scorso giugno, un carcinoma a cellule squamose nel suo setto, che è brutto come sembra. Gli sono stati dati 1-3
mesi al massimo e il mio veterinario mi ha suggerito gentilmente di "lasciarlo andare ora". Ho pianto, ci ho
pensato e ho deciso che non potevo guardarlo morire. Sono andato online, ho scoperto che ci sono molte cure
per i tumori. Ha iniziato a dargli un certo numero di integratori, ecc. Stava bene, ma il cancro stava ancora
crescendo e stava influenzando il suo respiro. Il tumore ha finalmente iniziato a crescere dall'altra parte del naso
ea dicembre ha iniziato a peggiorare. Ho pensato, ok, è ora.

Poi ho scoperto la cannabis e come può uccidere il cancro. Per farla breve, Ted prende l'RSO da dicembre.
All'inizio era un po' una situazione prendere una piccola dose corretta, perché lui è un gatto. E molto più piccolo
di un umano. Dorme MOLTO meglio, il suo respiro è migliore quando dorme, il suo appetito è tornato, anche
se non più come prima. Questo è tutto un viaggio in corso e non so come andrà a finire.

Tuttavia, il tumore sembra appiattirsi, anche se molto lentamente. Penso che se questo non fosse stato un cancro
così brutto, probabilmente sarebbe stato guarito mesi fa. Il mio veterinario è felice e impressionato da come sta.
Quindi lo prendo giorno per giorno e sono felice che la maggior parte di quei giorni sembrino giorni buoni. La
sua data di scadenza massima era lo scorso settembre, quindi sta bene". Anne-Marie Leidl

"Sìì!!!! Anch'io ho un gattino alla cannabis. L'olio di cannabis di alta qualità mi ha risparmiato di dover sborsare
$ 4800 ai veterinari per macellare... voglio dire, uh... fare un intervento chirurgico all'orecchio del mio gatto per
rimuovere un tumore. Evviva Cannabis Kitties n Cannines!” LinZy

“Una sostanza simile all'RSO ha salvato la vita a un cane di 40 libbre: un olio estratto di etile altrimenti identico
all'RSO usato per salvare il mio cane che aveva bevuto l'antigelo del vicino. Il veterinario ha detto al telefono
che aveva finito, troppo tardi, e che probabilmente non sarebbe sopravvissuta ai 40 minuti di auto per essere
soppressa, e mi è stato consigliato di metterla a suo agio.

La mia fedele compagna aveva la bava alla bocca, aveva frequenti convulsioni, era molto surriscaldata e la gola
era così gonfia che riusciva a malapena a respirare, perdendo coscienza. -- decisamente morente, senza dubbio.

Cercando di facilitare il suo passaggio da questo mondo, ho riscaldato 1/2 grammo di olio in un cucchiaino di
burro e glielo ho letteralmente infilato in gola con un dito, spingendo un'apertura nella sua gola gonfia. Nel giro
di  dieci  minuti,  non aveva più la  schiuma in bocca,  la  febbre era  passata,  respirava normalmente,  tutte  le
convulsioni e le convulsioni erano cessate.

Ha  bevuto  acqua  avidamente,  poi  si  è  sdraiata  per  dormire  per  12  ore  e  si  è  svegliata  in  condizioni
apparentemente perfette, correndo e giocando in pochi minuti dal risveglio. L'ho detto al mio veterinario e le ho
chiesto di pubblicare l'evento in un caso di studio, e lei ha rifiutato, sostenendo che la cannabis è tossica per i
cani!" Alan

“Lo usiamo sul nostro chihuahua di 14 anni che ha convulsioni. Qualche mese fa pensavamo che non sarebbe
durata  a  lungo,  quindi  ho  pensato  perché  non  provare  un  po'  di  olio?  In  un  giorno  era  come  un  cane
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completamente nuovo! Stava mangiando meglio e si sentiva vivace e aveva voglia di giocare! Questa roba
funziona davvero per molte cose!” Mindy

“Abbiamo ricevuto un cucciolo che era stato calpestato da un essere umano molto grande. È un chihuahua
giocattolo, aveva un guardolo di quattro pollici per quattro che copriva tutta la sua metà inferiore. Si è sentita
molto male e ha iniziato a raffreddarsi,  quindi ho deciso che provare le lacrime non avrebbe potuto ferirla
troppo.

Quando  l'ho  somministrata  per  la  prima  volta,  riusciva  a  malapena  a  muovere  la  testa.  Sono  comunque
estremamente felice di dirti che dopo una settimana di lacrime tre volte al giorno, è un piccolo idiota felice,
sano e yippy.  Grazie  Rick e JB per averci  esposto alla  verità.  Mia moglie  ed io  crediamo che le  lacrime
l'abbiano salvata.

Non dimentichiamo che stavo dosando un chihuahua giocattolo che costava meno di un chilo con un grammo di
RSO, 3 volte al giorno. Sono 3 grammi al giorno per un cucciolo che pesava meno di un chilo, ed era in punto
di morte perché calpestato da un ragazzo che pesa più di 300 libbre. Se la cannabis fosse davvero tossica, il
kaimana non sarebbe ancora con noi, correndo pazzo e saltando per fumare erba".

"L'ho regalato alla nostra quindicina di 13 anni per aiutarla con l'artrite alle gambe posteriori e ai fianchi ...
sorpresa, abbiamo anche non solo un cane elastico ma anche 4 cuccioli. In nessun modo avrebbe dovuto essere
in grado di avere ancora un litro, e tutti sono sani e stanno benissimo! Adoro RSO!” Julie

"Il  mio  cane  ha  avuto  un  problema  alla  pelle  (un'eruzione  cutanea  che  gli  ha  fatto  strappare  il  pelo)  e
un'infezione all'orecchio ricorrente. Non avevo RSO, ma gli ho dato una tintura fatta da un mio amico. La sua
pelliccia è ricresciuta e l'infezione all'orecchio è scomparsa. Se la tintura ha funzionato così bene, sto pensando
che con la RSO potrei curarlo completamente. Quindi direi che sì, RSO funzionerebbe sul cancro di un cane
così come funziona sugli umani. Benedici te Rick e anche te, JB.” Bette

-- Grazie, Bette. Il tuo pensiero è logico e corretto. Gli animali hanno un metabolismo più veloce, quindi l'olio li
cura  molto  più velocemente  di  quanto  curi  gli  umani.  È un piacere  curare  gli  animali  con l'olio,  adorano
prenderlo. JB

“Lo uso sui miei cani. Solo un po' meno di quanto faremmo noi. Ho una bambina di 12 anni che è stata investita
e ha dovuto rimuovere l'anca. Non sostituito... rimosso! 4 settimane a...

Nessuna cicatrice dall'intervento, cammina, ancora zoppica ma si muove bene e ho usato l'olio al posto degli
antidolorifici... Ha funzionato alla grande! (…) Ho un Rotty di 9 anni che ha la filaria, allergie terribili, energia
molto bassa e perde i capelli sulla coda. Iniziandolo oggi... Ho appena salvato un chihuahua di 10 anni che ha 3
tumori e so che questo la risolverà subito!!!“ Dolly Durbin

“RSO OIL Dog Biscuits  e con un unguento topico sulle  piaghe cancerose sulla  gamba era la metà di una
banconota da un dollaro. Stava iniziando a piangere alzandosi e il suo tremore era terribile. Sapevo che RSO
avrebbe funzionato...  Il  giorno dopo si  è  alzata  senza piangere  e  senza  tremare  e  pochi  giorni  dopo stava
correndo per il cortile con il suo piccolo amico Nugget, rat terrier. Questo è stato 6 mesi fa. È come un cane di 6
anni ora, non di 12 anni. Questa è una delle tante storie a cui ho assistito negli ultimi 2 anni.

La mia storia è molto più lunga...  RSO mi ha salvato la vita.  Niente più oppiacei.  E molto poco dolore la
maggior parte delle volte. Grazie Rick Simpson... La pace sia con te.” Ron Youngblood

D. Cari amici, spero che questo vi trovi bene. Sto dando il mio cane di 8 anni, 40 libbre RSO per i tumori che
crescono sul lato destro del suo corpo. Oggi è il suo primo giorno di trattamento ed è stordito e dorme. Gli ho
dato circa la quantità di un chicco di riso. È troppo? Per quanto tempo e con quale frequenza lo consiglieresti

gli do olio? Sono io stesso sull'olio. Col passare del tempo mi sto abituando sempre di più allo "sballo". Devo
essere operato il mese prossimo e ho intenzione di usare RSO per il mio dolore e il mio recupero. Se riesco a
lavorarci, ci sarò per il resto della mia vita. Benedizioni ~ Molte grazie
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R. Caterina, rimanderei l'intervento se possibile fino a quando non mangi, diciamo, 180 g di olio a un grammo
al giorno (o più) in tre dosi. Dai al cane la metà se pensi che non si senta a suo agio con quello che ha adesso. Il
sonno fa parte del processo di guarigione, non è nulla di cui preoccuparsi ed è un segno che l'olio è sedativo,
che è quello che vuoi. Più è potente e sedativo, meglio è. Tanti auguri, JB

“Ti mando l'aggiornamento del mio cane a cui è stato diagnosticato un cancro alle ossa. Il 1 giugno sono passati
sette mesi, le ultime radiografie non mostrano diffusione ai polmoni. Hanno trovato una frattura intatta vicino al
sito del tumore nella  gamba,  non sanno cosa farsene.  Normalmente questi  cani che hanno una pausa, devi
metterli  giù. Hanno concluso che le infusioni mensili  del farmaco chiamato Zometa lo mantengono intatto,
quindi la continueranno nella  sperimentazione mentre  riceverà infusioni mensili  di  Zometa.  Ma No Cancer
Spread e non possono raccogliere il tumore che era lì 7 mesi fa. Ho solo pensato che ti sarebbe piaciuto saperlo.
Questo cancro aggressivo normalmente prende la vita del cane entro 4-6 mesi dalla diagnosi. Eccola, 7 mesi,
NESSUN cancro diffuso. Una frattura intatta ma che continua a camminare come se niente fosse.” Linda

“Dopo  9  settimane  i  tumori  della  pelle  del  mio  cane  sono  COMPLETAMENTE  scomparsi!!  Dose  di
mantenimento ora per la prova della vita. Che ora sento non solo sarà più comodo per lui, ma anche una vita più
lunga. BENEDIZIONI RS & JB!! >;-)” Goblin

“Il mio cane aveva 3 settimane di vita. Tumori a cellule di massa su tutto il corpo di un pitbull di razza... Dopo
3 settimane i tumori si stanno riducendo con l'ISO/RSO. Lo giuro. Si è fatto la pipì un paio di volte da ubriaco,
ma sapevo che era meglio così. Ci sta ancora lavorando. Anche quando scompariranno, gli farò lo stesso la sua
medicina. Ti voglio bene, JB e Rick.” Bocaj

“Sono 4 settimane che somministro l'olio a Pit a mio figlio di 14 anni per il cancro. A volte si innervosisce un
po' e si ubriaca quando le do troppo, ma quando la frenesia svanisce, dorme come un cucciolo. Si è rifiutata di
prendere  le  medicine  veterinarie,  quindi  abbiamo preso  dell'olio.  Ancora  presto,  ma sto registrando  i  suoi
progressi. Le ci volle circa una settimana per abituarsi all'olio e per sviluppare di nuovo l'appetito. Sono geloso,
perché in questa fase possiamo permetterci solo l'olio per lei. Adoro le belle storie di tutti!” Janine

"Ho visto gli effetti di prima mano di un cane che prendeva RSO... Per i primi giorni Ruby (un cane di 12 anni)
si è ammalato e tremava un po', sintomi preoccupanti se sei scettico sull'argomento, ma posso assicurarti sei in
trattamento da 1 mese e il cane saltella in giro pieno di vita correndo su per le scale saltando sul letto e sulle
sedie  pieno di  energia  tutto  il  tempo di  nuovo molto  giocoso.  Gli  occhi  erano lacrimosi  e  ora  hanno una
copertura grigia completamente tornata alla normalità. Ruby aveva una crescita piuttosto grande all'interno della
gamba che era lì da anni e ora dopo aver mangiato olio è quasi caduta!!!

Grazie a Rick Simpson xxx benedici questo olio, funziona davvero, perché NON ci sono testimonianze per dire
che non lo fa..?" Brett

“Oggi è il terzo giorno per un trattamento sul mio cane con RSO (Rick Simpson Oil) che è un concentrato di
cannabis per il trattamento medicinale di molti disturbi gravi. Ha 13 anni e circa 7 mesi fa, ha avuto qualcosa
che le ha causato un'estrema mocciosi, muco importante e alcuni giorni era letargica. Ho cercato online, ho
detto "tosse dei canili o raffreddore canino", quindi ho preso degli antibiotici qui e l'ho iniziata a un corso. Non
è servito a niente, quindi l'abbiamo portata dal veterinario.

Certo, volevano fare analisi del sangue, radiografie e screening del muco. Circa 500 in fatture veterinarie, ho
rifiutato, quindi le abbiamo iniziato un ampio antibiotico che non l'ha toccato in un mese. L'ho riportata dentro e
ho preso altri due antibiotici più forti, li ho presi religiosamente per un mese. Non l'ho nemmeno toccato!

Allora  il  veterinario  ha  provato  un  farmaco  fungicida...  ANCORA  NON  HA  TOCCATO  LA  SUA
MALATTIA!! È difficile  determinare quanto sia giustificato  spendere per un cane di  13 anni...  Quindi ho
interrotto tutti i farmaci circa un mese fa per consentire al suo corpo di riprendersi e l'ho iniziata a RSO solo 3
giorni fa, per un totale di 6 trattamenti e lei è un cane completamente nuovo!

Niente  moccio,  niente  tosse,  ha  la  fame chimica  e  in  generale  abbiamo visto  un  notevole  miglioramento.
Incredibile davvero. Dalla mia esperienza personale, posso attestare che questo è un fantastico farmaco surreale.
Grazie dal profondo del mio cuore!” Sopravvivenza
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“Il mio cane è un pastore belga di 13 anni. Qualche anno fa un piccolo nodulo è apparso sul suo fianco. Ha
iniziato improvvisamente a crescere a un ritmo allarmante pochi mesi fa. Purtroppo gli è stato diagnosticato un
cancro... e non solo un nodulo. All'esame ne aveva molti. Aveva anche altri problemi... Principalmente artrite e
disfasia dell'anca. La chirurgia non era un'opzione poiché era dubbio che sarebbe sopravvissuto all'anestetico.
Non potevo sopportare di vederlo soffrire... riusciva a malapena a camminare e aveva smesso di mangiare. Ho
deciso di provare a dargli olio di cannabis come ultimo tentativo di aiutarlo.  Io e il mio compagno Pat gli
abbiamo dato una piccola quantità (circa le dimensioni di un chicco di riso) su un biscotto. Lo ha davvero
colpito... era instabile in piedi e ha dormito per ore.

Abbiamo  modificato  il  dosaggio  nei  giorni  successivi  e  abbiamo  notato  che  il  suo  appetito  è  migliorato
immediatamente.  Ha anche iniziato  a  muoversi  molto  più facilmente  e  il  suo atteggiamento  era molto più
brillante. Col passare dei giorni abbiamo aumentato lentamente il suo dosaggio. Sono passate 3 settimane e a
malapena lo riconosco come lo stesso cane. È felice! Scodinzola, giocoso, mangia e soprattutto il tumore è
grande la metà di prima che iniziassimo con l'olio!!!! Continuerò il suo trattamento (siamo abbastanza fortunati
da poter fornire il  nostro olio) e ti  terrò informato.  Mi aspetto  di vedere scomparire completamente questi
tumori!!!!!!!!” Josie

“Ho un vicino che ha rimosso con successo i tumori nel suo cane entro un mese dandole la medicina. Continua
e sì, dosi molto piccole come Rick ha affermato che il loro metabolismo è molto alto, quindi migliorano molto
più velocemente di noi. Covey

“Ho curato il nostro furetto dall'insulinoma creato dal cancro al pancreas. Dai che fa capolino, la tua "famiglia
pelosa" ha bisogno di te. Ecco Flower durante il suo trattamento, è un po' strabica qui e pronta per un sonno
ristoratore..!” canapa

“Sì, ho curato il mio gatto dal cancro a giugno, quando il veterinario ha detto di sopprimerlo. Gli ho appena dato
da mangiare l'olio e nel giro di 10 giorni il tumore fatale era sparito! Il veterinario ha detto che è stato un
miracolo!” Charlie

“GOD BLESS JB e Rick Simpson per la tua lealtà verso le persone che hanno più bisogno di te. Farò il mio
quando potrò per aiutare le persone che conosco che ne hanno un disperato bisogno. Mia figlia ha fatto un po' di
rifilatura per un tumore al suo cane. Quattro giorni di utilizzo ha detto che sembrava stesse per cadere. Sto
ancora aspettando i risultati finali. DIO prima di un CHIMICO!” Greg

Qualità della vita

L'olio di canapa potrebbe migliorare l'aspettativa di vita?

“Se tutti prendessimo regolarmente piccole dosi di olio di canapa, sono fermamente convinto che vivremmo più
a  lungo  e  saremmo  molto  più  sani.  Una  vita  più  lunga  sarebbe  molto  vantaggiosa  per  l'umanità,  poiché
permetterebbe a coloro che hanno talenti meravigliosi di realizzare molto di più. Troppo spesso nel mondo di
oggi, una persona diventa semplicemente brava in quello che sta facendo e viene colpita da problemi medici che
mettono fine alla sua carriera.

A tutti noi è stata data questa esperienza chiamata vita per ampliare le nostre capacità e i nostri orizzonti in
modo che la nostra specie possa evolversi a un livello superiore. Inoltre, ci è stata fornita questa meravigliosa
pianta per preservare e proteggere i nostri corpi dalle malattie. È impossibile per me comprendere che la razza
umana potrebbe ignorare ancora il potenziale curativo di questa pianta. Ora che la verità sui poteri curativi della
canapa è disponibile, saremmo in qualche modo negligenti nei nostri doveri sia verso noi stessi che verso i
nostri cari se non richiedessimo immediatamente l'uso gratuito di questo medicinale.

Se tu o chiunque altro su questa terra vorreste vivere più a lungo in uno stato di ottima salute per raggiungere il
massimo potenziale di cui siamo capaci, non vedo come qualcuno potrebbe ritenere di avere il diritto di imporci
la  propria  volontà o di  provare costringere chiunque ad astenersi  dall'uso medicinale  di questa  pianta.  Dal
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momento che la vita dovrebbe riguardare il vivere e ora hai trovato un modo per evitare tutte le sofferenze
inutili, auguro a tutti voi un'esistenza molto lunga e sana.

Devi aver sentito così tante persone che ti dicevano: “Questo non può funzionare, niente aiuterà. Il dottore 
ha detto che ne soffrirò per il resto della mia vita…”

Un gran numero di pazienti sono venuti da me con condizioni mediche che i loro medici non avevano avuto
successo nel trattare e sentivano che la loro situazione era senza speranza. Molto spesso, le persone non hanno
nemmeno una diagnosi su ciò che è veramente sbagliato in loro perché in realtà i medici non potrebbero fornire
loro una risposta. La maggior parte di questi pazienti a cui ho fornito olio non credeva che la canapa potesse
aiutare le loro condizioni fino a quando non hanno provato il trattamento. Sono stato in contatto con migliaia di
persone, che erano completamente sbalordite da ciò che questo farmaco ha fatto per le loro condizioni. Se l'olio
di canapa non può curare la tua condizione, molto probabilmente scoprirai che questo olio è di gran lunga il
miglior controllo disponibile.

Ai medici piace dirci che molte malattie e condizioni sono incurabili, ma questo farmaco presta poca attenzione
alle opinioni dei medici e spesso fa quelli che sono considerati miracoli medici. Se hai un problema medico,
prova l'olio e ci sono buone probabilità che vedrai i miracoli che può produrre per te stesso.

Ha senso non fornire alle persone medicinali a base di canapa?

Non ha assolutamente senso vietare al pubblico l'uso medicinale della canapa e in realtà nessuno ha il diritto di
fare una cosa del genere. L'unico motivo per cui la canapa è stata proibita in primo luogo era dovuto al fatto che
rappresentava un pericolo reale per molte grandi preoccupazioni finanziarie.  Limitare l'uso medicinale della
pianta più medicinale sulla terra a coloro che abitano questo pianeta potrebbe essere definito solo come un
crimine contro l'umanità. Sembra che al momento i governi siano ancora disposti a lasciare che i loro ricchi
amici proprietari delle compagnie farmaceutiche facciano a modo loro, ma alla fine non saranno in grado di
nascondere la verità su questo farmaco.

Quando la canapa tornerà nella medicina ufficiale, distruggerà tutta la corruzione che si è mai opposta al suo
uso medicinale gratuito. Questa pianta sta diventando rapidamente riconosciuta ancora una volta come la più
grande pianta curativa esistente e i farmaci prodotti da essa cambieranno per sempre il volto della medicina.
Presto il pubblico rifiuterà le sostanze chimiche e i veleni che attualmente chiamiamo farmaci e richiederà l'uso
di questa sostanza naturale, in modo da potersi curare in modo sensato.

Pensi che le persone nelle forze dell'ordine non si rendano conto che prima o poi potrebbero aver bisogno di 
questo farmaco per se stessi?

Molte persone nelle forze dell'ordine sanno sicuramente che la medicina della canapa funziona e dovrebbero
rendersi conto che non hanno il diritto di interferire con il suo uso medicinale.  In effetti,  ho fornito questo
farmaco a un buon numero di coloro che servono a sorvegliare la nostra società. Gli ufficiali dell'RCMP mi
hanno persino mandato dei pazienti per il trattamento, che stavano morendo di cancro terminale, quindi molti
ufficiali sono consapevoli che questa sostanza naturale funziona. La polizia non è diversa da noi quando si tratta
di malattie, anche loro hanno paura del cancro e di altre gravi condizioni.

Eppure  la  polizia  sembra  avere  difficoltà  a  capire  che  le  politiche  del  nostro  governo  nei  confronti  della
medicina della canapa stanno uccidendo loro e anche le loro famiglie. La maggior parte degli agenti di polizia
cerca di spazzare via le loro colpe riguardo ai raid che compiono contro coloro che usano la medicina della
canapa dicendo che stanno solo facendo il loro lavoro. Ma questa è la stessa linea che usavano coloro che
lavoravano nei campi di sterminio di Hitler e non giustificava il loro comportamento allora, né giustifica il
comportamento delle forze di polizia oggi.

È ora che la polizia si renda conto della realtà di ciò che stanno facendo. Gli agenti di polizia pensano che sia
sbagliato per il pubblico coltivare la pianta più medicinale sulla terra per produrre questo farmaco? O loro stessi
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non cercherebbero questo olio se avessero una persona cara che sta morendo e ha bisogno di cure? Mi aspetto
che lo facciano, quindi forse è ora che la polizia inizi a puntare le armi contro i veri criminali.

Negare al pubblico l'uso della medicina della canapa è un crimine e la polizia deve smettere di far rispettare le
leggi che sono state messe in atto contro l'uso della canapa per esigenze mediche. La canapa è semplicemente
una pianta curativa naturale e innocua. Quindi, come potrebbe la polizia o chiunque altro pensare di avere il
diritto di privare qualcuno con un serio problema medico dall'uso gratuito di questa sostanza? "Rick Simpson,
Canapa: la pianta più medicinale

Perché si chiama RSO?

“Rick non ha iniziato a chiamarlo RSO, lo hanno fatto altri. È un buon termine, poiché conduce le persone alle
informazioni di Rick su metodi e materiali.  Rick è giustamente preoccupato per le persone che chiamano il
petrolio che non è fatto con i suoi metodi e raccomanda le qualità del materiale di partenza Phoenix Tears o
RSO. Sa cosa ha funzionato nella sua vasta esperienza nel trattamento dei pazienti e vuole assicurarsi che le
persone molto malate ottengano ciò che sa che funziona, e non qualcosa che "potrebbe essere altrettanto buono"
con lo stesso nome..." Matthew

“Senza Rick e il suo video non avrei saputo che cura il cancro... anche se sono un utilizzatore e coltivatore da
circa 27 anni non sapevo che avesse queste qualità...  ora lo faccio grazie a Rick Simpson. .. e senza la sua
audacia e franchezza vivremmo tutti all'oscuro al riguardo... per questo motivo penso che RSO sia un buon
nome per l'olio...  ma RSO deve essere fatto secondo le istruzioni RS...  non qualche odore idea di cosa sia
meglio... se non è rotto, non aggiustarlo.” Peter

“Jack Herer ha iniziato a chiamarlo Rick Simpson Oil o RSO. Rick non voleva chiamarlo così e ci è voluto del
tempo per convincerlo che in realtà è una buona idea. Il trucco è che ci sono molti oli di canapa/cannabis là
fuori e ci sono molti modi per produrre un olio o un estratto e molti pazienti sono stati indotti con l'inganno ad
acquistare oli o estratti di qualità inferiore.

RSO è prodotto utilizzando un metodo specifico, da materiali specifici e in un modo specifico, quindi dovrebbe
essere chiamato per quello che è - RSO. RSO non è BHO (olio di miele butano), RSO è decarbossilato e molto
potente e sedativo. Il miglior RSO è il 95-98% di THC, l'1-2% di CBD ed estremamente potente e sedativo. La
maggior parte degli altri tipi di estrazione semplicemente non produrrà un olio decarbossilato e così potente da
richiedere molto lavoro extra. Di solito lavoriamo grandi quantità  di cannabis e il  metodo di Rick è molto
efficiente e snello per la lavorazione di grandi quantità di cannabis. Puoi lavorare mezzo chilo di cannabis e
produrre l'olio in meno di due ore, utilizzando attrezzature facili da trovare nella maggior parte del mondo. Il
punto è preparare la medicina il più rapidamente possibile in modo che il paziente non debba aspettare.“ JB

“Non mi interessa come si chiama!!! Per favore chiamalo come vuoi, ma non rovinare un uomo come Rick che
ha salvato migliaia di vite e ha dato tutta la sua vita per spargere la voce. Semplicemente non è giusto!!” donna

“Lo chiamo sempre “olio di canapa”, perché è quello che è, è nel dizionario, solo un'altra parola per Cannabis.
È un termine vecchio stile, ma nondimeno un termine corretto. Sappiamo tutti di cosa sta parlando». Dione

“La magia è nella testa globulare del tricoma. In nessun altro luogo esiste il THC sulla pianta. La pianta produce
il THC per proteggere le sue parti riproduttive. Più ti avvicini a quelle parti, le gemme, più tricomi. Pertanto le
gemme hanno la maggior parte delle medicine disponibili. È scienza, non speculazione. Grazie ancora Rick per
avermi ispirato a produrre il miglior olio possibile. Bellissimo olio ambrato chiaro.” Toni

“Quanto mais? Siamo tutti in disaccordo JB. Più economico sarebbe bello, ma andiamo ora.” Rick

-- Rick, se la cannabis fosse coltivata su migliaia di ettari di campi, quanto vorresti pagarla? 20 dollari al chilo?
O meno?
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Devi davvero iniziare a pensare in tonnellate di cannabis piuttosto che in grammi. La domanda per l'olio sarà
così grande che non sarà possibile coltivare tutta la pianta solo in “serre mediche”. I ceppi più potenti e sedativi
dovranno essere coltivati su milioni di ettari di terreno, in tutto il mondo.

Ad esempio, una volta che le donne capiranno davvero cosa può fare l'olio con la pelle e le rughe, richiederanno
il 20-30% del miglior olio in tutti i loro prodotti cosmetici e all'improvviso ci sarà una domanda di milioni di
tonnellate di miglior olio solo per cosmetici. Poi aggiungi qualche centinaio di milioni di tonnellate in più di
petrolio per gli ospedali.

Hai bisogno di 5-8 chili di gemme secche per produrre un chilo di olio. Un chilo di olio produrrà 5 chili di
prodotti cosmetici, ovvero 100 vasetti con 50 g di balsamo/crema/lozione/rossetto/crema per il viso/shampoo. E
cento barattoli di unguenti/creme/lozioni/rossetti/creme per il viso/shampoo alla canapa non sono niente, puoi
regalarli facilmente in un giorno, troverai sempre qualcuno che potrebbe usarli.

Quindi, di nuovo, inizia a pensare in tonnellate, non in grammi. So che i prezzi attuali sono molto più alti. Non
sono contento di loro e farò tutto il possibile per ottenere il prezzo delle cime secche all'aperto da un campo a
circa 10-20 dollari al chilo. Perché quel prezzo darebbe occupazione e buon lavoro a milioni di agricoltori in
tutto il mondo. E porterebbe un cambiamento molto positivo nella vita di tutti noi. JB

“Lasciami riassumere la maggior parte di ciò che sta accadendo intorno al Rick Simpson Oil. Le istruzioni
dicono alle persone di A, B, C e D. Le persone le leggono e chiedono: se non faccio A, B, C e D funzioneranno
ancora? Se non faccio B, A, C e D funzioneranno ancora? Se non faccio C, funzioneranno A, B e D? E se non
faccio D, A, B e C funzioneranno ancora? E cosa succede se faccio A, B, C e D, in modo diverso, produrrà
ancora la cosa reale?

La risposta generale è: no, non lo farà. Se desideri produrre la RSO, segui le istruzioni alla parola. Se vuoi
produrre qualcos'altro, segui altre istruzioni. Ma per favore non renderci responsabili quando produci un diverso
tipo di olio e il trattamento fallisce e finisce con la morte inutile di un paziente.

Se fai A, B, C e D, l'olio funzionerà nel miglior modo possibile. Ecco perché ci sono le istruzioni. Se non lo fai,
non funzionerà o potrebbe non funzionare. È così semplice, no?

Cosa ti piacerebbe ricevere personalmente se avessi bisogno della medicina? Qualcosa che ha dimostrato di
funzionare così bene o qualcos'altro, solo perché chi ha fatto l'olio potesse provare o smentire la sua ipotesi o
“metodo”? È la tua vita che è in gioco. Quindi fai attenzione, pensa con la tua testa e impara da coloro che
hanno percorso questo percorso prima di te.

Tanti auguri a te. Jindrich Bayer”
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Speriamo che questo libro ti abbia aiutato. 
Ora tocca a te aiutarci ad aiutare gli altri.

Creare  questo  libro  e  condividere  le  informazioni  è  un  lavoro  d'amore.
Sfortunatamente, l'amore non paga le bollette.

Stiamo lavorando per tradurre questo libro in oltre 300 lingue e scrivere altri
10 libri diversi sull'argomento.

Contiamo  sul  supporto  di  persone  come  te  per  sostenere  i  costi  di
traduzioni, ricerche, ecc.

Per  favore  aiutaci  ora  tornando  al  sito  web  all'indirizzo
http://www.hempcures.work e  facendo  clic  sul  pulsante  DONAZIONE
tramite PayPal in basso e dona ciò che ritieni valga la pena per te e i tuoi
cari.

In alternativa, puoi utilizzare PayPal per inviare una donazione direttamente
a DONATE@HEMPCURES.WORK oppure puoi donare tramite BitCoin a: 

1D379NRXNqHGLd1dkM56vqZHbkHnisfDJm

 

Apprezziamo il tuo sostegno e auguriamo a te e ai tuoi cari una vita sana e 
felice all'insegna della canapa.

130

mailto:DONATE@HEMPCURES.WORK
http://www.hempcures.work/


CURA PER IL CANCRO: IL PROTOCOLLO DI RICK SIMPSON

131


	Informazioni sul dosaggio
	Esiste un protocollo per il trattamento?

	Perché le dosi di mantenimento sono così importanti?
	Altre cose naturali che puoi fare che potrebbero aiutare
	Suggerimenti aggiuntivi per i malati di cancro ai polmoni
	Vie di amministrazione
	Quali vie di somministrazione dell'olio consigliate e quali sono i rispettivi vantaggi?

	Uso topico
	Pensi che le tinture di canapa possano essere potenti quanto il tuo olio di canapa?
	Quali sono gli usi principali dell'applicazione topica e hai assistito a reazioni allergiche all'olio?

	Puoi combinare vari tipi di somministrazione dell'olio?
	La letteratura scientifica afferma che il corpo non può elaborare il THC a meno che non venga dissolto nel grasso animale. Non sarebbe più efficiente usare l'olio in questo modo?

	Fumare Cannabis
	Puoi confrontare il valore medico del fumo e del consumo di canapa?
	A cosa serve la marijuana fumata da un punto di vista medico?

	Su cosa dovrebbe concentrarsi la ricerca?
	Il processo di Rick Simpson per la produzione di olio di canapa
	Altre forme di estrazione
	Hai trovato altri modi per fare l'olio?
	Quali altre forme di estrazione possono essere utilizzate allora?
	Cos'è la decarbossilazione?
	C'è un modo per rendere l'olio più potente?
	C'è qualcosa che posso fare quando l'olio che ho prodotto o acquistato non è abbastanza potente?

	Produrre gli oli della più alta qualità possibile
	Canapa o Marijuana?
	Quale ceppo o ceppi dovrei usare per fare l'olio?
	Quali ceppi dovrebbero cercare i pazienti allora?
	A cosa bisogna prestare attenzione quando si scelgono o si acquistano piante per la produzione dell'olio?

	Come determinare quale materiale di partenza acquistare?
	Perché consigli alle persone di produrre l'olio da una libbra o più del materiale di partenza? Potrebbero produrlo da, diciamo, un'oncia di canapa secca?'
	Quanto sono forti e potenti le piante che usi per fare l'olio?

	Cannabis Sativa contro Cannabis Indica
	Qual è la principale differenza tra la cannabis sativa e la cannabis indica nel trattamento?
	Ho provato oli di molti ceppi e combinazioni di ceppi. Ricordo un olio che mi ha quasi regalato un nirvana. Come descriveresti l'olio ideale che produrrebbe l'esperienza più piacevole per i pazienti?
	Indica, Sativa o Ruderalis?

	All'aperto contro al chiuso
	Ci sono differenze tra oli da piante da interno e da esterno?

	Con quale tipo di luce artificiale ottieni i migliori risultati?
	Cosa devono sapere i pazienti per coltivare la canapa?
	Ci sono ceppi che non sono efficaci contro il cancro?
	Magazzinaggio
	Quanto tempo può essere conservato l'olio?

	Sarebbe meglio o più sicuro produrre l'olio usando alcol per uso alimentare?
	L'olio di canapa può essere usato insieme all'alcol?

	Solventi e residui di solvente nell'olio
	Olio ad alto contenuto di THC o ad alto contenuto di CBD?
	È sicuro usare l'olio?
	Come viene solitamente tollerato l'olio?
	Ci sono effetti collaterali di cui preoccuparsi?
	Molte persone ingeriscono un gran numero di farmaci ogni giorno. Può fare bene al corpo?
	In che modo i pazienti confrontano gli effetti collaterali dell'olio di canapa con quelli dei farmaci chimici?
	È possibile confrontare gli effetti della medicina allopatica con quella empirica?
	C'è qualche motivo per preoccuparsi della dipendenza dal THC?

	Sostituzione di farmaci
	Guarire il cancro con l'olio
	A giudicare dalle osservazioni del numero di pazienti che hai trattato, l'olio è efficace per tutti i tipi di cancro o sei a conoscenza di qualsiasi tipo di cancro con cui non aiuterà?

	L'olio può essere usato insieme a chemioterapia e radiazioni?
	Tasso di successo per i malati di cancro?
	Quante persone che conosci si sono curate con l'olio?

	È mai troppo tardi per iniziare a usare l'olio?
	Alcune persone sono più difficili da curare di altre?
	Leucemia
	Trattare il cancro della pelle
	Quante persone hanno curato il cancro della pelle usando il tuo olio di canapa?
	Puoi confrontare questo trattamento con le procedure standard?
	Quali sono i principali vantaggi di questo trattamento rispetto alla chemioterapia, alle radiazioni o ad altri farmaci chimici?
	L'uso dell'olio può sostituire la radioterapia?
	Descriveresti come il THC agisce sulle cellule tumorali rispetto alle cellule sane?

	Prova
	Informazioni sulla guarigione di altre malattie Condizioni della pelle
	"Dalla mia esperienza con i miei cosmetici di canapa attualmente vietati, in cui abbiamo usato olio da germogli di canapa industriale, che è molto più debole rispetto all'olio che produci, abbiamo scoperto che la canapa è fondamentalmente un toccasana perché può essere utilizzata su quasi tutti condizione. Puoi confermare questo?

	brucia
	Cicatrici
	Ulcere, verruche, talpe
	Dolore cronico
	Mal di schiena, scoliosi
	Hai avuto pazienti che hanno avuto sollievo dal mal di schiena o dalla scoliosi?

	Diabete
	Cuore, pressione sanguigna
	Hai avuto rapporti utili sull'olio di canapa e sulle condizioni cardiache?
	L'olio può regolare la pressione sanguigna?
	Può aiutare con altre malattie degli organi interni?

	Asma
	Le madri in particolare si preoccuperanno se è sicuro dare olio ai bambini. È sicuro allora?
	Come si può usare l'olio di canapa nella prevenzione delle malattie? Ancora una volta, sarebbe anche sicuro dare l'olio ai bambini?
	Come dosare l'olio di canapa per i bambini?

	supposte
	COME FARE LE SUPPOSTE?

	Chirurgia o olio?
	sindrome premestruale, menopausa
	Regolazione del peso corporeo
	Intendi seriamente che può togliere il peso in eccesso senza esercizio?

	Ansia, Paranoia
	Depressione
	Sclerosi multipla (SM)
	Quali sono le tue esperienze con la cura della sclerosi multipla? Molte persone sanno già che la canapa può aiutare, ma non sanno come usarla.

	Dormire, Insonnia
	Glaucoma, ripristino della vista
	Malattie e malattie rare o non comuni
	Animali - Testimonianze
	Qualità della vita
	L'olio di canapa potrebbe migliorare l'aspettativa di vita?
	Devi aver sentito così tante persone che ti dicevano: “Questo non può funzionare, niente aiuterà. Il dottore ha detto che ne soffrirò per il resto della mia vita…”
	Ha senso non fornire alle persone medicinali a base di canapa?
	Pensi che le persone nelle forze dell'ordine non si rendano conto che prima o poi potrebbero aver bisogno di questo farmaco per se stessi?

	Perché si chiama RSO?
	Speriamo che questo libro ti abbia aiutato.
	Ora tocca a te aiutarci ad aiutare gli altri.

